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Bureau de l'Évêque 

Esteli, Nicaragua, Année du Seigneur, 19 mars 2017 
Solennité du Patriarche San Jose 

 
 
Les volumes contenant la « REVELATION PRIVÉE » du Ciel donnée 
à Luz de Maria depuis 2009 à ce jour m'ont été remis pour leur 
respective Approbation Ecclésiastique. 
 
J’ai revu avec foi et intérêt ces volumes intitulés « VENGA A 
NOSOTROS TU REINO - QUE TON REGNE VIENNE », et je suis 
arrivé à la conclusion qu'ils sont une exhortation pour l'Humanité à 
reprendre le Chemin qui mène à la Vie Éternelle, puisque ces Messages 
sont une explication du Ciel. En cette époque où l'homme doit rester 
vigilant à ne pas se détourner de la Parole Divine. 
 
En chaque révélation faite à Luz de Maria, Notre Seigneur Jésus-Christ 
et la Sainte Vierge Marie guident le chemin, l’agir et l’œuvre du Peuple 
de Dieu en ces temps actuels, où l'Humanité doit reprendre 
l'Enseignement contenu dans la Sainte Écriture. 
 
Le contenu de ces volumes est pour ceux qui l’accueillent avec foi et 
humilité, un traité sur la Spiritualité, la Sagesse Divine et la Morale ; 
c’est pourquoi je recommande leur lecture, leur méditation et leur 
pratique. 
 
JE DECLARE que je n’ai rencontré aucune erreur Doctrinale qui atteint 
la foi, la morale et les bons usages et concède donc 
« L’IMPRIMATUR » à ces publications. 
 
J'exprime, avec ma bénédiction, les meilleurs vœux pour que le 
contenu de cette « Parole du Ciel » résonne en toute créature de bonne 
volonté 
 
Je prie pour que la Vierge Marie, Mère de Dieu et Notre Mère, intercède 
afin que la Volonté de Dieu soit accomplie « ... sur la terre comme au 
Ciel ». (cf. Mt 6, 10) 
 
 

IMPRIMATUR 
 
 

Signature et sceau de l’Évêque 
Juan Abelardo Mata Guevara, SDB 

Évêque d'Esteli, Nicaragua 
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Le 2 novembre 2016 
 
Dieu est toujours venu en aide à Son Peuple, toujours. Dieu ne nous a 
jamais laissé seuls, ce sont nous seuls qui délaissons notre Seigneur, 
notre Dieu. Tout comme dans les temps anciens, nous sommes un 
peuple têtu. Aujourd’hui et hier, nous continuons de L’ignorer et de Le 
laisser seul mais, même ainsi, Dieu continue de nous parler... Il 
continue de nous guider...Il continue de nous alerter. Mais nous, Son 
Peuple, continuons d’être sourds, nous n’écoutons pas Sa Voix. Mais le 
Christ ne Se fatigue pas et, par l’intermédiaire de Ses instruments 
fidèles qui portent Sa Parole, Ses Enseignements et Ses Exhortations, 
Il continue de parler à Son Peuple, tout par amour. 
 
Cette collection de livres intitulée « VENGA A NOSOTROS TU REINO 
– QUE TON REGNE VIENNE » est un recueil des Messages donnés 
par Notre Seigneur Jésus Christ et la Très Sainte Vierge Marie à travers 
de Leur Instrument Luz de Maria, que le Christ Lui-Même 
appelle Sa prophète des derniers temps. Elle est choisie par Dieu pour 
transmettre la Parole Divine et il est urgent de l’écouter. Ces Messages 
sont dirigés à l’Humanité toute entière, n’ayons pas peur. 
 
 
En ces temps-ci, nous devons méditer intérieurement ces Paroles et 
les accueillir, les vivre pour rester fermes et fidèles à la Vérité révélée 
et résumée dans l’Écriture Sainte ; celle-ci n’est à aucun moment 
contredite dans ces Messages, bien au contraire, ils expliquent ce qui 
a été révélé en Elle afin que nous ne soyons pas confondus par le mal. 
 
 
Notre Seigneur veut que nous ouvrions notre cœur et que nous 
réveillions notre conscience pour que nous puissions communiquer 
avec Lui comme Il se doit. Accueillons cette Parole Divine que Dieu Lui-
Même met à notre portée et ne soyons pas comme les pharisiens et les 
grands-prêtres du temps où ils se trouvaient face à Jésus et ne L’ont 
pas accepté. Soyons de ceux pour lesquels Notre Seigneur a prié au 
Père. 
 
«  Je vous bénis, Père, Seigneur du ciel et de la terre, de ce que vous 

avez 
caché ces choses aux sages et aux prudents, et les avez révélées aux 

simples. Oui, Père, car tel fut votre bon plaisir ». (cf. Mt 11, 25) 
 
Je bénis au Nom du Père, du Fils et du Saint Esprit tous ceux qui sont 
réceptifs à cette Parole et la partagent avec leurs frères  
 
Amen. 
 

Signé: Fray Rodrigo González Jiménez. 
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PRESENTATION 
 
À tous les enfants de Dieu : 
 
Avec patience et en obéissant à la Divine Volonté, je continue de 
partager avec tous les enfants de Dieu ce qui est Divin. Ces Appels du 
Ciel, qui ne m'appartiennent pas, appartiennent à chacun de vous qui 
êtes la raison pourquoi cette Parole doit être révélée à l'Humanité afin 
d’être mise en pratique. 
 
Chaque enfant de Dieu constitue l'Amour Divin transformé en une 
créature humaine, qui annonce, appelle et se manifeste afin que 
personne ne se perde et que tous arrivent à la connaissance de la 
Vérité. La Foi est la force qui doit faire marcher le moteur que chacun 
possède à l'intérieur, le moteur qui stimule la recherche de la rencontre 
avec Dieu. 
 
Nous regardons avec étonnement comment cette génération se dirige 
erronément vers le royaume des ténèbres. Le mal gagne du terrain et, 
comme enfants de Dieu, nous devons prendre au sérieux la portée du 
Baptême : NOUS SOMMES DES PRETRES, DES PROPHÈTES ET 
DES ROIS. En ce moment, chacun a le devoir d'être un évangélisateur 
de plus, et pour cela il faut posséder toute la connaissance de la Parole 
Divine que nous trouvons dans la Sainte Écriture. 
 
La perte de Foi ne se produit pas en un instant, mais par la progression 
des œuvres et des actes qui dégradent progressivement l'amour envers 
notre Dieu. La foi doit être nourrie, et cette nourriture vient à l'homme 
par la connaissance et la conscience. On acquiert ces connaissances 
pour développer la conscience et consolider la Foi. 
 
L'Humanité doit regarder le corps humain au-delà de la chair qui 
encapsule les organes, le corps humain est le TEMPLE DE L'ESPRIT 
SAINT; Par conséquent, le Christ nous rappelle que nous avons plus 
que des sens physiques, nous avons aussi des sens spirituels, et 
l'homme est doté de tout ce qui est nécessaire pour maintenir une 
relation plus étroite avec Dieu. 
 
La majorité des hommes, enfants de Dieu, ne sait pas qu'elle peut 
aspirer à maintenir une relation du toi humain avec le Toi Divin, à avoir 
une plus grande intimité et intensité, et à recevoir la force pour rester 
fermes spirituellement face aux attaques constantes infligées 
par le diable . 
 
Notre génération regarde de loin Celui qui l’a créé, elle s'est livrée à 
des pratiques qui la rapprochent et la livrent au diable, comme un acte 
de rébellion contre l'accomplissement des Commandements, des 
Sacrements et des Lois Divines. Le diable offre la débauche, pas la 
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liberté, et après avoir utilisé l'homme à volonté, il le conduira à souffrir 
par le feu, car le diable ne donne rien gratuitement. 
 
L'homme doit savoir que le mal existe et que ce mal est prêt à donner 
à l'Humanité tout ce qu'elle veut afin qu’elle se sente bien et à l’aise 
en faisant ce qu'elle veut. D'une certaine manière, la créature  humaine 
croit que Dieu la soumet à accomplir une œuvre et un agir à la 
ressemblance du Christ pour témoigner comme un vrai chrétien, pour 
certains c’est une cause de révolte et pour d’autres l'exemple à suivre. 
 
En ce moment, l'Humanité est en confusion en faisant face à une vague 
d'acceptations de modernismes que la Loi de Dieu désapprouve. Celui 
qui ne connaît pas la Loi se confond et sa foi est tiède, car s’il aime 
Dieu au-dessus de toutes choses et connait la loi 
de Dieu, la confusion ne peut pas faire des ravages, puisque la Loi est 
claire et qu’Elle ne fut pas donnée uniquement pour les temps de Moïse, 
mais pour toutes les générations. 
 
Frères, nous sommes confrontés aux Signes des Temps. Les connaitre 
donne à l'homme une plus grande sécurité pour les reconnaître et pour 
s'efforcer constamment à accomplir ce que Dieu nous demande. 
 
Chacun d'entre nous possède la Bénédiction Divine et la protection de 
notre Très Sainte Mère à laquelle nous recourons en tout temps en la 
priant de nous accepter comme Ses enfants, SOYONS SUR QUE LA 
FEMME REVETUE DU SOLEIL ECRASERA LA TETE DE SATAN ET 
QUE LES ENFANTS DE DIEU POURRONT JOUIR D’ UNE ERE DE 
PAIX. 
 
Tout effort, tout sacrifice, ne devrait pas se faire en pensant en ce 
moment, mais bien avec la Foi d’un avenir meilleur, où la souffrance 
sera oubliée et ou le sacrifice de ce moment sera le meilleur cadeau 
que nous offrons à la Sacrosainte Trinité. 
 
Frères : agissons en ayant la certitude que chaque œuvre ou acte 
s’étend pour le bien de nos frères, et que tous les bons agissements 
ont leur impact sur tout l'Univers. 
 
Efforçons-nous pour que la Terre ne soit pas complètement indifférente 
à son Créateur, mais pour que l'âme illuminé de Ses fidèles Lui dise : 
 

NOUS ATTENDONS ICI VOTRE DEUXIÈME VENUE, 
ROI DES ROIS ET SEIGNEUR DES SEIGNEURS. 

 
Dans la Foi, 
 

Luz de María 
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NOTRE SEIGNEUR JÉSUS CHRIST 
ÉPIPHANIE, 6 JANVIER 2010 

 
Mon Peuple bien-aimé :  
 

VENEZ À MOI, LES ENFANTS, VENEZ À MOI. 
AVEC L'AMOUR D'UN PÈRE, JE VOUS TIENS DANS LE CREUX DE  

MES MAINS, JE VOUS PROTÈGE DU MAL : VOUS ETES MON 
TRÉSOR. 

 
SEULEMENT C’EST LA RESPONSABILITÉ DE CHACUN DE ME 

PERMETTRE  DE GRANDIR EN L'ÊTRE HUMAIN. 
 
Bien-aimés :  
 
Aujourd'hui, Je vous invite à venir à Moi avec l'OR du désir humain, à 
Me le donner pour que Je sois tout en vous.  
 
Je vous invite à venir à Moi avec l'ENCENS de vos actions, afin que 
vos actions ne soient pas si pleines d'égoïsme humain, ni si entachées 
par la mondanité.  
 
Je vous invite à venir à Moi avec le MYRRHE de l'obéissance, afin que 
vous M'écoutiez et que vous reveniez rapidement, car Je garde 
ouvertes les portes de Mon Cœur miséricordieux.  
 
Ma Miséricorde est infinie et ne se fermera jamais à celui qui revient 
repentant. C’est la cause principale de Mes appels. Mon Amour dépasse 
la compréhension humaine, et pourtant, ils se refusent à vivre en 
harmonie avec Ma Maison. 
 
Tout au long de l'histoire de l'humanité, les hommes se sont rebellés 
et continuent à se rebeller, se causant des maux et attirant sur eux les 
maux qui les affligent, comme ils l'ont fait dans le passé, comme ils le 
font aujourd'hui, comme ils le feront, parce qu'ils refusent de se 
convertir.  
 
L'homme, création divine, se rebelle et accuse son Créateur des maux 
auxquels il est confronté. Je ne suis pas un Père qui punit, Je suis un 
Père d'Amour, de Miséricorde, de Pardon. Je suis un Père qui annonce 
à ceux qu'Il aime tout ce qui est sur le point de se produire, afin que 
Ses bien-aimés fassent une halte sur le chemin, réfléchissent et 
changent de voie ; mais l'humanité n'apprécie pas Mes appels et les 
ignore, accusant Mes instruments de susciter la peur.  
 
Petits enfants, pourquoi vous obstinez-vous à rester aveugles et à ne 
pas regarder la vérité de Mon amour, qui vous alerte pour que vous 
vous prépariez, réfléchissiez et vous repentiez ? Car, oui, il y a une vie 
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éternelle ; oui, il y a un châtiment pour ceux qui se privent du droit de 
participer au Banquet Céleste !  
 
Ne négligez pas Mes appels ; il est urgent que vous changiez le cours 
de votre marche et que vous reveniez à Moi, afin que le malin ne 
continue pas à vous contaminer avec toutes sortes de péchés et que 
vous ne deveniez une proie facile pour lui. Vous êtes Mon Peuple et Je 
vous réclame pour Moi ; détournez-vous de tout ce qui est péché, il est 
temps de changer : ne voyez-vous pas que Satan vous tient dans ses 
griffes ?  
 
Petits enfants, chaque jour est un aimant qui attire sur l'humanité tout 
ce que par anticipation Ma Mère et Moi vous avons annoncé depuis de 
nombreuses années. Actuellement, vous vivez déjà ce temps annoncé, 
produit de la désobéissance et de la débauche dans lesquelles vous 
vivez. L'homme ne fait aucun cas de Nos appels et se livre peu à peu 
à l'ennemi de Mon Peuple, qui le fera souffrir, persécutera mon Église 
et le fera vivre dans la terreur. À maintes reprises, Je l’ai invité à se 
Consacrer au Cœur Immaculé de Ma Mère, à se mettre en gestation 
dans Son Sein afin que Son Amour puisse vaincre la tentation. Ma Mère 
conduit de Sa Main ceux qui La sollicitent ; Elle est Reine, Avocate des 
hommes, Consolatrice de ceux qui souffrent : Elle est MA MÈRE et celle 
de tous les hommes !  
 
Petits enfants, Je vous lance un appel urgent afin que — tout comme 
ces Rois, pétris de foi, se laissent guider par la lumière, Me trouvent et 
sont remplis de l'Amour Divin ; tout comme ils ont changé le cours de 
leur voyage pour ne pas tomber entre les mains d'Hérode — vous 
changiez aujourd'hui votre cours et ne vous laissiez plus tomber entre 
les mains de l'ennemi de l'âme.  
 
Vous approchez à grands pas du moment où vous vous  regarderez 
vous-mêmes, où vous vous regarderez intérieurement et vivrez la 
même dureté avec laquelle vous avez repoussé Mes appels. Ce sera un 
acte de Miséricorde de la part de Ma Maison, pour l'humanité en 
général.  
 
Bien-aimés, préparez-vous spirituellement, soyez humbles, 
charitables, compréhensifs envers vos frères et sœurs : soyez Mon 
Amour même.  
 
Petits enfants, Je vous aime.  
 

Votre Jésus 
 

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
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NOTRE SEIGNEUR JÉSUS CHRIST 
11 JANVIER 2010 

 
Très chers enfants : Je vous aime, Je vous aime et Je vous bénis. 
Aujourd'hui, Je viens vous inviter, vous appeler à Mon Amour. L'amour 
n'est pas l'apanage de certains ; l'amour est le devoir de tous les 
enfants de Mon Cœur.  

Ayez davantage confiance en Moi ; ne vous préoccupez pas trop de 
l'avenir, au point d'obscurcir votre marche. Ne vous préoccupez pas 
tant de ce qui s'est passé. Le passé est entre Mes mains et l'avenir est 
Ma propriété.  

DONNEZ À MON COEUR ET À MA MÈRE TOUS LES SOUCIS,  
TOUT CE QUI VOUS TROUBLE ; TOUS CES DÉSIRS, CES ENVIES 

ET CES ANGOISSES,  
CES INSÉCURITÉS ET CES MALADIES ; DONNEZ-LES MOI ;  
LAISSEZ TOMBER LES SOUCIS, ET VOUS VERREZ QUE LE 

RESTE,  JE LE FERAI EN PLUS, SELON MA VOLONTÉ. 
 

Vous êtes sur le chemin de l'accomplissement final des prophéties, et 
dans cet accomplissement, vous devez commencer une chaîne de 
prière constante pour le monde. Priez, priez pour que la nature ne soit 
pas indifférente à Mes enfants. Priez pour apaiser les forces de la 
nature qui veulent aller manifester leur puissance, pour demander aux 
hommes de se réveiller à nouveau et de tourner leur regard vers Moi.  

JE NE PUNIS PAS, JE SUIS AMOUR ET MISERICORDE INFINIE ; 
mais le péché de l'homme est si grand que la création non seulement 
se rebelle, mais vomit l'homme. Quelle douleur pour Notre Trinité ! 
Quelle douleur pour Ma Mère qui vous a accueillis au pied de la Croix ! 
L'homme continue à être submergé par le péché, et cela a avancé 
l'accomplissement des prophéties. C'est pourquoi il est de la plus haute 
nécessité que vous, Mon peuple, annuliez l'égoïsme humain et 
fusionniez avec Ma Maison.  

Je veux, J'exige des âmes mystiques ; des âmes qui, même au milieu 
du monde, ne sont pas dispersées par le monde et que rien ne sépare 
de Moi. Je veux que vous, Mes enfants, viviez dans des cloîtres 
intérieurs ; que votre esprit, vos pensées, votre cœur vivent 
constamment fusionnés à Ma Maison ; que vos paroles soient louange 
et adoration, que votre regard soit louange et adoration, que vos pas 
marchent dans la louange et l'adoration. Il n’est pas nécessaire de se 
cacher du monde, il est nécessaire de porter le témoignage de Ma Vie, 
de Ma Parole, de Mon Amour à vos frères.  
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Grandissez, enfants, grandissez ! Il est temps pour vous de mûrir, de 
cesser d'être dominés par l'humain et, en échange, de vous laisser 
dominer par Mon Amour. « Vous vivez dans le monde, mais vous n'êtes 
pas du monde ».  

Je vous aime, Je vous bénis et, une fois encore, Je vous demande : 
Êtes-vous prêts ?  
CAR LE MONDE ENTIER SOUFFRIRA. Je vous invite, dans le temps 
qui reste, à prêcher Ma Parole partout où Je vous appelle.  
 
Demeurez dans Ma paix.  

Votre Jésus 
 

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

 
 
 

NOTRE SEIGNEUR JÉSUS CHRIST 
11 JANVIER 2010, 15H 

 
 

Fils Bien-aimés :  

Aujourd'hui, Je vous invite à faire une pause et à réfléchir ; votre pays 
est un pays béni par Ma Main. C'est en ce temps que Je viens vous 
montrer Ma Miséricorde, afin que vous puissiez retourner rapidement 
vers Ce Père qui vous appelle encore et encore.  

Aujourd'hui, J'appelle un peuple bien-aimé : le Costa Rica, à redoubler 
la prière, car il va souffrir, oui souffrir. Priez pour apaiser la force des 
volcans de ce pays. En ce moment, vous avez les yeux fixés sur un 
colosse, mais un autre va aussi se réveiller et faire souffrir. Priez, priez 
pour que la nature ne soit pas indifférente à Mes enfants.  

Le monde entier souffrira, tout comme Miami souffrira bientôt des 
chutes de neige qui approchent. Les températures en Europe chuteront 
avec violence. Je préviens la Chine, le monde souffrira davantage. 
Changez, Mes enfants, le retour du plus grand nombre d'âmes à Ma 
Maison est urgent.  

Ma Miséricorde vous réclame. Vous êtes Mon trésor et Je viens pour 
vous, accueillez Ma Miséricorde avec amour et repentir.  

Demeurez dans Ma Paix.  

Votre Jésus 
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JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

 
 
 

LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE 
31 JANVIER 2010 

 
 

Enfants bien-aimés de Mon Cœur Immaculé :  

Je vous aime et J'intercède constamment pour chacun de vous.  

Vous poursuivez le chemin, sous le soleil inclément de la mondanité 
qui s'insinue peu à peu dans le cœur des Miens, afin de les détourner 
du vrai chemin.  

Cette dureté introduite dans le cœur de l'homme est l'œuvre de Satan, 
afin d’insensibiliser chaque créature humaine et de l'amener ainsi à se 
regarder sans amour, à considérer son frère comme un ennemi, 
comme un rien, à vivre égoïstement de sorte que l'amour soit éradiqué 
de l'être humain. L'ennemi de l'humanité aura ainsi la grande 
opportunité qu'il attendait et, par la tromperie, encouragera l'homme 
à s'efforcer de survivre personnellement sans craindre de causer du 
tort à son prochain.  

Enfants bien-aimés : quand l'amour est banni, l'homme tombe dans 
ses instincts les plus bas ; quand l'amour est banni, l'homme est à la 
merci de Satan, c'est pourquoi aujourd'hui encore Je vous invite à ne 
pas laisser l'AMOUR s'éloigner de l'être de chacun de vous ; l'amour 
pour Dieu et pour le prochain doit prévaloir aujourd'hui plus qu'à tout 
autre moment, parce que Satan a préparé ses légions pour agir contre 
l'humanité, avec la tromperie.  

C'est le temps annoncé, c'est le temps où l'ennemi de l'homme lance 
ses fléchettes empoisonnées pour blesser le cœur, pour l’aveugler et 
pour se présenter comme le grand sauveur, le sauveur attendu, devant 
une humanité désorientée, parce qu'il a enlevé Dieu de son cœur.  

Les événements de la nature provoquent la douleur et la mort, le 
désespoir et la méfiance ; le malin en profite et en profitera pour ôter 
à l'homme la foi en la Miséricorde Divine, lui faisant facilement oublier 
que Nous l'avons supplié de changer de comportement. Mon Fils vous 
a appelés à vous consacrer à Mon Cœur, afin que vous puissiez Me 
laisser vous guider comme la Mère que Je suis pour chacun d'entre 
vous.  
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Petits enfants, vous vivez ce qui a été annoncé, et déjà le désespoir 
règne dans l'être d'une grande majorité de Mes enfants. C'est le 
moment où vous devez réaffirmer votre foi, avoir confiance en la Divine 
Miséricorde, en la Divine Omnipotence ; avoir confiance qu'un Père 
n'abandonne pas les Siens, mais en même temps, les enfants doivent 
chercher le Père.  

Petits enfants : rapprochez-vous du Sacrement de la Réconciliation, 
rapprochez-vous de la Nourriture Eucharistique, afin que votre foi ne 
s'étiole pas mais se renforce ; rapprochez-vous de cette Mère qui vous 
aime, demandez la protection de vos compagnons les Anges, 
demandez l'intercession des Saints, invoquez constamment le SAINT 
NOM DE DIEU ; vivez une vraie vie en communion avec Mon Fils, afin 
que l'ennemi ne fasse pas de vous une proie facile.  

Bien-aimés de Mon Cœur : ne restez pas étourdis par le mondain, faites 
une halte sur le chemin et regardez les signes que le Ciel vous envoie 
; voyez comme la nature n'est plus la même, comme elle a changé, 
annonçant à l'homme que des temps difficiles approchent pour toute 
l'humanité, et avec une telle fréquence, qu'elle ne vous laissera pas le 
temps de vous aider les uns les autres.  

Mes bien-aimés, invoquez le NOM DE DIEU et nourrissez-vous du Pain 
Eucharistique ; nourrissez-vous du Corps et du Sang de Mon Fils, afin 
de ne pas faiblir. Restez fermes dans la foi et priez continuellement. La 
vie de chacun d'entre vous doit être une prière, non seulement 
personnelle, mais aussi pour vos semblables, pour ceux qui subiront 
bientôt les assauts de la nature, pour ceux qui se livrent aux mains du 
mal.  

Ô humanité, ô humanité, n'entendez-vous pas le cri de cette Mère !  

Vous, enfants, qui vivez en intercédant pour vos frères et sœurs, ne 
refusez pas la prière, mais augmentez-la par des chaînes mondiales du 
Saint Rosaire, afin que ce cri monte jusqu'au Trône de la Très Sainte 
Trinité et répare les offenses commises par l'homme contre son 
Créateur.  

Ne craignez rien, voici Votre Mère et J'intercède pour chacun d'entre 
vous. Je vous aime.  

Maman Marie 
 

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
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NOTRE SEIGNEUR JÉSUS CHRIST 
2 FÉVRIER 2010 

 
 

Enfants bien-aimés :  
 
Vous palpitez dans Mon Cœur, d'où vous êtes continuellement bénis.  
 
Petits enfants, le moment que vous vivez doit être un motif d'unité 
pour tous Mes enfants. IL EST URGENT QUE VOUS VOUS 
RÉUNISSIEZ AUPRES MOI. Vous vivez dans un monde totalement 
convulsif et contradictoire, où règnent l'absence d'amour, la violence 
et le mépris de tout ce qui Me représente, où le mal s'est enraciné et 
lie chaque jour davantage l'humanité par le péché et l'arrogance. 
 
Je suis le Père de l'Amour, Je suis la Miséricorde infinie ; mais les 
oreilles sourdes ne M'écoutent pas, le péché les a aveuglées, on 
prononce des paroles pour Me blesser, on lève les mains pour acclamer 
les fausses idoles qui se multiplient parmi les hommes qui cherchent à 
rassasier leur cœur avec des satisfactions mondaines, remplies de 
vices.  
 

JE LES APPELLERAI ENCORE ET ENCORE À REPRENDRE LE 
CHEMIN  DE LA VIE ÉTERNELLE, DE LA RÉCONCILIATION, DE 

L'UNITÉ, DE LA CHARITÉ,  DE L'ESPÉRANCE, DE LA FOI ; ET ILS 
Y PARVIENDRONT EN M'ACCEPTANT COMME  ROI ET 

SEIGNEUR, AFIN QUE MA LUMIÈRE DIVINE DISPERSE  
LES TÉNÈBRES DANS LESQUELLES LE MONDE SE TROUVE EN 

CE MOMENT. 
 
Enfants, ne continuez pas à vous refuser le salut, ne vivez pas dans les 
ténèbres du péché qui surabonde. Vous qui écoutez Mes appels, vous 
devez atténuer la force du péché, en multipliant votre dévouement en 
faveur de tous vos frères et sœurs, en étant de véritables témoins de 
ceux qui vivent en Moi. 
 
Le péché nauséabond offense tout ce qui a été créé par la Main de Mon 
Père ; l'homme est indifférent à la création et la création revendique la 
Main Créatrice. C'est pourquoi elle se rebelle contre l'homme, mais 
l'homme ignore les avertissements que la création elle-même lui 
envoie constamment, donnant des justifications scientifiques pour 
ignorer ce que Ma Mère et Moi lui avons annoncé au cours des âges. 
En ce moment, Mes enfants pleurent à cause de l'angoisse de la nature, 
qui désire que l'homme, image et ressemblance de Dieu (cf. Gn 1, 26), 
retourne à son Créateur. Mais Mes enfants ne voient pas, et ils 
donneront de plus en plus de pouvoir au mal, jusqu'à ce qu'il les 
conduise au désespoir.  
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Tout ce qui a été créé gémit avec des douleurs d’enfantement en 
regardant le destin de l'humanité ; et dans ce gémissement, Mes 
enfants souffriront tellement qu'ils vivront en eux-mêmes leur propre 
péché, sentant leur âme se déchirer à cause des offenses faites à Notre 
Maison. Chaque créature humaine vivra le produit de ses propres 
actions, comme un acte de Ma grande Miséricorde ; mais même ainsi, 
un grand nombre des Miens continueront à vivre leur propre péché.  
 
La Lumière viendra à tous pour quelques instants, pour les libérer du 
péché, mais avec Ma douleur et la douleur de Ma Mère, ils continueront 
ensuite plus fortement dans le péché noir, induit par le malin qui 
contrôlera les esprits faibles et incrédules.  
 

JE VOUS INVITE À VOUS ABANDONNER DANS LES BRAS 
AIMANTS DE MA MÈRE  

ET LA VÔTRE, AFIN QU'ELLE VOUS CONDUISE À LA TERRE 
PROMISE,  QU'ELLE VOUS CONDUISE ET VOUS GUIDE VERS LA 

FOI QUI FERA DE VOUS  DES PILIERS SOLIDES AU SEIN DE 
MON CORPS MYSTIQUE. 

 
Aujourd'hui, Je vous invite à oindre les cadres et les portes de vos 
maisons en récitant la prière à Saint Michel Archange et le 
« Magnificat », en signe de présentation de vos maisons et de vos 
familles devant Mon Père, et de protection en vivant en communion 
avec Notre Trinité. Je vous invite donc à maintenir les provisions 
nécessaires, que vous devez maintenant garder dans vos maisons.  
 
Ne craignez pas Mes bien-aimés, tout comme J'ai nourri Mon Peuple 
avec la Manne (cf. Ex 16, 31-35 ; Dt 8, 3 ; Jos 5, 12 ; Jn 6, 31.) 
descendue du Ciel par Mes Anges, de même en ce temps, Je nourrirai 
Mon Peuple dans l'esprit et dans le corps.  
 

Tournez-vous vers la protection divine avec la prière du Trisagion. 
 
Je vous aime et vous bénis, Mon Peuple bien-aimé.  
 

Votre Jésus 
 

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

 
 

LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE 
3 FÉVRIER 2010 

 
 

Enfants bien-aimés de Mon Cœur Immaculé :  
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RESTER FIDÈLE AUX APPELS DE MON FILS. 
 
Une Mère n'effraie jamais Ses enfants, mais intercède pour eux, les 
protège et les avertit afin qu'ils ne se perdent pas. Ainsi, cette Mère 
leur annonce tout ce qu'ils doivent savoir pour ne pas tomber dans le 
péché, mais rester vigilants en se tournant vers la Miséricorde Divine.  
 
Chacun de vous est une lampe qui, répondant aux appels de Mon Fils 
et aux Miens, maintient la flamme de l'Amour Divin sur l'humanité ; 
vous êtes une lumière au milieu de cette humanité assommée par les 
diverses manifestations du péché, qui fait vivre à l'humanité des temps 
atroces qui ont surpassé Sodome et Gomorrhe. C'est pour cette raison 
que Je vous invite à lire dans les Saintes Écritures la fin de ces peuples 
du péché, afin que vous réfléchissiez et que vous ne négligiez pas les 
avertissements constants que le Ciel vous envoie, non pas pour vous 
alarmer, mais dans l'espoir que vous changiez vos actes et vos actions, 
et que ce que le péché a suscité soit minimisé par la prière et surtout 
par la conversion.  
 
Une Mère ne perd pas espoir, mais profite de chaque instant pour 
pénétrer le cœur et l'esprit des Siens, parce qu'Elle ne veut pas qu'un 
seul de Ses enfants se perde. Ainsi, Je ne veux pas qu'un seul des 
Miens se perde et encore et encore, autant de fois qu'il le faudra, Je 
les appellerai à ouvrir les yeux, afin qu'ils ne soient pas trompés par 
Satan qui se déguise de mille manières subtiles pour que vous viviez 
dans ses griffes.  
 
J'appelle le Peuple fidèle à être vigilant, car la prière en ces temps est 
infiniment nécessaire. Chacun doit être un intercesseur pour ses frères 
et sœurs ; priez, vous, pour ceux qui ne prient pas, aimez Mon Fils 
pour ceux qui ne L'aiment pas, et demandez pitié et miséricorde pour 
chaque peuple et nation, pour chaque homme aux moments où ils sont 
flagellés par la nature, aux moments où ils auront la bénédiction de 
regarder en eux-mêmes et pourront ainsi implorer la Miséricorde Divine 
et revenir sur le vrai chemin et s'abandonner entre les Mains du Père 
et rejeter l'insidiosité de Satan.  
 
Priez en permanence. Je vous invite une fois de plus à initier cette 
Chaîne de Prière Mondiale, qui est infiniment nécessaire en ce moment. 
Petits enfants, utilisez les moyens que Mon Fils vous donne pour 
convoquer cette Chaîne de Prière. Soyez, vous Mes Fidèles, cette 
barrière de lumière protectrice qui maintient le regard Divin sur la Terre 
; soyez ce filet qui attrape la plus grosse prise, soyez ce baume qui 
soulage les douleurs que cause le péché dans le Cœur de Mon Fils.  
 
Mes bien-aimés : Vous avez oublié que la Passion de Mon Fils n'est pas 
passée, mais qu'elle reste latente en chaque frère qui souffre, en 
chaque frère maltraité, en chaque frère offensé, en chaque être humain 
souffrant. Tout homme est le fruit de la Passion de Mon Fils, ne l'oubliez 
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pas ; c'est pourquoi vous avez le devoir de redoubler vos prières, de 
ne pas vous priver de l'Eucharistie : VOUS DEVEZ ETRE UNE EGLISE 
SAINTE.  
 
Bien-aimés de Mon Cœur, ne laissez pas passer inaperçu cet appel de 
cette Mère qui veille sur les Siens, et face à la rapidité des événements, 
reste en alerte, pleurant, rassemblant les Siens pour qu'ils ne soient 
pas dispersés sur le mauvais chemin. N'oubliez pas que le malin 
s'attaque aux Miens, qu'il cherche à Me les arracher, qu'il veut les 
marquer définitivement, pour les garder dans son domaine. Vous, 
Peuple fidèle, ne vous laissez pas marquer par la bête trompeuse (cf. 
Ap 13, 7), qui piétine les âmes pour l'argent et le pouvoir.  
 
Ayez confiance dans les promesses de Mon Fils et dans celles que, en 
tant que Mère de tous les hommes, Je vous ai apportées par 
Bénédiction Divine.  
 

JE NE VOUS LÂCHERAI JAMAIS DE MA MAIN, MAIS SOYEZ 
FIDÈLES  

ET NE VACILLEZ PAS, SOYEZ FIDÈLE,  
CAR L'AIDE DU CIEL NE TARDERA PAS À VENIR. 

 
Je vous aime, demeurez dans Mon Cœur.  
 

Maman Marie 
 

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

 
 
 

NOTRE SEIGNEUR JÉSUS CHRIST 
16 FÉVRIER 2010 

 
 

Enfants bien-aimés :  
 

JE VOUS BÉNIS. MON AMOUR POUR VOUS EST INFINI, 
COMME EST INFINIE MA MISÉRICORDE. 

 
Vous êtes Mes enfants bien-aimés, vous êtes Mon Troupeau et Je pais1 
les Miens avec zèle. Pour chacun de vous, Je Me suis donné sur la Croix 
de Gloire2, pour que par Elle le mal soit vaincu.  
 

 
1 Du verbe « paître ». 
2 La Croix Glorieuse. 
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Vous êtes Mon Trésor. Je vous appelle à prendre conscience du 
moment dans lequel l'humanité se trouve ; Je vous appelle à vous 
abandonner avec confiance à Ma protection ; Je vous appelle à rester 
éveillés. Je vous ai confié ce qui va se passer pour que vous ne soyez 
pas déconcertés le moment venu ; Je vous avertis de changer, car 
bientôt vous serez face à votre moi intérieur, et à ce moment-là vous 
regretterez vraiment d'avoir ignoré les conseils de Ma Mère.  
 
Enfants : réfléchissez à votre vie, repentez-vous et confessez vos 
péchés, car vous errez sans retenue, emportés par le courant des 
modernismes, qui a même envahi Mon Église, confondant Mon Peuple 
et niant la Parole que Je vous donne à travers Mes instruments, Me 
traitant sans respect et vous permettant d'être des chrétiens sans 
engagement.  
 
Aujourd'hui, Je vous vois assoiffés et Je vous donne Mon Sang ; Je 
vous vois affamés et Je vous donne Mon Corps ; Je vous vois accablés 
et J'ai pris sur Ma Croix vos peines. Je suis là à vous attendre, Je suis 
là comme un Mendiant de l'Amour qui frappe à la porte de la conscience 
de Ses enfants pour qu'ils se reconnaissent pécheurs et se repentent.  
 

HUMILITÉ MON PEUPLE, HUMILITÉ ! 
 
Au début de ce Carême, redoublez de pénitence, allez au Sacrement 
de la Réconciliation, perle précieuse qui vous permet de trouver la vraie 
PAIX, CELLE QUE LE MONDE NE DONNE PAS ! Venez à Moi, venez 
à Moi, nourrissez-vous de Ma Chair et de Mon Sang.  
 
Ma Mère vous a annoncé à travers le monde, à travers les âges, ce qui 
est maintenant, OUI, ce qui est à venir. Je ne vous appelle pas par la 
peur, mais par l’AMOUR. De même que Je Me suis donné pour vous, 
de même Je viendrai avec Ma Miséricorde à l'intérieur de chacun de 
vous, et vous regarderez vos actions même si vous ne voulez pas les 
voir ; vous sentirez les offenses même si vous ne voulez pas les sentir. 
Ce sera un AVERTISSEMENT, à l'intérieur de l'être humain, vous 
serez seuls avec Moi. C'est l'Amour du Roi qui ne veut pas que les Siens 
se perdent et qui fait avancer Ses desseins.  
 

JE VOUS AI CONFIÉ MA PAROLE. ANNONCEZ-LA SANS 
CRAINTE À VOS FRÈRES. 

 
Aujourd'hui, Mon Peuple est un peuple de héros, de braves qui donnent 
leur vie pour Moi. Mon peuple sait qu'il lutte contre le monde, Mon 
peuple est captif et doit se relever. C'est pourquoi Je ne le laisserai pas 
seul, c'est pourquoi Je viendrai et ceux qui n'ont pas cru seront 
couverts de honte.  
 
Mon Peuple, gardez la foi, ne faiblissez pas, car Votre Jésus est avec 
les Siens.  
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Demeurez dans Ma Paix, Je vous bénis.  
 

Votre Jésus 
 

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

 
 
 

NOTRE SEIGNEUR JÉSUS CHRIST  
17 FÉVRIER 2010 

 
 

Mon Peuple bien-aimé :  
 
Une fois de plus, Je vous invite à demeurer dans Mon Amour. Alors que 
nous entamons ce temps de Carême, de pénitence, de jeûne, de prière, 
d'aumône, de charité, mais surtout d'AMOUR ET DE CONVERSION, 
Je vous invite à vous examiner profondément et sans dissimulation. 
Aujourd'hui, Je vous appelle, Peuple bien aimé de Mon Cœur, à réfléchir 
profondément au plus intime de votre être, sur les péchés que vous 
commettez encore avec facilité ; Je vous appelle à les amender 
promptement.  
 
Je vous invite instamment à PRIER SANS RELACHE, à être les 
intercesseurs de vos frères et sœurs. Je vous invite à faire l'aumône à 
votre prochain, mais surtout à vous-mêmes, oui, à vous-mêmes. 
Aimez-vous pour que vous puissiez aimer aussi votre prochain ; 
pardonnez-vous pour que vous puissiez pardonner à votre prochain ; 
vous ne pouvez pas donner, très chers enfants, ce que vous ne 
possédez pas.  
 
Je vous invite également à ÊTRE UN SEUL COEUR AVEC LE MIEN, 
afin que la prière en ce moment puisse naître de l'intime, du plus intime 
de l'être humain. Fusionnez avec Moi, écoutez les appels urgents de 
Ma Mère Très Sainte et Mère de toute l'humanité. Nous vous alertons 
chaque jour, car Notre Amour est infini comme Notre Miséricorde est 
infinie.  
 
Fermez vos yeux un instant et ouvrez les yeux de l'esprit et regardez 
Mon Amour infini pour vous et avec cet Amour infini de Mon Cœur, 
AIMEZ VOS FRÈRES ET SOEURS, PARDONNEZ, NE REGARDEZ 
PAS LES PETITS DEFAUTS, REGARDEZ LES GRANDES QUALITES, 
LES DONS, LES VERTUS QUE VOS FRÈRES POSSÈDENT. Je ne 
regarde pas le petit en l'être humain, Je regarde le grand, Je regarde 
Mon Image et Ma Ressemblance (cf. Gn 1, 26), Je regarde l'amour que 
vous avez pour Moi. C'est pourquoi Je vous appelle en ce moment à 
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être MON AMOUR MÊME, à ne pas vous attarder sur les petits détails 
qui vous arrêtent sur le chemin.  
 
Aujourd'hui, Je vous invite tout particulièrement à ce jeûne. Bien sûr, 
Je suis reconnaissant pour le jeûne que vous M'offrez souvent, le jeûne 
de la nourriture physique. Aujourd'hui, Je vous invite à jeûner de votre 
« ego » : du caractère que chacun d'entre vous possède. Je vous invite 
à consacrer quarante jours à annuler ce qui ressort le plus, ce qui est 
le plus rebelle dans votre égoïsme, ce que vous avez le plus de mal à 
dominer, à soumettre dans votre humanité, dans votre caractère ; ce 
qui est caché dans les profondeurs de votre être, ce qui vous empêche 
de fusionner complètement avec Moi.  
 
C'est à ce jeûne que Je vous invite aujourd'hui, à ce jeûne qui est peut-
être celui qui va vous coûter le plus cher. C'est celui qui vous fera le 
plus plier, c'est celui que vous m'offrirez seconde après seconde, 
instant après instant, parce que vous devez DÉJÀ éradiquer, vous 
devez DÉJÀ cesser d'errer dans le désert dans lequel le purement 
humain vous maintient. ÉLOIGNEZ DE VOUS CES IDOLES : caprices, 
inquiétudes, manque de compréhension envers vos frères, vanité, 
manque d'humilité, idolâtrie envers ce moi qui domine encore vos 
impulsions. C'EST CE QUE JE VIENS DEMANDER AUJOURD'HUI À 
MON PEUPLE : LA NULLITÉ DE SON MOI HUMAIN, LA NULLITÉ 
TOTALE ET ABSOLUE.  
 

NOUS VIVONS, BIEN AIMES DE MON COEUR, UN TEMPS 
D'URGENCE. 

 
Ne regardez-vous pas les signes que Je vous envoie continuellement 
pour réfléchir à la proximité des temps ? Et que puis-Je faire de plus, 
en tant que Père, que de Me donner et de prendre sur Moi les péchés 
que vous avez commis ? Là, dans le Jardin des Oliviers, J'ai souffert 
chacun de vos péchés, chaque manque de concorde, chaque 
intolérance aux erreurs de vos frères et sœurs, chaque manque 
d'humilité, chaque manque d'abandon, chaque crachat, chaque 
trahison, J'ai tout souffert, J'ai tout porté par amour pour vous.  
 
Maintenant Je viens, Je viens devant chacun d'entre vous pour vous 
demander de l'AMOUR. J'ai soif de votre amour. Ma Création a soif de 
l'amour des êtres humains, et ce temps est un temps de Miséricorde 
pour que chacun réfléchisse et M'abandonne ce qui est le plus prégnant 
en son être et qui le maintient à distance de Mon Amour.  
 
Mon Peuple bien aimé : COMME JE VOUS AIME, COMME JE VOUS 
AIME À L'EXTRÊME ! Et dans cet Amour de ce Père qui Se donne pour 
les Siens, Je vous invite à entrer dans mon Cœur Miséricordieux. 
N'AYEZ PAS PEUR, il n'y a pas de péché que Je ne puisse pardonner 
si vous vous présentez repentants devant Moi. Nourrissez-vous de Moi, 
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de Mon Corps, de Mon Sang. JE VOUS DONNERAI LA FORCE DE 
RÉPONDRE AVEC HAUTEUR À MES DEMANDES.  
 
Demeurez dans Ma paix, Je vous bénis.  
 

Votre Jésus 
 

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

 
COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 

 
Frères et sœurs :  
 
En rappelant les Paroles du Seigneur, nous voyons que Jésus nous a 
demandé de jeûner en matière de vanité, d’actes impétueux, 
d’impatience envers les frères et sœurs, de jugement, de manque de 
pardon. 
 
Frères, profitons de cette période de Carême pour grandir 
spirituellement. Le Seigneur nous bénit encore et encore et nous ne 
pouvons pas parler du Carême sans penser à la conversion, au repentir 
et à la pénitence auxquels nous sommes appelés ; sans penser que le 
Seigneur nous dit : « Faites une halte sur le chemin, arrêtez-vous, 
revoyez votre vie ».  
 
Dieu nous donne la liberté de vivre avec des structures que les hommes 
se sont eux-mêmes imposées. Le Seigneur veut que nous vivions 
maintenant avec des structures divines : avec les Commandements, 
avec les Béatitudes, mais surtout avec l'AMOUR et l'Amour de Dieu en 
nous à donner à nos frères et sœurs.  
 
Gardons aussi cette phrase que le Seigneur a dite à Jean : « Je suis 
triste jusqu'à la mort » (cf. Mt 26, 38 ; Mc 14, 34 ; Ps 42, 6 et 12). 
Réjouissons Son Cœur en donnant tout de notre part pour être de 
meilleures personnes, de meilleurs êtres humains, de meilleurs enfants 
de Dieu.  
 
Amen.  
 

 
LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE 

24 FÉVRIER 2010 
 
 

Peuple bien-aimé, enfants bien-aimés de Mon Cœur :  
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Aujourd'hui, Je vous appelle à vous maintenir dans l'unité, dans l'unité 
de l'Amour de Mon Fils. Aujourd'hui, Je viens une fois de plus tendre 
Ma Main Maternelle devant chacun d'entre vous, pour que vous puissiez 
Me permettre de vous conduire à Mon Fils.  
 
JE SUIS L'ARCHE DE LA NOUVELLE ALLIANCE. Aujourd'hui, Je 
vous invite à monter dans cette Arche afin de vous laisser conduire 
dans des eaux sûres. Beaucoup de Mes enfants, avec douleur Je dois 
le dire, ne font aucun cas de Mes appels et déjà l'eau tombe, l'eau 
tombe. C'est pourquoi Je vous appelle une fois de plus à monter dans 
cette Arche de la Nouvelle Alliance. En Elle vous trouverez la sécurité, 
vous trouverez la force d'affronter les temps difficiles qui s'annoncent.  
 
Je vous appelle tous à vivre dans l'unité sans vous disperser, sans 
prendre d'autres chemins, parce qu'il est urgent que tous Mes enfants 
forment un rempart fortifié par l'amour, afin qu'il soit indestructible. 
Chacun de vous forme ce rempart, et il est urgent qu'il soit érigé 
rapidement, car il est nécessaire que Mes fidèles s'unissent et en un 
seul front se défendent contre le mal qui rôde de tout côté dans 
l'humanité.  
 
Comme des dards venimeux, le malin lance, sans que vous le 
perceviez, des pièges pour saper peu à peu le fondement spirituel de 
chacun de Mes enfants. C’est pourquoi vous devez avoir conscience 
que chacun de vous fait partie du Corps Mystique et que chacun est 
important dans l’œuvre totale. 
 

AUJOURD'HUI, JE SUIS LÀ, DEVANT VOUS. VENEZ, MONTEZ 
AVEC CONFIANCE DANS CETTE ARCHE QUI A ÉTÉ PRÉPARÉE 

POUR ÊTRE UN REFUGE POUR TOUS LES ENFANTS QUI 
RESTENT ATTENTIFS AUX APPELS DE LA MAISON 

PATERNELLE. 

Bien-aimés de Mon Cœur. Combien rapidement les événements à venir 
se sont accélérés ! Combien rapidement  approche ce qui est écrit ! Et 
comme Je vois beaucoup de Mes enfants avec des oreilles sourdes, 
avec leurs yeux obscurcis par toutes les choses mondaines qui les 
entourent, parce qu'ils ont fabriqué de fausses idoles, et que celles-ci 
règnent dans leurs cœurs !  

Mais vous, valeureux et fidèles enfants de Mon Cœur, unissez-vous, 
priez, pour qu’à l’unisson d’une même voix d'adoration au Père, vous 
puissiez être la défense de ceux qui marchent encore, ne sachant pas 
quelle direction prendre. Soyez l'encouragement de ceux qui, en ce 
moment, chancellent dans n'importe quelle situation. Soyez les yeux, 
soyez les oreilles, soyez la voix, soyez l'écho de Mes appels.  
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Nous avons déjà alerté avec insistance sur la nécessité de revoir sa vie, 
et de profiter de ce temps pour modifier le chemin et la ligne de 
conduite. 

PETITS ENFANTS, IL EST IMPORTANT QUE VOUS TROUVIEZ LA 
PAIX DANS LE SACREMENT DE LA RÉCONCILIATION ; il est 
urgent que vous soyez ces lampes qui restent allumées sans s'éteindre, 
sans vaciller. Vous devez apprendre à discerner, et en ce moment, 
l'ennemi de Mes enfants vous attaque pour vous disperser, parce qu'il 
sait que J'ai un grand bataillon d'enfants qui, avec l'arme de l'amour, 
ne cessent d'avertir leurs frères et sœurs de l'urgence de retrouver leur 
Père.  

Je vous aime, enfants, Je vous bénis.  

JE VOUS BÉNIS PARCE QUE CETTE MÈRE VIENT COMME ARCHE  
DE LA NOUVELLE ALLIANCE, POUR QUE VOUS PUISSIEZ 

ENTRER EN MOI,  
ET EN MOI ÊTRE PROTÉGÉS ET RESTER FIDÈLES À MON FILS. 

 
Je vous bénis.  

 
Demeurez dans Mon Arche, demeurez dans Mon Cœur, rempli de Mon 
Amour.  

Maman Marie 
 

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

 
 
 

LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE 
3 MARS 2010 

 
Enfants bien-aimés : 

Aujourd'hui, je vous appelle à l'AMOUR, à l'accomplissement de 
l'AMOUR envers le prochain. Aujourd'hui, alors que vous regardez 
avec crainte les souffrances des différentes nations du monde, et avec 
anxiété et angoisse, vous vous approchez des appels insistants de la 
MAISON-PATERNELLE, avec le désir de calmer vos pensées, 
souhaitant connaître ce qui, hier, ne vous intéressait pas. 
AUJOURD'HUI JE VOUS DEMANDE DE NE PAS ÊTRE 
INDIFFÉRENTS À LA DOULEUR DES AUTRES. 
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La douleur existe et elle continuera à se répandre dans divers pays 
avec rapidité ; des plus puissants aux plus petits, tous « verront les 
signes des temps » (cf. Mt 16, 3). 

Bien-aimés de Mon Cœur, la douleur s'étend comme une ombre sur 
l'humanité, le jour n'est plus le jour, la nuit n'est plus la nuit. Le cœur 
humain est souillé par l'égoïsme et se retournera contre lui-même. 

ENFANTS, PRÉPAREZ-VOUS, CONVERTISSEZ-VOUS. Ce que Mon 
Fils et cette Mère Nous vous avons annoncé, sera donné en un clin 
d’œil. « LE CARÊME EST UN TEMPS D'EXPIATION » NE 
L'OUBLIEZ PAS. Je ne vous effraie pas, Je vous préviens de rester 
éveillés, pour que vous vainquiez la tentation. 

Enfants, approchez-vous promptement de Mon Fils, n'attendez pas les 
événements annoncés pour crier Miséricorde. Vous devez faire partie 
de ce REMPART DE PRIÈRE qui s'élève vers le Trône de la Très Sainte 
Trinité, intercédant pour l'humanité. 

L'homme doit changer, l'égoïsme doit être éradiqué de la surface de la 
Terre. Dans les moments tragiques, l'égoïsme de l'être humain se 
révèle sous toutes ses facettes, la douleur n'adoucit pas les cœurs, au 
contraire elle les rend plus durs, chacun se bat pour ses propres 
intérêts sans partager avec le frère. 

De tragédie en tragédie les Miens cheminent, sans adoucir les 
sentiments, jusqu'à ce qu'ils se retrouvent face à leur conscience ; 
alors il y aura lamentation, repentance et conversion. 

L'attitude de l'humanité a précipité l'accomplissement des prophéties 
et ce qui était aux portes est maintenant à l'intérieur ; le péché a 
débordé de la coupe. 

Enfants bien-aimés de Mon Cœur : priez les uns pour les autres sans 
vous décourager, restez unis. 

Je vous aime, petits enfants. 

Maman Marie 
 

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

 
 

LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE 
4 MARS 2010 

 
Enfants bien-aimés : 
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JUSQU’A QUAND, HUMANITE, VAS-TU CONTINUER A TE 
FLAGELLER ?  

 
QUAND DONC VOUDRAS-TU TOURNER TON REGARD VERS TON 

CRÉATEUR ? 
 

QUAND DONC, REPENTANTE, DEMANDERAS-TU PARDON ? 
 

Mes enfants bien aimés marchent en aveugles. Nous sommes venus 
avec insistance Mon Fils et Moi pour vous crier STOP SUR LE CHEMIN, 
pour demander l’AMOUR entre vous, pour demander LA 
REPENTANCE ; mais encore et encore vous tournez le dos. Les fléaux 
qui planent sur la surface de la Terre, vous font tourner le regard 
pendant quelques instants; vous vous solidarisez quelques jours puis 
vous oubliez la douleur du prochain. Quand tout revient au calme, vous 
continuez à pécher. Je vous ai appelés à prendre Ma Main pour vous 
faciliter le cheminement mais vous refusez encore et encore. 

Aujourd'hui encore, Je vous appelle à CHANGER ; Je vous appelle à 
vous repentir, Je vous appelle à être amour, Je vous appelle à envoyer 
des bénédictions à toute l'humanité. Je vous appelle à BENIR la 
création ; chaque bénédiction est un aimant qui attire le bien vers 
l'humanité. 

PRIEZ avec insistance pour la conversion de tous vos frères. 
PRIEZ pour que tous soient remplis d'amour. 

 
Enfants : la nature a été détruite, appauvrie, dépréciée ; ce que Dieu 
le Père a donné à l'homme, l'homme l'a déprécié. Le cœur de l'homme 
s'est endurci ; Je vous ai appelés avec amour, mais Je ne suis pas 
entendue. 
 

LA TERRE TOURNE À LA VITESSE DU PÉCHÉ,  
L'HOMME TRACE SON AVENIR. 

 
Les assauts de la nature continueront à se précipiter les uns après les 
autres, et ne sont que le préambule de la proximité de 
l'AVERTISSEMENT ; ce sera le moyen pour que l'homme fasse une 
halte sur son chemin. 

Bien-aimés, tout ce qui a été annoncé a été accéléré. Soyez vigilants, 
l'homme se battra contre l'homme lui-même. 

Me voici devant chacun d'entre vous, vous invitant à la CONVERSION. 

Petits enfants, n'ignorez pas Mes appels. Demeurez dans Ma paix et 
Mon amour. 
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Maman Marie 
 

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

 
 
 

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 
 

Frères et sœurs : 

J'ai ressenti la lamentation de Notre Très Sainte Mère, parce que 
l'humanité ne tient pas compte des appels. Comme Elle l'a dit dans son 
dernier message, de nombreux frères sont anxieux de savoir si Elle 
mentionne un pays où quelque chose va se passer ; ils veulent être 
alertés, mais pas parce qu'ils veulent répondre à l'appel du Ciel à se 
convertir ou à cesser de pécher, mais pour un intérêt totalement 
humain. 

J'ai ressenti la douleur de la Très Sainte Mère lorsqu'Elle nous criait : 
« Pourquoi ne cessent-ils pas de pécher ? Jusqu'à quand continueront-
ils à nous tourner le dos ? » Et il est douloureux de sentir que dans les 
moments de tragédie naturelle ou pour des causes humaines, « nous, 
les hommes, nous nous retournons contre les hommes », parce que 
nous ne nous intéressons qu'à notre survie personnelle et non à celle 
des autres. 

Le Seigneur et la Très Sainte Vierge nous l'ont bien dit : Nous nous 
mouvons sur un champ de bataille, non seulement spirituel mais aussi 
physique. C'est pourquoi nous devons nous tenir unis, priant les uns 
pour les autres, priant pour ceux qui ne croient pas. Comme notre Mère 
le dit maintenant : Envoyez des bénédictions à toutes les créatures de 
l'humanité, atteignez ces confins où nous ne savons même pas que des 
êtres humains existent. Elle nous appelle à bénir la Terre, à bénir 
l'univers, la création, le cosmos, afin que toutes les bénédictions que 
nous demandons magnétisent le cosmos en général et que tout 
fusionne pour nous apporter des bénédictions. Il est urgent d'apporter 
la bénédiction à l'ensemble de l'humanité. 

La Très Sainte Vierge nous a récemment annoncé qu'une tragédie allait 
se produire en Chine. Et voilà qu'on nous annonce ce matin qu'il y a eu 
un séisme très fort à Taiwan. Elle nous a également annoncé quelque 
chose pour notre pays frère, le Costa Rica, pour les États-Unis, pour le 
Brésil et pour de nombreux pays du monde. Elle nous annonce quelque 
chose pour l'Amérique du Nord, pour l'Amérique du Sud, pour le monde 
entier. Ainsi, si nous sommes croyants et pratiquants et nous 
considérons comme des créatures de Dieu, nous devons rendre au 
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Créateur la miséricorde dont Il a fait preuve en nous avertissant, et Lui 
demander de tout notre cœur que tout ce qui atteint l'humanité soit 
pour le bien des âmes, pour la conversion. Demandons-Lui que 
l'égoïsme cesse et que tout ce qui arrive à l'humanité soit une touche 
d'Amour Divin qui touche le cœur des frères et sœurs et les transforme 
pour qu'ils se convertissent parce que, dans ces moments, le diable 
s'est infiltré, et la Très Sainte Vierge a dit : Ce qui était aux portes est 
déjà à l'intérieur et prend maintenant une figure humaine, un esprit 
humain. Nous sommes déjà à l'époque où il commencera à introduire 
son poison dans l'Église et nous nous préparons déjà à ces moments 
que le Seigneur et la Très Sainte Vierge nous ont annoncés pour le 
monde entier, pour lesquels ils nous disent que « l'Église va être 
touchée », et que quelque chose va se passer à l'intérieur, au cœur de 
l'Église, qui nous ébranlera. Redoublons donc de prières, prions pour 
tous ceux qui, en ce moment, n'ont rien à manger, mais surtout pour 
ceux à qui manque le pain spirituel. 

La Très Sainte Vierge et le Seigneur nous ont dit dans les messages 
précédents que les frères et sœurs renieraient Dieu à cause de ces 
événements de la nature, qu'ils blâmeraient Dieu, qu'ils se plaindraient 
à Dieu : « Pourquoi cela arrive-t-il ? Pourquoi à nous ? », qu'ils 
douteraient de la Miséricorde Divine. 

Et c'est ce que nous constatons. C'est l'orgueil de l'homme qui se sent 
si supérieur qu'il croyait ne pas pouvoir être touché. Mais il voit 
maintenant qu'il n'en est rien, qu'il est une créature et qu'il doit 
retourner à son Créateur. Mais pour que cela arrive, nous allons devoir 
souffrir de plus en plus. Et le premier malheur arrive, il en reste deux 
autres. Nous ne voulons pas écouter Dieu et, comme le dit la Très 
Sainte Mère, nous allons continuer à nous flageller. Alors, que doit donc 
faire le Peuple fidèle ? Fléchir les genoux, intensifier la prière. 

Dans chaque communion, n'oublions pas de Lui dire : « Mon Jésus, je 
T'offre cette nourriture Tienne pour fortifier les cœurs et les esprits et 
la volonté de ces frères et sœurs qui ne croient pas en Toi, qui ne 
veulent pas se repentir »; et ces frères et sœurs qui continuent avec 
cette obstination, ce sont les premiers qui vont tendre la main quand 
tous les événements vont se produire ; l'un après l'autre, et il n'y a pas 
de temps pour qu’un pays aide un autre pays, et l'Antéchrist et ses 
sbires viennent avec la « puce » et disent :  

« A ceux qui veulent de la nourriture, des médicaments, du confort, à 
ceux qui veulent être en bonne santé et veulent des maisons, des 
tentes : nous leur donnons, ... mais ils doivent nous permette de placer 
ceci : le sceau ». 

Nous devons prier, parce que nous sommes déjà, non pas aux portes, 
mais nous avons déjà passé la porte de ces événements et maintenant 
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notre travail en tant que Corps Mystique est de redoubler la prière, 
d'évangéliser avec la Parole. Parce que le diable s'introduit dans chaque 
être humain et au sein de la famille pour la déstabiliser ! 

À chaque communion, invoquons Maman Marie pour qu'Elle soit ce 
soutien, comme jusqu'à présent, pour qu'Elle nous donne cette foi, 
cette fermeté avec laquelle Elle s'est tenue au pied de la Croix. Même 
lorsqu'Elle a vu Son Fils expirer Son Esprit, Elle savait, en tant que 
femme de foi, en tant que Fille de Dieu et Mère de Jésus-Christ, qu'Il 
ressusciterait. Ainsi, en tant qu'Église pèlerine, nous savons que nous 
traversons le désert, mais nous savons que nous allons ressusciter et 
que la Parole du Seigneur s'accomplit, s'est accomplie et s'accomplira. 

Alors, en ce moment, ne montrons pas d'incertitude, mais gardons cet 
amour, cette fidélité de Maman Marie envers ceux qui ont renié Jésus-
Christ : Qu'a fait la Mère ? Elle les a aimés dans Son Cœur. C'est ainsi 
que nous devons être : envoyer de l'amour au monde entier à ceux qui 
ne veulent pas écouter les appels. Mais l'humanité a besoin d'un amour 
qui transcende l'amour humain, un amour en Jésus. Et c'est ce que 
nous devons envoyer à toute la création : un amour en Jésus. 

Dites-Lui : Seigneur Jésus, Tu sais que je suis une créature humaine, 
fragile, pécheresse ; mais je Te demande de venir à moi et que Tu sois 
Celui qui envoie cet amour que je veux envoyer à toute l'humanité. 
Apporte-le Toi, et que Ta Très Sainte Mère, de Ses Mains, le place en 
tout lieu et en tout frère et sœur, afin qu'ils ressentent la nécessité de 
la conversion et de chercher Dieu, et qu'ainsi ils ne se livrent pas aux 
mains du malin. 

Amen. 

 
 

LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE 
8 MARS 2010 

 
Enfants bien-aimés de Mon Cœur : 

CHACUN EST SPÉCIAL POUR MOI, CHACUN PALPITE DANS 
MON COEUR. 

Je vous appelle à vivre dans l'unité, à rester fermes dans la foi, 
INAMOVIBLES. Mes paroles ne sont pas vaines ; elles naissent de 
l'amour miséricordieux de Mon Fils pour chacun de vous, face à 
l'URGENCE du moment présent. 

La Coupe se déverse peu à peu sur l'humanité, chaque goutte est un 
appel urgent à la conversion, MAIS MES ENFANTS RESTENT 
ENGLUES DANS LE MONDE. En tant que Mère, Je vous appelle à la 
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CONVERSION, à la PRIÈRE, en ce temps où les gouttes de la 
tribulation se déversent sur l'humanité. 

Russie : reviens à ton Seigneur ! 
Israël connaîtra des tribulations. 

Bolivie : regarde-Moi ! 
 
L'Aigle qui, de son trône, déploie ses ailes sur le monde pleurera. C'est 
l'heure de la REPENTANCE, c'est l'heure de la PENITENCE. L'eau 
débordera de son lit, comme le péché a débordé de son lit. Les hommes 
de science avertissent, ils attirent l'attention des hommes, Mon Fils et 
Moi les alertons ; et NOUS SOMMES IGNORÉS. Les merveilles 
viennent de Dieu, elles ne sont pas entre les mains de l'homme. « Ô 
HUMANITÉ, TU T'ÉMERVEILLES DE TOI-MÊME ». 
 
Petits enfants, Je vous appelle à vivre dans l'AMOUR, dans la 
SAINTETE. L'heure approche rapidement, Mon Fils est crucifié encore 
et encore, la Croix appelle la croix. Vous cherchez le salut par de 
mauvaises voies, vous ne pouvez pas l'acheter avec des moyens 
économiques ; vous trouvez le salut sur la Croix où la créature est née 
et où la gloire est trouvée. 

Petits enfants, ne craignez pas tant les frères et sœurs ; craignez plutôt 
vous-mêmes, qui vous livrez volontairement aux mains de l'ennemi. 

Bien-aimés, une fois de plus, Je vous appelle à BÉNIR vos maisons, 
mais surtout à vous bénir vous-mêmes par une vie de sainteté. 

LAISSEZ LE PÉCHÉ DERRIÈRE VOUS ET MARCHEZ MAIN DANS 
LA MAIN AVEC MOI  VERS LA VIE ÉTERNELLE ! 

 
Ne vous asservissez pas, LIBEREZ-VOUS, vous appartenez au 
Royaume de Dieu ; c'est pourquoi JE VIENS AVEC MES ANGES POUR 
VOUS SCELLER. Cette Mère vous met en garde, par amour. Je ne 
veux pas que les Miens se perdent ; le creuset vient pour l'humanité, 
avant que l'avertissement ne la mette face à elle-même. 

COMPRENEZ, MES BIEN-AIMES, QUE LE TEMPS N’EST PLUS LE 
TEMPS,  MAIS QU’IL SE PRECIPITE ET APPORTE  

AVEC LUI TOUT CE QUI EST ANNONCE. 
 
Ne craignez rien, croyez que la fidélité à la Maison du Père apportera 
des moments de gloire pour le Peuple Saint. 

L'éclat du jour nouveau est la récompense pour le juste. 

Je vous aime, enfants. 

Maman Marie 
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JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

 
COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 

 
Frères et sœurs : 
 
AUJOURD'HUI, JE REGARDE COMMENT NOTRE MÈRE APPELLE 
SON PEUPLE AVEC AMOUR ; avec une URGENCE qui fait trembler 
nos cœurs, mais qui en même temps nous pousse à avoir le courage 
de travailler pour le Peuple de Dieu sans faiblir. Même si nous 
paraissons fous aux yeux du monde, nous le sommes, mais nous 
savons qu'il s'agit d'une « folie divine ». 

Elle nous appelle avec cette tendresse qui nous fait plier, par amour 
pour Son Fils. En tant que Mère, Elle nous dirige et nous donne les 
directives pour trouver les moyens. Par le passé, Elle nous a appelés à 
prier et à méditer le Saint Rosaire et le Trisagion, car ils nous délivrent 
des tremblements de terre, des épidémies et de bien d'autres choses 
encore. Aujourd'hui encore, nous ressentons ce cri de la Mère qui 
demande à Ses enfants de prendre conscience ; de la Mère qui sait que 
Ses enfants vont souffrir et qui nous appelle encore et encore. Elle nous 
avertit même avec une telle insistance que nous ne pouvons que 
constater l'imminence et l'enchaînement que la parole de la Mère 
entraîne avec les événements. 

UNE MERE N'A PAS PEUR, ELLE PROTEGE LES SIENS, parce qu'Elle 
les aime et ne veut pas qu'ils se perdent. J'ai l'impression qu'Elle nous 
dit : Je suis venue pour donner la lumière qui a germé en mon sein : 
la Divine Miséricorde. La Mère lutte contre les forces du mal qui, 
personnifiées dans tant de péchés, dans tant d'idolâtries, abordent de 
manière subliminale l'esprit des hommes, et surtout des jeunes, qui ne 
veulent pas connaître la douleur, mais au contraire cherchent à la 
cacher dans la débauche et les fausses idoles. Elle nous fait voir la 
réalité de nos jeunes, qui se laissent impressionner par de fausses 
doctrines et de fausses idoles, qui déferlent sur eux comme des 
vagues, qui les emportent comme le vent, au gré de leurs caprices. 
C'est une dure réalité. 

NOTRE MÈRE NOUS TRANSMET CE QUE NOUS NE VOYONS PAS : 
La coupe se déverse peu à peu sur les hommes, goutte à goutte. Que 
celui qui a des oreilles entende, que celui qui est aveugle voie, que 
celui qui ne veut pas évangéliser parle au Nom du Seigneur ; que le 
Peuple fidèle élève la voix, car chaque goutte qui se déverse sur la 
Terre est un fléau pour l'humanité ; aujourd'hui dans un pays, demain 
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dans un autre. Le temps n'est plus le temps, nous vivons dans le 
présent de Dieu, et ce présent nous appelle à la conversion, il nous 
appelle à l'ÉVEIL. 

Ce ne sont pas seulement ceux qui sont élevés sur les autels qui 
peuvent intercéder pour nous ; nous sommes le Peuple de Dieu et nous 
sommes prêtres, prophètes et rois, et chacun est appelé à être un 
intercesseur pour ses frères et sœurs . Nous ne devons pas sombrer 
dans la peur, dans l'angoisse, mais au contraire : fléchir les genoux, et 
utiliser le don de la parole dans toute sa largeur, sa longueur, sa 
hauteur et sa profondeur, car LA PAROLE EST PUISSANTE. Utilisons-
la pour susciter l'AMOUR. 

Notre Mère nous parle de la Russie, de la tribulation, Elle nous invite 
très secrètement à reconsidérer le pouvoir de cette puissance qui étend 
peu à peu sa domination sur le monde. Elle cite ensuite Israël, terre de 
bénédiction et en même temps terre de division. Elle nous a mis en 
garde précédemment à propos de l'Amérique du Sud, ainsi que du 
Vieux Continent ; Elle nous met en garde pour que Dieu ne nous trouve 
pas endormis, mais dans un acte continu d'intercession pour le 
prochain. 

Maman Marie nous parle de l'aigle qui déploie ses ailes depuis son trône 
et nous savons qui l'aigle représente : les États-Unis ; et Elle nous dit 
qu'il pleurera. Peut-être cela fait-il partie de sa propre purification. Il 
pleurera à cause de la trahison de ceux qui lui ont prêté serment 
d'allégeance et aussi à cause de la nature. Gardons présent à l'esprit 
que dans cette parole d'aujourd'hui, elle nous met en garde contre 
deux puissances, et contre la Bolivie, et Elle nous a mis en garde contre 
l'Amérique centrale. 

Frères et sœurs : L'appel de notre Mère nous révèle douloureusement 
l'urgence d'un CHANGEMENT RADICAL ET TOTAL DANS NOTRE 
FAÇON DE VIVRE ET DE RÉAGIR à chaque obstacle qui se présente 
à nous. L'homme qui a eu le temps de « repousser Dieu » ne doit plus 
exister ! L'homme d'aujourd'hui est celui qui a la responsabilité de 
répondre avec vaillance, de prendre d'autres priorités, qui sont les 
priorités spirituelles, tout comme je sens que c'est aussi l'Heure de la 
Miséricorde, parce qu'Elle nous dit : JE VIENS SCELLER LES MIENS, 
ET ELLE NOUS SCELLERA DE SON AMOUR. 

Je voudrais crier haut et fort l'urgence d'un changement radical et total 
de l'homme d'aujourd'hui. Nous avons marché dans une léthargie, et 
maintenant cette léthargie spirituelle doit disparaître, elle doit 
disparaître. Nous ne sommes pas des dieux, Dieu est notre Père, et la 
Coupe a été renversée par nos propres mains. CHACUN DOIT ÊTRE 
CONSCIENTS DE CE QUE NOUS VIVONS, DE L'IMMINENCE DE 
L'AVERTISSEMENT. Nous devons nous offrir comme âmes 
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réparatrices, pour nos frères et sœurs. Nous avons un engagement les 
uns envers les autres, et nous devons nous donner pour les frères et 
sœurs. 

Ce n'est pas le moment de craindre la Croix, c'est le moment de se 
fondre en Elle et de trouver le sens de notre existence ; de nous laisser 
sensibiliser, de nous laisser modeler, de nous laisser sculpter, de nous 
laisser transformer, et de trouver en Elle l'essence de la gloire. Avant 
que l'heure ne vienne, ne le faisons pas par peur, mais par amour pour 
CELUI qui nous a créés. 

L'éclat du jour nouveau est la récompense pour le juste. Quel amour 
de la Mère, quelle sublimité de paroles, comme ces paroles de paix 
profonde embellissent nos âmes ! 

Mais pour nous maintenir en état de répondre à cet appel, nous devons 
persévérer et nous encourager les uns les autres et, comme nous le dit 
Maman Marie : Ne nous décourageons pas, car le voyage ne fait que 
commencer. Nous sommes des témoins de l'amour de Dieu pour nous, 
nous sommes Son Peuple et ce Peuple se nourrit, comme dans le 
désert, de la manne (cf. Ex 16, 14-36). Oui, la manne de l'amour de 
Maman Marie qui nous est donnée chaque jour pour nous maintenir 
éveillés et encouragés par la Protection Divine, si nous sommes 
consciencieux. 

D'après tout ce que notre Mère nous fait connaître, nous savons que 
non seulement l'eau du péché a débordé de la Coupe, mais aussi qu'elle 
déborde et débordera de plusieurs pays, et qu'ils en souffriront. La 
Croix appelle la croix, ce qui a une grande signification : davantage de 
tragédie pour les pays. Elle nous appelle à nouveau à nous craindre 
nous-mêmes avec nos instabilités, nos doutes et nos infidélités ; Elle 
nous appelle à aimer Dieu. Elle nous appelle à nous consacrer aux 
Sacrés Cœurs, à être UN, sans divisions, sans rivalités, parce que ce 
moment est celui de l'entraide les uns envers les autres, sans 
permettre à ceux qui ne croient pas de nous envahir le cœur avec des 
fléchettes empoisonnées. 

Nous sommes un Peuple de pèlerins, oui, mais avec foi ; guidés par le 
Ciel en ces temps de tribulation en lesquels nous sommes aux portes 
du grand AVERTISSEMENT. 

Et Elle nous dit : NE CRAIGNEZ PAS, ICI JE SUIS, ICI EST MON 
FILS, mais convertissez-vous, non par peur, car Je ne vous appelle 
pas par la peur, mais pour que, connaissant la vérité, vous fassiez une 
halte sur le chemin. J'ai avancé les événements, et l'épreuve sera plus 
forte. Et la Mère conclut : « N’ayez pas peur : La clarté du jour nouveau 
est la récompense pour le juste ». 
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Et peut-être, en guise de réflexion : NE NOUS CONVERTISSONS PAS 
PAR PEUR MAIS PAR AMOUR, par cet amour que nous ne trouverons 
pas sur Terre, mais qui transcende et nous donnera la force, la 
vaillance pour surmonter les épreuves. 

SOYONS FERMES, TRAVAILLONS A CENT POUR CENT; 
NAISSONS SUR UNE CROIX DE GLOIRE : UNISSONS-NOUS EN 
ELLE.  

Ma Mère, tout ce que je possède, l'amour de Ton Fils me l’a donné, 
tout ce pour quoi je travaille, c'est pour l'amour de Ton Fils. 

 
Toi, Mère chérie, dis-Lui de ne pas regarder ce que je donne, 

parce que mes péchés surpassent mes mérites. 
 

Mère : dis à Ton Fils de nous regarder avec miséricorde, 
en ce moment où nous allons être examinés dans l'amour. 

 
Amen. 
 

 
NOTRE SEIGNEUR JÉSUS CHRIST 

11 MARS 2010 
 
Mes bien-aimés : 

AUJOURD'HUI JE VIENS VOUS CHERCHER ! 

Je viens appeler Mon Peuple afin qu’il se rassemble en Moi et écoute 
attentivement Mon appel. 

Chacun est Mon grand trésor, et Je M'en occupe avec soin. Chacun est 
une perle précieuse et reste entre Mes Mains. 

MON AMOUR, MON INFINIE MISÉRICORDE VOUS APPELLE ! 

C'est pourquoi Ma Maison envoie ces appels constants, qui ne cesseront 
pas même au milieu de la Grande Tribulation, NON, JE NE LAISSERAI 
PAS MON PEUPLE SEUL. En tant que Père, J'ai guidé et alerté les 
Miens en tout temps pour qu'ils se préparent. 

Je vous ai appelés à vous préparer spirituellement en vous hâtant vers 
le Sacrement de la Réconciliation, en vous repentant du fond du cœur, 
avec la ferme intention de vous amender ; Je vous ai appelés à changer 
vos habitudes, à être aimants et charitables, non seulement envers 
votre prochain, mais avant tout envers vous-mêmes. Enfants, vous ne 
pouvez pas donner ce que vous ne possédez pas. 

MON AMOUR INFINI POUR LES MIENS 
BRISERA L'ORGUEIL DE L'HOMME AU MOMENT ULTIME. 
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Tel est le cœur humain : Il n'écoute pas tant qu'il n'a pas souffert dans 
ses profondeurs. 
 
Je suis Amour et donneur de liberté. C'est elle qui conduira Mon peuple 
à Me retrouver sur le chemin de la douleur ; celle que Je n'ai pas 
précipitée sur vous, mais celle que vous versez vous-mêmes sur la 
Terre. Vous versez la Coupe sur vous-mêmes : Vous niez Ma Maison, 
vous niez le péché, vous niez Ma Croix, vous niez Ma Mère, vous niez 
la vie elle-même. Vous agissez sans penser que l'acte produit une 
conséquence, et la conséquence est déjà tournée vers vous. 

Je regarde les fléaux qui guettent l'humanité et Je l’avertis encore et 
encore, et que reçois-je en retour ? L'ironie, la surdité, la moquerie, le 
déni, même de la part de Mes représentants qui, contaminés par les 
intérêts, ne regardent pas la réalité. 

Mes bien-aimés : VOUS VIVEZ DEJA, NON PAS DES MOMENTS, 
MAIS DES INSTANTS PREPARATOIRES A LA RENCONTRE AVEC 
VOTRE CONSCIENCE. Ma Mère vous a alertés sur cet ACTE 
MISERICORDIEUX DE MA MAISON : « L'AVERTISSEMENT ». La 
conscience des Miens sera touchée au plus profond d'elle-même, et la 
proximité a raccourci le temps, comme cela vous a déjà été indiqué.  

Vous vous moquez de Mes instruments comme dans l'Ancien 
Testament. Vous vous moquez, comme ils se sont moqués de Moi et 
de Mes fidèles. C'est ainsi que cela arrive, c'est ainsi que cela arrivera. 
Lorsque vous verrez de vos propres yeux ce qui a été annoncé sur 
vous, il sera déjà trop tard, non pas pour vous repentir, mais pour 
arrêter ce que vous avez attiré sur vous : « la Grande Tribulation » (cf. 
Mt 24, 21), l'indiscipline, les ténèbres, la tempête, les épidémies3, la 
douleur, l'impiété et la guerre. 

C'est avec douleur que Je vois Mes enfants être la proie du mal, l'esprit 
et le cœur humains sont aveuglés par le mal. La souffrance est sur 
Terre, la séquence des assauts de la nature vous prépare, et dans ce 
processus, l'homme se retournera contre l'homme et intensifiera les 
souffrances qui ont déjà commencé. 

AUJOURD'HUI, JE VIENS APPELER MON PEUPLE À 
INTENSIFIER  

LA PRIÈRE, LE DÉVOUEMENT ET L'AMOUR. 
 

Je viens en ce Carême pour appeler à un abandon sans retenue comme 
jamais auparavant. 

 
3 Li7éralement : la peste. 
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LE MOMENT EST VENU ! 

Je vous aime, Mon Amour ne change pas. 

Pour vous, Je Me suis donné, et Je continue à Me donner dans cet acte 
présent. 

Demeurez dans Ma Miséricorde 

Votre Jésus 
 

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

 
 
 

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 
 

Aujourd'hui, notre Jésus bien-aimé PLEURE SON PEUPLE. Cela brise 
le cœur... 

DIEU PLEURE SUR LES SIENS ! 

Tel est l'Amour infini ; Il ne Se fatigue pas, Il ne S'arrête pas. Comme 
le dit Notre Seigneur : Il est présent en action devant nous. La Croix, 
fruit de l'Amour, est en action devant chacun de nous. L'abandon 
miséricordieux de Notre Bien-aimé n'est pas passé ; il est infini, il 
transcende le temps, parce que le temps est Sa propriété. Il est venu 
pour nous racheter et cette Rédemption n'était pas pour un temps mais 
pour toujours. L'Amour de Dieu n'était pas pour un temps mais pour 
tous les temps, pour l'éternité. C'est pourquoi je ne peux pas 
comprendre que l'on nie cette HISTOIRE D'AMOUR INFINIE DE 
DIEU ENVERS NOUS, que l'on nie qu'Il alerte son peuple par des 
instruments, Lui qui est le propriétaire de tout et nous, Ses enfants. 

Je ne vois pas d'autre cause que le refus de faire face à la réalité que 
nous sommes pécheurs et que nous avons refusé d'écouter les appels 
insistants du Ciel. C'est ce qui a déclenché tous les événements que 
nous vivons MAINTENANT et que nous continuerons à vivre à notre 
grand regret. 

Nous retrouverons le Créateur par la voie de la douleur, non pas parce 
que Dieu punit, mais parce qu'il nous a donné le PAIN DE SA PAROLE 
et que nous l'avons rejeté. Il nous a donné la MANNE DE SON AMOUR 
et nous l'avons méprisé, Il nous a donné L'ARCHE DU SALUT et nous 
nous sommes moqués, nous nous sommes moqués des appels de Notre 
Très Sainte Mère. 
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Aujourd'hui, notre Seigneur est direct, Il nous appelle à regarder la 
réalité telle qu'elle est. Les assauts de la nature se profilent jour après 
jour, ils sont annoncés et ils arrivent rapidement. Nous regardons avec 
horreur comment le massacre des innocents nous ébranle le cœur, et 
ce à cause du rejet de Dieu par l'homme.  

Notre Bien-aimé nous dit aujourd'hui que Ses représentants nient les 
prophéties parce qu'ils ne veulent pas garder les Temples vides. 
L'homme ne veut pas écouter sa triste réalité et a peur de la douleur ; 
mais même sans le vouloir, il y fera face comme conséquence de son 
péché. 

Il nous parle ouvertement pour que nous ne doutions pas. Il nous parle 
de l'AVERTISSEMENT ; c'est pourquoi j'invite tous les enfants de Dieu 
à connaître, à lire l'AVERTISSEMENT DE GARABANDAL ; non pas 
pour que la peur les assaille, mais pour qu'ils soient sauvés, car cela 
me tourmente que des âmes se perdent dans le feu éternel. 

Et comme Notre Seigneur nous le dit aujourd'hui : Lorsque nous 
vivrons ce qui nous a été annoncé par le Ciel, il sera trop tard, non pas 
pour la Miséricorde Divine, mais pour arrêter ce que nous avons nous-
mêmes généré. Nous avons renversé la coupe, parce que nous n'avons 
pas cru, nous n'avons pas obéi. L'humanité a bu l'abomination ; nous 
avons pris la coupe qui était dans les mains de l'ange et nous la versons 
sur nous-mêmes. 

Qu'arrive-t-il à l’humanité qui n'obéit pas ? Ils se sont moqués de Noé, 
et quand ils ont voulu monter dans l'Arche, la porte était déjà fermée. 
Aujourd'hui, Notre Seigneur nous a apporté une ARCHE DE LA 
NOUVELLE ALLIANCE ; le Seigneur fait à nouveau alliance avec Son 
peuple, pour que Ses enfants soient sauvés ; Il nous donne à nouveau, 
comme au pied de la Croix, sa Très Sainte Mère pour nous guider et 
pour que nous acceptions l'appel. 

Jésus nous dit : MA CROIX EST UN ACTE PRÉSENT, TOUT MON 
ABANDON EST UN ACTE PRÉSENT. Oui, le Ciel existe, oui J’existe ; 
Je viens pour Mon Peuple. Mon Amour est infini ; pourquoi ne puis-Je 
pas être présent en acte, OUI, JE SUIS DIEU, JE N'AI PAS DE FIN. 
OUI, TOUT EST ENTRE MES MAINS, COMMENT SE FAIT-IL 
QU’ILS ME NIENT ? 

Nous devons ouvrir les yeux. Chacun de nous est une corde de ce grand 
instrument qu'est l'humanité ; permettons que le GRAND CREATEUR 
nous affine, et permettons que se produise la grande mélodie à laquelle 
tous, nous sommes tous participants,. 

PRIONS FRÈRES, PRIONS, QUE NOTRE PRIÈRE SOIT INFINIE ; 
SOYONS ASSURÉS QU'EN DIEU NOUS POUVONS TOUT FAIRE 

ET QUE NOS PRIÈRES SONT MULTIPLIÉES  
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POUR CEUX QUI NE CROIENT PAS. 
 
« Ô Mon Jésus, pardonne-nous nos péchés, délivre-nous du feux de 
l'enfer, emmène au Ciel toutes les âmes, en particulier celles qui ont le 
plus besoin de Ta Miséricorde. » 

Comment se fait-il que l'on ne croie pas en Dieu qui nous avertit, en 
notre Mère qui nous parle ? Comment se fait-il que l'on ne voie pas que 
la peste a envahi l'esprit de l'homme, que la lèpre a rongé l'esprit, la 
pensée et le cœur humain ? La lèpre de l'incrédulité pousse l'homme à 
mépriser son prochain, à s'isoler et à vivre en luttant uniquement pour 
lui-même, sans se soucier de ses semblables. Telles sont les plaies qui 
envahissent l'humanité. Et que dire des plaies et des maladies du corps 
que l'homme ne sait pas et ne saura pas guérir ? 

Écoutons les appels, écoutons les appels, car le Seigneur nous a dit 
qu'au moment de la tribulation, Il ne nous laissera pas seuls. Profitons 
de cette période où, par le biais des moyens de communication, nous 
pouvons partager les appels du Ciel. 

« Que le Seigneur te bénisse et te garde, qu'il te montre Sa Face et 
te donne la paix ».  
(cf. Nb 6, 24-26) 

 
Amen. 

 
 

LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE 
13 MARS 2010 

 
JE VOUS ALERTE, JE NE VOUS EFFRAIE PAS, JE VOUS ALERTE  

POUR QUE VOUS RENTRIEZ AU BERCAIL. 
 

Enfants bien-aimés de mon Cœur Immaculé : 

Je viens vous appeler de nouveau à la conversion. Me voici devant 
chacun des Miens, étendant Mes Mains pour vous protéger de tout mal. 
Priez sans relâche, ne vous découragez pas face aux assauts 
quotidiens, résistez à la tempête, intercédez les uns pour les autres. 

Enfants bien-aimés : Ne résistez pas, revenez vite au troupeau, « car 
le soir tombe et bientôt il fera nuit ». Mon Fils vous attend, Sa 
Miséricorde est constamment déversée sur l'humanité ; puisez à cette 
Fontaine. C'est ainsi que vous serez soulagés de toute tribulation. 
Convertissez-vous, n'attendez pas que les jours passent ; repentez-
vous et nourrissez-vous du Corps et du Sang de Mon Fils. 
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Tous ceux qui marchent sur la Terre, vivront la douleur dans leurs 
propre chair. TOUTE L'HUMANITÉ SERA EPROUVEE DANS  CE 
MOMENT PRESENT, LES GRANDS EMPIRES SENTIRONT 
L'OMBRE DE LA DÉVASTATION. 

La côte ouest des États-Unis, la ville au grand pont va souffrir ; 
répondez à Mes appels de toute urgence. 

L'orgueil de l'homme le plonge dans la douleur, l'arrogance est une 
cause de pleurs. 

Enfants de Mon Cœur : Ne soyez pas indifférents à cette demande, Je 
vous alerte pour que vous vous convertissiez, avant que l'épreuve ne 
vienne. Tenez compte de cet appel. Une Mère alerte les siens, Elle les 
prévient à l'avance pour qu'ils ne tombent pas. Ne cachez pas le péché 
sous l'ombre de la désobéissance, ne blâmez pas le Ciel pour ce que 
vous avez fait. Je vous préviens, Je ne vous effraie pas, Je vous 
préviens de revenir au bercail. 

Le feu du péché a été déversé sur la Terre et s'y est accumulé ; il va 
maintenant sortir et se faire sentir. 

Prêtez attention à cette Mère qui ne Se lasse pas d'attendre. 

Je vous aime. 

Maman Marie 
 

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

 
COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 

Frères et sœurs : 

UNE FOIS DE PLUS, L'AMOUR DE NOTRE MÈRE NOUS ALERTE,  
ELLE NE NOUS EFFRAIE PAS. 

En tant qu'êtres humains mortels, nous savons qu'à un moment donné 
de notre existence, nous serons appelés dans la Maison du Père. Nous 
commençons cette réflexion aujourd'hui par cette réalité. 

Nous savons que nous sommes mortels, mais nous ne vivons pas en 
nous préparant pour ce moment, nous devrions nous préparer, mais 
nous ne vivons pas dans ce but, nous vivons en remettant à plus tard 
cette préparation. Nous remettons à demain la repentance, l'amour du 
prochain et tout ce que nous, chrétiens, devrions avoir comme priorité 
dans notre marche. Malheureusement, la mort survient à l’improviste 
et ne donne pas à la créature humaine le temps pour se repentir ; c'est 
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une dure vérité. Toute notre vie est une alerte constante, par un moyen 
ou un autre, pour que nous changions et jouissions de la vie éternelle. 

La Plein de Grâce, notre Mère, nous dit : Ecoutez l'appel, non par peur, 
mais à cause de l'urgence de Mon Cœur à vous attirer vers Mon Fils, 
vers le troupeau : « car le soir tombe et bientôt il fera nuit ». Notre 
Maman ne peut pas nous parler plus clairement, nous devons nous 
repentir rapidement, bientôt il fera nuit. 

DANS TOUS LES APPELS DU CIEL, L'URGENCE DE LA 
CONVERSION DU PLUS GRAND NOMBRE D'ÂMES EST PERÇUE, 

RESPIRÉE, RESSENTIE ET VÉCUE. 

Notre Mère nous dit : Je suis devant chacun de vous et Je vous tends 
Mes Mains pour vous protéger de tout mal. Comment pouvons-nous 
refuser, si Elle nous avertit et nous donne la solution à tout ce qui arrive 
? Elle Se donne à nous comme une Arche pour nous protéger de TOUT 
MAL. Et ainsi protégés, Elle nous présentera devant Son Fils, comme 
un Peuple Saint, comme un trésor précieux. L'humanité ne peut ignorer 
cette continuité d'appels que permet le Ciel pour nous ouvrir les yeux. 

Nous sommes alertés encore et encore, avec insistance, pour que nous 
écoutions. On nous a déjà dit que l'eau tombe. Maintenant, nous 
sentons ce feu du péché de l'homme qui a été déversé sur la Terre et 
qui l'a brûlée dans ses entrailles, et en ce moment, ce feu veut sortir 
de la terre, « comme pour renvoyer le péché de l'homme à l'homme 
lui-même ». 

La Mère nous dit : les grands empires, et nous pensons immédiatement 
aux grandes nations qui dirigent la Terre, mais notre empire personnel, 
où cela nous mène-t-il ? Cet égoïsme de l'homme qui a mutilé la 
création que Dieu nous a donnée, où reste-t-il ? Il reste dans une 
attente constante que le libre arbitre se fatigue, qu'il soit saturé et qu'il 
rencontre sa funeste réalité. Il sera alors trop tard, non pas pour la 
Miséricorde de Dieu, mais pour arrêter ce qui est à venir. 

Nous ne pensons pas que nous sommes appelés, encore et encore, à 
nous convertir d'abord. Nous sommes orgueilleux, nous héritons de cet 
orgueil, de cette arrogance qui nous mettra face au destin que l'homme 
a lui-même forgé. Maman Marie nous le répète et Notre Seigneur nous 
le répète : ce n'est pas le Ciel qui punit, c'est nous qui ne voulons pas 
faire attention, qui, submergés par l'orgueil, nous croyons intouchables 
et méprisons la Miséricorde de Dieu envers Son Peuple. 

S'il vous plaît ! Ecoutez ces appels ! S'il vous plaît, frères et sœurs ! Ce 
que nous vivons en ce moment où la Terre tremble, n'est qu'un léger 
coup de pinceau. Nous sommes tous appelés à rectifier le tir, nous 
avons tous quelque chose à changer, tous. Dans les messages, la 
jeunesse a été appelée à changer, les parents ont été alertés, chacun 
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selon son état [de vie] a été alerté, pour que toute cette noirceur que 
l'homme attire sur lui soit minimisée. 

Jamais dans l'histoire de l'humanité le Peuple de Dieu n'a été autant 
alerté, et en prélude à l'accomplissement de l'AVERTISSEMENT, nous 
ne pouvons attendre rien d'autre que la Divine Miséricorde. 

Je ne sais pas comment il peut y avoir des frères et des sœurs  qui ne 
frémissent pas devant tant et tant d'appels ; je ne sais pas comment 
ils peuvent se moquer et dire que Dieu ne punit pas et que c'est pour 
cela que l'homme peut continuer à pécher à l'extrême, parce que Dieu 
ne punit pas. Non, Il ne punit pas ; Il est patient avec nous, et nous 
abusons de cette Patience divine. 

Une Arche nous a même été envoyé pour nous embarquer et nous 
protéger. Et que faisons-nous ? Nous nous moquons ; le péché de 
l'homme ruisselle sur l’homme, et que faisons-nous ? Nous ne nous en 
rendons pas compte, parce qu'en plus d'être orgueilleux, nous sommes 
têtus et nous passons notre vie à donner la deuxième, la troisième ou 
la dernière place à la Très Sainte Trinité et à Notre Mère. 

Revenons au bercail avec empressement, regardons la Pleine de Grâce, 
qui nous donne Ses Mains pour que nous n'ayons pas peur, pour nous 
donner l'assurance qu'une Mère n'abandonne jamais les siens. L'appel 
est unanime : PRIÈRE, CONVERSION, PROMPTITUDE, 
ACCOMPLISSEMENT DES PROPHETES. S’il vous plaît ! Ne 
méprisons pas cette parole, ne soyons pas aveugles. Et nous qui 
croyons, soyons des exemples de l'amour de la Vierge et des témoins 
de Sa Présence dans notre vie ; souvenons-nous que notre Mère 
gardait tout dans le secret de son Cœur. 

Frères et sœurs : 

Le Seigneur et la Très Sainte Vierge Marie nous avertissent d'un lieu 
où une situation particulière va se produire, mais c'est pour que nous 
intercédions en tant que frères et sœurs par la prière et pour que nous 
nous aimions et nous encouragions les uns les autres. 

En résumé, rappelons ce qui suit : 

1. Dieu et Sa Très Sainte Mère ne punissent pas, c'est nous qui nous 
punissons nous-mêmes à cause de nos propres péchés. 

2. Dieu et Sa Très Sainte Mère ne nous découragent pas ; au contraire, 
ils nous encouragent à sortir du péché et à obtenir le pardon et la 
miséricorde. 

3. Dieu et Sa Très Sainte Mère ne veulent rien de mal pour nous. Au 
contraire, ils veulent nous sauver, mais ils ont besoin de notre 
coopération, comme l'a dit saint Augustin : « Dieu qui t'a créé sans toi 
ne te sauvera pas sans toi ». 
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Faisons donc notre part et Dieu fera en sorte que tout fonctionne pour 
notre bien spirituel et matériel. 

Amen. 
 

 
NOTRE SEIGNEUR JÉSUS CHRIST 

17 MARS 2010 
 

Mon Peuple bien-aimé : 

Je t'aime, Je te bénis, Je t'appelle à nouveau à la CONVERSION, Je 
t'appelle à nouveau à te REPENTIR du péché et à REVENIR dans Mon 
Cœur. Il est URGENT que vous révisiez votre vie, il est URGENT que 
vous confessiez vos péchés, il est URGENT que vous vous repentiez 
du fond du cœur et que vous reveniez à Moi. 

J'ai toujours alerté Mon Peuple. En tout temps, Je l'ai alerté avant que 
les événements ne se produisent. Et pour cet INSTANT PRESENT il 
en sera de même. Je leur ai tracé le chemin et ils en ont dévié. Un 
grand nombre de Mes enfants se refusent à écouter Ma Parole et celle 
de Ma Mère lorsque Nous les avertissons des événements à venir. Ne 
les ai-Je pas avertis tout au long de l'histoire de l'humanité, lorsque le 
péché a fait déborder la coupe et que l'homme lui-même a versé sur 
lui sa propre purification ? Cette époque n'est pas différente, ce n'est 
pas différent, LE PECHE A FAIT DEBORDER LA COUPE ET LA 
PURIFICATION EST URGENTE ET IMMINENTE. 

Je ne veux pas que davantage d’enfants Me perdent. 

Pourquoi Mon Peuple refuse-t-il d'écouter Mon appel et celui de Ma 
Mère ? 

Se croient-ils différents, se croient-ils des dieux, se croient-ils 
intouchables et croient-ils que le péché puisse continuer à croître à pas 
de géant sans que Ma Main aimante ne l'arrête ? 

Pourquoi ne veulent-ils pas écouter Mes appels ? 

Pourquoi, faisant allusion à Mon Amour infini et à Ma Miséricorde, 
reniez-vous Ma Parole qui vous appelle à la conversion, avant qu'elle 
ne s'abatte sur vous tous ? 

Comment se fait-il qu'ils ne regardent pas avec attention toute la 
succession d'événements naturels que le péché attire sur l'humanité ? 

Mon Peuple : L'humanité vivra BIENTOT des temps d'angoisse. 
Chaque nation sera purifiée. Je ne veux pas que davantage d’enfants 
Me perdent. Le péché a atteint son expression maximale ; c'est qu'ils 
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Me renient constamment, c'est que les oreilles sont sourdes et que la 
vue a été aveuglée par le mondain, par le passager, par le fini. 

Mon Peuple bien-aimé : Tant de péchés ont été déversés et sont 
déversés sur Ma Création qu'elle M'a déjà supplié de la purifier et que 
Je l'ai écoutée. Alors écoutez Ma Parole, Je ne suis pas un Père sans 
miséricorde. C'est Ma Miséricorde qui veut sauver le plus grand nombre 
de Mes enfants, qui a accédé à la demande de toute la Création, qui 
veut revenir à Moi et accomplir le but pour lequel elle a été créée. 

Mon peuple bien-aimé : JE VOUS AIME, JE VOUS AIME 
INFINITIVEMENT, JE VOUS AIME INFINITIVEMENT ; et 
aujourd'hui Je vous appelle à placer Ma Croix dans un endroit visible 
de votre maison. N'ayez pas peur, n'ayez pas honte d'être reconnus, 
CAR JE VOUS AIME ET JE VOUS RECONNAIS CONTINUEMENT. 
Aujourd'hui, Je vous appelle une fois de plus à oindre les portes de vos 
maisons, CAR LA PESTE ARRIVE SUR L'HUMANITE. 

Mes Bien-aimés : LA PURIFICATION EST IMMINENTE. L'un après 
l'autre, les événements que vous connaissez déjà se succéderont. Ne 
reniez pas Ma Parole en vous cachant derrière Mon Amour, car bien 
que Je ne punisse pas et que Je sois Amour, Je ne veux pas que Mon 
Peuple continue dans la perdition, immergé dans le péché, sans 
repentir. 

Bien-aimés de Mon Cœur : Je suis Amour, Mon Amour vous appelle et 
Mon Peuple M'appelle. C'est pourquoi Je suis attentif à cette clameur 
des Miens, à cette clameur de Ma Création ; Je reviens pour vous 
annoncer que vous serez purifiés. Le péché lui-même a dépassé toute 
limite et vous vous purifierez vous-mêmes, parce que Mon Amour le 
réclame. 

N'oubliez pas que Ma Miséricorde est infinie et que tout pécheur repenti 
est accueilli avec joie dans Mon Cœur. N'oubliez pas que vous avez une 
Mère qui vous aime et qui intercède constamment pour vous. Prenez 
la Main de Ma Mère. Je vous ai préparé une ARCHE pour que vous 
puissiez entrer en Elle et être conduits à Moi. Je vous donne 
continuellement Ma Parole pour vous guider avec amour. Ne refusez 
plus, enfants, ne refusez plus, car le refus vous apportera plus de 
douleur. 

JE VOUS PRÉVIENS PAR AMOUR, JE VOUS PRÉVIENS PARCE 
QUE VOUS ÊTES MES ENFANTS ET QUE JE VOUS APPELLE ; NE 

VOUS FAITES PAS SOUFFRIR DAVANTAGE  
EN RESTANT SOURDS À MES APPELS. 

Aujourd'hui, Je vous apporte à nouveau Ma Miséricorde ; elle est 
devant vous, APPROCHEZ-LA CAR ELLE VA BIENTOT 
S'ASSOMBRIR. Les gémissements, la douleur, seront entendus sur 
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toute la Terre. Ma Création pleurera en regardant l'homme souffrir, 
mais Ma Création exige une purification. 

ÉCOUTEZ MA PAROLE, C'EST UNE PAROLE D'AMOUR, C'EST MA 
PAROLE. 

Demeurez dans Ma paix, Je vous aime. 

Votre Jésus 
 

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

 
COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 

 
Frères et sœurs : 
 

AUJOURD'HUI, NOTRE SEIGNEUR NOUS LANCE UN APPEL 
URGENT,  DE DERNIÈRE HEURE, IMMINENT. 

 
Face à un appel aussi pressant, les mots humains s'épuisent, c'est-à-
dire que je me sens entrer dans un profond silence. Que puis-je dire 
au Seigneur, alors que Lui-même nous interroge, à force d'Amour ? 
Rien. Nous ne pouvons qu'en appeler à la Divine Miséricorde, car ce 
n'est qu'en invoquant le Nom qui est au-dessus de tout Nom que nous 
pouvons demander au Divin regard de protéger l'humanité. 

Jusqu’où va l’orgueil de l’être humain ? Oh Dieu, pardonne-nous, ne 
regarde pas notre manque d'humilité ! 

Nous ressentons la douleur du Père qui n'est pas perçue par les Siens, 
du Père qui prévient et revendique ce qui est Sa possession. Et 
l'homme, qu'est-ce que l'homme pour que Dieu se souvienne de lui, 
alors que l'humanité se sent intouchable ? Nous nous tenons devant le 
Seigneur qui nous aime et cherche notre bien, mais nous voyons 
comment notre volonté s’interpose avec notre rébellion et notre 
manque d'humilité. Nous détruisons la Création pour satisfaire les 
passions, nous bouleversons tout, et cela ne fait que nous rendre 
malheureux. Nous sommes entourés de mensonges, de tromperies et 
d'erreurs qui entraînent toute l'humanité dans les ténèbres. 

J'entends plusieurs frères dire que Dieu est Amour et ne punit pas, et 
c'est vrai. Mais l'homme est tellement aveuglé par le péché que le 
péché fait désormais partie de la vie quotidienne. Ce qui est vraiment 
un péché n'est plus perçu comme péché. Il est donc facile de dire : 
Dieu est Amour et de continuer à pécher comme bon nous semble ! 
L'HUMANITÉ EST CONFRONTEE A DES SITUATIONS PENIBLES ; 
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nous récoltons la réaction de notre action, le créé réclame sa place. 
Nous ne voulons pas reconnaître ce que nous ne pouvons pas cacher : 
notre libre arbitre a abusé de la Bonté de Dieu. 

Comment notre Seigneur nous interroge ! Pourquoi notre génération 
ne peut-elle pas être purifiée ? Qu'est-ce que nous croyons être, pour 
l'amour de Dieu ! Comme nous sommes orgueilleux ! J'ai honte devant 
le Seigneur. Je ressens une profonde douleur face à cet appel 
d’aujourd'hui ; mais en même temps, je suis consciente que celui qui 
n'écoute pas la Parole de ce jour en particulier, c'est parce que 
l'ignorance, l'orgueil et la rébellion l'habitent. C'est précisément parce 
que Dieu nous aime tant que nous persévérons ici et que nous sommes 
alertés. 

Tout le créé subsiste en fonction de Son Créateur, et nous, qui sommes 
l'œuvre et la ressemblance de Dieu, que faisons-nous ? Parce que tout 
ce qui a été créé rend continuellement grâce à Dieu et que l'homme ne 
remplit pas le but pour lequel il a été créé. C'est la raison pour laquelle, 
en ce moment, toute la création a demandé à Dieu de se purifier de la 
contamination que l'homme lui a apportée. C'est pourquoi aujourd'hui 
le Seigneur nous dit qu'Il a entendu la supplique de la Création et que 
nous allons en souffrir les conséquences. 

OÙ ALLONS-NOUS ? 

Aujourd'hui, je me souviens de Moïse, lorsqu'il est descendu du Sinaï 
avec les Tables de la Loi dans ses mains et qu'il a trouvé le peuple 
adorant de fausses idoles et péchant dans tous les sens du terme. 
Aujourd'hui, je me souviens du Seigneur lorsqu'Il a interpellé les 
scribes et les pharisiens :  Sépulcres blanchis, race de vipères ! 
Aujourd'hui, je me demande : N'est-il pas écrit dans la Sainte Écriture 
le mot réprimande pour le Peuple de Dieu. Le Seigneur n'a-t-il pas parlé 
haut et fort aux Siens quand il le fallait ? Pourquoi refusons-nous 
aujourd'hui cet appel qui nous est réitéré, alors que le péché a fait 
déborder la coupe ? 

Frères et sœurs : Comment ne pas aimer le Seigneur, si malgré notre 
ingratitude, Il nous appelle à nous retrouver dans Sa Miséricorde et 
nous réprimande ? Mais comme le fils prodigue, Il nous appelle pour 
nous pardonner. Ne négligeons pas cette offre de l'amour divin ; 
n'oublions pas que nous devons nous préparer, que nous devons vivre 
chaque jour comme si c'était le dernier. 

Le Seigneur nous annonce l'accomplissement des prophéties. Il l'a fait 
dans le passé, Il le fait aujourd'hui, non pas pour nous effrayer, mais 
pour nous vivifier, car Il ne S'impose pas à nous. Il nous avertit pour 
que nous lui disions : 

« RESTE AVEC NOUS, SEIGNEUR », (cf. Lc 24, 29)  
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LES TÉNÈBRES ARRIVENT ET NOUS AVONS BESOIN DE TOI ! 
 

Notre Seigneur nous appelle aujourd'hui à placer la Croix dans nos 
maisons. J'ai le sentiment que le Seigneur exalté sur la Croix est salut 
pour les Siens et cause de jugement pour ceux qui ne croient pas en 
Lui. Car cette Parole ne doit pas être reçue dans la chair, mais dans 
l'esprit. 
 
Aujourd'hui, nous sommes à nouveau appelés à oindre les portes de 
nos maisons. Nous pouvons le faire avec de l'eau bénite ou de l'huile 
sainte, en scellant le cadre de la porte tout en invoquant le Sang du 
Christ par une prière. Demandons au Seigneur d'éclairer notre être 
intérieur pour recevoir et écouter Son appel. 

Amen. 
 

 
LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE 

19 MARS 2010 
 

Bien-aimés de mon Cœur Immaculé : 
 

JE VIENS VOUS INVITER À GOÛTER L'AMOUR DE MON FILS. 

Je vous guide à tout moment. Par Ma main, vous marcherez en sécurité 
; Mon Cœur vous abritera en toutes circonstances. Soyez fidèles au cri 
de Mon Fils. Comme une famille fondée sur l'amour, c’est ainsi que les 
Miens doivent persévérer dans ce moment présent, en regardant en 
toutes choses l'essence de Dieu. 

Petits enfants : Votre Père n'est pas éloigné, Il est en vous. Vous Le 
tenez éloigné parce que vous ne Le cherchez pas, vous ne vous occupez 
pas de Lui, vous ne priez pas. Vous devez prier avec constance, jour 
après jour, pour être entendus ; vous devez intensifier vos demandes 
pour le bien de l'humanité. 

Bien-aimés : En ce moment, la Miséricorde de Dieu se répand d'une 
manière particulière. Accueillez-la, convertissez-vous ; c'est le moment 
adéquat pour vous de vous abandonner à la sainteté de la vie. 

AUJOURD'HUI ENCORE, À LA DEMANDE DE LA TRÈS SAINTE 
TRINITÉ,  

JE VOUS EXHORTE À VOUS UNIR EN UNE SEULE VOIX DE 
PRIÈRE.  

LE FEU MONTE À LA SURFACE, L'ANGOISSE SAISIRA DE PLUS 
EN PLUS  

L'HOMME FACE À UNE FOI AFFAIBLIE PAR LE PÉCHÉ. 
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Vous continuez la vie en étant hésitants et séduits par le mondain; 
vous avez mis de côté les valeurs. 
 
LE RETOUR DES MIENS EST URGENT, IL EST URGENT QUE VOUS 
REPONDIEZ L'APPEL. La terre continue de tourner et les jours se 
raccourcissent, de sorte que le temps annoncé approche. Bientôt, elle 
se remettra en mouvement et le temps se raccourcira encore plus. 

Enfants : Si un mouvement tellurique provoque ce désalignement 
complexe dans le mouvement de la Terre, arrêtez-vous un instant et 
réfléchissez : À quoi ressemblera l'AVERTISSEMENT, à quoi 
ressemblera la punition par la suite ? 

Ce n'est pas la Main du Père qui provoquera la douleur de l'humanité. 
Ce n'est pas cette Mère qui vous abandonnera. Je resterai aux côtés 
de chacun d'entre vous sans vous abandonner un seul instant. Vous 
êtes Mes Enfants, Mon bataillon, Mes braves, Mes fidèles qui lutteront 
contre les armées du mal, jusqu'à ce que tout ce qui a été créé soit 
rendu à Votre Seigneur et Maître. 

Les continents se déplaceront à nouveau : l’eau tombe, l’eau tombe. 
N'oubliez pas qu'à l'approche des souffrances de cette génération, vous 
êtes appelés, au moyen des forces de la nature, à vous rendre attentifs. 

CONVERTISSEZ-VOUS, REPENTEZ-VOUS, AVANT QUE 
L'AVERTISSEMENT N'ARRIVE  

ET QUE LE POIDS DU PÉCHÉ NE VOUS FASSE SOUFFRIR 
JUSQU'AU PLUS PROFOND DES ENTRAILLES, DÉCHIRANT 

VOTRE ÂME EN CONSTATANT PAR VOUS-MÊMES  
L'ÉLOIGNEMENT DE DIEU, LE MANQUE D'AMOUR ET  
LA DÉSOBÉISSANCE DANS LESQUELS VOUS AVEZ 

CONTINUELLEMENT VÉCU. 
 

Convertissez-vous avant que le péché ne brûle votre être. Le péché a 
cessé de passer inaperçu, il a pris vie, corps, et les a envahis. 
 
Vous vivrez des moments cruels, créés par vous-même. La conscience 
vous prendra pour quelques minutes qui seront pour vous une éternité. 

L'Asie sera à nouveau mise à l'épreuve et avec elle l'humanité. 
Aujourd'hui, je vous invite à vous regarder sans mentir, à être 
honnêtes avec vous-mêmes. Vous n'échapperez pas au jugement Divin 
; ne cachez donc pas ce que Dieu sait. 

Soyez prudents, mais en même temps défenseurs et protecteurs des 
faibles, afin que, par votre témoignage, vous donniez la Lumière de 
Dieu à vos frères, en ce temps où la confusion s’empare de l'humanité. 

Je reste devant vous. 
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Mon Cœur est ouvert pour vous recevoir. 

Je vous aime. 

Maman Marie 
 

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

 
 

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 

Frères et sœurs : 

UNE FOIS DE PLUS, NOUS GOÛTONS À LA DÉLICATESSE DU 
CIEL. 

Notre Sainte Mère vient nous remplir de confiance par Sa protection et 
Son intercession. Elle nous donne une vision ample de la proximité de 
Dieu avec nous, Ses enfants. Elle nous dit : Votre Père est très proche 
de vous. Si proche que vous Le cherchez à l'extérieur... alors qu’Il est 
en chacun de nous ! 

Elle nous donne l'assurance que la Divine Miséricorde est infinie et que, 
même en étant pécheurs, nous avons tous la possibilité de nous 
repentir et de commencer une nouvelle vie en communion avec la Très 
Sainte Trinité. La Divine Miséricorde n'est refusée à aucun pécheur 
repentant ; profitons donc de ce temps qui est toujours donné, avant 
que les prophéties annoncées ne s'accomplissent. 

Nous avons déjà vu que les jours se sont raccourcis à la suite du 
tremblement de terre au Chili. Tout ce qui nous a été mentionné s'est 
accéléré ; des temps difficiles sont à portée de main 

Notre Mère nous rappelle l'AVERTISSEMENT, et évoque le 
CHÂTIMENT ; ceci pour nous prévenir, et Elle nous rappelle : CE 
N'EST PAS DIEU QUI PUNIT, DIEU EST AMOUR. Elle nous dit 
qu'Elle sera toujours avec nous, qu'Elle ne cessera jamais de nous 
encourager et que nous avons l’assurance de Sa Présence et de Sa 
Protection Maternelle. Elle nous pousse à la conversion et nous amène 
à comparer ce que peut faire un tremblement de terre, afin que nous 
ayons une idée de ce que l'AVERTISSEMENT provoquera aussi, non 
seulement à l'intérieur de la créature, mais aussi au niveau de la 
nature. Maman Marie agit ainsi parce qu'on ne croit pas aux 
avertissements du Ciel, elle veut donc que l’on regarde les choses d'un 
point de vue scientifique et que l’on voit ainsi les conséquences. 

Une fois de plus, Elle nous parle du mouvement des continents, en 
particulier de l'Asie. Pensons un instant à ce que la planète a souffert 
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à la suite du tsunami de 2004 en Asie. Nous prépare-t-Elle à cela à 
nouveau ? 

Le Ciel nous a déjà révélé que la « Ceinture de Feu » allait trembler, 
ce qui aura des conséquences pour toute l'humanité. Il y a quelques 
jours, il y a eu des tremblements de terre au Chili, en Turquie et au 
Japon. Que va-t-il se passer maintenant ? Mais en même temps, 
pensons à tout ce que nous pouvons faire par la prière ! PRIONS, 
PRIONS ; L'INTERCESSION DE L'HOMME POUR L'HOMME LUI-
MÊME EST URGENTE. 

Ce que je constate, c'est que notre planète vieillit à un rythme accéléré, 
à chacun de ces événements. La terre souffre beaucoup, elle s'use. Le 
temps, déjà, n'est plus temps, les jours sont devenus plus courts, et 
cela influence tout ce qui est dans la création et aussi en nous. 
L'homme a abusé de ce que Dieu lui a donné, il l'a détruit, et 
maintenant il doit faire face aux conséquences de la dévastation de la 
planète. Je pense que si un scientifique annonçait à tout le monde qu'il 
va se passer quelque chose, tout le monde y penserait et se 
préparerait, ferait des réserves de nourriture, de médicaments, etc. 
L'homme croit l'homme. 

D'autre part, notre bien-aimé Jésus en personne et sa Très Sainte Mère 
nous invitent à sceller les portes de nos maisons, et beaucoup ne 
croient pas que cela soit nécessaire. Bien que nous sachions que tout 
est sorti de la Main de Dieu, les gens ne veulent pas croire à la Parole 
qui descend du Ciel pour que nous puissions nous repentir du péché et 
diminuer l'intensité de ce qui est prophétisé. Nous ne parlons pas de la 
fin du monde mais de la fin de cette génération ; nous parlons de la 
purification de cette génération. 

C'est triste, mais tout au long de l'histoire de l'humanité, le Ciel a lancé 
des avertissements, et malheureusement l'histoire se répète en ce 
moment : le peuple de Dieu n'obéit pas. Jusqu'à ce qu'il soit accablé 
par toutes les catastrophes, alors il criera à la miséricorde, mais par 
peur passagère, et non par véritable repentance. 

Dieu a toujours prévenu. Pourquoi cette humanité ne pourrait-elle pas 
être prévenue elle aussi ? Ou bien croyons-nous que Jésus-Christ est 
venu, a souffert, a payé pour nos péchés et que nous n'aurons jamais 
à rendre compte de nos actes ? 

Nous n'allons pas subir un autre déluge, mais nous devons également 
examiner ce qui se passe à cause de l'eau, tantôt par des inondations, 
tantôt par des sécheresses. Scientifiquement, nous savons que près de 
71 % de notre planète est constituée d'eau et que les deux tiers du 
poids de notre corps sont constitués d'eau. Nous croyons tout cela sans 
aucune objection et nous en parlons volontiers. Alors pourquoi ne 
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voulons-nous pas écouter le Ciel nous annoncer de grands problèmes 
et des événements graves liés à l'eau ? 

Un autre thème : Au centre de la Terre, il y a le feu et le feu du péché 
; celui-ci monte, dit la Mère, Sortira-t-il par les volcans ? Le feu et l'eau 
: deux thèmes qui devraient nous faire méditer et prier. 

Frères et sœurs : 

Nous sommes en période de Carême, de conversion, et nous sommes 
appelés à nous réconcilier avec notre Père. L'appel est maintenant, il 
est imminent, c'est maintenant... Soyons des enfants dociles, 
unissons-nous dans la prière, intercédons les uns pour les autres. 

Amen. 

 
AMOUR DE DIEU LE PÈRE TOUT-PUISSANT 

22 MARS 2010 
 
Mon Peuple bien-aimé : 

TOUT CE QUI A ÉTÉ CRÉÉ EST SORTI DE MA MAIN 
(cf. Gn 1, 1 et suivants). 

 
C'est pourquoi il ne devrait pas être difficile pour vous d'être des copies 
de Mon Amour. Je vous aime, et Mon Amour demeure vivant et latent 
en chacun de vous. C'EST POURQUOI, SI VOUS VOUS REPENTEZ, 
SI VOUS DÉSIREZ ARDEMMENT ÊTRE MON AMOUR MÊME, VOUS 
L'OBTIENDREZ, CAR MON REGARD NE FAIT QU'ATTENDRE DE 
VOIR LE DÉSIR DANS LA CRÉATURE. Tout le Cosmos en général, 
tout porte le Sceau de Mon Amour. 

Le centre de Mon Amour : Mon Cœur même habite la Terre. C'est 
pourquoi tout ce qui est sorti de Ma Main, regarde continuellement vers 
la Terre, espérant recevoir Mon Amour. C'est l'urgence des appels 
continus. C'est que vous, Mes enfants, devez donner de l'amour, 
envoyer de l'amour, être amour, donner de l'amour à tout ce qui est 
sorti de Ma Main. Le Cosmos a soif en ce moment de l'amour de Mes 
créatures. 

IL EST DE VOTRE DEVOIR D'ÊTRE DES INSTRUMENTS 
D'AMOUR ET DE PAIX. 

En vous doit résider la concorde, en vous doit résider ce désir d'être 
des instruments de paix. Toute la création a les yeux fixés sur Mes 
enfants, attendant de recevoir cette réciprocité d'amour. Tout ce que 
J'ai créé, l'a été pour vous ; et c'est le moment où vous devez rendre 
l'amour à toute la création. Vous devez être des intercesseurs d'amour 
pour toute la création. Vous devez devenir cet aimant permanent qui 
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attire l'amour contenu dans tout ce qui est sorti de Ma Main pour vous, 
et vous devez rendre cet amour au Cosmos tout entier. 

BIEN-AIMÉS : EN CE MOMENT TOUT EST SUSPENDU À UN FIL ;  
EN CE MOMENT, PAR UN LÉGER SOUFFLE DE MA BOUCHE, LE 
COSMOS TOUT ENTIER PEUT ÊTRE ÉBRANLÉ, ET EN ÉCHANGE 

DE L'ATTÉNUATION DE L'IMPACT DES ÉVÉNEMENTS 
PROPHÉTISÉS TOUT AU LONG DE L'HISTOIRE, 

EN ÉCHANGE JE DEMANDE UN PEU D'AMOUR EN RETOUR,  
ET MÊME LÀ, MES ENFANTS CONTINUENT À NIER. 

 
C'est pourquoi J'ai voulu aujourd'hui souligner avec véhémence que le 
Centre du Cosmos est la Terre. C'est là qu'habitent Mes créatures bien-
aimées, Mon image et Ma ressemblance (cf. Gn 1, 26). Et c'est en vous 
que je devrais trouver Mes complaisances. 
 
Vous tournerez bientôt le regard vers Ma Maison, par peur. Et vous le 
ferez pour de brefs moments, par instants. Mais ensuite, l'égoïsme 
humain reviendra de plus en plus fort. C'est pourquoi vous avez vous-
mêmes attiré l'AVERTISSEMENT sur l'humanité en général. Ce sera 
un moment de grande Miséricorde de la part de Ma Maison, mais ce ne 
sera pas suffisant. Même l'esprit humain cherchera à donner un sens 
scientifique à ces moments de Ma Miséricorde. Je leur donnerai alors 
une grande Bénédiction, laissant un signe palpable de Ma Miséricorde, 
dans le MIRACLE. Et vous lui donnerez aussi une interprétation 
scientifique, et vous vous retournerez contre Moi, contre Ma Maison. 
C'est pourquoi Je vous répète que Je suis AMOUR, que Mon Amour est 
infini et n'a et n'aura aucune limite envers Mon Peuple, mais la justice 
viendra sur vous, attirés par l'abomination de Mon Peuple et un 
CHÂTIMENT viendra pour toute l'humanité. Vous vivrez des moments 
que Mon Cœur ne désire pas, mais vous les attirez à grande vitesse, et 
c'est IMMINENT. ET POUR CONFIRMER MON INFINIE 
MISÉRICORDE, J'ENVERRAI À NOUVEAU MON FILS. 

Je ne suis pas un Père qui châtie, Je suis un Père d'Amour, à tel point 
que J'ai finement délimité tout ce qui est sorti de Ma Main, J'ai embelli 
la créature humaine, mais elle a agi contre Ma Volonté. 

Aujourd'hui, une fois de plus, J'appelle Mon Peuple fidèle à être un 
intercesseur constant pour ses frères et sœurs, à envoyer 
constamment de l'amour à toute la création, même à celle dont vous 
n'imaginez même pas l'existence. 

Enfants bien-aimés : Vous souffrez des conséquences du péché. La 
coupe a été largement versée, et le plus fort est encore à venir. La 
Terre ne tient qu'à un fil, et vous le savez. Mais la conscience de ceux 
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qui se moquent des appels de Ma Maison est défaillante. C'est pourquoi 
Je vous exhorte à redoubler d'efforts et de prières. 

Vous avez vu combien les jours se sont raccourcis. Le temps est en 
Mon Pouvoir, et Je le fais avancer à un rythme accéléré pour ne pas 
perdre plus d'âmes. Tout peut être transformé en un clin d'œil. Tout ce 
qui a été créé par Ma Main a été déformé par la main de l'homme. La 
terre tourne vite et tournera encore plus vite. 

La création est écœurée par le péché de l'homme. Ma création Me 
réclame, elle réclame d'être en harmonie avec Ma Maison. C'est le 
moment pour l'homme de se justifier devant Son Père. Mais n'oubliez 
pas que Mon Amour est infini et que Ma Miséricorde va au-delà de ce 
que l'esprit et le cœur de l'homme peuvent atteindre. 

LOUEZ-MOI, AIMEZ-MOI, PRIEZ, INTERCEDEZ, CAR CE PERE 
VOUS AIME (cf. Jr 31, 3).  

CAR VOUS ÊTES L’ŒUVRE DE MES MAINS. 
 
Je vous bénis, demeurez dans Mon Amour. Je vous bénis, soyez 
comblés de Mon Amour. 
 
Soyez fort, ne vous laissez pas vaincre par ceux qui ne M’aiment pas. 
 

IL EST DE VOTRE DEVOIR DE MULTIPLIER L'AMOUR À 
L'INFINI, DE PRIER ET D’INTERCÉDER, DE FLÉCHIR LES 

GENOUX, CAR JE VOUS REGARDE ; FLECHISSEZ LES GENOUX, 
CAR JE VOUS REGARDE (cf. Ep 3, 14). 

 
Votre Père céleste 

 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

 
 

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 
 

Frères et sœurs : 
 
DIEU PERE NOUS DIT QUE DES TEMPS DIFFICILES VIENNENT 

POUR TOUTE L'HUMANITÉ. 
 
Nous parlons de l'Avertissement depuis un certain temps déjà, en 
profondeur, et dans le dernier message, on nous a parlé du 
CHATIMENT. Dieu Père dit aujourd'hui qu'Il est Amour, mais qu'Il a 
aussi une Main de justice, et nous ne pouvons pas le nier. Il y a l'amour 
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du Père, l'amour maternel dans le Père, et aussi la justice du Père. Quel 
père ne doit pas attirer l'attention de ses enfants à un moment ou à un 
autre ? Pourquoi convenons-nous de prendre uniquement le parti de 
l'Amour de Dieu ; pourquoi ? Pour éviter le péché. Il y a des gens qui 
disent : Je ne veux pas que l’on m'envoie des messages, ne m'en 
envoyez plus. Ils les acceptaient alors qu’ils ne parlaient que d'amour 
et tout était très bien. 
 
Maintenant, quand les messages nous parlent de tout ce qui vient, ils 
ne les aiment plus : ils nous disent, « Je ne veux plus qu’on m'envoie 
des messages ». 

Parce que nous ne voulons pas ouvrir les yeux, parce qu'il est très 
confortable pour beaucoup de vivre dans le péché ! Mais lorsqu'on leur 
explique les conséquences du péché, ils ne veulent plus y faire face. 
Revoyons les Saintes Écritures : Dieu a toujours prévenu. Il ne fait rien 
sans avertir les Siens, et Il nous avertit, non seulement à travers nous, 
mais à travers tous Ses instruments. Les âmes victimes souffrent 
beaucoup en ce moment. 

Présentement Dieu Père cite le cosmos : Il nous dit d'élargir le concept 
d'univers, en nous projetant au-delà du système solaire. Jusqu’à 
l'infini, là où notre esprit ne peut même pas imaginer ; jusqu’au 
cosmos. Tout ce qui a été créé a le regard tourné vers nous : vers des 
créatures qui ne sont pas à la ressemblance de l'Amour de Dieu. 

Alors, qu’est-ce que Dieu Père nous demande ? Que nous soyons 
amour, parce que nous souffrons constamment des catastrophes, des 
tremblements de terre, des tsunamis qui ont déplacé l'axe de la Terre. 
C'est pourquoi le climat a tellement changé, c'est pourquoi le Soleil 
n'est plus comme avant, c'est pourquoi aussi la Lune va augmenter son 
influence sur la terre. Et Dieu Père nous demande aujourd'hui un 
changement radical et que nos lamentations pour ceux qui n'obéissent 
pas se transforment en prière, en intercession, en jeûne, en offrande, 
en souffrance, pour ramener les âmes à LUI. 

Notre Mère nous a avertis que le feu du péché remonte à la surface. Et 
nous avons vu que les nouvelles d'hier parlaient de l'Islande, d'un 
volcan qui a explosé après 200 ans de sommeil et qui est entré en 
activité. Et que disaient les journaux ? Ils ont dit : Regardez le spectacle 
que nous offre la nature ! Quelle pauvreté de la part des créatures 
humaines, quelle douleur ! Dire quel spectacle la nature offre à 
l'homme, au lieu de dire : quel triste spectacle l'homme offre à tout ce 
qui est créé. Et voilà des hommes maladroits et misérables qui se 
réjouissent d'un spectacle qui n'est qu'un signe de plus de la proximité 
et de l'accomplissement des prophéties que Maman Marie et Notre 
Seigneur Jésus-Christ nous ont données. 
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Lorsque l'axe de la Terre continuera à se déplacer, lorsque nous 
perdrons le centre de gravité et que la Terre commencera à tourner à 
sa guise, alors nous plierons les genoux, mais, comme l'a dit Dieu Père 
maintenant : pour quelques minutes ou quelques heures ; le temps 
que toute la tribulation se termine, mais ensuite ils se lèveront à 
nouveau contre le Ciel ; et cela devra venir après le Miracle, et ensuite 
le Châtiment, parce qu'ils trouveront une explication scientifique à tout. 
Et là, nous devrons nous préparer parce qu'avec le Châtiment... et 
après la purification de la Terre, Notre Seigneur reviendra pour 
rassembler Son peuple. 

Beaucoup de gens ne veulent pas recevoir le message parce que nous 
parlons de la fin, mais tout comme la génération de Noé a dû être 
exterminée à cause du péché, ne laissant que Noé et les siens : les 
élus pour fonder le nouveau Peuple. Maintenant, cette génération doit 
aussi souffrir de son propre péché et de ses conséquences. 

Parfois, je regarde les étoiles la nuit et je me dis : Quel spectacle, oh 
Dieu, comme Tu es grand, quelle œuvre merveilleuse ! Mais nous 
devons penser que chaque étoile est en harmonie et en relation directe 
avec la Terre. Tout le cosmos est en relation directe avec nous, et 
comme il ne se sent plus en accord avec nous, tout se coordonne pour 
demander à Dieu le Père que nous revenions à cette harmonie que 
possède tout le créé. 

Je pense que ce n'est pas le moment de paniquer. C'est le moment de 
fléchir les genoux, de demander à Dieu Sa Miséricorde, c'est le moment 
de nous préparer spirituellement et aussi matériellement. 

C'est la triste histoire du Peuple de Dieu. C'est l'histoire de tous ceux 
qui ont entendu l'appel de Dieu : nous finissons crucifiés, mais sur une 
Croix de gloire ! Nous devons être disposés à crucifier notre égo. Mais 
comme le dit la Parole du Seigneur : Craignez ceux qui peuvent faire 
mourir l'âme et non le corps. 

Restons donc fermes ; prêtons attention à tout ce que Dieu Père nous 
a dit aujourd'hui. Il nous a rappelé que lorsque le Seigneur est venu et 
a parlé à Son Peuple, lui annonçant qu'Il allait mourir pour les péchés 
de l'humanité, il lui a d'abord donné ce temps de Miséricorde. Lorsqu'Il 
a prêché et appelé Son Peuple, beaucoup ont obéi, mais la majorité n'a 
pas obéi. Lorsque le Seigneur a payé pour nous et a été crucifié, il y a 
eu aussi un moment où la nature a demandé compte de la 
désobéissance de l'homme. La terre a tremblé, elle s'est obscurcie, il y 
a eu du vent et un tremblement de terre ; si fort que les tombeaux se 
sont ouverts et que le voile du temple s'est déchiré. 

Aujourd'hui, la même chose se produit : nous sommes dans ce temps 
de Miséricorde, et il n'est pas nécessaire d'être devin pour savoir 
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qu'après ce temps de Miséricorde, il y aura un châtiment pour 
l'humanité. Qui va l'envoyer... Dieu ? Non, nous l'attirons, comme des 
aimants. C'est pourquoi nous devons multiplier nos prières et tout 
notre dévouement. Le rôle du chrétien en ce moment est de se 
convertir en un intercesseur infatigable. Nous devons porter du fruit, 
en priant, en jeûnant, en faisant des actes de patience et en projetant 
l'Amour de Jésus aux autres. C'est ainsi que nous vaincrons. 

Maman Marie a pleuré Jésus, au point de sentir Son Cœur transpercé 
de douleur, mais qui a rassemblé les disciples, les partisans de Jésus 
après la Résurrection du Seigneur ? La Mère. Soyons donc tous des 
imitateurs de Maman Marie et soyons tous une lumière. Que chacun 
prenne soin de remplir la lampe d'huile et de l'allumer. La lumière est 
pour la gloire de Dieu, c'est ce qui nous est demandé en ce moment. 

SOYONS LA LUMIÈRE DU MONDE. 

Amen. 

 
LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE 

25 MARS 2010 
 
Enfants bien-aimés de Mon Cœur : 

DEMEUREZ DANS MON CŒUR, À L'ABRI DE TOUT MAL. 

Soyez fidèles à l'appel de Mon Fils. Soyez prêts, soyez vigilants. 

Ne fermez pas les yeux devant le péché. 

Sois vigilante, Amérique du Sud. Ta prière doit être inlassable ! 
Sois vigilante, Europe. Ta prière doit être inlassable ! 

Le Mexique sera ébranlé ! 
 

QUE MON PEUPLE PRIE INLASSABLEMENT. 
 
Le péché surabonde partout ; la moquerie des incrédules deviendra 
lamentation en un clin d'œil. Écoutez Mes appels, Mon Fils vous attend. 
Je suis là pour vous guider ; ayez confiance, ayez confiance. 
 
La terre tourne plus vite et va trembler très, très bientôt, au point 
de réveiller ceux qui dorment dans le péché. 

Restez unis, ne vous dispersez pas. 

Priez les uns pour les autres, afin que vous puissiez résister dans les 
moments difficiles qui vous attendent. 

MON FILS VOUS PROTÈGE ; N'AYEZ PAS PEUR, 
CONVERTISSEZ-VOUS. 
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Une est la Croix, une est la foi, une est la gloire de ceux qui demeurent 
inébranlables. 

Je ne vous abandonne pas, vous êtes Mes enfants. 

Je vous aime. 

Maman Marie 
 

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

 
COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 

 
Frères et sœurs : 
 

NOUS SOMMES APPELÉS UNE FOIS DE PLUS À FAIRE 
CONFIANCE  

AUX SOINS DE LA MÈRE COMME DES ENFANTS. 
 
Notre Mère est la plus gracieuse, à tel point qu'Elle nous redonne de 
Ses Lèvres les conseils, les avertissements, pour nous mettre en garde, 
et de Ses Très Saintes Mains, Elle nous donne la bénédiction. 
 
Écoutons cet appel très pressant qui se cache derrière les paroles d'Une 
Mère qui ne veut pas terroriser les Siens, mais les mettre en garde. 
Elle comprend chacun de Ses enfants et nous appelle tous à la 
conversion. La Très Sainte Mère comprend l'homme qui pleure comme 
un enfant, ou l'homme qui ne veut pas avoir un cœur d'enfant. 
 
Notre Mère nous vient encore plus en aide en ce moment crucial de 
l'histoire de l'humanité, à tel point que... Elle vient à nous comme 
lorsqu'Elle S'est rendue chez Sa cousine Élisabeth. Elle se rend en hâte 
auprès de ceux qui ont besoin de Son aide, même sans la demander. 
 
Dans les derniers appels de notre Mère, je ressens ce besoin de croire. 
Ce besoin que nous, les êtres humains, avons de nous convertir, de 
nous repentir, d'arrêter de pécher parce que le péché attire le mal sur 
la terre. 
 
L'homme n'est pas conscient de ses actes. C'est pourquoi la Mère nous 
dit : Ne fermez pas les yeux devant le péché. Nous sommes faibles, 
mais Maman Marie nous dit : La Croix est une, la foi est une, la gloire 
est une. Ceci afin que nous ne nous découragions pas, car si Dieu est 
avec moi, qui peut être contre moi. (cf. Rm 8, 31) 
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Frères et sœurs : JE NE PEUX PAS IGNORER L'URGENCE DE CET 
APPEL, qui concrétise la séquence d'avertissements que notre 
Protectrice nous a donnée. Elle nous avertit à nouveau et nomme 
l'Europe, l'Amérique du Sud, le Mexique, et Elle nous a demandé de 
prier pour le Nicaragua. Ainsi, en tant qu'intercesseurs les uns pour les 
autres, n'oublions pas la Chaîne de Prière Mondiale à laquelle Notre 
Mère nous a appelés. 
 
Ne faiblissons pas dans la prière, ne perdons pas la grande Miséricorde 
que le Ciel nous donne avec la Nourriture Eucharistique, soutien de 
notre existence. 
 

JE LE RÉPÈTE : JE NE PEUX PAS DISSIMULER L'URGENCE DE 
CET APPEL. 

 
QUE CELUI QUI A DES OREILLES ENTENDE,  

QUE CELUI QUI A DES YEUX REGARDE LES SIGNES DES TEMPS. 
Amen. 

 
 
 

NOTRE SEIGNEUR JÉSUS CHRIST 
27 MARS 2010 

 
 

Mon Peuple : 

JE VOUS APPELLE À RESTER INÉBRANLABLES, 
À MAINTENIR LE REFLET DE MON AMOUR DANS TOUS LES 

ASPECTS  
DE LA VIE QUOTIDIENNE. 

 
Vous êtes Mes enfants, Je vous aime. Je vous aime tellement que Je 
Me hâte vers vous, n'ayez pas peur. Celui qui poursuit son chemin dans 
l'accomplissement chrétien sans faux modernismes, cet enfant à la 
conscience sereine, repose en toute confiance. 
 
AUJOURD'HUI, JE VIENS APPELER LE PÉCHEUR : celui qui est loin 
de Moi, celui dont le chemin est tortueux, dont le cœur est endurci, 
dont la nuque est raide. Je viens lui offrir Mon Cœur, Ma Miséricorde. 
Je viens lui offrir Mon Soutien4. 

Enfants : c'est le moment opportun pour le repentir, pour la 
conversion. 

 
4 « Regazo » peut être traduit par : genoux, bras, giron, sein… 
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REPENTEZ-VOUS, CHANGEZ DE CHEMIN, LAISSEZ-MOI VOUS 
MODELER. 

Mon Amour vous réclame, Je vous offre dans l'Eucharistie, Mon Miracle 
d'Amour. 

Mon Peuple, les ténèbres arrivent. Ma Mère vous a avertis de 
l'accomplissement des prophéties. Comme l'AVERTISSEMENT est 
imminent, Je vous appelle à vous préparer. 

JE VEUX DES ENFANTS AU « COEUR CONTRIT ET HUMBLE » 
(cf. Ps 51, 17), 

REPENTIS POUR LE MAL COMMIS ET FAISANT AMENDE 
HONORABLE, 

DÉSIREUX D'UNE NOUVELLE VIE. 
 
Je suis rejeté sans cesse, le rejet entraîne l'éloignement. En se 
détournant de Moi, le libre arbitre est le responsable de la rapidité de 
la souffrance de l'humanité, à cause de la nature et de l'homme lui-
même. L'inconscience humaine est un signe de manque de foi : un jour 
ils Me glorifient, un autre jour ils Me crucifient. 
 
Aujourd'hui, Je regarde une terre dévastée, desséchée, sans amour. Je 
regarde une terre qui, sans que l'homme s'en rende compte, va. perdre 
son centre et sa gravité Or, l'homme fonde sa sécurité sur le fait que 
ses pieds reposent sur la Terre. La Terre tourne de manière 
déséquilibrée, elle sera incontrôlable5. La Lune ne se cache plus dans 
le jour6, le Soleil irradie sa chaleur avec plus de force, et au milieu de 
tant de signes, Mes enfants déversent leur péché sur elle (la Terre). 

Les premiers signes précédant l'Avertissement s'accomplissent et se 
poursuivront devant l'humanité, un par un, comme c’est annoncé. 

RÉVEILLEZ-VOUS ! (cf. Ep 5, 14) AUJOURD'HUI ILS 
M’ACCLAMENT,  

DEMAIN ILS ME MEPRISENT. 
 
En ces temps, l'homme pèche plus intensément que jamais. Le péché 
a laissé tomber son masque. Mon cœur souffre devant la douleur des 
Miens. Ce qui vous semble loin est plus proche que vous ne pouvez 
l'imaginer. 
 
Priez, ne perdez pas courage. Vous ne portez pas la croix tout seul, Je 
la porte pour vous, sinon son poids vous accablerait. Regardez Ma Croix 

 
5 On peut traduire par « déséquilibrée », li7éralement : « hors de soi, hors d’elle » 
6 Voir ci-après le commentaire de Luz de Maria à ce sujet. 
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de gloire, signe de Résurrection, ne craignez pas de vous approcher de 
Moi. 

« JE SUIS LE MEME QU'HIER... » (cf. He 13, 8), 
MON AMOUR NE CHANGE PAS. 
JE SUIS AMOUR (cf. 1 Jn 4, 8). 

 
Votre Jésus 

 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

 
 

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 
 

Frères et sœurs : 
 

UN AVERTISSEMENT DOULOUREUX, DE QUI PROCEDE TOUT 
AMOUR. 

Je regarde Jésus, source inépuisable de Miséricorde, comme quelqu’un 
qui essaie d'épuiser tout ce qu'il possède, pour appeler les Siens à la 
conversion avant que ne vienne la nuit. C'est pourquoi Il S'offre à nous 
dans l'Eucharistie, Miracle de l'Amour infini, dans lequel Jésus Lui-
Même Se donne aux Siens, par AMOUR. 

Il nous dit : Regardez les signes des temps, la Lune n'est plus cachée. 
Je regarde derrière cette expression de notre Jésus, qui nous dit que 
le péché ne se cache plus, qu'il ne cherche plus l'obscurité de la nuit, 
que le péché s'est démasqué et qu'il est devenu si fort qu'il a surpassé 
les autres temps. 

Il nous parle du Soleil impitoyable, de l'égoïsme humain qui a desséché 
la Terre en tant que planète et en tant que représentante du corps de 
l'homme. Il S'adresse aujourd'hui à l'homme au cœur de pierre et à la 
nuque raide ; Il S'adresse à l’enfant qui Le crucifie et Le renie, mais 
qu'Il aime par-dessus tout, et Il lui répète aujourd'hui que Sa 
Miséricorde est ouverte à tout pécheur repentant. 

Il nous renvoie aux signes avant-coureurs de l’Avertissement et à leur 
accomplissement, au point de nous dire que le centre de la Terre et 
son centre de gravité ne sont plus les mêmes et que son axe 
déséquilibré la fait tourner hors d'elle-même. Tel est le futur proche de 
l'humanité. Ceci, en tant que membres du Corps Mystique, doit nous 
amener à réfléchir sérieusement au futur. 

Il nous parle de l'inconstance humaine, du fait que la sécurité est basée 
sur le pouvoir terrestre et que nous nous trompons, car le terrestre 
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n'est pas aussi ferme qu'il le semble à l'homme. Cela me fait penser à 
la crise économique qui s'annonce et qui conduira à la guerre pour le 
pouvoir. 

Notre Jésus nous rappelle les appels de Sa Mère et nous envoie à Elle 
: pour La chercher, pour nous réfugier en Elle, pour nous laisser 
EMBRASSER PAR LA MERE, afin que nos cœurs soient touchés et ne 
soient plus faits de pierre. 

MONTONS À L'ARCHE DU SALUT QUI EST NOTRE TRÈS SAINTE 
MÈRE. Laissons-nous embrasser par Elle pour que nous soyons comme 
des enfants et tombions amoureux du Seigneur, car je sens que le 
Seigneur va Se manifester d'une manière ou d'une autre dans le monde 
pour nous confirmer Son Amour et qu’Il est présent parmi nous. 

Amen. 

 
LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE 

31 MARS 2010 
 
Enfants bien-aimés de Mon Cœur : 

JE VOUS INVITE À ENTRER DANS LE SILENCE INTÉRIEUR,  
À VOUS UNIR COMME UN SEUL À LA PASSION DE MON FILS. 

 
Entrez dans le Mystère de l'Amour, chemin sûr pour tous ceux qui 
désirent et aspirent à s’affirmer dans la foi. Faites taire les sens du 
corps pour que brille en chacun de vous la profondeur du vrai, de 
l'éternel. 
 
Demandez avec insistance la persévérance. Permettez-Moi d’être 
Compagne de route, Maîtresse de la vie intérieure et Mère à tout 
moment. 

Chaque épine qui a percé et perce la Sainte Tête de Mon Fils, contenait 
et contient l'amour pour chacun de Ses enfants. 

Chaque clou qui a transpercé les Très Saintes Mains et les Très Saints 
Pieds de Mon Fils préfigurait les événements à venir, mais surtout les 
grâces, les vertus et les bénédictions pour l'humanité et le triomphe 
final de l'Église. 

«La lance qui a transpercé le Côté » de Mon Fils a ouvert la Source de 
la Miséricorde infinie (cf. Jn 19, 34). Et de là est également née la grâce 
de l'Avertissement, du Miracle et du Châtiment, pour le salut de cette 
génération, avant que Mon Fils ne revienne vers vous. 
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Après la tempête vient le calme. Je vous ai reçus au pied de la Croix, 
bien que je vous eusse déjà conçus dans Mon Cœur, dans chaque 
douleur qui a transpercé Mon Cœur. 

Je vis, Je souffre, J'offre et J'intercède pour toutes les souffrances qui 
précéderont les grands événements qui vous arriveront. Ce n'est pas 
une souffrance sans donner de fruits. L'ÉGLISE TRIOMPHERA (cf. 
Mt 16, 18). 

MON FILS VIENT ET RÈGNE. 
MON COEUR TRIOMPHERA, POUR CELA JE VOUS PRÉPARE ET 

VOUS GUIDE. 
 
JE VIENS EN TANT QUE MÈRE ET ENSEIGNANTE. LES TÉNÈBRES 
NE RESTENT PAS, ELLES SONT TOUJOURS VAINCUES PAR LA 
LUMIÈRE. Unissez-vous, ne vous dispersez pas. L'armée de Mon Fils 
doit rester unie. 
 

N'AYEZ PAS PEUR, JE SUIS LÀ. JE SUIS VOTRE MÈRE. 

Je vous bénis avec amour. 

Maman Marie 
 

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

 
COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 

Frères et sœurs : 

C'EST UN MESSAGE EMPREINT DE CETTE PROXIMITÉ  
QUE NOTRE SEIGNEUR NOUS A LAISSÉ. 

 
C'est la Mère qui nous garde dans Ses Bras, qui parle à nos cœurs et 
nous dit que Son Fils restera avec nous jusqu'à la fin des temps. En 
nous rappelant ces paroles, nous sommes remplis de cette confiance 
dont nous ne pouvons à aucun moment nous départir. Notre Mère nous 
appelle à faire confiance, à garder la foi en la Parole de Son Fils, car 
s'Il est avec nous, s'Il demeure en nous, s'Il agit avec nous, NOUS 
SOMMES SON PEUPLE. QU'EST-CE QUE NOUS CRAIGNONS ? La 
Mère nous rappelle que : Tête et membres, nous parlons un langage 
commun. 
 
Aujourd'hui, Maman Marie nous conduit à goûter en Elle la royauté qui 
ne peut cacher Son Cœur. Elle est la Terre Sainte où Dieu campe tout 
simplement. Aujourd'hui, notre Mère nous appelle à vivre intensément 
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notre foi. Comme Elle, nous devons d'abord accueillir Jésus dans la foi 
et ensuite, dans notre cœur, pour l'aimer jusqu'à mettre à mort notre 
égoïsme. 

Elle touche nos cœurs pour que nous puissions vivre la Passion de Son 
Fils, en regardant les fruits de l'Amour. C'est précisément pour cela 
que la Mère a maintenu l'unité de la première communauté 
chrétienne ; Elle revient aujourd'hui avec tous les droits que lui confère 
le fait d'être la Mère du Verbe. Elle vient évoquer cette union 
indissoluble entre « Jésus, Marie et nous l'Église », afin que nous 
restions unis comme une seule armée, L'ARMÉE MARIALE qui, avec 
la Mère, écrasera la tête du serpent. 

Maman nous présente la Croix ; et en Elle : à Son Fils, la Couronne 
d'Épines, les clous dans les Mains Divines et dans les Pieds Divins, 
« Clous pour l'Amour », reçus par Amour pour le triomphe final de 
l'Église. Cela sature nos entrailles de foi, peut-être affaiblie chez 
certains frères et sœurs, face aux messages constants de ce qui arrive 
pour l'humanité. Mais aujourd'hui, la Mère vient nous présenter le 
véritable fruit de ces événements à venir, pour notre bien et pour le 
salut de cette génération. Elle nous greffe cette foi, ce courage, cette 
unité de l'Église avec notre Sauveur. 

Elle nous montre une autre réalité du Côté ouvert de notre Bien-aimé, 
d'où est née l'Église. De ce même côté, à ce moment précis, naît pour 
nous le fruit de l'Amour Miséricordieux permettant de nous sauver par 
L'AVERTISSEMENT, LE MIRACLE ET LE CHATIMENT. Quel Amour 
Divin ! Par une soif inextinguible pour les âmes, Il nous donne cette 
grâce si infinie qu'aujourd'hui notre Mère vient nous rappeler pour ce 
qu'elle est : FRUIT DE L'AMOUR. Notre pauvre esprit prend courage, 
et inonde notre être de force et de courage, et nous regardons demain 
à la lumière du plein midi quand elle nous dit : LES TENEBRES NE 
DURENT PAS TOUJOURS. 

Dans chaque douleur, offrande et souffrance de Maman Marie, nous 
étions là, tous, personne n'était laissé de côté. Je me souviens 
maintenant de la fuite en Égypte. Elle nous a portés dans Ses Bras avec 
Saint Joseph, et Elle continue à nous porter et à nous éloigner des 
Hérode d'aujourd'hui, afin que nous ne tombions pas dans le péché qui 
surabonde dans l'humanité. Elle nous dit ainsi qu'avant de nous 
recevoir au pied de la Croix, Elle nous avait déjà conçus dans Son Cœur 
lors de la gestation de Son Fils dans Son Ventre. Avec Lui, nous 
sommes aussi nourris par les entrailles de la Mère. ELLE NOUS 
APPELLE, NOUS AVERTIT, NOUS GUIDE, PARCE QUE LA MÈRE 
NE VEUT PAS QU'UN SEUL DE SES ENFANTS SE PERDE. 

Par ces paroles, Elle nous encourage à continuer à faire face à 
l'accomplissement des prophéties, confiant dans Sa Maternelle 
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Protection. CE N'EST PAS UNE SOUFFRANCE STÉRILE. L'ÉGLISE 
TRIOMPHERA. 

En marche, cheminons sans crainte ! L'homme a abusé du libre arbitre, 
mais Dieu surabonde en Miséricorde et nous donne à la Mère qui nous 
guide, non seulement comme Modèle, mais comme Mère et Maîtresse. 

Ô Mère du Verbe, Colombe simple et pure. 
Viens, vole vers mes entrailles et niche-y. 

Donne-moi ta Main Bénie. Avec Ta protection, qui craindrai-je ? 
L'obscurité se transformera en lumière, la tempête en calme. 

Celui qui marche avec Toi atteint un port sûr. 
 

Ô Mère du Verbe ! De la Très Sainte Trinité, tu es la douceur. 
Mère et Maîtresse, modèle d'humilité pour les Tiens. 

Alors que les ténèbres s'approchent, Tu viens me donner la lumière. 
Je n'aurai jamais peur, si Tu es avec moi. 
Garde-moi en ton sein, colombe virginale. 

Niche dans ce cœur assoiffé d'amour 
 
Amen. 

 
 
 

NOTRE SEIGNEUR JÉSUS-CHRIST 
2 AVRIL 2010, 2h30 

 
Mon peuple :  
 

DES VOIX HUMAINES S'ÉLÈVENT DANS LES HAUTEURS, DES 
VOIX HUMAINES CRIENT : 

CRUCIFIEZ-LE, OUI, CRUCIFIEZ-LE ! 
 
Et Je suis crucifié dans le massacre des innocents, dans la cupidité, le 
manque de foi, l'ingratitude, les outrages. Je suis crucifié dans 
l'avortement, dans la luxure, dans le mensonge, dans la traite des êtres 
humains, dans les mains qui Me consacrent en état de péché. Je suis 
crucifié dans l'affamé, dans celui qui meurt injustement, dans la 
science qui veut M’égaler. Je suis crucifié dans le cinéma qui se moque 
de Moi, dans les progrès technologiques qui volent l'innocence de 
l'enfance et l’amènent à succomber à une vie fantaisiste, jusqu'à ce 
qu'elle croie que c'est la réalité : crucifié dans la jeunesse induite à 
toutes sortes de vices, et plus encore : ceux de la chair. De fausses 
idoles se sont emparées de la jeunesse qui ne Me connait pas et qui se 
trompent en mettant l'accent sur ses idéaux dans le mode de vie de 
ceux qui leur donnent des exemples honteux ; Je suis crucifié dans la 
musique païenne qui M'insulte. Je suis crucifié dans le mensonge que 
les puissants cachent et qui préparent une embuscade contre mon 
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Église, tout cela pour le pouvoir, pour le pouvoir. Je suis crucifié... Je 
suis crucifié...  
 

MON PEUPLE MARCHE, MAIS SANS ROUTE. 
 
 Aux portes se trouve celui qui vient se jeter sur Mon Peuple, pour 
prendre le pouvoir par le mensonge et la tromperie : 
« L'ANTÉCHRIST ». La famine conduira ceux qui vivent avec une 
faible foi à prendre le mauvais chemin. Ils se vendront et souffriront, 
scellant leur corps pour un peu de pain qui ne satisfera pas la faim ; 
au contraire, il pénétrera les entrailles sans donner de soulagement.  
 
Des temps difficiles arrivent où le blé et l'ivraie seront confondus, et 
ceux envoyés par le malin voudront conduire Mon peuple sur de 
mauvais chemins. Ils se lèveront avec de faux prophètes pour semer 
la confusion, niant Mes fidèles instruments, pour s'élever eux-mêmes 
au moyen du  mensonge. Vous, Mes bien-aimés, demeurez en alerte 
devant ceux qui proclament de fausses doctrines, proclamant le salut.  
 
SOYEZ ASTUCIEUX, DISCERNEZ. Tout ce qui sort de Ma Maison 
porte l'union des âmes, porte la charité, ne porte pas les modernismes, 
porte le sceau de Ma Volonté et le bien de tous.  
 
Les jours de ténèbres viennent sur le monde, où l'âme se sentira sans 
Ma Présence. Peu importe qu'il fasse jour ou nuit dans un autre 
hémisphère, Je ferai venir une grande Lumière du Ciel qui illuminera 
ceux qui dorment à ce moment-là, afin qu'ils se réveillent et que tous 
vivront en même temps, ce qui est écrit à propos de l’Avertissement. 
 
La félicité éternelle ne s'achète pas dans un tube à essai; elle s'achète 
avec la souffrance, avec le dévouement, avec la foi, avec l'amour, avec 
la gratitude, avec l'union à Ma Maison et à Ma Mère, avec la foi.  
 
Un peuple qui marche et dont la liberté l'amène à se trouver face au 
péché, et qui ne le reconnaît pas parce qu'il en est si proche, c'est... 
un peuple au cœur perdu, c'est un peuple qui doit être purifié, afin que 
les âmes soient sauvées.  
 
Si un fils Me demande, Je lui donne. Si un fils se détourne, J'attends. 
Seulement le temps n'est plus le temps. Bientôt proliféreront les cas 
de possession démoniaque, de réfractaires à la vie, d'incroyants. 
Bientôt, ils vivront des moments de longue confusion, de manque de 
pardon. Mais je dois aussi vous dire que celui qui se prépare 
spirituellement sera élevé sur le chemin de la Paix. Il se trouvera fortifié 
pour lutter contre l'abondance des adeptes de Satan, qui augmenteront 
en nombre et bientôt, très bientôt, apparaîtra celui qui élèvera une 
fausse doctrine ; et avec le mauvais comportement de certains qui se 
sont infiltrés au sein de Mon Église, ils l'affaibliront devant l'humanité. 
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Mes fidèles se sentiront seuls et devront professer leur foi en silence. 
Mes temples seront profanés.  
 
Enfants, continuez à vous nourrir de Mon Corps et de Mon Sang, afin 
que votre foi ne faiblisse pas et que Mon Esprit vous fortifie et vous 
illumine, afin que la vraie charité et l'humilité augmentent dans Mon 
peuple, et qu'il ne s'éloigne pas de Moi. 
 
L'obscurité apportera l'élévation vertigineuse du péché, et en même 
temps confrontera l'homme à sa conscience, qui ne trouvera de repos 
nulle part, parce que tout ce qu'il regardera lui parlera de Mon Amour, 
et son manque de correspondance, son ingratitude, sa mauvaise 
conduite, transperceront sa conscience.  
 
JE SUIS UN BON PÈRE, J'AIME LES MIENS, JE SOUFFRE FACE À 

L'IMMINENT.  
C'EST POURQUOI JE SUIS LÀ À QUÉMANDER UN PEU 

D'AMOUR. 
 
N'ayez pas peur, Mes petits. Je suis avec chacun de vous ; Je vous 
soutiendrai, Je vous nourrirai. Comme par le passé J'ai nourri les Miens, 
aujourd'hui la nourriture viendra d'En-Haut, afin que vous résistiez. Ma 
Mère et Ses Anges vous protègent pas à pas. Continuez à être ces 
fidèles pour lesquels Je viendrai.  
 

MON PEUPLE, RESTEZ FIDÈLES, NE FAIBLISSEZ PAS.  
POURQUOI CEUX QUI DEMEURENT EN MOI ONT-ILS PEUR,  

PUISQUE J'AI PROMIS DE LES PROTÉGER ? 
 
Demeurez dans Mon Amour.  

Votre Jésus 
 

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

 
 

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 
 

Frères et sœurs : 
 
Aujourd'hui, notre Bien-Aimé nous présente une réalité très large des 
grandes facettes du péché et énumère quelques-uns des péchés qui 
Lui causent le plus de douleur.  
 
Il nous fait rapidement faire un tour d'horizon. Si cela se veut brut, 
mais réel, c’est ce qui l'offense le plus. Autrefois, on criait : Crucifiez-
le ! Aujourd'hui, c'est la même chose, on crie à haute voix : Crucifiez-
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le ! avec tant de péchés qui se commettent de seconde en seconde, 
qui augmentent sans cesse, sans même que nous sourcillions, et dont 
nous sommes stupéfaits par l'ampleur.  
 
La musique que chante notre jeunesse n'est plus de la louange, mais 
des blasphèmes qui s'élèvent pour crucifier le Bien-Aimé, et elle s'égare 
dans des chemins de déshonneur, de honte, de folie, qui avilissent 
l'homme en tant que tel.  
 
Il nous alerte sur l’Antéchrist et nous prêche l’action de celui-ci contre 
l’Église, pour qu’il ne nous trouve pas endormis, mais quand même, en 
l’écoutant et en regardant les miracles qu’il va accomplir, de très 
nombreux frères et sœurs le suivront et se soumettront, se scellant 
avec le nombre 666, étant ainsi scellés dans le corps et dans l’âme. 
Nous sommes alertés à propos des jours de confusion qui arrivent 
bientôt et de la prolifération des faux prophètes. En même temps, il 
clarifie un point de l'avertissement. Il nous dit que la lumière 
surviendra d'En-Haut et que le monde entier entrera dans une grande 
lumière, afin que tous vivent l'avertissement en même temps dans le 
monde entier.  
 
Notre Bien-aimé Jésus nous dit de ne pas craindre, qu'Il sera toujours 
avec nous, qu'Il ne nous abandonnera pas, parce qu'Il est notre Père 
et que nous sommes Ses enfants. Mais en même temps, Il nous appelle 
à nous préparer, et pour cela nous devons connaître Sa Parole. Ayons 
le courage de lutter d'abord contre nous-mêmes, puis contre tous ceux 
qui veulent nous impliquer, afin que nous ne tombions pas dans le 
grand péché de la fin des temps : « NIER DIEU ».  
 

C'EST LE CRI DU PÈRE QUI CHERCHE SON TROUPEAU  
POUR LE FORTIFIER, ET QU'IL NE DEFAILLE PAS. 

 
C'est le Cœur de Jésus Lui-Même qui soupire pour tous Ses enfants, 
mais surtout pour tous ceux qui ne L'aiment pas. Prenons courage, 
frères, car la vérité nous est donnée par le Seigneur. Chaque victoire 
est coûteuse, mais le triomphe est le sommet du vrai chrétien.  
 
Nous vivons pour aimer Dieu. 
 
Il se tient devant nous aujourd'hui pour adoucir nos cœurs.  
 

Seigneur des Douleurs : Toi qui contemples l'insondable, 
envoie Tes Anges pour réveiller la conscience 
de ceux qui chancellent sous les épreuves. 

Toi qui es Dieu, tu tiens l'humanité si fragile, 
pour qu'en T'aimant, nous nous élevions 

et trouvions bientôt la plénitude. 
 

Tu es Amour, et c'est ainsi que je le ressens : 



66 
 

l’Amour Divin qui façonne en l'âme la félicité indescriptible 
qui n'est pas donné par l'homme et qui descend de Toi. 

 
HOMME DE DOULEUR, DEMAIN TU SERAS ROI, 

ET TOUS REGARDERONT TA PUISSANCE INFINIE ! 
 

Viens avec promptitude,, car les Tiens T'attendent ! 
 
Amen.  

 
 

NOTRE SEIGNEUR JÉSUS-CHRIST 
3 AVRIL 2010, 10h00  

 
Enfants bien-aimés :  

 
MON COEUR EST OUVERT POUR CHACUN D'ENTRE VOUS.  

MA MISÉRICORDE EST DÉVERSÉE SUR L'HUMANITÉ  
POUR QUE VOUS L'ACCUEILLIEZ. JE VOUS AIME. 

 
L'homme s'éloigne de Moi vertigineusement et cet éloignement a 
aggravé le péché. La confusion plane sur l'homme et il la déverse sur 
Mon Église, qui souffre et souffrira jusqu'à l'agonie. Ce sont des 
moments d'incertitude, de folie, de désobéissance. L'humanité 
s'impose sa propre croix. Ma Croix, Je L'ai portée pour chacun de vous. 
Je suis ressuscité mais vous ne voulez pas Me regarder. 
 

L'INCONSTANCE RÈGNE DANS LE MONDE ENTIER, 
LA PERSÉVÉRANCE EST INCONNUE. 

 
Vous, acceptez la croix avec amour. Je crie encore et encore à l'homme 
sourd. La douleur continuera à frapper l'humanité. Je vous exhorte 
encore et encore à prier les uns pour les autres, mais tant que la 
douleur ne vous touchera pas, vous ne fléchirez pas. Aujourd'hui, je 
vous invite à prier pour l'Allemagne. Cet empire verra la mort passer.  
 
JE SUIS AMOUR ET JUSTICE, L'HOMME APPELLE MA JUSTICE. 

 
Mes enfants fidèles continueront à attirer vers la Terre Mon Amour 
présent dans toute la création. La confusion viendra rapidement avec 
une ampleur impensable. Vous ne devez pas permettre que cela vous 
arrête, Mes fidèles ne doivent pas faiblir. Priez pour ceux qui ne prient 
pas, aimez pour ceux qui ne M'aiment pas, intercédez pour ceux qui 
n'intercèdent pas ; soyez la lumière là où règnent les ténèbres.  
 
Petits enfants : Je vous invite à réfléchir à Mes appels, afin que vous 
puissiez voir comment tout va s'accomplir peu à peu. Je vous avertis, 
car rien ne vient sans que Je ne vous avertisse d'abord (cf. Am 3, 7). 
Ne méprisez pas Mes appels et ceux de Ma Mère. Oui, viendront des 
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temps de lamentation où vous vous repentirez d'avoir méprisé Mes 
appels. À ces moments-là, vous fléchirez les genoux et Je serai là, avec 
Ma Miséricorde, pour vous accueillir.  
 
Je sais avec douleur que beaucoup des Miens ne croiront pas, même 
s'ils vivent la douleur dans leur propre chair. Je continuerai à être 
méprisé jusqu'à ce que tout ait été déversé sur l'humanité, puis Je 
reviendrai en tant que Roi et Juge.  
 
Je ne suis pas éloigné de Mon Peuple. Je vous aime, et c'est pour cet 
amour que Je viens vous appeler à revenir à Moi.  
 
N'ayez pas peur, Je suis Amour, Je vous avertis par Amour.  
 
Demeurez dans Ma Miséricorde.  
 

Votre Jésus 
 

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

 
COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 

 
Frères et sœurs : 

UN APPEL DE NOTRE SEIGNEUR. 
 
Le Cœur de Notre Seigneur, source permanente de Miséricorde, nous 
appelle une fois de plus à nous abreuver à cette Source d'AMOUR 
DIVIN. Utopie pour certains, réalité pour nous, croyants.  
 
C'est le cri du Ciel lui-même qui, avec une force écrasante, nous appelle 
en ce moment urgent à réagir et à revenir sur le chemin du bien. 
L'homme, vicié par le péché, a laissé la chair prendre la première place 
dans sa vie, et la chair exige toujours plus ; de ce fait le péché croît à 
pas de géant, comme nous le dit aujourd'hui Notre Seigneur.  
 
L'homme ne sait plus discerner dès lors qu’il ne chemine pas par où 
chemine la majorité et il s'éloigne chaque jour davantage de Dieu. 
L'esprit de l'homme est surchargé de péchés, de là vient la 
désobéissance, racine de tous les maux. Si le chemin est déjà difficile 
pour ceux qui veulent vivre plus près des valeurs chrétiennes, la folie 
de l'humanité rend plus lourde la croix que chacun de nous porte.  
 
Je ressens de la douleur, de la consternation, de la honte, de la 
tristesse lorsque j'entends Notre Seigneur dire : « TANT QUE LA 
DOULEUR NE LES TOUCHE PLUS, ILS NE PLIERONT PAS ». Il nous 
a énuméré les continents et quelques nations en particulier, il y a 
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quelques jours, nous demandant de prier pour le Mexique, le 
Nicaragua, le Costa Rica, San Francisco, la Californie, la Russie et 
d'autres encore ; et aujourd'hui, Il nous invite à prier pour l'Allemagne. 
Le fait est que la mort, la douleur, la faim, les calamités déferlent sur 
le monde entier et nous ne voulons pas ouvrir les yeux, ni écouter...  
 

JE REGARDE LA TERRE COMME UN ÉNORME AUTOCUISEUR  
QUI EST SUR LE POINT D'EXPLOSER 

 
Le Seigneur est Amour et Miséricorde, et c'est pourquoi Il nous souligne 
que tout s'accomplit comme Il nous l'a annoncé. Nous sommes des 
êtres rationnels qui se sont abaissés à l'irrationnel  ; l'égoïsme conduit 
toute créature humaine à cette désintégration, à cette confusion dans 
laquelle nous vivons aujourd'hui. L'égoïsme divise, mais c'est étrange 
; en ce moment, l'égoïsme a créé une race qui ne veut pas connaître 
Dieu et l'Amour Divin, mais qui se nourrit de bassesse, exposant les 
sens de l'homme à un effondrement et à une diminution totale.  
 

ET JUSQU'À CE QU’EN COMMUNAUTÉ TOUS LES HOMMES 
RECHERCHENT LA VOLONTÉ DE DIEU JUSQU'À CE MOMENT-LÀ, 

NOUS NE SERONS PAS JUSTIFIÉS. POUR CELA, NOUS 
DEVRONS SOUFFRIR À CAUSE DE NOTRE LIBRE ARBITRE. 

 
Que Dieu veuille que cet appel de Notre Seigneur trouve des cœurs 
féconds, disposés à prier pour ceux qui ne veulent pas prier, à réparer 
et à aimer Dieu pour ceux qui ne L'aiment pas.  
 
Amen.  

 
 
 

LA TRES SAINTE VIERGE MARIE 
6 AVRIL 2010, 14H30 

 
 

Enfants bien-aimés de Mon Cœur 
 
JE VOUS INVITE A VOUS ADONNER A LA PRIERE, UNIS COMME 

UN SEUL HOMME. 
 
La force de la prière est une arme très précieuse pour Mes enfants : 
c'est un bouclier qui protège, une ancre qui maintient l'âme à bon port, 
un bâton qui maintient la stabilité, de l'eau pour les moments de 
désert, la tranquillité, la confiance qui augmente la foi pour travailler 
dans la vigne de Mon Fils.  
 
Chaque prière est une ascension spirituelle qui augmente votre 
énergie, vous donne de la vitalité et vous donne du courage face à 
toute adversité. La prière fait plonger la créature humaine dans cet 
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harmonie du Cosmos, et fait de l'homme le récepteur de toutes les 
bénédictions qui sont maintenues dans toute la création. Ces 
bénédictions restent réservées parce qu'elles ne trouvent pas dans 
l’humanité l'aptitude à descendre sur l’homme.  
 
La prière accomplit ce miracle qui fait confluer ces bénédictions vers 
l’homme, en l'élevant à aimer Dieu par-dessus tout et à apprécier les 
appels du Ciel. C'est la raison pour laquelle Je vous appelle 
constamment à la prière, afin que l'obéissance grandisse chaque jour 
davantage chez les Miens.  
 
Petits enfants : les armées du mal s'abattent sur l'humanité ; elles 
s'étendent comme une ombre sur la Terre, et peu à peu elles laissent 
dans leur sillage de la douleur, de la douleur et encore de la douleur. 
C'est un fléau invisible aux yeux des hommes, mais destructeur, qui 
mine l'homme, non seulement dans son for intérieur, mais dans son 
corps.  
 
La coupe continue de couler, lentement, mais seconde après seconde. 
Cela rapproche chaque jour un peu plus ce que je vous ai annoncé au 
cours des siècles. En Amérique, plusieurs géants se réveilleront. 
N'oubliez pas que le feu monte à la surface de la Terre. L'aube 
apportera la douleur, la tragédie, la mort ; l'homme sera ému par le 
mal de l'homme lui-même. Vous verrez comment le fiel de la folie 
humaine, de l'égoïsme, du fanatisme, apportera une douleur de plus à 
l'humanité. Le mal possède les créatures qui vivent sans amour, et ce 
manque d'amour envers Dieu et envers le prochain crée l'égoïsme, et 
l'égoïsme, le fanatisme.  
 

MON PEUPLE DOIT RESTER VIGILANT. 
 
Vous savez que c'est le temps de l'accomplissement des prophéties et 
que les moments précédents sont des douleurs d'enfantement : tout 
se réalisera comme indiqué, un par un, petit à petit. Petits enfants, 
n'essayez pas de mesurer le temps de Dieu avec le vôtre ; plusieurs 
prophéties peuvent se rejoindre en quelques jours, car le temps s'est 
accéléré. Mes Anges sont prêts à défendre Mes enfants.  
 
Le temps pour chacun de vous de faire face à sa propre vérité est 
proche, L'AVERTISSEMENT est très proche. Priez, réparez, repentez-
vous, convertissez-vous ; ne laissez pas la confusion vous détourner 
du chemin, aidez-vous les uns les autres, restez unis, ne vous séparez 
pas.  
 
Je vous invite à prier le Saint Rosaire chaque jour. Ne vous découragez 
pas, priez le Saint Rosaire, ne vous arrêtez pas en ce jour de prière 
pour l'Église et pour vous-mêmes.  
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Soyez, vous Mes enfants, des instruments d'amour qui élèvent des 
prières pour toute l'humanité. Aujourd'hui, J'invite les pères et les 
mères de famille à reprendre l'ancienne et sainte dévotion de signer 
leurs enfants. Cet acte amène sur eux des bénédictions et les aide sur 
leur chemin. Les jeunes ont besoin d'être bénis par leurs parents.  
 
MES ENFANTS SOYEZ COURAGEUX. VOUS SAVEZ QUE JE VOUS 

PROTÈGE,  
QUE JE ME TIENS DEVANT VOUS AVEC MA MAIN TENDUE  

POUR VOUS PRENDRE AVEC MOI ET VOUS AMENER À MON 
FILS. 

 
Je suis l'Arche du Salut.  
 
Je vous aime.  
 

Maman Marie 
 

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

 
COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 

 
Frères et sœurs : 
 
Une Mère qui parle de façon claire, concise et précise aux Siens. Une 
Mère qui nous dit : si vous ne priez pas, vous n’avancez pas. Elle nous 
dit l'importance de la prière, combien la prière est essentielle pour 
notre vie de véritables enfants de Dieu. Celui qui ne prie pas n'est pas 
nourri spirituellement. Quels que soient les bons désirs, les bonnes 
intentions d'une créature, si elle ne prie pas, elle est vide, sans force 
spirituelle. Souvenons-nous que notre Jésus se retirait pour prier avec 
son Père. Il prenait un temps pour être SEUL AVEC DIEU.  
 
Et c'est ce que nous devons faire, en ce moment où nous avons besoin 
de toutes les armes spirituelles dont nous disposons. De plus, la force 
des frères unis dans la prière a une portée et une valeur infinies, et 
cela est même scientifiquement prouvé.  
 
Nous devons prier pour notre Église. Elle nous l'a demandé à maintes 
reprises et lorsque la Mère nous met en garde, c'est pour une raison. 
Elle ne vient pas annoncer des calamités, elle vient nous avertir et nous 
donner les armes et les remèdes pour affronter ce qui est à venir. Elle 
s'offre aussi à nous comme une ARCHE DE SALUT pour que nous 
ayons la certitude qu’UNE MÈRE N'ABANDONNE PAS LES SIENS. Et 
dans ce non-abandon, Elle, Maman Marie, nous dit toujours au moment 
de nous quitter : « Je vous bénis, Je vous aime ». C'est ce qui manque 
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à l'humanité : se bénir les uns les autres, s'aimer les uns les autres, se 
souhaiter du bien les uns les autres, pour bannir l'égoïsme, la cupidité 
et l'arrogance.  
 
Maman Marie appelle les pères et mères de famille à utiliser cette arme 
importante qu'est l’acte de signer les enfants, car la parole de l'homme 
a du pouvoir. Dieu nous a donné le pouvoir de la parole et nous devons 
l'utiliser pour être une bénédiction, de sorte que lorsque nos enfants 
quittent la maison, ils partent avec cette parole de pouvoir qui vient de 
la bouche de leurs parents qui leur veulent du bien.  
 
Cela nous dit que dans toute la création existe cette bénédiction pour 
nous, et que dans la mesure où nous sommes une cause de 
bénédiction, nous serons bénis par toute la création. L'homme, par son 
libre arbitre, a rendu fini l'infini. Nous devons attirer la bénédiction ; 
c'est pourquoi nous sommes invités à prier le Saint Rosaire qui 
défendra l'Église contre les attaques de ceux qui, par fanatisme, 
voudraient outrager l'Église, le trône de Pierre. Nous devons prier le 
Saint Rosaire pour nous protéger les uns les autres des esprits 
fanatiques des sectes radicales, qui prolifèrent chaque jour sans avoir 
conscience de la portée satanique de leurs actes.  
 
Notre Mère nous le dit bien : les armées du mal se ruent sur l'humanité. 
C'est très grave, plus que nous ne le pensons. Je vois une ombre qui 
avance lentement, mais en même temps fermement, très compacte, 
contre la terre. C'est une ombre de douleur et de calamité qui s'empare 
des esprits vides d'amour. Cela fait réagir la nature qui, cherchant la 
lumière et soucieuse de la retrouver, tremble pour que l'ombre passe.  
 
Bien sûr, c'est un fléau invisible à notre perception humaine, mais nous 
le regardons et ne voulons pas l'éloigner : l'ombre du communisme qui 
grandit de plus en plus et s'installe au pouvoir dans de nombreux 
gouvernements du monde ; l'ombre du manque de dévouement au 
ministère sacerdotal chez certaines personnes consacrées, l'ombre de 
la dépravation sexuelle, l'ombre de la drogue, l'ombre de l'adultère, 
l'ombre des faux prophètes, l'ombre des fausses idoles... bien sûr, c'est 
une ombre invisible à nos yeux, parce que nous ne voulons pas la voir. 
C'est un fléau qui se répand chaque jour davantage, détruisant 
l'homme.  
 
La Mère nous dit de ne pas mesurer le temps de l'accomplissement des 
prophéties avec notre propre temps, car pour Dieu il n'y a pas 
d'impossibilités, et une succession d'événements peut se produire 
rapidement. Préparons-nous donc à la conversion, à l'évangélisation 
par notre témoignage de vie.  
 
Une fois de plus, Elle évoque la COUPE qui se déverse sur l'humanité, 
la tragédie pour l'Amérique, pour le Moyen-Orient et pour l'Afrique.  
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Nous sommes appelés à remplir notre mission comme Peuple de Dieu, 
NOUS DEVONS PRIER SANS NOUS LASSER, LES UNS POUR LES 
AUTRES, ET GARDER L'UNITE POUR NOUS RENFORCER 
MUTUELLEMENT.  
 
Ce temps que nous vivons est si dur - ou ces moments, comme nous 
le dit le Ciel -, que les anges sont prêts à nous défendre et à défendre 
l'Église, parce que l'Église navigue dans des eaux troubles. Et encore 
une fois, Elle nous avertit de l'accomplissement de l'Avertissement, non 
pas pour nous angoisser, non pas pour nous accabler, mais pour que 
NOUS NOUS REVEILLONS DE LA LETHARGIE.  
 

ÉGLISE, RÉVEILLE-TOI, PEUPLE DE DIEU RÉVEILLE-TOI ;  
NOUS NE MARCHONS PAS AVEC LES MORTS, NOUS SOMMES 

VIVANTS ! 
 
PRIONS, PRIONS, PRIONS. NE NOUS LASSONS PAS DE PRIER. 

LA PRIÈRE EST FORCE, LA PRIÈRE EST BOUCLIER,  
LA PRIÈRE EST NOURRITURE. 

 
Amen.  

 
 
 

LA TRES SAINTE VIERGE MARIE 
8 AVRIL 2010 

 
 

Petits enfants de Mon Cœur :  
 

CHACUN EST UN REFLET DE MON FILS. 
 
En chacun, Je vois l'amour de Mon Fils palpiter et marcher. En chacun 
est imprégné l'abandon de Mon Fils.  
 
Je vous appelle à la conversion, car la Croix est le fruit de l'AMOUR 
DIVIN et elle doit vous attirer à être différents du monde qui est atroce, 
pécheur, contradictoire, fallacieux, ingrat, désobéissant, égoïste. Je 
vous appelle parce que Je vous aime, vous êtes Miens ; Je vous ai reçus 
avec amour, Je vous garde tous dans Mon Cœur, tous.  
 
La terre a vieilli et veut se renouveler. Vieillie par le péché qui l'a 
amenée à tourner plus vite. Vieillie par une humanité qui la fait souffrir, 
parce qu'elle a dévasté la nature. Si vous, en tant qu'êtres humains, 
deviez être soumis chaque jour à des stress constants, à des 
souffrances, à des flagellations physiques, à des maladies constantes, 
votre durée de vie serait très courte. Il en va de même pour la Terre. 
L'homme a abusé de la bonté que Dieu le Père lui a donnée dans tout 
ce qui a été créé pour le bien-être humain. Aujourd'hui, la Terre vieillit. 
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Fatiguée, la nature cherche désespérément à se retrouver, à se 
renouveler. Elle cherche l'Amour qui l'a créée. Elle cherche son Dieu. 
Elle gémit sans cesse, et à chaque gémissement dans les hauteurs, 
l'homme en subit les assauts. 
 
Il n'est pas facile pour une Mère de dire à Ses enfants que la souffrance 
ne vous assaille pas seulement, mais qu'elle est sur vous. La souffrance 
est sur Terre et chaque jour sera un gémissement ; un jour à un 
endroit, un autre jour à un autre, jusqu'à ce que la souffrance ne soit 
plus une souffrance, mais un gémissement généralisé. C'est le résultat 
de la confrontation avec le péché commis. Ce temps est proche, plus 
proche que vous ne pouvez l'imaginer. L’AVERTISSEMENT viendra 
vous montrer l'ingratitude commise par chacun, l'ingratitude commise 
avec tout ce que Dieu le Père vous a donné pour le bien de l'humanité, 
l'ingratitude commise par ceux qui prétendent faire le bien et qui ont 
consacré leur vie à abuser du bien. Tous souffriront, tous regarderont 
en eux-mêmes, ils vivront la vraie solitude inconnue de tout homme, 
car celui qui prétend vivre dans la solitude ne connaît pas la vraie 
solitude, qui est de vivre sans le Souffle Divin.  
 

BIEN-AIMÉS, LA CONVERSION EST URGENTE, LE DÉSIR DE 
FAIRE LE BIEN. 

 
La Terre va bientôt bouger. L'eau tombera sur elle. Le Soleil 
s'approchera si près que vous devrez vous en cacher.  
 
Ô ENFANTS, POURQUOI REFUSEZ-VOUS DE VOUS RÉVEILLER ? 
 
Il n'est pas facile pour une Mère d'avertir les Siens, mais il est plus 
douloureux de les voir s'égarer sans les alerter. Revenez à Mon Fils, 
non par peur, mais parce que vous avez attiré sur vous la Main de la 
Justice Divine. Le péché a trouvé ses complaisances et cherche 
maintenant de nouvelles voies.  
 
Un événement surprendra l'humanité. PRIEZ, PRIEZ !  
 

Afrique : elle souffrira, souffrira ! 
Éthiopie : priez ! 

Guatemala : pliez les genoux ! 
Salvador : intensifiez la prière ! 

 
HUMANITE : JE VOUS DEMANDE D'OFFRIR LE SAINT ROSAIRE ! 

 
Faites confiance à Mes appels, ils ne sont pas destinés à vous effrayer 
; ce sont les appels d'une Mère qui souffre pour Ses enfants.  
 

PRIEZ POUR L'ÉGLISE EN TANT QU'INSTITUTION. 
 
Je vous aime et vous bénis.  
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Maman Marie 

 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

 
COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 

 
Frères et sœurs : 
 

NOTRE SAINTE MÈRE : LA GRANDE INCOMPRISE DE 
L'HUMANITÉ ! 

 
Elle est la Source de l'Amour du Père, le Vase Sacré dans lequel le Père 
a placé l'Homme Dieu pour racheter cette humanité perverse et 
pécheresse, qui continue aujourd'hui à refuser d'écouter les appels de 
la Femme Vêtue de Soleil qui, en ces derniers temps, vient avec une 
intensité infinie crier à Ses enfants de se convertir et de ne pas se 
perdre.  
Il n'est pas facile pour une Mère d'alerter les Siens, il n'est pas facile 
pour une Mère de dire aux Siens qu'ils vont souffrir ; mais l'Amour de 
la Mère la pousse à nous avertir, encore et encore. Le but est que nous 
nous convertissions, que nous nous repentions. Elle voit l'Amour de 
Son Fils se refléter en chacun, dans les plus pécheurs, parce que Son 
Fils a souffert pour nous.  
 
Elle nous appelle à regarder l'essence de l'AMOUR DU PÈRE, contenue 
dans les profondeurs de la Croix. Je sais que pour certains, ces signes 
de l'Amour Divin sont passés de mode, et ne sont qu'une simple 
représentation d'une religion, qui pour eux, veut s'emparer non pas 
des âmes, mais des adeptes. Mais au-delà des religions, au-delà des 
croyances, nous convergeons tous en Dieu, qui nous a créés, et nous 
convergeons tous dans ce présent que nous vivons, qui est trop 
incertain pour tous ceux qui ne croient pas en la Miséricorde Divine.  
 
La réalité à laquelle nous sommes confrontés en ce moment est 
palpable pour tous. Les assauts constants auxquels l'humanité est 
soumise ne peuvent être cachés ; ils sont devant nous, et plus nous 
attendons, plus nous attendons. L'obscurité nous attend, préfigurée 
aujourd'hui par cette jeunesse vêtue de noir, errant dans l'ombre de la 
nuit et voulant l'amener à la lumière du jour, comme des zombies sans 
espérance, submergés par la dépression.  
 
Aujourd'hui, notre petite Mère nous dit qu'elle ne nous appelle pas pour 
nous faire peur, mais pour nous convertir, pour nous unir, nous tous 
qui appartenons à toutes les confessions religieuses et à toutes les 
croyances. Prions, réparons, car le temps n'est pas le temps, et nous 
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ne parlons pas de la fin du monde. J'appelle cette génération à prier, 
car nous nous trouverons à une époque où la présence de DIEU SERA 
CACHÉE à l'homme. C'est à cause de cela et des événements à venir 
que nous devons prier les uns pour les autres.  
 
Ne nous considérons pas comme des religions différentes. Regardons-
nous les uns les autres comme des enfants du même Dieu et unissons-
nous dans la prière, les uns pour les autres. Le pouvoir appartient à 
Dieu et, quels que soient les efforts de l'homme pour dominer le 
monde, la domination appartient à Dieu ; l'égoïsme n'apportera que 
plus de calamités.  
 
La Terre est vieille, nous dit la Mère, et comme elle vieillit, elle tombe 
malade, et elle cherche Dieu, comme tout le monde le fait au soir de 
la vie. Et en le cherchant, elle s'efforce, et en s'efforçant, elle tire de 
son centre la force qui l'a créée, l'Amour de Dieu contenu en elle, 
manquant de cet amour divin qui devrait prévaloir dans l'homme.  
 
Mais l'homme continue à regarder avec indifférence la souffrance de 
ses frères. Regardons le Brésil ; on nous a déjà demandé de prier pour 
le Brésil. Mais le cœur humain semble statique dans son égoïsme, il ne 
s'émeut pas, il ne pense pas à la douleur du frère. Il poursuit ses 
projets comme si de rien n'était. 
 
Comme nous allons souffrir ! La terre bougera, l'eau tombera, le feu 
s'élèvera...  
 
Qu'attendons-nous de plus ? LES EVENEMENTS A VENIR NOUS 
EBRANLERONT. 
 
Prions tous en tant qu'êtres humains, en tant que frères et sœurs que 

nous sommes et qui formons un tout. 
Prions pour le monde entier, envoyons des bénédictions à la Terre 
pour que notre planète ne se sente pas indifférente à notre égard. 

 
Prions pour les lieux mentionnés aujourd'hui par notre Mère : 

l'Afrique, l'Éthiopie, le Guatemala et le Salvador. 
 

Prions pour notre Église qui va souffrir, comme nous le savons, et qui 
est entraînée  dans des eaux troubles. 

Prions pour notre Souverain Pontife et regardons les signes des 
temps. 

 
Frères et sœurs : Si nous ne croyons pas aux appels de la Mère, soyons 
attentifs aux nouvelles du monde et recherchons des informations 
scientifiques sur la façon dont la terre tremble dans les derniers jours. 
Nous avons déjà été avertis par le Ciel.  
 
Amen. 
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LA TRES SAINTE VIERGE MARIE 

10 AVRIL 2010 
 

Enfants bien aimés :  
 

VOUS ÊTES MON TRÉSOR, JE VOUS AIME. 
VOUS ETES MES ENFANTS, JE VOUS GARDE DANS MON COEUR 

IMMACULE. 
 

LA PURETÉ DOIT REVENIR À L'HOMME. 
 
Immergez-vous dans la Miséricorde de Mon Fils. En ce moment le plus 
pressant pour toute l'humanité, il est nécessaire que vous vous 
tourniez vers la Divine Miséricorde, source inépuisable de pardon pour 
tous ceux qui s'approchent dans le repentir.  
 
Convertissez-vous rapidement avant que la plainte ne soit plus forte 
que la voix de la supplication. Convertissez-vous avant que chaque 
homme ne se regarde et ne voie son comportement comme dans un 
miroir qui ne cache rien, qui ne dissimule rien. Convertissez-vous avant 
que chacun ne se regarde devant son propre ciel ou devant ses 
mauvaises voies.  
 
Petits enfants : Le manque de correspondance avec ce que Dieu le Père 
a donné à l'homme, apportera plus de destruction. Le soleil cessera 
d'être solidaire de l'homme, sa vibration sera une manifestation qui 
nuira à l'humanité. Les catastrophes naturelles inonderont la Terre, qui 
continuera à trembler continuellement.  
 

Aujourd'hui, je vous invite tous à prier pour les États-Unis, car la 
mort les menace avec une grande ampleur. 

 
Intensifiez la prière pour l'Argentine, l'Équateur et la Tchécoslovaquie. 

 
Le Moyen-Orient apportera de la douleur au monde. 

 
Mes bien-aimés, le mal resserre son emprise sur l'Église. Mon bien-
aimé Pierre souffrira dans sa propre chair du péché des autres. Mon 
Église est minée, dans peu de temps elle sera fortement ébranlée.  
 
LA FOI NE DOIT DECLINER (cf. Lc 22, 32) A AUCUN MOMENT. 

 
LA PRIÈRE EST LA DÉFENSE ET L'ARME AVEC LAQUELLE MES 
ENFANTS TRIOMPHENT ET AFFRONTENT LE MAL POUR QU’IL 

SOIT VAINCU. 
 
Les ténèbres se rapprochent de l'humanité.   
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Les attaques terroristes vont se multiplier à cause de l'égoïsme 
humain.  
 
Enfants bien-aimés : LA PEUR NE DOIT PAS SURPRENDRE LE 
PEUPLE FIDÈLE, Mon Fils demeure avec Son Peuple. Mes légions 
d'Anges veillent sur chacun de Mes enfants, ils les protègent, les 
assistent et les enveloppent. N'ayez pas peur, vous ne marchez pas 
seuls.  
 
LA PRIÈRE EST LA PLUS GRANDE DÉFENSE, ELLE ATTÉNUE LE 

MAL. 
 
N’abandonnez pas la récitation du Saint Rosaire.  
Rapprochez-vous de Dieu, Il est un Père aimant.  
Je reste ici, Je suis votre Mère.  
Je vous préviens pour que vous ne faiblissiez pas dans la prière.  
 
VOUS ETES L'ŒUVRE DE DIEU, VOUS ETES LES BIEN-AIMÉS DE 

DIEU. 
VIVEZ L'AMOUR DIVIN ATTACHÉ AUX COMMANDEMENTS. 

 
Je vous aime.  
 

Maman Marie 
 

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

 
COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 

 
Frères et sœurs : 
 

AUJOURD'HUI, IL EST URGENT QUE TOUS LES ENFANTS DE 
DIEU SE JOIGNENT A LA PRIERE POUR TOUTE LA CREATION. 

 
Je ressens l’appel pressant de Maman Marie, qui nous dévoile presque 
tous les événements, presque, parce qu’Elle ne veut pas que nous 
entrions dans la peur, dans l’angoisse. Au lieu de cela, Elle nous 
réaffirme Sa protection, l’Amour et la Protection de Son Fils envers Son 
Peuple. Fidèles ou non, Jésus-Christ a donné Sa Vie pour nous racheter 
du péché et Il nous aime tous. Mais la réalité de la vie est celle que 
nous connaissons déjà : il faut faire le bien, c’est une loi. Qui vit du 
mal, périt dans le mal 
 
C'est pourquoi aujourd'hui Maman Marie nous appelle à nouveau à la 
conversion, parce qu'Elle nous dit de nous regarder dans le miroir de 
notre comportement, non seulement au niveau personnel, mais aussi 
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dans notre comportement au sein de la communauté, envers la planète 
et envers le cosmos. Nous sommes tous responsables, même envers  
la création, aussi nous serons tous concernés, à tel point que j'ai 
l'impression que Mère Marie nous dit : Chacun de nous va être son 
propre juge. Nous sommes liés les uns aux autres, même si nous ne 
voulons pas l'accepter.  
 
Il y a des gens qui vivent dans une recherche inlassable de Dieu, 
dépassant le simple humain, et d'autres qui vivent dans une grande 
ignorance volontaire, par commodité ; ils vivent dans l'enfer de 
l'ignorance. Nous vivons au milieu de deux forces : l'une spirituelle, qui 
pousse l'homme à évoluer vers la perfection. L'autre, constamment 
alimentée par l'égoïsme, conduit l'homme à l'abaissement, sans 
censure, sans valeurs.  
 
Aujourd'hui, notre Mère nous rappelle que la souffrance de l'homme va 
continuer, que la planète va se réchauffer et que nous ne pouvons pas 
blâmer Dieu pour cela. C'est notre faute. Les vibrations du soleil 
affecteront la terre en produisant plus de radiations, les changements 
climatiques continueront à dévaster la planète et cela conduira 
l'humanité à souffrir, non seulement des changements géologiques 
mais aussi des changements sociaux. La dureté de la lutte retournera 
l'homme contre l'homme lui-même et nous nous détruirons nous-
mêmes.  
 
Ce qui doit arriver, ce qui est prophétisé par le Ciel, ne peut être 
reporté. Nous avons déjà été prévenus. Cela ne doit pas être un motif 
d'angoisse, mais d'attente confiante. Le Ciel nous assiste. Notre 
Seigneur, Notre Mère, les Anges, les Saints et les Saintes nous 
avertissent de nous tourner vers la Divine Miséricorde, de prendre un 
autre chemin, de prier dans l'unité, et que la voix de la prière soit 
uniforme. Cela apporte des bénédictions à toute l'humanité.  
 
Nous sommes appelés à prier, car la prière apporte la bénédiction, elle 
minimise l'intensité de ce qui va arriver. Nous sommes appelés à nous 
unir dans une seule voix de prière et de supplication. Aujourd'hui, 
Maman Marie nous alerte à propos des États-Unis, de l'Argentine, de 
l'Équateur et de la Tchécoslovaquie, et je sais qu'il en va de même pour 
la Colombie. Elle nous met également en garde contre la douleur que 
nous réserve le Moyen-Orient. Nous sommes donc obligés, par amour 
et par égard pour Jésus-Christ et pour Maman Marie, de prier pour 
notre Sainte Mère l'Église et pour notre Souverain Pontife, aujourd'hui 
et non demain. Nous sommes les enfants du même Père.  
 
Notre Mère nous met en garde.  
 
Rendons grâce à Dieu et demeurons unis, nous sommes frères, nous 
devons nous aimer.  
Amen.  
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DIALOGUE AMOUREUX ENTRE NOTRE SEIGNEUR JÉSUS-

CHRIST ET SA FILLE BIEN AIMÉE LUZ DE MARIA 
12 AVRIL 2010 

 
 

Luz de Maria :  
 

J'ai regardé Mon Jésus avec Ses yeux couleur de miel qui 
apaisent l'âme et adoucissent le cœur dans les moments de 
douleur. Mon être, un peu fatigué par les longues heures de 
prière en communion avec Mon Bien-Aimé, reprend des 
forces avec la Lumière avec laquelle mon Seigneur 
m'enveloppe et me retient dans le temps.  
 
Maintenant nous sommes seuls, Toi et moi, Seigneur. D'une 
voix forte, directe, aimante mais ferme, Il parle à mon cœur, 
Il me regarde et dans Son Regard est contenue toute 
l'histoire de l'humanité.  
 
Il me dit avec une infinie tendresse et Son Cœur débordant 
d'amour, parfois plongé dans une tristesse qu'il dissimule 
dans Son Regard.  

 
Jésus :  
 

« Je suis Roi, mais je vis oublié par les Miens. Je suis un Roi 
oublié par les Miens. Je suis banni, comme ils banniront Mon 
élu et oublieront qu'il est Mon Représentant. 

 
Luz de Maria :  
 

Je sais que Tu fais référence à notre Souverain Pontife, 
peut-être parce que notre Église traverse cette période 
douloureuse et lugubre, comme une grande page sombre 
dans la lumière qui irradie de la Sainte Mère l'Église. C'est 
pourquoi nous sommes appelés à prier pour intercéder pour 
lui et les uns pour les autres.  

 
Jésus :  
 

« Je les ai établis prêtres, prophètes et rois ; mais ils M'ont 
trahi, ils ont rompu, oublié et profané les promesses du 
Baptême. Ils reçoivent Mon Corps et Mon Sang avec mépris, 
sans avoir conscience de Ma Présence Réelle ».  

 
Luz de Maria :  
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Dans le Baptême, nous renonçons à Satan, à ses œuvres et 
à ses machinations. L'humanité s'est abandonnée à 
l'ennemi, au séducteur.  

 
Jésus :  
 

« Ils Me reçoivent sans respect, comme s'ils recevaient 
n'importe quel caprice, ils marchent vers Moi et ils marchent 
en Me profanant. Parfois, ils Me confondent dans leur 
bouche avec une gomme élastique qu'ils mâchent avec 
insistance, ou bien ils marchent vers Moi en conversant au 
téléphone, mal habillés et, plus encore, en état de péché 
mortel. 
 
Je les aime, ils sont Mon grand trésor. Je les ai appelés à 
s'approcher de Ma Miséricorde, et J'accueille avec un Amour 
intense ceux qui s'approchent repentants, mais ceux qui ont 
préféré s'abandonner à la tyrannie du diable par libre 
arbitre, trembleront et goûteront à la Justice qui vient de Ma 
Main. Il faut que l'homme se réveille et traverse ce 
moment. »  

 
Luz de Maria :  
 

Il est nécessaire que l'homme boive à la coupe de sa propre 
damnation. Le Seigneur tient dans une Main Son Amour, 
dans l'autre Sa Justice. La communion n'est plus, pour une 
grande majorité, ce moment d'union intime, d'action de 
grâce et d'union intime avec le Corps et le Sang du 
Seigneur. On constate aujourd’hui que la communion est 
prise sans respect et, comme Il le dit Lui-même, elle est 
profanée.  
 
En ce moment, notre Mère Se laisse voir par moi. Elle reçoit 
dans Ses Mains toutes les communions mal faites, toutes les 
ingratitudes, toutes les communions prises sans conscience. 
Elle prend toutes ces communions, il y en a des millions, 
elles sont toutes tenues dans Ses Mains comme une grande 
tour. Elle baise le Corps et le Sang de Son Fils, répare pour 
toutes ces communions profanées et Elle disparaît.  

 
Jésus :  
 

« L'or noir sera une cause de douleur pour toute l'humanité. 
Il y aura une lutte pour le pouvoir économique. Le grand 
pays du Nord7, dans son empressement à maintenir une 
alliance avec la plupart des pays du monde, a en ce moment 

 
7 Les États-Unis. 
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les coffres très vides. Le communisme a regardé cela 
calmement, afin de s'approvisionner non seulement 
économiquement, mais aussi avec des armements 
inimaginables ».  

 
Luz de Maria :  
 

Le communisme s'arme, il a des bombes que l'humanité ne 
connaît pas, ce sera la terreur pour tous à cause des effets 
qu'elles causeront à l'homme. L'eau sera contaminée, il n'y 
aura plus de nourriture, la terre sera également contaminée. 
L'or noir, c'est le pétrole.  

 
Jésus :  
 

« Ma fille, le climat sera méconnaissable, il frappera toute 
l'humanité ; les régions froides se réchaufferont et le niveau 
de l'eau montera partout dans le monde. »  

 
Luz de Maria :  
 

Je vois les régions polaires augmenter leur débit d'eau à 
cause de la fonte des glaces. De nombreuses îles 
disparaissent. Nous sommes coupables, nous abusons de 
l'élagage des arbres, nous avons déboisé la Terre et nous 
l'avons polluée.  

 
Jésus :  
 

« Ma fille, la Terre continuera à trembler, elle tremble 
devant le péché de l'homme. La terre vomit le péché de 
l'homme, la Terre est une partie du corps qu'est le cosmos, 
et cette partie de ce corps infini est malade, vieillie d'avoir 
lutté contre l'homme. La Terre elle-même veut que l'homme 
comprenne que Je suis Dieu et que Je dois être respecté. 
L'arrogance de l'humanité la conduira à rencontrer son 
propre destin cruel, de souffrance, de maladie, causé par 
l'homme lui-même. La contamination sera telle que Mes 
enfants se nourriront à nouveau de ce qu'ils méprisent 
aujourd'hui. D'hommes dépendants de la technologie, ils 
redeviendront des hommes dépendants du rudimentaire ».  

 
Luz de Maria :  
 

Je vois de grands cataclysmes, la Terre triste, vomie par les 
volcans, les tremblements de terre, les fléaux, dont certains 
sont provoqués par l'homme lui-même dans les 
laboratoires. Je vois le cosmos ; c'est un grand tout, ou 
comme le Seigneur nous le dit : un corps infini, et la Terre, 
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qui fait partie de ce corps, est malade. Le cosmos tout entier 
a donc le regard tourné vers nous.  
 
Le Seigneur m'amène à voir comment tous les progrès 
scientifiques seront exterminés, à cause de l’homme, par 
une grande guerre dans le monde entier, et seront 
également détruits par la nature elle-même.  

 
Je vois ici l'Avertissement, un signe dans le Ciel, des gens 
admiratifs, certains regardant comme s’il s’agissait d’un 
spectacle, d'autres reconnaissant le signe avant 
l'Avertissement. Je vois le Soleil illuminer la Terre d'une 
manière surprenante. Je vois une comète complètement 
rempli de lumière, la Terre entière est illuminée. Voici ce 
que nous savons tous.  

 
Jésus :  
 

« Ma fille, c'est le moment pour toute l'humanité de prier et 
d'intercéder.  
 
Je viens avec Mon Amour, Me voici, pour accueillir tous ceux 
qui veulent se repentir. C'est un temps de lutte. Le malin 
est sur l'humanité et prépare son chemin. Je viens appeler 
les Miens à l'obéissance, à l'amour, au respect. Jamais, 
jamais Je ne les abandonnerai.  
 
Des temps viendront où l'Amour de Ma Mère régnera en tout 
homme, ce seront des temps de paix. Ce chemin est en 
devenir, mais l'homme doit se purifier.  
 
Viens au plus près de Moi, demeure ainsi avec Moi, donne-
Moi ton amour. » 

 
 
 

NOTRE SEIGNEUR JÉSUS-CHRIST 
14 AVRIL 2010 

 
Mes très chers enfants :  
 

TOUS DEMEURENT DANS MON COEUR, CHACUN FAIT PARTIE 
DE MON COEUR. 

 
Mon cœur bat, saigne, soupire par amour pour mes créatures. Tous, 
tous demeurent dans Mon Cœur ; même le plus pécheur, le plus 
pécheur, vit et palpite dans Mon Cœur.  
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AUJOURD'HUI, JE VOUS INVITE À RENOUVELER LES 
PROMESSES DU BAPTÊME  

PAR UN PROFOND ACTE DE FOI. JE VOUS INVITE À PRIER 
CONTINUELLEMENT LE CREDO, AFIN QUE LES FORCES DU MAL 

SOIENT CHASSÉES DE LA TERRE. 
 
N'AYEZ PAS PEUR, JE SUIS AVEC VOUS. La peur retient les Miens 
et en ce moment, il est urgent que vous ne vous arrêtiez pas en 
chemin, que vous continuiez d'un pas ferme, assuré ; que vous soyez 
courageux et inébranlables dans la foi. Ne vacillez pas, ne doutez pas 
de Ma protection. J'HABITE EN CHACUN DE VOUS. Ceux qui ne Me 
reconnaissent pas sont aimés de Moi. Je les cherche sans cesse et Je 
vous invite à prier pour ces frères et sœurs qui ne croient pas. La 
conversion de tous Mes enfants est urgente.  
 
IL EST URGENT QUE VOUS VOUS CONSACRIEZ À MA MÈRE, mais 
que cette consécration ne reste pas un acte, mais que cet acte continue 
d'être l'acte d'agir et d'agir à la ressemblance de Ma Mère : 
continuellement, au fur et à mesure que chacun d'entre vous traverse 
la vie. Vous devez être le reflet de Mon Amour, être des témoins vivants 
de Ma vie même.  
 
Aujourd'hui, l'ombre de la mort parcourt toute la Terre ; petit à petit, 
elle avance à un rythme lent mais sûr. Je regarde avec douleur Mes 
enfants qui souffrent. C'est pourquoi Je crie encore et encore pour 
qu'ils se convertissent, pour qu'ils modifient leur conduite.  
 
La peste s'approche de l'humanité. Elle est produite par des mains 
humaines qui, désirant un peu du pouvoir économique qu'elles ont 
perdu ces derniers temps, provoqueront la maladie chez les Miens. Cela 
Me cause une grande douleur dans Mon Cœur. C'est pourquoi Je vous 
avertis et JE VOUS RAPPELLE ENCORE UNE FOIS L'UTILISATION 
DES SACRAMENTAUX, AFIN QUE VOUS PUISSIEZ VOUS 
PROTEGER. JE VOUS RAPPELLE D'OINDRE VOS MAISONS POUR 
VOUS PROTEGER.  
 

« ...JE SUIS AVEC VOUS... » (Mt 28:20) NE L'OUBLIEZ PAS, 
N'AYEZ PAS PEUR. 

 
Tout ce qui a été annoncé dans les prophéties que Ma Mère a adressées 
avec amour à toute l'humanité, tout ce que Je vous ai annoncé par 
amour pour tous les Miens, S’ACCOMPLIRA « IPSO FACTO ». C'EST 
IMMINENT, N'ATTENDEZ PLUS. Préparez-vous spirituellement, 
convertissez-vous, vivez unis à Ma Maison, prenez la Main de Ma Mère 
pour qu'Elle vous conduise sur le bon chemin. N'AYEZ PAS PEUR, MA 
MAISON EST AVEC VOUS POUR VOUS PROTÉGER ; mais tout, tout 
est sur l'humanité, à tel point que toute la Terre tremble, toute. À cause 
de cela, il y aura de la douleur, des pleurs et la mort. Mais soyez 
assurés que Je ne détourne pas Ma Miséricorde de ceux qui crient vers 
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Moi. Ma Miséricorde est infinie, et en ce moment, d'une manière 
spéciale, elle est déversée sur tous les Miens.  
 

Un événement douloureux aura lieu au Portugal.  
Priez, priez, Mes enfants, vous Mes fidèles qui écoutez 

continuellement  
Ma Parole, pliez les genoux, au nom de toute l'humanité. 

 
J'HABITE EN CHACUN DE VOUS. 

 
Soyez Mon Sanctuaire, soyez-Moi agréables. Mon regard reste 
constamment tourné vers Mon peuple, que Je n'abandonne pas. Mais 
Mon Église, souffrante et affligée, errera encore dans le désert, sans 
trouver son chemin.  
 
Ceux qui ne M'aiment pas s'attaquent à Mon Église ; ils se déchaînent 
contre Elle et lui causeront tant de douleur, tant de douleur ! Ils la 
feront saigner et dans cette hémorragie de Mon Église, c'est Mon Cœur 
qui saigne. 
 
 Ce sont les moments annoncés de la Grande Tribulation (cf. Mt 24, 
21). MAIS N'AYEZ PAS PEUR, JE SUIS AVEC VOUS, RESTEZ SUR 
LE BON CHEMIN.  
 
QUE LA FOI NE VACILLE PAS. En ce moment, la foi doit prévaloir ; 
la confiance en Ma protection et Ma sollicitude pour Mon peuple ne doit 
pas faiblir un seul instant.  
 
Demeurez dans Mon Cœur, abandonnez-vous à la protection de Ma 
Mère. 
 
Je vous aime, demeurez en Moi.  
 

Votre Jésus 
 

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

 
COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 

 
Frères et sœurs : 
 
Aujourd'hui, le Seigneur a commencé par nous montrer Son Cœur. À 
chaque battement, il amenait des âmes à Son Cœur. Il l'a dit : c'est un 
temps de miséricorde. Chaque fois qu'il y a une tribulation, il y a un 
temps de miséricorde, parce qu'Il ne nous laisse pas seuls, Il ne nous 
abandonne pas. Si nous sommes dans la tribulation, nous avons aussi 
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la miséricorde divine. C'est le moment que nous devons mettre à profit 
pour évangéliser avec notre témoignage, pour attirer les âmes. Hier 
encore, Dieu a permis une situation qui m'a laissé perplexe.  

Je devais parler du baptême à des jeunes. Ils ne sont pas encore 
baptisés. Je n'aurais jamais imaginé qu'il serait si difficile de parler à 
des jeunes qui ne croient en rien et qui n'ont aucune motivation réelle 
pour se faire baptiser. On se rend compte de l'état de notre jeunesse 
et derrière elle, de l'état déplorable des adultes : éloignés de Dieu. La 
plupart des gens ne prient pas, ne se recommandent pas à Dieu le 
matin, ne signent pas leurs enfants, comme le Seigneur l'a demandé. 
Nous nous rendons compte qu'il y a actuellement beaucoup de foyers 
brisés. Ce n'est plus seulement l'homme qui est infidèle, c'est aussi la 
femme.  

Quand on se rend compte de cette situation, on dit : « Seigneur, tu as 
raison, que ce qui doit arriver arrive vite », parce que sinon, où allons-
nous ? Le Seigneur nous dit que le péché a atteint son expression 
maximale et que l'homme continue d'inventer de nouvelles façons de 
pécher. La douleur du Seigneur est vive. Il souffre de notre douleur, Il 
souffre de nos souffrances et Se réjouit de nos joies, et Lui, en ce 
moment, Il souffre.  

La Sainte Vierge, il y a 15 jours, S’est présentée à moi,  vêtue de noir, 
et c'est un signe de deuil, de douleur, de fléau pour l'humanité. Le 
Seigneur l'a dit : la terre tremble continuellement. Il vient d'y avoir un 
tremblement de terre en Chine, et cela va continuer dans le monde 
entier. C'est sur nous. La Ceinture de Feu qui fait le tour de la Terre 
est en train de s'activer. Aujourd'hui, le Seigneur nous a alertés au 
sujet du Portugal. Il nous a aussi parlé d'une épidémie qui a été créée 
en laboratoire. Un virus de plus, un fléau de plus, qui vient s'ajouter 
au fléau que nous connaissons déjà.  

Dans une vision que le Seigneur m'a donnée, j'ai vu les cadavres de 
très, très nombreux jeunes. Nous savons qu'Al-Qaïda a récemment 
menacé le championnat du monde qui se déroulera en Afrique. Voilà 
ce que dit le Seigneur : nous, les humains, nous agissons comme des 
animaux. La terre bouge partout. L'eau — dit le Seigneur — va 
recouvrir une grande partie de la terre. Il a promis qu'il n'y aurait pas 
un autre déluge, c'est-à-dire que l'eau ne tomberait pas d'en haut, 
mais elle peut maintenant monter de la mer à la Terre.  

Il a également dit que la Terre allait surchauffer à cause du Soleil. Les 
scientifiques ont annoncé qu'il y aurait de grandes explosions sur le 
Soleil qui provoqueraient une surchauffe de la terre. Tout cela est sur 
nous, mais les gens ne veulent pas se rendre compte de la terrible 
réalité telle qu'elle va être ; les gens ne veulent pas écouter.  
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Le Seigneur nous dit aussi que les ennemis de l'Église vont faire saigner 
Son Cœur. Il s’agit d’un complot qui va croissant et qui va se répandre 
comme une peste ; et ceux qui ne sont pas catholiques vont en profiter 
pour donner de la force au communisme et à l'Antéchrist.  

C'est là que commence la Grande tribulation de l'Église et qu'il y aura 
la grande apostasie et le schisme. L'humanité est ainsi faite : c'est une 
contamination intergénérationnelle. C'est pourquoi Dieu nous a donné 
le don de la parole et nous devons utiliser ce don pour bénir les 
créatures et toute la création, et pour couper les chaînes 
intergénérationnelles que nous avons traînées, afin que nos enfants et 
petits-enfants puissent prendre des forces et se rapprocher du 
Seigneur.  

Amen 

 
 

LA TRES SAINTE VIERGE MARIE 
18 AVRIL 2010 

 
Enfants bien-aimés de Mon Cœur : 

 
MON COEUR ACCUEILLE CHACUN DES MIENS. 

 
Bien-aimés, Je vous invite à prier fortement pour toute l'humanité alors 
qu'elle marche à la rencontre de son propre et pitoyable destin.  
 
Le comportement de Mes enfants devrait avoir changé face aux signes 
qui sont palpables jour après jour. À travers eux, les événements 
imminents, dont je les ai avertis maintes et maintes fois par la Volonté 
de Dieu, leur sont manifestés.  
 
Ne vous approchez pas de Mon Fils par peur ; approchez-vous de Lui 
par l'amour qu'Il met dans la vie de chacun d'entre vous, même si vous 
ne voulez pas le reconnaître. La vie est un don, et la jouissance de ce 
que la Main du Père a créé pour vous devrait vous conduire à un 
comportement totalement différent de celui que vous maintenez 
aujourd'hui. C'est le moment pour vous d'être reconnaissants pour tout 
ce que vous possédez, c'est le moment pour vous de réparer tout ce 
que vous avez négligé dans la vie. C'est le temps de la Miséricorde et 
s’approcher de l'Amour Divin apportera des bénédictions à tous.  
 
Avec la douleur dans Mon Cœur, Je vois, Je vis et Je souffre de la 
désolation de Mes enfants. À ceux qui sont touchés par la main des 
catastrophes naturelles, Je dis : Je vous aime, Je vous protège, Je vous 
aide et J'embrasse votre cœur pour atténue la douleur des tragédies 
que vous vivez. Mes anges les encouragent, même s'ils n'en sont pas 
conscients.  
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COMMENT UNE MÈRE PEUT-ELLE NE PAS ALERTER SES 

ENFANTS, SI ELLE LES VOIT EN DANGER ? 
 
Certains refusent de recevoir Mes appels, mais cette Mère ne se lassera 
pas d'avertir les Siens de prier et de crier au Ciel pour obtenir la 
miséricorde. 
 
J'appelle tout le monde à s'unir dans la prière pour la nation insulaire 
située entre l'Asie du Sud-Est et l'Océanie. La souffrance revient. Ce 
pays est l'un des plus peuplés du monde. Priez, mes bien-aimés ; 
intercédez rapidement pour vos frères. Il est temps de se lamenter, il 
est temps de s'unir et d'intercéder pour la Bolivie, pour l'Espagne, pour 
les Etats-Unis, pour le Pérou et pour la Hollande.  
 
Enfants bien-aimés, gardez l'amour les uns pour les autres ; l'unité est 
une bénédiction qui atténue la douleur.  
 

VOUS NE MARCHEZ PAS SEULS, VOUS ÊTES LE PEUPLE DE 
DIEU.  

SOYEZ UN, NE LAISSEZ PAS LA SOLITUDE VOUS ENVAHIR. 
 
Mon Fils vous attend, venez vous nourrir de son Corps et de son Sang.  
 
Reconnaissez que Dieu est Dieu et que vous êtes Ses enfants.  
 
Accueillez les appels du Ciel, afin de les accepter humblement et de 
vous convertir par amour.  
 
Tout ce qui se vit et s'accélère sur vous, est le produit de la froideur 
avec laquelle le cœur humain regarde les appels insistants du Ciel, pour 
le bien de chacun d'entre vous.  
 

LES ÉVÉNEMENTS VONT S'ACCÉLÉRER À PARTIR 
D'AUJOURD'HUI. 

 
Gardez la foi, réconciliez-vous. 

Ne vous laissez pas envahir par la peur. 
Faites confiance à l'Amour et à la Miséricorde Divine. 

 
JE SUIS LA MÈRE DE L'HUMANITÉ, JE VOUS PORTE DANS MON 

COEUR. 
 
Je vous aime.  

Maman Marie 
 

JE VOUS SALUE MARIE, TRES PURE, CONÇUE SANS PECHE 
JE VOUS SALUE MARIE, TRES PURE, CONÇUE SANS PECHE 
JE VOUS SALUE MARIE, TRES PURE, CONÇUE SANS PECHE 
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COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 

 
Frères et sœurs :  
 
NOTRE MÈRE NOUS PARLE, MAIS J'AI L'IMPRESSION QU'ELLE 

VEUT PARLER  
À CHACUN D'ENTRE NOUS, DANS LE CŒUR,  

POUR QUE NOUS Y SOYONS ATTENTIFS. 
 
Elle nous parle individuellement pour toucher notre cœur, notre esprit 
et notre intelligence. Elle nous dit qu'Elle se lamente sur la douleur de 
Ses enfants, et cette exclamation devrait faire vibrer nos entrailles et 
adoucir notre être.  
 
À chaque instant, nous sommes confrontés à un signe qui nous fait 
converger vers le destin funeste de l'humanité. Et ce n'est pas que je 
sois fataliste, mais je regarde à la lumière des Paroles du Ciel qui 
insistent sur l'importance de l'unité, en ce moment où le feu accumulé 
à l’intérieur de  la Terre s'élève, comme notre Mère nous l'a dit il y a 
quelques jours, avant les événements qui se déroulent en Europe et 
qui se dérouleront dans le monde. L'humanité ne sera pas confrontée 
à un nouveau déluge, mais l'eau sera à nouveau un fléau pour toute la 
Terre et nous fera vivre des moments de tension. Je me demande si 
c'est parce que l'eau lave le péché ? 
 
Nous, les êtres humains, nous gardons quelque chose que nous aurions 
dû bannir : L'ORGUEIL. Et nous bannissons de nous ce que nous 
devrions aimer et conserver comme un précieux trésor : L'AMOUR DE 
DIEU. La vie, don de Dieu, est constamment méprisée ; les crimes des 
enfants avortés nous ont déshonorés, nous avons maltraité ce que Dieu 
nous a donné en bénédiction.  
 
Le nuage de la désolation s'avance sur l'humanité qui vit inerte, 
immuable, sans réaction et peu disposée à se laisser alerter pour son 
propre bien. Nous avons l'assurance de la protection du Ciel en tout 
temps, et plus encore dans les moments de souffrance. Mais nous 
devons crier, crier à la miséricorde. Soyons ces canaux, ces aimants 
qui attirent la bénédiction en ce moment même.  
 
Je ne comprends pas comment, en regardant et en vivant le moment 
présent, qui nous montre une altération totale de la nature dans le 
monde entier, il y a encore des gens qui refusent d'écouter les 
avertissements que le Ciel nous envoie pour que nous changions .  
 
Aujourd'hui, notre Mère nous demande de nous rassembler en tant 
qu'enfants du même Père et de prier pour ce pays, qui, je suis sûr de 
le savoir depuis des années, était le quatrième pays le plus peuplé du 
monde et d'origine musulmane. Nous sommes appelés à témoigner de 
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l'amour de Jésus-Christ et de la Sainte Mère, et à être les reflets de ce 
même amour. Aujourd'hui, nous devons intensifier notre prière pour 
l'Indonésie, qui est menacée, met en danger les pays d'Europe et 
apportera les ténèbres.  
 
Nous sommes appelés à rester éveillés en étant des canaux de 
bénédiction, en tant que frères et sœurs de tous. Prions ensuite pour 
la Bolivie et l'Espagne. La Sainte Mère demande à nouveau de prier 
pour les États-Unis, le Pérou et la Hollande.  
 

ALLONS DE L'AVANT, PEUPLE DE DIEU ! 
 
Rien ne peut vaincre les enfants de Dieu, ni les enfants de la Femme 
Vêtue de Soleil et ayant la Lune sous Ses Pieds.  
Que notre refuge soit le Corps et le Sang de Jésus-Christ, qui doit être 
notre force.  
Que notre foi ne vacille pas, que notre cœur soit de chair, afin que nous 
répondions aux appels.  
 

AIMONS-NOUS COMME DIEU NOUS AIME ! 
 
Dieu vit et c'est pourquoi il nous met en garde.  
Nous ne sommes pas seuls, c'est pourquoi Dieu nous avertit.  
 
Dieu est le même Dieu hier qui a averti Son Peuple ; il est le même 
Dieu qui avertit aujourd'hui et qui avertira Son Peuple demain, PARCE 
QU'IL EST VIVANT, IL EST VIVANT ET IL DEMEURE EN NOUS.  
 
Amen. 

 
 
 

LA TRES SAINTE VIERGE MARIE 
21AVRIL 2010 

 
Très chers enfants de Mon Cœur : 
 

RECHERCHEZ LA MISERICORDE DIVINE EN TOUT TEMPS.  
N'OUBLIEZ PAS L'AMOUR INFINI DU PÈRE POUR LES SIENS. 

 
Ce moment est pour vous l'occasion de vivre l'intercession les uns pour 
les autres et de former ainsi un mur qui minimise le mal. L'Église vit 
des temps difficiles qui vont en augmentant et deviennent 
incontrôlables. L'homme veut contrôler l'esprit, et dans cet 
empressement il s'attaque au cœur de l'Église. Seulement, il a oublié 
que l'Église est en pèlerinage, mais accompagnée ; elle marche, mais 
pas seule. L'Église palpite dans le Cœur même de Mon Fils ET ELLE 
TRIOMPHERA, ELLE TRIOMPHERA.  
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Le mal sent qu'il a le pouvoir, et l'homme s'est remis entre les mains 
de ce « pouvoir du mal ». L'humanité est sur le point de faire face à 
son propre péché humain. Le temps vient où aucune créature n'y 
échappera ; chacune se verra devant l'Amour infini du Dieu Un et Trine.  
 
Chaque créature humaine examinera son état intérieur devant la 
Miséricorde Infinie. Là, il y aura des grincements de dents. L'homme 
aura tellement honte de ses péchés devant un Dieu qui n'est qu'Amour 
et Miséricorde, qu'il n'aura pas à juger ses créatures qu'Il aime 
infiniment. C'est l'homme lui-même qui, confronté à la douleur du 
péché qu'il a commis, prononcera sa propre sentence. Dieu est Amour 
et ne punit pas. C'est l'homme lui-même qui s’imposera son propre 
châtiment.  
 
Petits enfants, PRÉPAREZ-VOUS ; la marche des événements ne 
s'arrête pas, elle se poursuit avec plus de force face à une humanité 
inerte. CONVERTISSEZ-VOUS, c'est le moment de la conversion. 
ACCEPTEZ MON FILS, Il attend chacun de Ses enfants.  
 

Priez, en ce moment où de grands événements douloureux 
approchent.  

L'aube apportera de la douleur à certains pays. 
 

Priez pour certains pays qui ont déjà souffert et qui souffriront 
encore. 

Priez pour Mes enfants du Chili et du Brésil. 
Priez pour Mes enfants d'Afrique. 
Priez pour l'Amérique centrale. 

Priez pour Mes enfants du pays du Nord. Le pays gémit. 
Priez pour l'Église qui est flagellée encore et encore. 
Priez pour tous les pays que je vous ai énumérés. 

Priez pour le monde entier qui vivra des moments de tension. 
 
SOYEZ PRÊTS, N'ABANDONNEZ PAS. CONTINUEZ À ÊTRE UNIS. 

IL EST TEMPS DE SE RASSEMBLER EN UNE SEULE UNITÉ. 
 
Je vous aime.  
 

Maman Marie 
 

JE VOUS SALUE MARIE, TRES PURE, CONÇUE SANS PECHE 
JE VOUS SALUE MARIE, TRES PURE, CONÇUE SANS PECHE 
JE VOUS SALUE MARIE, TRES PURE, CONÇUE SANS PECHE 

 
COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 

 
Frères et sœurs :  
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UN APPEL POUR NE PAS OUBLIER QU'AVANT TOUT CE QUI 
NOUS EST ANNONCÉ,  

IL Y A D'ABORD LA MISERICORDE DIVINE. 
 
Dieu est Amour, Un et Trine, comme nous le rappelle notre Mère. Un 
Amour si infini que lorsque nous nous trouverons devant cet Amour 
Divin, nous aurons honte d'avoir péché ; un Amour Divin qui ne nous 
condamne pas. Il nous regarde seulement, et dans ce regard, c'est 
nous-mêmes qui plaiderons coupables d'avoir offensé un Dieu si 
infiniment Miséricordieux.  
 
Une fois de plus, notre Mère nous rappelle L'AVERTISSEMENT. 
Aujourd'hui, nous voyons avec douleur comment est attaqué le Cœur 
du Corps mystique: L'ÉGLISE. C'est la stratégie de ceux qui veulent 
s'emparer de la spiritualité des êtres humains, pour les manipuler à 
leur guise et conduire le Peuple de Dieu sur les chemins de la perdition 
et du libéralisme.  
 
Nous sommes des créatures qui demeurent inertes, comme nous le dit 
la Sainte Mère. Inertes parce que nous avons perdu la sensibilité aux 
souffrances de nos semblables ; inertes parce que nous nous tournons 
vers Dieu seulement quand les tribulations nous atteignent ; inertes 
parce que nous accusons Dieu pour les calamités que nous nous 
sommes attirées par notre propre irresponsabilité. Nous avons reçu la 
Terre pour être heureux, et maintenant nous vivons un triste présent, 
dont nous sommes totalement responsables. Nous avons détruit 
l'AMOUR de Dieu imprimé sur toute la création. À sa place, nous avons 
brandi l'étendard de l'orgueil humain, de l'égoïsme.  
 
Une aube, nous dit la Mère : une aube de lamentation, comme Elle 
nous l'a dit le 6 avril : « L'aube apportera la douleur, la tragédie, la 
mort » et cela s'est produit à l'aube du 7 avril avec un tremblement de 
terre de 7,8 sur l'île d'Indonésie. Nous sommes appelés à une prière 
constante, devant une terre qui gémit pour le destin de l'homme. 
Devant une terre qui ne cache pas sa souffrance et la fait remonter 
jusqu’à la surface.  
 
PRIÈRE, PRIÈRE. LES ANGES VONT DU NORD AU SUD, DE L'EST 

À L'OUEST,  
ET DISENT HAUT ET FORT DEPUIS LES HAUTEURS : PRIÈRE, 

PRIÈRE, PRIÈRE. 
 
Nous devons à nouveau nous agenouiller pour le pays du nord : les 
États-Unis ; pour nos frères du Chili, pour le Brésil qui a souffert et qui 
souffrira, et pour tous les pays pour lesquels le Ciel nous a demandé 
de prier, et pour le monde entier.  
 
Amen.  
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NOTRE SEIGNEUR JESUS CHRIST  
22 AVRIL 2010 

 
 

Mes bien-aimés, bien-aimés de Mon Cœur :  
 
UNISSEZ-VOUS, IL EST TEMPS DE SE TENIR DANS L'UNITÉ DE 

MON AMOUR,  
IL EST TEMPS D'ÊTRE MON AMOUR MÊME. 

 
Chacun doit travailler dans son domaine personnel et être Mon Amour 
même. Le reste, Je le donnerai en plus.  
 
L'ennemi travaille sans relâche, guettant les faibles d'esprit pour les 
faire tomber dans le péché, les plonger dans les profondeurs du péché 
afin qu'ils ne puissent pas se relever.  
 
Vous, Mon Peuple, Peuple fidèle, ne craignez pas, ne faiblissez pas ; 
unissez-vous, formez un mur solide, je suis le fondement. Ne craignez 
pas, unissez-vous, fermez vos oreilles aux attraits du mal. Fermez vos 
oreilles à ceux qui veulent vous décourager ; fermez vos oreilles à ceux 
qui, par des paroles vaines et malveillantes, veulent détruire mon 
Église.  
 
Faites écho à l'amour et à la dévotion de Ma Mère par une prière 
sincère. N'oubliez pas que celui qui prie, crie ; celui qui prie, aime ; 
celui qui prie, grandit. La prière est essentielle pour vous permettre de 
maintenir l'unité avec Ma Maison.  
 

UNISSEZ-VOUS A MA CROIX, SOYEZ UN DANS MA CROIX. 
 
Soyez inséparables de ce Mystère qui renferme Ma Croix, Mystère de 
Mon Amour pour chacun d'entre vous. Participez à ce Mystère d'Amour, 
en étant persévérants, en étant vrais, en demeurant dans une foi 
inébranlable. Que les choses à venir ne soient pas une raison de faiblir 
en ce moment, mais au contraire : que vous restiez fermes et 
constants, sachant que JE NE VOUS ABANDONNERAI JAMAIS.  
 
En ce moment, vous vous laissez submerger par les vicissitudes qui 
surviennent dans votre vie,  
par les diverses situations auxquelles vous êtes confrontés. Car c'est 
ainsi : elles vous confrontent pour que vous réagissiez contre cette 
équanimité et cette foi en Ma protection que Je vous ai demandées. Il 
y a des événements d'une plus grande ampleur qui se profilent sur 
toute la création. L'Univers lui-même veille sur la Terre, car vous savez 
bien, en tant que créatures de grande intelligence, que tout ce qui se 
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passe dans l'Univers, en apporte une partie à tout ce qui est créé. Ainsi, 
la Terre apportera un grand désordre dans tout l'Univers. 
 
Je dois vous dire qu'un événement extraordinaire se produira bientôt 
et sera vu et ressenti par toute l'humanité.  
 
Continuez à être persévérants, ne faiblissez pas dans la prière, 
nourrissez-vous quotidiennement de Mon Corps et de Mon Sang.  
 

QUE CHACUN DE VOUS SOIT UN TABERNACLE D'AMOUR QUI 
M'EST OFFERT. 

 
Je vous bénis.  
 
Demeurez dans Ma Paix et dans Mon Amour (cf. Jn 14, 27).  
 

Votre Jésus. 
 

JE VOUS SALUE MARIE, TRES PURE, CONÇUE SANS PECHE 
JE VOUS SALUE MARIE, TRES PURE, CONÇUE SANS PECHE 
JE VOUS SALUE MARIE, TRES PURE, CONÇUE SANS PECHE 

 
 
 

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 
 

Frères et sœurs :  
 

LE SEIGNEUR NOUS A DIT AUJOURD'HUI ET IL NOUS L'A DIT 
HIER AUSSI  

PAR L'INTERMÉDIAIRE DE SA MÈRE :  
DE NE PAS AVOIR PEUR, PARCE QU'IL EST AVEC NOUS. 

 
Il nous a dit de ne pas nous décourager ; que l'ennemi travaille 
maintenant contre ceux d'entre nous qui essaient d'être avec le 
Seigneur, qu’il travaille pour nous décourager et qu’il nous place dans 
des événements, des situations, qui ne sont pas si importants, mais 
nous les rendons importants et nous permettons au malin de nous 
déstabiliser. Mais le Seigneur nous dit qu'il y a des situations plus 
graves qui menacent l'humanité. Et nous devrions nous en préoccuper. 
 
J'ai l'impression que nous vivons aujourd'hui dans un malheur 
continuel pour les choses qui nous arrivent, qui nous blessent et qui 
nous inquiètent. Mais ce malheur doit se transformer en un 
remerciement au Seigneur, parce qu'à travers une certaine situation, 
il nous permet de réparer un peu. Le Seigneur nous avait dit que dans 
la mesure où nous rendons grâce pour ce qui nous arrive, dans cette 
mesure, le diable cessera de nous importuner parce que cela ne lui sert 
à rien, et il n'a pas intérêt à ce que nous soyons reconnaissants pour 
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ce qui nous arrive. Alors le Seigneur, dans la mesure où nous le 
remercions pour ce qui nous arrive, pour les maladies, pour les 
situations difficiles, dans la mesure où nous disons : « Merci Seigneur, 
je Te l'offre pour le salut des âmes ! », dans cette mesure elles 
diminueront et s'éloigneront parce que ce n'est pas dans l'intérêt de 
«  l'autre » que les choses nous arrivent, puisque, au lieu de les 
transformer en un « cri » de lamentation, nous les transformions en un 
« merci et offrande » pour le salut des âmes.  
 
Dans la mesure où nous transformons notre esprit et nos sentiments 
et que nous savons les manier comme un char et les faire passer par 
un cœur spiritualisé, alors nous porterons tout sur le chemin de la grâce 
et sur le chemin du salut des âmes ! Jusqu'à présent, nous avons 
conduit le char des sentiments sur la route du malheur, de la douleur, 
du « Pourquoi cela m'arrive-t-il ? » ou « Pourquoi Dieu permet-il cela 
? ». Le Seigneur nous appelle à redresser ce char des sentiments et à 
ne pas laisser le cœur égoïste tenir les rênes ou le gouvernail, mais de 
laisser - à partir de maintenant - le Saint-Esprit tenir les rênes ou le 
gouvernail. 
 
Le Seigneur nous a dit maintenant : nous sommes des créatures 
intelligentes, mais avec une intelligence divine, avec une intelligence 
supérieure. Nous devons donc commencer à entrevoir et à différencier 
ce que Dieu permet de bénir pour que nous devenions des canaux de 
grâce pour l'humanité. Disons-le donc au Seigneur : « Viens, Seigneur, 
sois mon intelligence pour que je puisse discerner clairement les 
moments où l'ennemi veut me déstabiliser et les moments où je dois 
prendre des décisions et offrir des prières pour le salut des âmes ». Si 
nous permettons à Jésus de prendre notre intelligence, notre esprit, 
notre raison, nos yeux qui sont les fenêtres de l'âme, alors, nous 
verrons que tout ce qui vient à nous, doit être pour le salut des âmes. 
Désormais, rien ne doit être pour nous déranger, mais tout doit être 
pour bénir. 
 
Il m'a permis de voir un fait — je ne peux pas dire lequel — mais un 
fait qui va étonner le monde entier. Et Il nous l'annonce pour que 
désormais nous priions, pour que désormais nous bénissions Dieu, 
parce que Lui, qui voit au-delà de ce que nous voyons avec nos limites 
humaines, Il sait dans Son Amour infini que tout ce qu'Il nous envoie 
est pour notre bien et que tout ce qu'Il permet est pour notre bien.  
 
Notre génération est tombée très bas. Si nous passons en revue les 
Écritures, nous nous rendons compte que nous vivons des temps 
comme ont vécu Sodome et Gomorrhe, mais nous les vivons élevée à 
la puissance maximale. Nous avons récemment rappelé un exemple de 
la vie des saints où un saint a vu le diable assis tranquillement aux 
portes d'une ville, sans prendre la peine d'aller tenter les habitants de 
cette ville. Le saint demanda au diable : « Pourquoi n'entres-tu pas ? 
Pourquoi restes-tu à l'extérieur de la ville et non à l'intérieur à tenter 
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les gens ? » Satan répondit : « Parce que je n'ai plus à les tenter, 
puisqu'ils pèchent encore plus que je ne l'avais prévu. » Quelle 
tristesse qu'aujourd'hui le diable puisse dire : Je suis là, les bras 
croisés, regardant les gens pécher sans que je doive les pousser à 
pécher.  
 
C'est là que nous, en tant qu'Église en pèlerinage, mais guidée par 
Dieu, en voyage mais pas seule, devons avoir cette assurance, cette 
confiance et cette fermeté que nous sommes des créatures bénies par 
Dieu pour apporter la bénédiction à l'ensemble de la création.  
Vous voyez maintenant que le Seigneur l'a dit : Un événement qui 
secoue la Terre a des répercussions sur tout l'Univers ; il a des 
répercussions non seulement sur la Terre mais sur tout ce qui est créé. 
Alors comment toute la création, tout le cosmos, ne pourrait-il pas 
avoir les yeux rivés sur la Terre ? Le cosmos est dans l'expectative, il 
a peur et en même temps il envoie des bénédictions à la Terre, parce 
que tout ce qui se passe sur la Terre aura des répercussions sur 
l'ensemble de la création.  
 
Et tout dans le cosmos porte l'empreinte de Dieu ; et cette empreinte 
de Dieu, cette main de Dieu, cet amour de Dieu est vivant sur chaque 
planète, en tout lieu. Et cet amour vivant sent que la Terre n'est pas 
en accord avec la volonté de Dieu et qu'à tout moment l'homme lui-
même va être la cause d'un désastre au niveau cosmique, et sur nous 
va retomber cette grande responsabilité d'avoir apporté la destruction 
à toute l'œuvre infinie de la Création de Dieu. Quelle grande 
responsabilité pour notre génération ! C'est pourquoi nous devons être 
purifiés. Même si cela fait mal, il faut l'accepter. Et je dis humblement 
: Seigneur, viens maintenant, avant qu'il y ait davantage de péché, 
avant que tout ne devienne incontrôlable. Car cette tension qui existe 
déjà entre les États-Unis et l'Iran pourrait engendrer ou dégénérer en 
quelque chose de catastrophique.  
 
Nous ne savons pas jusqu'où la science peut aller aujourd'hui, et avec 
une seule bombe ils peuvent provoquer la destruction de la planète 
entière, et ce  qui s'est passé à Tchernobyl ne sera qu'un léger coup 
de pinceau par rapport aux avancées dont disposent aujourd'hui les 
grandes puissances .Nous devons prier, et le Seigneur nous l'a dit voici 
environ trois ans. Il nous avait dit que les grandes puissances 
s'armaient et que nous devions prier pour les dirigeants des grandes 
puissances afin qu'ils puissent discerner l'ampleur d'une troisième 
guerre mondiale, car nous en souffririons tous ; et c'est pourquoi le 
Seigneur nous appelle, avec cette intelligence dont il nous a dotés, à 
avoir des sacramentaux, à avoir de l'eau bénite. Il nous a dit que si 
nous bénissions les aliments contaminés — en gardant toujours 
beaucoup de foi, bien sûr — ils ne nous feront pas de mal. Il nous a 
demandé de conserver beaucoup de choses dans des récipients 
hermétiques afin que nous puissions traverser ces périodes, ces 
moments. Nous savons que tout cela est à la porte, parce que notre 
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Mère ne se lasse pas de nous avertir de la promptitude, de l'imminence 
de l'avertissement. Elle ne se lasse pas de nous appeler à changer de 
vie parce que l'avertissement est très proche. Après l'avertissement 
viendra le miracle, mais beaucoup ne croiront pas, puis viendra un 
châtiment qui culminera dans les 3 jours de ténèbres.  
 
Les perspectives ne sont pas encourageantes pour celui qui n'a pas la 
foi ancrée dans le Seigneur. En ce moment, le Seigneur me rappelle de 
ne pas oublier qu'Il nous a assuré que « c'est le fondement de la 
muraille ». Nous ne nous tenons pas sur des sables mouvants, nous 
nous tenons sur le roc, que rien ni personne ne peut déplacer et que 
personne ne pourra jamais pénétrer. Nous devons donc avoir cette foi, 
cette assurance et cette conviction et commencer maintenant à 
permettre au Seigneur de diriger notre pensée, de diriger notre esprit, 
notre intelligence, afin que l'intelligence entre les mains de Notre 
Seigneur nous conduise à voir tout ce qui se passe sur un autre plan, 
sur un plan de bénédiction, sur un plan d'amour, sur un plan de grâce.  
 
Nous avons limité la capacité que Dieu nous a donnée. Notre Seigneur 
dit que nous avons limité les facultés dont Il nous a dotés. Nous les 
avons limitées et c'est pourquoi nous ne dépassons pas le point où 
nous sommes, nous n'avançons pas, parce que nous nous sommes 
limités à ceci, qui est la chair, et nous ne voulons pas pénétrer 
l'intérieur qui est l'esprit et si nous voulons, si nous voulons sortir de 
la chair, nous devons commencer à voir à travers l'esprit afin de ne pas 
limiter les facultés.  
 
Nous devons, en tant que frères, être non seulement unis, mais 
fusionnés, soucieux les uns des autres. Soyons conscients de l'ampleur 
des appels du Seigneur. Allons dans ces pays où se produisent des 
catastrophes naturelles, et partageons la douleur, partageons l'amour, 
envoyons des bénédictions à ces cœurs découragés, à ces personnes 
qui ont faim, qui ont soif. Envoyons-leur la nourriture de Dieu, 
envoyons-leur l'eau de Dieu, demandons à Dieu des miracles pour ces 
personnes, même si elles n'ont pas la foi, mais prenons leur incrédulité 
pour leur apporter notre foi et laisser des miracles de conversion se 
produire. Enfin, prions pour le Pape. Il a besoin de nos prières, il est 
fatigué, il est accablé.  
 

SOUVENONS-NOUS QUE LA CROIX N'EST PAS SEULEMENT 
SOUFFRANCE, MAIS AUSSI GLOIRE, PUISSANCE, MAJESTÉ ET 
POUVOIR ILLIMITÉ. C'EST POURQUOI LA SECONDE VENUE DU 

CHRIST SERA UNE VICTOIRE, UNE JOIE, UNE PAIX ET UN 
TRIOMPHE INFINI. 

 
Amen.  
 
NOTE SUPPLÉMENTAIRE AU COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 

: 
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Après que Jésus a dit : « Je dois vous dire qu'un événement étonnant 
se produira bientôt et sera vu et ressenti par toute l'humanité », à ce 
moment les personnes présentes et les prêtres virent comment la 
voyante par laquelle Jésus parlait, étant à genoux, ouvrit les yeux 
démesurément avec une expression telle qu'on ne l'avait jamais vue 
auparavant, regardant d'abord droit devant elle, puis levant la tête et 
ramenant son corps presque à l'horizontale vers l'arrière et suivant 
avec des yeux ébahis et des pupilles dilatées la trajectoire de 
l'événement que le Seigneur lui permettait de vivre, à la fin duquel, la 
voyante se signa solennellement. Cela fit une grande impression sur 
les prêtres et toutes les personnes présentes et les laissa dans un 
silence profond et respectueux. 

 
 
 

NOTRE SEIGNEUR JÉSUS-CHRIST 
24 AVRIL 2010 

 
Très chers enfants :  
 

MON AMOUR VOUS APPELLE ; VENEZ A MOI. 
 
Je vous bénis, je suis Amour et Je viens vous offrir toute Ma 
Miséricorde.  
 
Repentez-vous, approchez-vous, réjouissez-vous.  
 
Ce moment dans lequel l'humanité évolue ne doit pas vous faire 
attendre pour revenir à Moi.  
 
Les appels de Ma Mère sont le fruit de l'Amour pour chacun de Ses 
enfants. Notre Maison insiste continuellement pour atteindre les 
profondeurs du cœur des hommes et les pousser à la conversion, car 
sans la foi, il sera très difficile pour les Miens d'affronter les événements 
imminents de grande ampleur à venir.  
 

JE NE LES EFFRAIE PAS. MA MÈRE NE LES EFFRAIE PAS. 
 
Nous vous avertissons comme un fruit de Notre Amour infini pour 
chaque créature humaine. Nos appels sont motivés par l'approche 
d'événements douloureux pour chacun d'entre vous, qui provoqueront 
une grande stupeur. La Terre, berceau de l'homme, a été brutalement 
détruite au fil du temps, et aujourd'hui vous, Mes bien-aimés, avez 
transformé sa surface et cela a transformé l'intérieur de la Terre. 
Depuis le centre, elle brûle, et l'homme, dans sa désobéissance, attire 
l'inclémence de la nature qui, comme des fleuves de feu, remonte à la 
surface.  
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Ma Mère vous a alertés et vous a appelés à la prière. Vos prières ne 
sont pas vaines. La terre tremblera et toute l'humanité souffrira à 
nouveau pour cette raison. Les eaux bougeront, l'homme pleurera. Il 
est temps de prier et de réparer. L'amour Me pousse à vous inviter 
instamment à prier les uns pour les autres. JE NE PUNIS PAS, JE NE 
PUNIS PAS. Mes enfants se flagellent eux-mêmes, fruit de leur propre 
libre arbitre.  
 

MES ENFANTS : REVENEZ À MOI. 
 
Je vous aime, vous ne marchez pas seuls. Mon Esprit habite en chacun 
de vous et vous pousse aujourd'hui à la conversion.  
 
Soyez fidèles à l'amour fraternel, afin de vous secourir les uns les 
autres.  
 
Je vous aime et Je bénis toutes les âmes qui travaillent sans relâche à 
évangéliser Mon Peuple, à faire connaître Mes appels.  
 
Demeurez dans ma paix (cf. Jn 14, 27).  
 

Votre Jésus. 
 

JE VOUS SALUE MARIE, TRES PURE, CONÇUE SANS PECHE 
JE VOUS SALUE MARIE, TRES PURE, CONÇUE SANS PECHE 
JE VOUS SALUE MARIE, TRES PURE, CONÇUE SANS PECHE 

 
COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 

 
Frères et sœurs :  
 
Notre Seigneur nous souligne la permanence de Son Amour afin que 
nous ne soyons pas découragés par tant de rappels de situations 
douloureuses dont nous avertissent les révélations que le Ciel nous a 
faites il y a si longtemps.  
 
La Miséricorde Divine nous est à nouveau offerte pour que nous soyons 
encouragés et que nous revenions avec confiance devant le Père qui 
n'est QU'AMOUR. Il désire saturer nos entrailles de foi, oui, Il désire 
que notre foi soit si vivante qu'elle traverse notre être, qu'elle circule 
dans notre être comme le sang circule dans notre organisme afin que 
nous puissions nous tenir debout devant tant d'événements qui nous 
sont annoncés. Notre Seigneur nous dit : des événements imminents 
d'une grande ampleur vont se produire maintenant, et la Terre entière 
va souffrir.  
 
Pensons un peu scientifiquement pour nous aider à expliquer à nos 
proches. Le centre de la Terre brûle et comme Notre Mère nous l'a dit 
dans des appels précédents, le feu monte à la surface et nous en 
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subirons les conséquences. Il y a des volcans dormants qui vont entrer 
en éruption et provoquer l'horreur. Maintenant, le Seigneur nous dit 
aussi que l'eau va bouger et si l'eau, qui recouvre les trois quarts de la 
Terre, bouge, que se passera-t-il ? … 
 
Si quelques tremblements de terre ont déjà affecté l'axe de la Terre et 
que les jours ont raccourci, que va-t-il se passer maintenant ? ... Si le 
réchauffement climatique affecte la Terre entière, que se passera-t-il 
maintenant ? ... Si nous avons détruit la couche d'ozone, alors les 
tempêtes solaires peuvent détacher d'un seul coup une partie de sa 
masse et la projeter dans l'espace vers nous, que se passera-t-il ? … 
 
Et si nous nous arrêtons pour considérer que notre corps est plutôt 
constitué d'eau, comment un événement lié à l'eau de la planète nous 
affectera-t-il ? Les êtres humains sont principalement constitués d'eau 
; l'eau se trouve dans tous nos organes et est transportée vers toutes 
les parties de notre corps pour nous aider dans nos fonctions 
physiques. Lorsque nous n'absorbons pas suffisamment d'eau, nous 
nous déshydratons. Nous comprenons maintenant pourquoi le Ciel 
nous appelle avec insistance à prier ; c'est que la même chose qui 
arrive au corps, arrive au spirituel. Si nous ne prions pas, nous nous 
déshydratons spirituellement, si nous ne recevons pas le Corps et le 
Sang du Seigneur, nous sommes sous-alimentés. Nous devons nous 
rapprocher de Dieu et demander l'intercession de Maman Marie pour 
nous protéger.  
 
Le Seigneur nous dit : la terre tremblera, et nous voyons comment elle 
tremble jour après jour comme pour nous préparer à ce grand 
événement, et les créatures, plongées dans leur « ego » humain, 
continuent à vivre comme si de rien n'était.  
 
D'après ce qui précède, nous comprenons clairement qu'il est temps 
de PRIER, c'est un moment urgent. Pensons que la douleur que nous 
ressentons pour ceux qui n'obéissent pas et ne tiennent pas compte 
des demandes divines, doit être offerte comme une prière de 
réparation.  
 

NOUS COMMENÇONS LA GRANDE TRIBULATION. 
UNISSONS-NOUS FRÈRES. 

 
DIEU NOUS PROTÈGE, CONTINUONS SANS FAIBLIR, 

CAR À LA FIN LE CHRIST, ROI DE L'UNIVERS, VAINCRA. 
 
Amen.  
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DIEU PÈRE  
27 AVRIL 2010 

 
Très chers Enfants :  
 

EN SEPT JOURS J'AI CRÉÉ TOUT CE QUI EXISTE 
(cf. Gn 1, 1-31 ; Jn 1,1 et suivants), 

ET J'AI IMPREGNE DANS TOUT CE QUI A ÉTÉ CRÉÉ LE SOUFFLE 
DE MON AMOUR ; 

ET J'AI DONNÉ LA TERRE À L'HOMME, POUR QU'IL SOIT 
HEUREUX 

ET LA GÈRE AVEC TOUT CE QU'ELLE POSSÈDE, POUR SON 
BIEN-ÊTRE. 

 
Aujourd'hui, Je regarde ce bien qui est le vôtre, détruit, dans un état 
chaotique dont vous n'avez pas encore conscience. Vous avez abusé 
de Mon Amour, vous avez abusé de tout ce que Mon Amour a créé pour 
vous, pour votre bien-être.  
 
Un peuple qui a traversé l'histoire, encore et encore, réitérant son 
comportement, se purifiant et sombrant à nouveau dans la cupidité et 
l’orgueil.  
 
L'amour de Mes fidèles à chaque instant de l'histoire, la foi, 
l'engagement, le dévouement de Mes fidèles se sont élevés, sont 
montés, ont transcendé l'atmosphère et ont inondé d'amour tout le 
Cosmos.  
 
Mais tout comme l’amour de Mes fidèles a transcendé et inondé 
d’amour le Cosmos, de même aujourd’hui Je dois vous dire avec 
tristesse que le péché a transcendé les entrailles de la Terre, il a atteint 
le centre de la Terre et revient vers l’homme. Mais la Terre, se voyant 
saturée et accablée par le péché de l’homme, permet aujourd’hui au 
péché de transcender l’atmosphère et de la quitter. 
 

LE COSMOS, EN CE MOMENT, DEMEURE DANS UN SILENCE 
D'ATTENTE. 

 
Tout ce que J'ai créé pour vous, le Cosmos tout entier dans ce silence 
d'attente, crie vers moi : « Notre Père Créateur : purifie-nous, car nous 
sommes Ta Propriété et nous faisons Ta Volonté ».  
 
Et devant cette supplication de Ma Création, Moi, immergé dans la 
Nostalgie Divine, Je permets à la nature de tout remettre d'elle-même 
dans l'ordre dans lequel Je l'ai créée pour la première fois. C'EST 
AINSI QU'AUJOURD'HUI, UNE FOIS DE PLUS, JE VOUS 
ANNONCE QUE CETTE TERRE, QUI ABRITE TOUTE L'HUMANITÉ, 
SERA SECOUÉE, PARCE QUE CE CRÉATEUR A ENTENDU LES 
SUPPLICATIONS DE SA CRÉATION.  



101 
 

 
À vous, Mes fidèles bien-aimés : Je vous supplie de rester fermes dans 
la foi, inébranlables et, comme des piliers, de vous soutenir les uns les 
autres. Vous, Mes fidèles, soyez ces rayons de lumière qui 
transcendent l'atmosphère et illuminent le cosmos.  
 
Aujourd'hui, je vous invite à vous plonger dans ce silence d'attente, 
non pas dans la peur, mais dans l'attente aimante.  
 
C'est le temps attendu, c'est le temps où le temps n'est pas le temps, 
c'est le temps où il n'y a plus de moment.  
 

C'EST MON TEMPS, MON MOMENT, ET IL VOUS RESTE À 
ATTENDRE AVEC PATIENCE,  

AVEC FOI, CONFIANT EN MA PROTECTION, EN MON AIDE 
DIVINE, EN MA MISÉRICORDE. AYEZ CONFIANCE QUE JE 

POURVOIRAI, QUE « MES ANGES », EN CAS DE BESOIN, VOUS 
DONNERONT DE LA NOURRITURE DE LEUR MAIN. 

(cf. Ps 78, 25). 
 
N'ayez pas peur car Mon Peuple est un Peuple de héros qui a gagné 
non pas une, mais des milliers de batailles. Mon peuple est un Peuple 
de héros qui, jour après jour, gagne la bataille contre le monde, contre 
le péché. Mon Peuple est valeureux, il a été un Peuple de guerriers, il 
a été un Peuple confiant, sachant que chacun vaut des millions.  
 
Vous êtes Ma fierté, et c'est pourquoi Je veux que vous vous multipliiez 
comme le sable de la mer, mais pour que cela se réalise, il faut une 
purification. Préparez-vous : la Terre va trembler, elle va vibrer et 
causer de l'angoisse, mais vous, tenez bon et allumez le cierge, le 
cierge de l'âme pure, de l'âme sans péché, de l'âme qui désire être 
meilleure chaque jour.  
 

AUJOURD'HUI, JE SUIS VENU TE CHERCHER POUR 
T'APPORTER MA BÉNÉDICTION, 

NON SEULEMENT À TOI, MAIS À TOUS CEUX QUI LIRONT MES 
PAROLES DE CE JOUR, 

JE PROMETS DE LES ABRITER DANS LA PAUME DE MA MAIN. 
 

JE VOUS BÉNIS EN MON NOM, AU NOM DE MON FILS ET AU 
NOM DE NOTRE ESPRIT. 

 
Dieu le Père 

 
JE VOUS SALUE MARIE, TRES PURE, CONÇUE SANS PECHE 
JE VOUS SALUE MARIE, TRES PURE, CONÇUE SANS PECHE 
JE VOUS SALUE MARIE, TRES PURE, CONÇUE SANS PECHE 
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COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 

 
Frères et sœurs :  
 
J'ai surtout ressenti aujourd'hui un Père fort, un Père qui annonce et 
qui dénonce, un Père qui alerte Son Peuple parce qu'Il l'aime.  
 
Il nous a ramenés à la Genèse pour nous faire prendre conscience que 
tout ce qu'Il a créé possède son Souffle d'Amour. Il nous a rappelé qu'Il 
a créé non seulement la Terre, mais aussi le Soleil, la Lune et les 
étoiles, ce que nous voyons le plus. Lui, pour élargir notre idée limitée 
de l'Univers, Il nous a parlé de toute Sa Création, de ce que l'homme 
n'a pas découvert, mais qui existe et vibre dans l'infini.  
 
Dieu, Papa, nous a dit : la Terre n'est pas unique et en ce moment le 
Cosmos est dans un silence d'attente. Quel force ! Rien ne bouge, rien 
ne fait le moindre bruit, comme en suspens regardant la Terre.  
 
Tout au long de l'histoire de l'humanité, le Peuple de Dieu, le peuple 
aimant, consacré, priant, vivant en tant que prophète, prêtre et roi, a 
apporté la bénédiction, et aujourd'hui Dieu les a remerciés. 
 
Il nous a aussi dit que c’est le moment où le temps n’existe pas. Je 
sens que même le « déjà » a cessé d’être « déjà »; il nous fait 
comprendre que tout sera8 comme en un clin d’œil. 
 
Refugions-nous dans la prière parce que la prière a un pouvoir infini; 
et si le Peuple de Dieu s’unit, la puissance et l’ampleur de la prière 
vibrera également, transcendera l’atmosphère et diminuera les effets 
de la pollution du péché. Mais nous devons le faire avec foi, conviction 
et certitude. 
 

IL NOUS A ASSURÉ QUE TOUS CEUX QUI LISENT SA PAROLE 
D’AUJOURD'HUI  

SERONT ABRITÉS DANS LA PAUME DE SA MAIN. 
 
Amen 

 
 

NOTRE SEIGNEUR JÉSUS CHRIST 
1ER MAI 2010 

 
 

Enfants bien-aimés :  
 

 
8 …que tout se fera le temps d’un ba7ement de paupière… 
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La prière de Mon peuple est en ce moment une supplication devant 
Moi. Et Ma réponse est Miséricordieuse, Miséricordieuse pour le peuple 
qui prie, car il est bienveillant à l'égard de leur Seigneur.  
 
Aujourd'hui, Mon peuple se multiplie dans la prière, intercédant pour 
tout ce qui arrive et arrivera à l'humanité.  
 
Ma Mère a engendré un Peuple fidèle et guerrier, qui restera jusqu'à ce 
que soit achevée la grande tâche qui consiste à Me rendre Ma Création.  
 
Vous qui faites confiance à Ma Parole, qui obéissez, vous devez être le 
sel de la Terre et la lumière des nations. Le Cœur de Ma Mère maintient 
en chacun de Ses enfants, Sa lumière même, comme un sceau 
indélébile, qui les protégera du mal et les gardera protégés jusqu'à la 
fin.  
 
Enfants bien-aimés, vous avez été scellés au moment où vous vous 
êtes consacrés à Nos Cœurs ; vous êtes une propriété Divine. N'oubliez 
pas que les justes sont dans Ma Main et qu'ils seront bénis, car après 
avoir été mis à l'épreuve, ils sont trouvés dignes. N'oubliez pas que 
celui qui rejette la sagesse et l'instruction est malheureux.  
 

AUJOURD'HUI, JE VOUS INVITE AU SILENCE INTÉRIEUR ; 
UN CAVALIER CHEVAUCHE L'HUMANITE (cf. Ap 6, 2-8) 

ET UNE CATASTROPHE ARRIVE SUR SON DOS. 
 
Restez attentifs, les enfants, attentifs aux appels de Ma Mère. Ne les 
écartez pas, ne les négligez pas.  
 
Ma Mère pleure pour Ses enfants, pour ceux qui, pour la plupart, 
ignorent Son Amour et continuent d'être submergés par le plaisir de la 
mondanité qui a endurci leurs cœurs, les saturant de fausses idoles, 
Me bannissant de leur vie.  
 
Ma Mère pleure pour Ses enfants de Prédilection9 qui n'alertent pas 
Mon Peuple, refusent Mes appels et refusent Ma Parole de ce moment. 
Ma Mère pleure pour chacun de vous qui dévalorise les événements 
actuels qui sont le début du grand accomplissement des prophéties de 
tous les temps.  
 
Bien-aimés, tous les temps, tous les appels, confluent dans ce présent. 
Tout a été permis pour ce présent dans lequel la purification sera la 
victoire de Mon Peuple, pour lequel Je viendrai avec toute Ma Puissance 
et Ma Majesté.  
 
L'incertitude s'annonce pour l'humanité, les événements sont devant 
vous, le péché est la source de chaque douleur qui fera frémir l'homme.  

 
9 Les membres du clergé. 
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ENFANTS, VOUS N'ÊTES PAS SEULS, 

JE VOUS AI DONNÉ TOUT CE DONT VOUS AVEZ BESOIN POUR 
VAINCRE. 

 
Gardez la foi en Ma protection. Ne faiblissez pas.  
 
Je vous aime.  
 

Votre Jésus 
 

JE VOUS SALUE MARIE, TRES PURE, CONÇUE SANS PECHE 
JE VOUS SALUE MARIE, TRES PURE, CONÇUE SANS PECHE 
JE VOUS SALUE MARIE, TRES PURE, CONÇUE SANS PECHE 

 
COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 

 
Frères et sœurs :  
 
Notre Seigneur, une fois de plus, nous révèle l'importance 
transcendante de l'effet de la prière, qui attire la Miséricorde sur toute 
l'humanité.  
 
Le pouvoir de la prière sera compris dans toute son ampleur lorsque 
les effets de la prière deviendront évidents pour l'humanité.  
 
Au début de ce mois consacré à notre Sainte Mère, Notre Seigneur 
nous appelle à nous unir à Celle qui nous a conçus et enfantés à la 
Lumière, afin que nous puissions nous confier à Ses soins, à cet 
accomplissement transcendant et imminent de toutes les prophéties 
qui, étant d'origine Divine, convergent à l'unisson vers une purification 
de l'humanité.  
 
Chaque enfant de la Mère est scellé par Son Amour Maternel.  
 
Les continents se déplaceront, l'humanité sera ébranlée, l'Église sera 
soumise à la douleur ; l'avenir n'est pas prometteur, et nous le savons, 
car il nous a été annoncé maintes et maintes fois, tout comme maintes 
et maintes fois l'homme a désobéi et a souffert.  
 
Mais le Seigneur s'adresse aux Siens, qu'Il a dotés d'une intelligence 
afin qu'ils se réveillent et changent. Il le dit bien aujourd'hui : les justes 
sont protégés. Celui qui rejette la sagesse et l'instruction est 
malheureux. Et nous sommes instruits par le Seigneur Lui-Même, afin 
d'atténuer ces attaques. Le pouvoir de la prière ne peut être mis en 
doute, surtout en ces moments où le cavalier de la douleur chevauche 
l'humanité pour accomplir certaines prophéties, en ce mois dédié à la 
Mère qui nous a alertés inlassablement.  
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La Mère pleure pour Ses enfants, elle pleure pour la Terre entière, et 
ces pleurs sont causés non seulement par les laïcs et leur 
désobéissance, mais aussi par Ses enfants de Prédilection qui refusent 
d'alerter le Peuple de Dieu.  
 
Une Mère qui pleure ne peut manquer de toucher le cœur de celui qui 
l'aime et reconnait en Elle la Mère de Jésus-Christ. Car celui qui aime 
le Fils sans la Mère est bien loin de la volonté de Jésus-Christ. Et il est 
loin de comprendre la Puissance infinie de Dieu.  
 
Amen.  

 
 
 

LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE 
3 MAI 2010 

 
Petits enfants de Mon Cœur :  
 

JE LANCE UN APPEL À TOUTES LES CRÉATURES HUMAINES 
POUR  

QU'ELLES POURSUIVENT CETTE PRIÈRE PERMANENTE,  
NON SEULEMENT PAR LA PAROLE, MAIS PAR UNE PRIERE 

D’ACTION, 
OFFERTE POUR TOUTE L'HUMANITÉ. 

 
Ce ne sont pas des moments pour s'alarmer, mais pour rattraper le 
temps perdu et reprendre le chemin qui vous conduira à Mon Fils. 
N'ayez pas peur. En tant que Mère qui aime infiniment Ses enfants, Je 
suis ici pour vous donner ces recommandations urgentes :  
 
Si Mes enfants obéissent, la dureté de ce qui vient n'en aura pas la 
dimension qui l'accompagne.  
S'ils ne changent pas de comportement, tout s’abattra sur l'humanité 
avec la même intensité que le péché est commis.  
 

N'IMPUTEZ PAS À DIEU LA CULPABILITÉ DES HOMMES. 
 
L'Église connaîtra sa plus grande crise, l'ordre sera mis de côté. Mon 
Pierre souffre. VOUS, MES ENFANTS, AIDEZ-LE PAR LA PRIERE. Je 
reste avec Lui, je resterai jusqu'à la fin. Mon bien-aimé ne verra pas le 
triomphe de l'Église. Au contraire, il souffrira à cause des ennemis de 
la Religion Catholique, qui aujourd'hui déjà, sont sous l'influence de 
ceux qui préparent la venue de l'Antéchrist.  
La terre continue d'être souillée par d'innombrables crimes. Jour après 
jour, l'abomination grandit. J'appelle Mes enfants à protéger les 
innocents, à garder les adolescents séparés de la contamination du 
monde, des idées communistes qui émergent en force en ce moment, 
afin de préparer leur offensive.  
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Vous qui donnez de l'amour et qui obéissez aux appels de Mon Fils et 
des Miens, vous devez prier le Saint Rosaire dans vos maisons, pour 
l'unité de la famille et pour éloigner le mal.  
 

LE TEMPS TANT ATTENDU EST ARRIVÉ, LE TEMPS ANNONCÉ, 
LE TEMPS QUI N'EST PAS DU TEMPS. 

 
L'Avertissement arrive : le brouillard10 couvrira le monde entier et une 
lumière intense provenant de la Croix de l'Amour du Ciel vous fera 
savoir qu'il est temps. Le Soleil s’occultera et l’ardeur qui vient d'en 
haut se fera sentir dans la chair de tous les hommes. Il n'y aura aucun 
endroit où ils pourront se cacher ; tous les hommes verront et sentiront 
la brûlure du feu d'en haut. Et ils verront aussi leur état intérieur.  
 
Ne craignez rien, Mes enfants ; soyez sur vos gardes pour ne pas 
tomber dans le péché.  
 

CONFESSEZ-VOUS ET REPENTEZ-VOUS DU FOND DU COEUR,  
POUR QU’AINSI JE VOUS ECLAIRE LE CHEMIN.  

 
Chaque enfant fidèle est un Apôtre de ce temps, chacun doit être une 
lumière sur la Terre.  
 
Je ne peux pas vous parler d'une autre manière plus rassurante face à 
cette souffrance imminente, Je ne peux pas cacher aux Miens la 
douleur qui plane sur toute l'humanité.  
 

OUI, JE VOUS APPELLE À FAIRE APPEL À LA MISÉRICORDE 
INFINIE 

ET A REDOUBLER LA PRIÈRE CE MOIS-CI DE MANIÈRE 
PARTICULIÈRE. 

 
Si vous intensifiez la récitation du Rosaire, J'intercéderai pour atténuer 
ce qui se prépare.  
 
Il est urgent que l'écho de l'amour de l'homme résonne dans chaque 
cœur, dans chaque foyer, dans chaque pays. Vous avez l'arme 
puissante du Saint Rosaire.  
 
Aucun de ceux qui font appel à l'Aide Divine, ne sera abandonné.  
 

JE RESTE ICI, IMMOBILE DEVANT LES MIENS, 
POUR LES DÉFENDRE ET LES ENCOURAGER, 

AFIN QU'ILS SOIENT LUMIÈRE POUR LES NATIONS. 
 
Demeurez dans Mon Cœur.  

 
10 la brume. 
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Maman Marie 

 
JE VOUS SALUE MARIE, TRES PURE, CONÇUE SANS PECHE 
JE VOUS SALUE MARIE, TRES PURE, CONÇUE SANS PECHE 
JE VOUS SALUE MARIE, TRES PURE, CONÇUE SANS PECHE 

 
 

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 
 

Frères et sœurs :  
 

NOUS VIVONS DES JOURS D'APPELS INTENSES DU CIEL. 
 
C’est parce que Notre Père ne veut qu’aucun de Ses enfants ne soit 
perdu. Et que dire de Notre Mère qui Se rend présente dans le monde 
entier, non seulement par des révélations, mais aussi par Ses 
manifestations de larmes et même de Sang. C'est Elle, la Pleine de 
Grâce, qui vainc le démon. C'est Elle qui cherche les enfants de Sa 
lignée pour les arracher aux griffes du péché.  
 
Nous sommes une humanité qui vit sans cœur, qui erre seule. Et la 
Mère : Notre Mère, sans distinction de croyance, ni de religion ni de 
race, nous appelle et nous réitère non seulement Son amour, mais 
aussi les avertissements qu'Elle a laissés à tous dans le passé.  
 
Une Église en crise, une jeunesse appelée à rectifier son 
comportement, une société sans valeurs et une famille appelée à prier. 
L'affront de l'homme à Dieu a fait que tout ce qui avait été révélé a été 
déversé par l'homme lui-même sur l'humanité.  
 

L'ANTIDOTE : LA CONVERSION, LA CONFESSION, LA 
COMMUNION, 

LE SAINT ROSAIRE. 
 
Il est temps de commencer cette campagne de doses de ces 
ANTIDOTES, pour diminuer l'intensité des calamités qui ne tiennent 
qu'à un fil au-dessus de nous.  
 
Combien de guerres, de pestes, de famines ont été arrêtées par 
l'intercession de notre Sainte Mère ! Aujourd'hui, le moment n'est pas 
différent : nous sommes devant la même Mère qu'hier, qui vient en 
aide à Ses enfants. Cela dépend de chacun d'entre nous. Coupables ou 
non, nous sommes en quelque sorte responsables de cette réalité et 
de ce moment. Alors de la même manière, nous sommes responsables 
et nous devons réparer.  
 
Nous ne pouvons pas dissimuler cet état pathétique de l'humanité. 
Nous ne pouvons pas être aussi aveugles et nier les appels du Ciel. 
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Nous ne pouvons pas nier la fureur de la nature. Trop d'événements se 
produisent à l'échelle mondiale et cosmique pour que nous puissions 
les qualifier de simples coïncidences.  
 
Nous savons que nous sommes à deux doigts des catastrophes qui 
nous sont annoncées et que notre Église doit redoubler de prières pour 
notre Souverain Pontife.  
 
Il n'est pas nécessaire d'être devin pour voir clairement le destin qui 
nous attend. C'est juste que l'homme ne veut pas s'arrêter pour 
regarder la réalité.  
 

LE SAINT ROSAIRE EST UNE ARME PUISSANTE. 
NOUS QUI CROYONS, LANÇONS CETTE CAMPAGNE 

DE VACCINATION DE MASSE, À PARTIR D'AUJOURD'HUI. 
 
Amen.  

 
 

NOTRE SEIGNEUR JÉSUS CHRIST 
5 MAI 2010 

 
Enfants bien-aimés :  
 

RECEVEZ MA BÉNÉDICTION. 
 
Mes Mains sont tendues vers l'humanité douloureuse, souffrante, vers 
ceux qui viennent à Moi : à tout moment, Je les accueille tous avec 
Miséricorde.  
 
Ma Mère garde Son Manteau sur les Miens pour les cacher du mal, afin 
qu'ils passent inaperçus et ne soient pas touchés par le malin qui 
s'acharne en ce moment sur le petit nombre de Mes fidèles.  
 
Mes enfants : Un événement va surprendre tout le monde. Vous serez 
étonnés. La pêche n'est pas encore terminée ; aujourd'hui plus qu'en 
tout autre appel, Je vous invite à entrer dans Mes Filets pour vous 
mettre à l'abri.  
 
La terre souffrira, la tragédie arrivera. Là où la grâce a surabondé pour 
le monde entier, ce sera désormais un lieu de tristesse11. La pauvreté 
de l'esprit humain l'a amené à penser cela ; celui qui possède Ma Terre 
possède le pouvoir12. 
 
Le mal se répand, vous entendrez des gémissements humains, la terre 
bougera à nouveau, ce sera un passage de la mort, laissant une trace 

 
11 Référence à Rome. 
12 Référence à Israël. 
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de douleur. Une douleur qui brûlera physiquement l'être humain, dans 
sa peau, dans son être. Ce phénomène, couplé à un acte de l'homme 
contre l'homme, touchera les Miens au plus profond. 
 
Petits Enfants :  
 
Les nuages ne se regarderont pas face à la fureur de la nature qui va 
à nouveau recouvrir l'Europe.  
Le Chili donnera naissance à la douleur.  
L'empire Nord-Américain en pâtira.  
Le Nicaragua a un besoin urgent de réparation.  
L'Indonésie souffrira à nouveau.  
San Francisco ne cessera pas de souffrir.  
Espagne, Angleterre : Restez vigilants !  
Costa Rica : Celui qui a dormi longtemps se réveillera bientôt.  
L'Afrique en souffrira.  
 
La Terre n'est plus la même, le fruit a mûri. On l'a laissée vieillir, 
aujourd’hui elle est pourrie. L'homme, dans sa compétition désespérée 
pour le pouvoir, a précipité ce qui était annoncé. Les crises 
économiques conduiront les puissants à s'unir, puis à se désintégrer, 
provoquant la guerre.  
 
Mes bien-aimés, Mes Anges sont venus pour récolter la moisson 
attendue ; elle n'a pas été récoltée. Seul un petit nombre m'a été 
présenté.  
 

POUR LES FIDÈLES QUI L’ESPERENT, MA MISÉRICORDE 
RESTERA OUVERTE  
À TOUT MOMENT. 

POUR LE BIEN DE MES FIDÈLES , JE N'EXERCE PAS TOUTE MA 
JUSTICE, MAIS AU CONTRAIRE, J'EXERCE TOUT MON AMOUR. 

 
Mes enfants seront protégés.  
 
Ma Miséricorde les conserve dans un coffre pour que les événements 
ne leur nuisent pas. Vous n'êtes pas seuls.  
 
Priez le SAINT ROSAIRE, n’abandonnez pas, soyez persévérants. La 
récitation du Saint Rosaire augmente le BOUCLIER DE PROTECTEUR 
de chacun, le bouclier devant lequel le diable s'enfuit.  
 
Petits enfants : Le diable est tourmenté par chaque AVE MARIA que 
vous prononcez avec foi et amour.  
 
Ne craignez rien. Je garde Mon Regard sur chacun d'entre vous.  
 

MON PEUPLE : NE CRAINS RIEN.  
TON SEIGNEUR EST AVEC TOI !!! 
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Votre Jésus 

 
JE VOUS SALUE MARIE, TRES PURE, CONÇUE SANS PECHE 
JE VOUS SALUE MARIE, TRES PURE, CONÇUE SANS PECHE 
JE VOUS SALUE MARIE, TRES PURE, CONÇUE SANS PECHE 

 
COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 

 
Frères et sœurs :  
 

CE N'EST PAS UN APPEL, CE N'EST PAS UN SIMPLE 
AVERTISSEMENT : 

C’EST UNE PUISSANTE CLAMEUR POUR SAUVER 
LES PERDUS, LES INCRÉDULES. 

 
Un Jésus toute Miséricorde qui, regardant l’ensemble des âmes et 
trouvant quelques âmes fidèles, prend pitié et ne laisse pas descendre 
toute la Justice Divine que l'humanité mérite, mais envoie Sa 
Miséricorde pour atténuer dans une certaine mesure cette lamentation 
qui jaillira de toute l'humanité  
 
Le fait que Notre Seigneur nous dise clairement que Ses Anges sont 
venus pour la moisson et n'ont trouvé qu'un petit nombre de fidèles 
nous a laissé sans voix, car cela indique déjà l'imminence de 
l'accomplissement des prophéties que, bien que nous les connaissions, 
nous devons vivre maintenant, dans notre propre chair. Car le 
breuvage amer de la Grande Tribulation ne sera épargné à aucun 
d'entre nous. Même si Lui, qui est tout Amour, nous dit : « Les fidèles 
seront épargnés par les terribles souffrances pendant quelques 
instants, puis elles reviendront pour continuer leur purification ». Car 
nous devrons passer par plusieurs moments qui seront pour l'humanité 
comme de petites épreuves, jusqu’à ce que nous soyons confrontés à 
l’Avertissement.  
 
Il nous invite à nous réconcilier, tout comme, évoquant la Pêche 
Miraculeuse, Il nous appelle à nous laisser attraper pour entrer dans ce 
petit nombre des fidèles, car la Miséricorde demeurera jusqu'au dernier 
moment.  
 
Qu'il est douloureux de regarder à nouveau l'orgueil de l'être humain 
qui, appelé et soigné par la Mère de Tous les Hommes, a laissé mûrir 
la vie éternelle et, sous ses yeux, l'a laissée décrépir ! 
 
Dès lors, l'homme est spirituellement et rationnellement pourri. C'est 
précisément cette pourriture qui fait que la nature et l'homme lui-
même se punissent de bien des manières, comme le Seigneur nous le 
dit aujourd'hui.  
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En se référant à Rome, Il n'évoque pas seulement Rome en tant que 
ville, mais aussi le Trône de Pierre et le relie à Sa Terre : Israël. C’est-
à-dire : Nous serons confrontés à un événement spirituel qui nous 
touchera en tant que membres de l’Église et en tant qu’habitants de la 
Terre. 
 

JE VIS EN CE MOMENT LA SCÈNE DE JÉSUS REGARDANT 
JÉRUSALEM ET PLEURANT (cf. Mt 23, 37). 

 
Nous voyons la terre trembler sur ses fondations, et la traînée de 
douleur parcourt la terre comme ce cavalier qui annonce la lamentation 
de l'homme et dit au créé de déverser sur les hommes ce qu'ils ont 
engendré, de leur plein gré.  
 
Mais comme à chaque moment de l'histoire, nous constatons que Notre 
Seigneur nous donne toujours les armes et les garanties13. C’est 
pourquoi, aujourd'hui, Il nous appelle à renforcer le Bouclier de 
Protection que tout guerrier doit porter pour la bataille.  
 

CE BOUCLIER EST LE SAINT ROSAIRE. 
 
Nous sommes en outre abrités par le Manteau Sacré de Maman Marie, 
qui nous rendra invisibles, nous élèvera au-dessus de tout, et nous 
endormira dans les moments les plus cruels de la Grande Tribulation. 
Pour que le peuple fidèle de Son Fils ne souffre pas des horreurs de ce 
qui vient. Ce n'est pas que nous ne souffrirons pas. Oui, nous devrons 
nous purifier, mais par moments nous ne sentirons pas la fureur de ce 
qui vient.  
 
Ces paroles nous donnent aussi le « déjà », qui a cessé d'être « déjà » 
pour devenir « lamentation ». C'est pourquoi Il nous donne l'arme du 
Saint Rosaire, pour faire sentir au diable que sur terre il y a aussi des 
âmes fidèles qui ne dorment pas, qui intercèdent constamment pour 
leurs frères et sœurs, et que de même que le mal ne dort pas, le bien 
ne dort pas non plus.  
 
Alors, frères et sœurs, faisons trembler la Terre avec une multitude d’ 
« AVE MARIA », avec une interminable Chaîne de Prière : LA 
GLORIEUSE CHAÎNE DU SAINT ROSAIRE.  
 
C'EST LE MOMENT POUR LE PEUPLE DE DIEU D'ÊTRE PRÉSENT 

! 
CE N'EST QU'AINSI QUE NOUS POURRONS FAIRE TREMBLER 

LA TERRE D'AMOUR ! 
 
Amen.  

 

 
13 arrhes, gages. 
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LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE 
9 MAI 2010 

 
Enfants bien-aimés de Mon Cœur :  
 

JE VIENS VOUS APPELER À L'AMOUR FRATERNEL. 
JE VIENS VOUS DEMANDER DE REGARDER LA RÉALITÉ  

DANS LAQUELLE CHACUN VIT. 
 

L'ATTENTE DOIT SE TRANSFORMER EN UNE AMOUREUSE 
CONVERSION. 

 
LE PEUPLE DE DIEU TRIOMPHERA TOUJOURS 

AUSSI DURES QUE SOIENT LES EPREUVES 
 

NE FAIBLISSEZ PAS DANS LA PRIERE,  
LA PRIERE EST LA NOURRITURE POUR L'ÂME. 

 
Aujourd'hui, alors que le brouillard de l'incertitude s'empare des grands 
empires, incitant avec lui à la lutte des plus forts, c'est le moment où 
vous devez reprendre les prophéties et voir comment elles 
s'accomplissent une à une, afin que vous soyez conscients du moment 
angoissant dans lequel elles se déroulent  
 
Je vous invite à la prière : L'une des grandes souffrances que nous 
vous annonçons, alors que la Terre tremble, est bientôt à venir.  
 
Mes enfants se sont retournés contre le bien ; et les conséquences des 
mauvaises actions ont toujours été autodestructrices pour l'homme. 
L'humanité est aveuglée par l'éclat du monde, qui aujourd'hui se 
montre trop contre la Foi Catholique, ce qui causera une grande 
douleur aux fidèles, qui seront persécutés sans pitié par ceux qui 
n'aiment pas l'Église de Mon Fils, par ceux qui sont restés en tout temps 
en lutte ouverte contre le Trône de Mon Pierre, cherchant secrètement 
le pouvoir, afin de ne pas être montrés du doigt par le monde. Les 
stratégies de la franc-maçonnerie peinent à porter leurs fruits.  
 
Je vous ai appelés à la prière pour que chacun des Miens soit ce mur 
infranchissable qui ne livre pas aux mains perfides le « TRÉSOR QUE 
LE VOLEUR NE VOLERA PAS » (cf. Mt 6, 19).  
 
Rome est un signe de puissance, et l'Italie souffrira donc par des mains 
étrangères. 
 
Mes petits enfants, vous vous punissez vous-mêmes, vous avez attiré 
sur vous le fléau annoncé. Le cœur humain ressentira une grande 
désolation. Les hommes de science seront désorientés car ils se 
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sentiront incapables de trouver un remède. Ils se rendront compte que 
seule la foi en la puissance de Dieu guérira cette souffrance au moyen 
des Sacramentaux et des indications que du Ciel nous leur avons 
donnés pour ces cas.  
 
Soyez vigilants contre les faux prophètes qui, regardant le chaos, se 
jettent subtilement sur l'homme. Ils viendront détourner Mes enfants 
du droit chemin, en les confondant par de faux messages.  
 
Les suppôts du diable ont fait ressortir tous les maux qui existent et 
les ont présentés aux hommes pour qu'ils tombent dans leurs filets. Le 
butin du péché s'accroît : l’hommes s'habille mal sans craindre de 
montrer une apparence qui le confonde avec la femme, et la femmes 
s'habille comme l’homme et de manière malhonnête, en oubliant la 
pudeur.  
 
Ce sont des signes de la fin des temps, et vous les laissez passer 
inaperçus ! Aujourd'hui, J’appelle les parents à être attentifs au 
comportement de leurs enfants et à les canaliser de manière 
appropriée.  
 
Toute cette grande désobéissance humaine, combinée à la débauche 
du monde et au mépris constant des appels de l'amour du Ciel, sont 
les causes de la souffrance de l'humanité.  
 
Jusqu'à ce que vous souffriez pour tout ce que vous attirez sur vous, 
d'ici là, certains de Mes Enfants retourneront sur le chemin de Dieu 
dans les derniers moments.  
 
Le Ciel pleure, et dans ces pleurs il inondera plusieurs pays qui 
connaîtront des moments d'angoisse.  
 
Bien-aimés :  
 

Priez pour la France, pour l'Espagne, ce sont vos frères. 
Le signe d'un chrétien est d'aimer et d'intercéder les uns pour les 

autres. 
Priez pour la Grèce, la foi décline à mesure que sa stabilité diminue.. 

 
Mes bien-aimés, Je vous ai demandé avec insistance de prier avec 
force, tout spécialement à partir de ce mois de mai.  
 

NE VOUS PERMETTEZ PAS DE VIVRE SANS LA NOURRITURE 
EUCHARISTIQUE, 

NE VOUS PERMETTEZ PAS DE VIVRE SANS LA PRIÈRE. 
LA FORCE DE MES ENFANTS EST DONNEE D'EN HAUT. 

 
Gardez la foi. Je vous aime.  
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Maman Marie 
 

JE VOUS SALUE MARIE, TRES PURE, CONÇUE SANS PECHE 
JE VOUS SALUE MARIE, TRES PURE, CONÇUE SANS PECHE 
JE VOUS SALUE MARIE, TRES PURE, CONÇUE SANS PECHE 

 
COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 

 
Frères et sœurs :  
 

UNE MÈRE QUI AIME SES ENFANTS, LES PRÉVIENT. 
 
Elle vient avec autorité nous appeler à la conversion, à une époque où 
le libertinage14 a rongé le cœur de l'homme. Les conséquences seront 
ressenties par tous.  
 
Maman Marie appelle directement les parents à modérer fermement 
les tenues vestimentaires inappropriées de leurs enfants. Elle demande 
aux parents de reprendre leur autorité sur leurs enfants, de les guider 
correctement et d'éviter qu'ils ne se trompent sur leur identité.  
 
Une fois de plus, mais directement, Elle nous révèle comment l'Église 
Catholique est persécutée de manière déguisée par les sectaires et les 
francs-maçons, qui tentent de dissimuler devant l'humanité la véritable 
stratégie qui inaugurera le règne de l'Antéchrist. Et en même temps, 
le Ciel nous donne la confiance de savoir que l'Église peut souffrir, être 
persécutée comme dans le passé, mais comme dans le passé, ELLE 
NE SERA PAS SUPPRIMÉE : « ...LES PORTES DE L'ENFER NE 
TIENDRONT PAS CONTRE ELLE ». (Mt. 16,18).  
 
Le Ciel pleure —dit la Mère — annonçant des inondations dans plusieurs 
pays. La côte méditerranéenne de l'Italie souffrira, la France aussi, et 
il nous est dit que le monde souffrira de l'accomplissement imminent 
d'un séisme qui a déjà été annoncé. 
 
Le péché apporte le fléau sur l'homme, que seule la protection du Ciel 
peut vaincre, et ce, si l'homme croit et a la foi. Cela nous rappelle que 
Dieu ne nous fait aucun mal, ce qui serait contraire à l'Essence Divine. 
Ce que nous souffrirons sera la conséquence du péché, qui apporte une 
souffrance inhérente.  
 

DIEU CRÉE L'HOMME ET L'HOMME SE DÉTRUIT LUI-MÊME. 
NOTRE MÈRE EST AMOUR ET ELLE VIENT AVERTIR LE PEUPLE 

DE SON FILS 
POUR QU’IL RESISTE AVEC LA FOI. 

 
Amen.  

 
14 La licence 
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LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE 
12 MAI 2010 

 
Bien-aimés de Mon Cœur Immaculé :  
 

UNE FOIS ENCORE, JE VOUS RAMENE A LA MEMOIRE  
MON AMOUR POUR CHAQUE ÊTRE HUMAIN. 

 
J'attends toujours la Consécration de la Russie à Mon Cœur pour éviter 
la Troisième Guerre Mondiale. Mais ils ont mis de côté Mes demandes 
qui apporteraient le bien à tous, en évitant la douleur à l'humanité.  
 
La persécution de l'Église fidèle à Mon Fils s'intensifie. Il y a une 
opposition à Mon Pierre de la part de ceux qui devraient maintenir la 
fidélité, et cela présage une confrontation connue et préparée par ceux 
qui, avec le désir d'unifier les églises du monde, déforment cette unité 
au moyen d'un masque que le diable a utilisé pour s'infiltrer au sein de 
l'Église et ainsi miner graduellement son institutionnalité.  
 
La franc-maçonnerie et tant d'autres sectes unies au communisme ont 
élaboré de puissantes stratégies contre l'Église de Mon Fils, qui portent 
leurs fruits contre Mon bien-aimé Benoît XVI et culmineront dans la 
persécution déjà annoncée du peuple fidèle et l'instauration du sceau 
de l'Antéchrist (Ap 13, 17). Mon Pierre bien-aimé souffre et souffrira. 
Son cœur souffrira sur Ma terre : à Fatima, Je lui ferai voir la douleur 
de ce qui est à venir.  
 
Je souffre, oui, Je souffre pour ceux de Mes enfants de prédilection qui 
n'adhèrent pas aux enseignements de l'Évangile.  
 
Je souffre, oui, Je souffre pour ceux de Mes enfants de prédilection qui 
appellent le Peuple de Mon Fils à ne pas M'aimer, à oublier qu'ils ont 
une Mère qui les aime.  
 
Je souffre pour ceux de Mes enfants de prédilection qui nient l'existence 
de l'enfer, afin d'encourager la débauche et la fermeté de la puissance 
du diable dans l'humanité.  
 
Je souffre, oui, Je souffre pour ceux qui attaquent l'Église Catholique à 
laquelle ils sont redevables et à laquelle ils se sont consacrés.  
 
Je souffre, oui, Je souffre pour vous tous, Peuple bien-aimé de Mon 
Fils, parce que vous vous êtes livrés à toutes sortes de plaisirs et 
d'idolâtries.  
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Je souffre pour ceux qui profanent et profaneront grandement le Corps 
et le Sang de Mon Fils.  
 
Je souffre pour vous qui, sans conscience et déconcertés par les voix 
malignes contraires à l'Église que Mon Fils a instituée, courrez après le 
grand usurpateur et, avec lui, usurperez la Maison de Mon Fils et la 
profanerez.  
 
Je souffre parce qu'ils ne M'ont pas écouté, parce qu'ils ont nié Mes 
appels, Je souffre parce qu'ils persécuteront ces âmes que Mon Fils a 
choisies pour partager avec eux la Parole du Ciel en ces temps. 
 
Je souffre pour cette génération, idolâtre de la passion charnelle, 
éloignée de la valeur de la vie, adonnée aux vices et aux ténèbres ; Je 
souffre pour les modes débridées qui déforment la nature de l'homme 
et de la femme. Je souffre parce que mes enfants sont vides.  
 
Ils ont été envahis par les ténèbres, qui viendront bientôt remplir la 
Terre, et c'est là que les démons se jetteront sur leurs proies. Ce seront 
des temps d'épreuve pour Mes enfants, de douleur pour ceux qui n'ont 
pas cru. La Terre sera transformée, elle ne sera plus la même.  
 

JE NE VOUS PARLE PAS DE LA FIN DU MONDE, JE VOUS 
APPELLE, 

VOUS, ENFANTS DE CETTE GÉNÉRATION. 
 
Le communisme s'est emparé d'une grande majorité de pays, comme 
autant de points stratégiques autour du globe, d'où il planifie 
furtivement son entrée, pour démontrer sa puissance.  
 
Petits enfants, RÉVEILLEZ-VOUS, RÉVEILLEZ-VOUS, car tout ce que 
Je vous ai annoncé s'accomplit sous vos yeux sans que vous le 
regardiez, en le niant catégoriquement, par peur.  
 
Je vous apporte ici l'arme avec laquelle J'ai toujours intercédé : LE 
SAINT ROSAIRE.  
 

ALLEZ, PEUPLE DE MON FILS, QUE CHACUN CONSACRE SON 
ÊTRE AU COEUR DE MON FILS ET À MON COEUR ! 

 
Priez le Saint Rosaire, Mes légions d'Anges attendent l'appel de chacun 
d'entre vous pour vous protéger.  
 
Demandez pardon pour tant de péchés, repentez-vous, car le soir 
tombe.  
 
Vivez comme Mon Fils vous le commande, en adhérant à Sa Parole ; 
amendez-vous et changez de vie.  
 



117 
 

La Miséricorde divine n'a pas de limite, convertissez-vous.  
 

VENEZ, PERMETTEZ QUE JE VOUS CONDUISE À MON FILS ! 
 

Votre mère qui vous aime 
 

JE VOUS SALUE MARIE, TRES PURE, CONÇUE SANS PECHE 
JE VOUS SALUE MARIE, TRES PURE, CONÇUE SANS PECHE 
JE VOUS SALUE MARIE, TRES PURE, CONÇUE SANS PECHE 

 
 

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 
 

Frères et sœurs :  
 

JE SENS QUE NOTRE MÈRE SOUFFRE ET ATTEND 
LA RÉPONSE DU PEUPLE DE DIEU EN CE MOIS SPÉCIAL. 

 
UN APPEL URGENT. Dans un seul message, notre Mère nous montre 
le sort qui attend l'homme qui s'obstine à désobéir, à ne pas croire et 
à ne pas dire la vérité.15  
 
Avec une douleur de Mère, Elle partage avec nous la réalité que nous 
vivons, nous chrétiens catholiques, en ce temps où tant de vérités sont 
niées, où la confusion envahit les tièdes, face à l'opposition de certains 
ministres de notre Église envers le Souverain Pontife. Sans regarder 
qu'il s'agit d'une stratégie du diable pour préparer la voie à l'Antéchrist, 
avec le communisme, qui fera vibrer l'humanité de douleur.  
 
Je ne peux m'empêcher de dire que c'est ce que Satan attendait pour 
créer une controverse au sein même de l'Église, et que cela était 
annoncé depuis longtemps. C'est pourquoi nous sommes amenés à 
regarder cette réalité, que Notre Mère nous avait annoncée dans de 
précédentes Apparitions.  
 
Une humanité engluée dans l'ignorance spirituelle, marchant comme 
un zombie au rythme de ceux qui s'attaquent directement au salut de 
la créature humaine.  
 
Une obscurité permanente qui nous concerne tous, car nous en 
souffrirons tous. Aujourd'hui, Notre Mère fait complètement pencher la 
balance pour nous, vers la prière pour notre Église, face à un fait qui 
nous a alertés maintes et maintes fois. Nous avons besoin de lumière, 
mais d'une lumière en chacun de nous, d'une lumière d'amour pour 
Jésus-Christ et pour Notre Mère, d'une lumière d'abandon.  
 

 
15 Li7éralement : « à être incrédule et faux ». 
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Une obscurité de l'esprit qui envahit silencieusement l'homme et qui, à 
un moment donné, deviendra réelle. Les cierges bénis ne suffisent pas 
à éclairer si notre âme n'est pas purifiée. C'est pourquoi Elle nous 
appelle à la conversion, à ne pas oublier que la Miséricorde divine est 
infinie et que nous sommes attendus comme le « fils prodigue », pour 
que nous nous convertissions et nous repentions.  
 

COMBIEN DE DANGERS ONT ÉTÉ ÉVITÉS  
GRÂCE À LA RECITATION DU SAINT ROSAIRE ! 

COMBIEN DE BIEN NOUS FAIT VIVRE LA CROIX DE GLOIRE! 
IL N'EST PLUS, IL EST DOULEUR. Ces paroles qui pénètrent non 
seulement l'esprit et le cœur, mais aussi l'âme, doivent nous amener 
à nous convertir, non par peur, mais pour notre propre salut.  
 
Et... que dire de plus, si Maman Marie nous a tout dit !  
 

« QUE CELUI QUI A DES OREILLES ENTENDE » (cf. Mt 11, 15) 
 
Amen.  

 
 
 

NOTRE SEIGNEUR JESUS CHRIST 
15 MAI 2010 

 
Mon Peuple bien-aimé :  
 
JE VOUS AI DONNÉS À MA MÈRE POUR QU'ELLE VOUS APPELLE 

CONSTAMMENT, 
 VOUS  INVITANT À LA CONVERSION. 

 
Je vous ai donné à Ma Mère pour que chacun tourne son regard vers 
l'intérieur et que vous ne vous trompiez pas, mais que vous examiniez 
votre conscience.  
 
En ces temps où des fléaux s'approchent pour l'humanité, Ma Mère ne 
cesse d'être cette Éternelle Voyageuse qui va de nation en nation, de 
lieu en lieu, de foyer en foyer, d'homme en homme pour que Mes 
enfants ne se perdent pas.  
 

MA MÈRE VOUS ACCOMPAGNE. 
 
Pourquoi ceux qui se disent marial refusent-ils Ses appels ?  
 

JE NE PUNIS PAS, J'AIME ; L'AMOUR EST UNE PROPRIÉTÉ 
DIVINE. 

 
Comment se fait-il que les érudits réfutent Mes appels et ceux de Ma 
Mère ?  
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Il en sera comme par le passé : les simples et les humbles de cœur 
seront ceux qui écouteront et assisteront.  
 
Remontez dans l'histoire, vous verrez que Je ne punis pas et ne fais 
pas peur à ceux que J'aime. Mais oui : connaissant la transcendance 
du péché et ce qui en découle, l'amour pour Mes enfants Me fait plier 
et Je les avertis de se réveiller.  
 
Ma Mère les avertit pour qu’ils se réveillent et se repentent, afin que la 
conséquence du péché ne contienne pas l'intensité que « l'homme lui-
même a provoquée ».  
 

ILS ONT ÉTÉ LES MAÎTRES DE LA CRÉATION, ET QU'ONT-ILS 
FAIT... ? 

 
Et pourtant, vous voulez continuer à porter péché après péché sans 
être arrêtés par Mon Divin Amour. Enfants, vous devez vous guérir, 
vous devez vous guérir, en vous convertissant, avant qu'il ne soit trop 
tard.  
 
Vous débattez, réfutant les appels de Ma Mère. Certains lui manquent 
de respect et d'autres deviennent violents à l'égard de Mes 
instruments. Comme je souhaite que la force qu'ils utilisent pour lutter 
contre l'amour de ma Mère pour ses enfants afin qu'ils ne se perdent 
pas, soit utilisée pour lutter et combattre le péché !  
 
Viendra le temps d'un Ciel Nouveau et d'une Terre Nouvelle (cf. Ap 21, 
1). Je viendrai apporter la PAIX. Mais ce temps ne doit pas être utilisé 
comme une distraction pour que l'humanité continue à pécher et que 
Satan continue à gagner des âmes.  
 
Vous, enfants, vous attirez la catastrophe pour toute l'humanité. Mon 
Amour en appelle à Ma Justice, par Amour.  
 
L'occasion sera donnée à tous de regarder à l'intérieur de soi-même et 
là, ils verront combien d'erreurs ils ont commises, et ceux qui ont du 
pouvoir sur les Miens, s'affligeront lorsqu'ils prendront conscience qu'ils 
ont été les moyens de maintenir leurs frères dans l'erreur. MAIS À CE 
MOMENT, JE SERAI COMME TOUJOURS, JE LES PRENDRAI PAR 
LA MAIN ET LES ATTIRERAI DANS MON AMOUR 
MISÉRICORDIEUX.  
 
Mes bien-aimés : la Terre va se remettre en mouvement, l'eau cherche 
à hydrater l'homme qui se dessèche à cause du péché, et elle vient le 
chercher. Les étoiles brillent la nuit, regardant avec étonnement 
l'homme qui ne les contemple plus ; elles cherchent avec étonnement 
une humanité qui lève à peine le front vers le Ciel. Bientôt, l'homme 
devra lever le visage et regarder ce qu'il a cessé de regarder.  
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En perdant les valeurs, l'homme perd la capacité à se défendre contre 
les maladies. La faiblesse spirituelle a transcendé le corps de l'homme 
et le rendra bientôt vulnérable aux différents fléaux qui sont déjà 
devant vous.  
 
Mes bien-aimés, ne vous laissez pas décourager par les moqueries et 
les critiques de ceux qui ne veulent pas croire. Ils vous chercheront 
bientôt, vous Mes fidèles, pour que vous veniez les aider au milieu de 
l'accomplissement des prophéties que nous n'avons pas données en 
vain pour cette génération.  
 
Mon Bien-aimé Pierre souffre et souffrira des mains de ceux qu'il aime. 
La croix est rendue plus lourde chaque jour par des mains 
prétendument amicales.  
 

ÉCOUTEZ LES APPELS, PRENEZ- LES AU SÉRIEUX. 
 
Ne vous mutilez pas en reniant Ma Mère, l'Éternelle Voyageuse.  
 

JE VOUS AIME, ET PAR AMOUR, J'ÉMOUVRAI LE COEUR 
HUMAIN. 

 
Votre Jésus 

 
JE VOUS SALUE MARIE, TRES PURE, CONÇUE SANS PECHE 
JE VOUS SALUE MARIE, TRES PURE, CONÇUE SANS PECHE 
JE VOUS SALUE MARIE, TRES PURE, CONÇUE SANS PECHE 

 
 
 

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 
 

Frères et sœurs :  
 

NOTRE SEIGNEUR NOUS APPELLE À NOUS TENIR DEBOUT 
AU PIED DE LA CROIX AVEC SA MÈRE ET LA NÔTRE AUSSI. 

 
Le Fils appelle Sa Mère : « L'Éternelle Voyageuse ». L'Amour de Jésus 
pour nous transcende le temps, de sorte que nous comprenons que 
pour la Mère le temps n'existe pas non plus. Elle est la Servante du 
Seigneur et parcourt le monde en tous lieux pour nous appeler à la 
conversion. 
 
Aujourd'hui, Notre Seigneur nous fait comprendre que la valeur de la 
vie réside dans l'accomplissement de la Volonté Divine.  
 
Et vers qui Notre Seigneur nous enverra-t-il, sinon vers Sa Mère, la 
véritable exécutante de la Volonté de Dieu, qui ne s'encombre pas et 
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va de lieu en lieu, de créature en créature, pour appeler l'homme à 
regarder la surabondance des offenses que l'humanité élève vers le 
Ciel ?  
 
La Sagesse Divine ne se fait pas attendre, et aujourd'hui Elle nous 
annonce avec une sublime délicatesse que nous allons souffrir car l'eau 
qui nous dépasse en volume tant dans notre corps que sur notre 
planète, nous cherche pour nous purifier de tant de péchés.  
 
Comment les érudits ne comprennent-ils pas que Jésus et Notre Mère 
ne peuvent pas être conditionnés, de sorte que les messages soient 
adaptés à ce qu'ils veulent entendre ou lire ?  
 
Nous passons le peu de temps qu’il nous reste dans un débat sans 
raison à propos des appels de la Mère. Pauvre homme qui, ne voyant 
pas plus loin que le bout de son nez, s'acharne à encourager ses 
semblables à ne pas entendre qu'ils doivent changer et être guéris par 
la conversion ! Cela éviterait que ne progresse cette intoxication de 
l'être humain, qui le rend totalement vulnérable non seulement à la 
maladie de l'esprit, mais aussi à la maladie du corps.  
 
L'absence de Dieu fait de l'homme une proie facile pour les maladies, 
les pestes et autres fléaux. La Terre bougera pour faire bouger le cœur 
humain endurci, qui cherche un Dieu d'urgence. Face à cette attitude, 
Il évoque à nouveau l'Avertissement pour que nous ne l'oubliions pas. 
Mais en même temps, Il ne nous laisse pas oublier Sa grande 
Miséricorde dans l’acte présent. Il nous conduit à regarder vers le haut, 
vers la lumière des étoiles, car face au refus de l'homme, les étoiles 
nous chercheront.  
 
La prière pour notre Souverain Pontife doit également être une attitude 
forte des créatures de foi qui le soutiennent. Comme le Seigneur l'a si 
bien dit : L'Église souffre pour elle-même.  
 

NOUS POUVONS MINIMISER CE QUI VA ARRIVER : 
PRIONS, CONVERTISSONS-NOUS ET RECONNAISSONS QUE 

NOUS SOMMES 
CRÉATURES, ET QUE DIEU EST DIEU. 

 
Amen 

 
 
 

LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE 
19 MAI 2010 

 
 

Mes bien-aimés :  
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AUJOURD'HUI, JE VIENS À LA RECHERCHE D'ÂMES QUI 
SOUHAITENT  

SE DONNER TOTALEMENT POUR LEURS FRÈRES, SE DONNER  
AVEC UNE PRIÈRE CONSTANTE, SANS S'ARRÊTER. 

 
Mes bien-aimés, ce sont des temps pressants où la Miséricorde de Mon 
Fils continue à se déverser constamment sur toute l'humanité. Lui, 
l’Eternel Amour et infini, vient à la recherche de Son Peuple, de tout 
Son Peuple.  
 
Toute période difficile pour l'humanité est aussi une période de 
Miséricorde. MON FILS NE PUNIT PAS, IL EST AMOUR. L'homme 
n'obéit pas et oublie rapidement, et retombe continuellement dans le 
péché. De même, Mon Fils pardonne encore et encore et encore, autant 
de fois que nécessaire si la créature se repent vraiment.  
 
JE VIENS EN PELERINAGE DANS LE MONDE ENTIER, d'âme en 
âme, frappant aux portes des cœurs, pour qu'ils se convertissent, pour 
qu'ils se repentent. Il y a ceux qui nient les appels du Ciel. Il y a ceux 
qui, prenant pour excuse l'Amour Infini de la Très Sainte Trinité, nient 
Nos appels urgents et miséricordieux d'Amour, cherchant la conversion 
de l'humanité. Ne se rendent-ils pas compte qu'en ce moment il y a 
tellement de péchés qu'ils ont débordé de la Coupe, la faisant se 
déverser sur l'humanité ?  
 
J'EN APPELLE À TOUS CEUX QUI ONT ENTRE LES MAINS LE 
POUVOIR ET LA GRÂCE D'ATTEINDRE LE COEUR DES HOMMES À 
TRAVERS LES MOYENS DE COMMUNICATION ; à ceux à qui Mon 
Fils et Moi avons ouvert la voie pour atteindre le Peuple de Dieu, JE 
VOUS INVITE AUJOURD'HUI A APPELER TOUTE L'HUMANITÉ À 
LA PRIÈRE ET À LA CONVERSION, POUR LUI RAPPELER LA 
MISERICORDE DE MON FILS POUR QU’ELLE SE REPENTENT 
PROMPTEMENT  
 
Mais Je vous appelle aussi, aujourd'hui, avec tout Mon Amour, à ne pas 
nier les appels constants, insistants et pressants au cours de mon 
pèlerinage dans l'histoire de la chrétienté. De pays en pays, j'ai été en 
pèlerinage tout au long de l'histoire, parce que Mon Cœur, rempli de 
l’Amour Trinitaire, ne veut pas qu'un seul de Mes enfants se perde.  
 
DIEU EST AMOUR ET NE PUNIT PAS. Le déluge est venu à cause du 
péché de l'homme ; la tour de Babel s'est effondrée à cause du péché 
de l'homme, et en ce moment beaucoup ne veulent pas voir que le 
péché a déjà renversé la Coupe et que l'homme, non satisfait des 
masques multiformes du péché, invente et conçoit encore de nouvelles 
façons de pécher parce qu'il n'est pas satisfait, parce qu'il n'est pas 
satisfait du péché qui existe actuellement.  
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UNE GRANDE BOULE DE FEU S'APPROCHE DE L'ÉGLISE DE MON 
FILS : elle s'approche du Vatican. Une grande boule de feu, feu de 
colère, d'envie, de vengeance ; feu de fausses doctrines et d'idolâtries 
; feu de reniements, feu de péchés et encore de péchés..., feu de la 
colère du mal, contre celui qui gouverne l'Église de Mon Fils.  
 
Mes bien-aimés :  
 

LE MOMENT EST CRUCIAL, VOUS NE POUVEZ PAS NIER CE 
DONT LE CIEL  

VOUS AVERTIT ET VOUS MET EN GARDE. 
 
Ne vous privez pas vous-mêmes de ce temps de Miséricorde pour vous 
convertir. Le mal rôde et prépare son attaque, son plan de guerre 
contre le Peuple de Mon Fils, contre Mes enfants. C'est pourquoi Je ne 
Me lasserai pas, et même si vous refusez Mes appels, Je continuerai à 
vous inviter encore et encore à la conversion, à vous alerter, à vous 
annoncer la rapidité des événements, à alerter le Peuple de Mon Fils, 
celui que J'ai conçu dans Mon Sein avec Mon Fils, ces créatures que J'ai 
aimées de toute éternité, que J'ai reçues au pied de la Croix, mais qui, 
dans Mon Cœur, étaient déjà aimées de moi.  
 
Ces créatures que J'ai nourries, que J'ai allaitées avec Mon Fils, que J’ai 
caressées lorsque J'ai caressé Mon Fils, que J'ai gardées sur Mes 
Genoux lorsque Je tenais Mon Fils nouveau-né dans Mes bras. 
 
JE VOUS DEMANDE AUJOURD'HUI DE NE PAS VOUS RETENIR,  

CAR L'IMMINENCE DES ÉVÉNEMENTS EST SUR VOUS.  
TOUT NE TIENT QU'À UN FIL ET CE FIL EST SUR LE POINT DE 

SE ROMPRE. 
 
Mon Peuple, Mon Peuple très aimé de Mon Cœur Immaculé, prenez 
Mon Cœur, Il est pour vous !  
 

JE SUIS LÀ, ET JE ME TIENDRAI JUSQU'À LA FIN AUX CÔTÉS 
DE L'ÉGLISE TRIOMPHANTE. 

 
ME VOICI, LA MÈRE PÈLERINE DE L'AMOUR. 

 
JE SUIS LÀ, CHEMINANT ET FRAPPANT DE COEUR EN COEUR 

POUR QU'ILS SE CONVERTISSENT. 
 
Enfants : Un mal terrible arrive très bientôt. Il y a une bête 
constamment nourrie par la méchanceté de beaucoup d'hommes, qui 
se lève et vient attaquer Mes enfants. Ne craignez rien, Je suis avec 
vous, ne craignez rien. LA MISÉRICORDE DE MON FILS EST INFINIE ET 
IL N’Y A PAS DE PÉCHEUR QUI NE MÉRITE PAS, S’IL SE REPENT DE 
TOUT SON COEUR, D’ÊTRE PARDONNÉ. 
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DEROBEZ LE CIEL DANS CE TEMPS DE MISERICORDE, repentez-
vous promptement. Vous vivez dans le temps de Dieu, pas dans le 
temps des hommes.  
 
IL EST URGENT, IL EST URGENT DE S'UNIR DANS LA PRIÈRE ! 

IL EST URGENT QUE VOUS VOUS DONNIEZ POUR TOUTE  
L'HUMANITÉ DANS UN MÊME ÉLAN D'AMOUR PRIANT ! 

 
Le sacrifice que Je viens vous demander est une PRIÈRE CONSTANTE 
ET VÉRITABLE.  
 
C'est cette fidélité du Peuple de Dieu à l'Église, dans ces moments 
pressants où le temps appartient à celui qui le possède : Dieu.  
 
Je vous bénis, Je vous aime.  
 

Venez, marchons ensemble en touchant les cœurs ! 
Venez avec Moi, avec cette Mère pèlerine de l'AMOUR ! 

 
Maman Marie 

 
JE VOUS SALUE MARIE, TRES PURE, CONÇUE SANS PECHE 
JE VOUS SALUE MARIE, TRES PURE, CONÇUE SANS PECHE 
JE VOUS SALUE MARIE, TRES PURE, CONÇUE SANS PECHE 

 
COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 

 
Voici la VISION que Dieu a fait voir à Luz de Maria lors de la visite de 
la Vierge Marie :  
 
Au moment de la visite, j'ai vu une grande boule de feu réelle et 
physique descendre du ciel, mais elle avait été conçue sur terre. En 
effet, j'ai commencé à la voir d'abord comme des flammes qui 
s'élevaient et s'accumulaient.  
 
J'interprète cela comme le péché qui a augmenté de plus en plus, 
formant cette grande boule de feu dans le ciel qui s'approche 
maintenant très, très près de toute l'humanité. À ce moment-là, je n'ai 
pas vu la Terre. Ce que j'ai vu, ce sont des âmes, des créatures, des 
êtres humains et la Création contaminée par nous. J'ai vu très 
clairement Rome, le Vatican, le Saint-Père qui saignait et pleurait. Et 
j'ai vu des cols pourpres et des cols cléricaux. J'ai vu aussi beaucoup 
d'hommes et de visages que je connais par la télévision, qui présentent 
comme faux les appels de la Très Sainte Mère. Et je L'ai vue blessée 
dans Son Cœur, affligée. C'est pourquoi Elle est en pleurs en de 
nombreux endroits. Elle pleure devant le refus de Ses appels ; Elle 
pleure parce que Ses appels sont démentis. 
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Cela fait que l'humanité ne voit pas le moment dans lequel nous 
sommes et ne voit pas le péché. J'ai vu l'Église très attaquée, surtout 
par le communisme, par les francs-maçons et par l'Antéchrist. Elle 
ressemblait à des sables mouvants, parce qu'Elle et tout le monde, tout 
bougeait. Nous ne parlons pas ici de l'Église en tant qu'Institution, mais 
de l'Église en tant que Corps Mystique. Je l'ai vue sur des sables 
mouvants, se déplaçant et souffrant beaucoup. Parce que j'ai vu des 
gens courir, pleurer, se lamenter, souffrir de la faim, non seulement 
physiquement mais aussi spirituellement. Ils cherchaient du réconfort 
et il n'y avait pas de prêtre. J'ai vu quelques prêtres fidèles, comme 
s'ils se cachaient.  
 
Mais au moment où j’ai vu le Peuple de Dieu presque sombrer, le 
Seigneur Crucifié est apparu à la droite du Corps mystique de l'Église. 
Je L'ai regardé crucifié et sanglant, et je L'ai vu ressusciter l'Église avec 
son sang et triompher. À gauche, j'ai regardé la Très Sainte Mère : la 
très sainte Généralissime, Reine et Souveraine des légions angéliques. 
Je l'ai vue remplie de la Puissance de Son Fils, triomphant avec lui, et 
je L'ai vue écraser le serpent. Mais je n'ai pas vu un simple serpent tel 
que les images nous le présentent. J'ai vu un dragon à plusieurs têtes, 
écrasé à ce moment-là par la Très Sainte Mère avec Saint Michel et 
avec tous les Archanges et les Légions Célestes, qui soulevaient l'Église 
et la replaçaient sur le Rocher ferme.  
 

CELA DEVRAIT NOUS ENCOURAGER À CONTINUER DANS LA 
FOI,  

EN VOUS SOUVENANT DES PAROLES SOLENNELLES DE JÉSUS  
À PROPOS DE SON ÉGLISE BIEN-AIMÉE : 

 
« ...ET LES PORTES DE L'ENFER NE PREVAUDRONT PAS 

CONTRE ELLE » (cf. Mt 16, 18) 
 
Amen.  

 
 
 

NOTRE SEIGNEUR JÉSUS CHRIST 
22 MAI 2010 

 
Enfants bien-aimés :  
 

MON AMOUR MISÉRICORDIEUX EST DEVERSE SUR MON 
PEUPLE. 

MON PEUPLE, QUE J'AIME TANT, QUI A ÉTÉ FIDÈLE ; 
POUR LEQUEL JE VIENS AVANT QU’IL NE FASSE NUIT. 

 
Je vous ai envoyé Mes Anges, vos protecteurs. Je vous donnerai Ma 
Grâce pour que vous ne succombiez pas au pouvoir du mal. Je resterai 
à vos côtés, aux côtés de ceux qui souffrent pour Ma cause, aux côtés 
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de ceux qui luttent jour après jour en pensant que ce qu'ils font est 
peu. 
 
CETTE GÉNÉRATION SERA TÉMOIN DE MA MISÉRICORDE ET DE 

MA JUSTICE. 
 
Je ne cacherai pas la réalité aux Miens. Continuez sur Mon chemin, le 
mal traque partout l'humanité, laquelle sera confrontée à sa  Grande 
Épreuve. Le communisme a infiltré son poison dans les pays et vient 
maintenant chercher son butin.  
 
Les Miens profanent la foi qu'ils M'ont promise dans les Sacrements, et 
aujourd'hui ils ne Me connaissent pas. L'orgueil humain les maintient 
dans une débauche inimaginable, les sens sont utilisés pour pécher 
constamment par libre arbitre. Ils Me font continuellement affront. Ils 
renient Ma Mère qui chemine, ils renient la Pèlerine de l'Amour, ils 
L'ignorent et La renient, ignorant qu'Elle est Celle qui crie 
continuellement miséricorde pour toute l'humanité, et plus encore pour 
ceux qui la renient.  
 

MA MÈRE ATTIRE LA MISERICORDE SUR L'HUMANITÉ ; 
 

ELLE TIENT LE FIL AUQUEL L'HOMME EST SUSPENDU 
ACTUELLEMENT. 

 
HUMANITÉ : VOUS ABUSEZ DE MOI ! 

 
L'eau a purifié l'humanité. Aujourd'hui, l'iniquité est une ombre sur 
l'homme, l'injustice règne. Cela fait que l'homme attire sur lui-même 
la purification.  
 
Le feu vient, et ce jour-là, ils verront combien ils M'ont offensé. Le feu 
entrera dans la bouche de ceux qui se sont livrés au mal, il traversera 
leur corps, ils se sentiront brûler. Alors ils blasphémeront contre Moi et 
se livreront aux mains du malin, ils seront encouragés à pécher 
davantage. C'est la raison pour laquelle le mal parle actuellement à 
travers certaines créatures afin qu'elles propagent leurs erreurs. Le mal 
s’engouffre et dépose sa puanteur dans la bouche des ignorants. 
 

L'HORREUR VIENT COMME UN GÉANT D'UN PAS FERME. 
IL ÉBRANLERA LA TERRE ET SECOUERA LES EAUX. 

 
Ce qui s'approche provient du libre arbitre de l'homme.  
 

MON AMOUR DIVIN M'OBLIGE À CHERCHER LES MIENS. 
 
À partir d'aujourd'hui, des événements extraordinaires vont se 
dérouler dans le monde entier. J'appelle Mes enfants à prier et à 
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intercéder les uns pour les autres. Ma Mère marche avec eux, appelant 
à la prière et à la conversion.  
 
Enfants bien-aimés :  
 

Priez pour l'Équateur, l'Argentine, l'Irak, le Pakistan. 
Priez pour le Costa Rica, l'Angleterre, le Japon. 

La terre de feu souffrira, Je souffre pour les Miens. 
 
Je vous envoie la lance de Ma Parole avec ses protecteurs pour que 
vous la teniez dans vos mains. Vous portez l’armure16 de Mon Amour 
Divin, car vous êtes Mon Grand Trésor et le mal ne vous séparera pas 
de Mon côté.  
 
Je viens vous chercher, Je viens pour Mon Peuple. Mais d'abord, vous 
serez éprouvés et souffrirez.  
 
L'humanité sera purifiée.  
 
Mon Amour demeure présent en acte, approchez-vous, venez à Moi.  
 

Votre Jésus 
 

JE VOUS SALUE MARIE, TRES PURE, CONÇUE SANS PECHE 
JE VOUS SALUE MARIE, TRES PURE, CONÇUE SANS PECHE 
JE VOUS SALUE MARIE, TRES PURE, CONÇUE SANS PECHE 

 
 
 

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 
 

Frères et sœurs :  
 

NOUS CONSTATONS L'AMOUR DÉBORDANT DE LA TRES 
SAINTE TRINITÉ, 

QUI SE DONNE ENCORE ET TOUJOURS À SON PEUPLE. 
 
Ce Peuple qui a écarté le « MAITRE DE LA MOISSON », tandis que 
le malin s'empare furtivement des lieux, comme un grand usurpateur. 
Mais malgré cette action humaine inadéquate et impensable, la Divine 
Miséricorde apparaît à plusieurs reprises, comme une Mère qui, voyant 
Ses enfants se perdre, leur offre tout Son Amour pour qu'ils ne 
s’éloignent pas et ne se perdent pas. Mais nous savions déjà que cela 
arriverait à la fin de cette génération : « Dieu sera nié », « la Très 
Sainte Vierge Marie sera niée ».  
 

 
16 le pectoral 
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Ô douleur, ô humanité aveugle et ignorante ! Elle ne veut pas 
reconnaître que c'est Elle, la Mère de tous les hommes, qui intercède 
auprès de la Très Sainte Trinité, pour que, comme le dit le Seigneur : 
« LE FIL NE SE ROMPTE PAS ». Ce fil qui est Miséricorde et Justice.  
 
Il nous dit : Je ne cacherai pas la réalité aux Miens. Le mal rôde, le 
communisme s'est infiltré et vient chercher son butin pour imposer son 
incroyance et sa puissance belliqueuse. L'homme profane l'Amour 
Divin. C'est la cause du feu à venir et, comme le dit aujourd'hui le 
Seigneur, il brûlera. J'ai le sentiment qu'Il fait ici référence à 
l'AVERTISSEMENT. Ensuite, les prophéties s'accompliront et l'homme 
blasphémera à nouveau, jusqu'à ce que vienne le CHATIMENT avant 
lequel chaque être humain sentira Dieu pour ce qu'Il est : LE MAITRE 
DES CIEUX ET DE LA TERRE.  
 
Je demande à la Très Sainte Trinité de nous protéger, comme le 
Seigneur l'affirme aujourd'hui, et de nous envoyer nos protecteurs, les 
anges qui nous apportent la Parole divine qui accroît notre foi, et le 
Bouclier de l'Amour qui nous défend.  
 
Je demande au Seigneur de nous protéger face à la tribulation qui rôde 
et qui est sur le point d'éclater. De même, qu'Il accepte nos sacrifices, 
unis à la souffrance de l'Église qui souffre et souffrira, parce que ses 
enfants ont échangé son Roi contre de vaines passions.  
 

DONNE-NOUS, SEIGNEUR, LA FERMETÉ DU COEUR, 
PURETÉ DE PENSÉE, AFIN QUE NOUS PUISSIONS TENIR BON  

ET QUE NOTRE AMOUR POUR TOI NE FAIBLISSE PAS  
FACE À LA DURETÉ DES ÉVÉNEMENTS À VENIR. 

 
Amen.  

 
 
 

NOTRE SEIGNEUR JÉSUS CHRIST 
31 MAI 2010 

 
Enfants bien-aimés :  
 

MON PEUPLE. MON PEUPLE BIEN-AIMÉ ! 
JE LE TIENS DANS LA PAUME DE MES MAINS. 

 
Ne vous découragez pas devant la dureté de l'humanité, qui marche 
sans but vers son propre destin. Ne craignez pas d'être incompris de 
vos frères, restez fermes, ne cédez pas le terrain au péché. Détournez-
vous du monde, ne vous laissez pas captiver par la suprématie de ce 
que l'homme a créé, qui est fini et superflu.  
 

VOUS ÊTES MES ENFANTS, POUR VOUS JE ME SUIS DONNÉ  
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AFIN DE VOUS RACHETER ET VOUS GARDER PRÈS DE MOI. 
 
L'humanité continue d'être liée au mondain, vous ne regardez pas au-
delà de ce que vous permet la vision corporelle. C'est la raison pour 
laquelle vous ne tenez pas compte de Mes appels à la conversion. Vous 
vivez attachés au mondain, ce qui vous empêche d'emprunter le bon 
chemin. L'aujourd'hui dans lequel vous vivez est éphémère, Je vous 
apporte la vie éternelle.  
 

CE N'EST PAS EN VAIN QUE MES PAROLES SE FONT 
PRESSANTES  

EN CE TEMPS DE MISÉRICORDE, 
DE SALUT, AVANT QUE LE JOUR NE TOMBE. 

 
Enfants, ne continuez pas à être captifs de l'ennemi de l'âme. 
L'humanité vit dominée par l'esprit de perversion. Ce quota très élevé 
de péchés est déversé sur la Terre, qui tremble dans ses entrailles, 
dans sa recherche incessante de se retrouver dans Mon harmonie. Les 
prophéties ont conflué sur l'humanité dans cette génération qui crie 
pour être purifiée.  
 
MON PEUPLE : RESTEZ VIGILANTS. Mon Église est minée par les 
ennemis qui l'attaquent sournoisement, tandis que vous vivez sans 
prendre avec le sérieux requis Mes appels et ceux de Ma Mère. 
 
Un nuage s'approche de l'homme sans qu'il ne lève les yeux vers le 
Ciel. La lutte de pouvoir de l'homme contre l'homme stupéfiera le 
monde. La cruauté du terrorisme se fera sentir, l'immoralité et la 
dégénérescence font partie des actes qui avivent la nausée de la Terre, 
laquelle continuera à se purifier, et dans cet acte, l'homme subira 
l'inclémence de la nature dans le monde entier.  
 
VOUS MARCHEZ SANS OBÉIR. Face à tant de déni, tout ce que Ma 
Mère et Moi vous avons révélé reste devant vous afin que, lorsque votre 
conscience regardera la réalité, sans rien cacher, vous puissiez 
amender votre vie et sauver votre âme.17 
 

TOUT CE QUI A ÉTÉ RÉVÉLÉ L'A ÉTÉ POUR LE BIEN DE MON 
PEUPLE. 

 
MON PEUPLE : VOUS DEVEZ CONTRER LE MAL EN ME RECEVANT 
CHAQUE JOUR, EN PRIANT ; ET PAR LA CONCORDANCE DE VIE, 
EN ÉTANT DES TÉMOIGNAGES VIVANTS DE MA PAROLE DANS 
LES ACTES QUOTIDIENS.  
 

 
17 Notre Seigneur fait référence à l'AVERTISSEMENT.  
 



130 
 

VOUS DEVEZ REPARER LES PÉCHÉS CONSTANTS alimentés par 
une humanité désorientée par le malin, qui s'empare facilement des 
hommes, devenus fragiles à force de vivre sans Moi,  
 
Vous êtes Mes enfants, Je vous appelle, ne négligez pas Mes appels.  
 

Votre Jésus 
 

JE VOUS SALUE MARIE, TRES PURE, CONÇUE SANS PECHE 
JE VOUS SALUE MARIE, TRES PURE, CONÇUE SANS PECHE 
JE VOUS SALUE MARIE, TRES PURE, CONÇUE SANS PECHE 

 
 

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 
 

Frères et sœurs :  
 
Notre Seigneur commence l'appel d'aujourd'hui par une expression 
profonde qui alerte mon esprit et anime mon cœur : MON PEUPLE !  
 
Cette expression doit enflammer de joie nos cœurs et nous inciter à 
rester attachés à la foi que nous professons et à l'amour pour notre 
Mère du Ciel, sans que l'incompréhension ne nous pousse à céder au 
péché.  
 
Nous sommes Ses enfants et Il nous donne la certitude que nous ne 
sommes pas seuls. L'Amour éternel et infini du Seigneur ne s'arrête 
pas, même si l'humanité reste inerte sans regarder droit devant elle la 
fange dans laquelle elle marche. Nous devons porter notre regard au-
delà de là où la vue nous porte, parce que notre foi nous donne la 
certitude que nous sommes alertés, et parce que Notre Seigneur nous 
aime et sait ce qui va se passer. Et s'Il ne Se lasse pas de nous appeler 
: Qui sommes-nous pour nous lasser et rester sur la route comme des 
imbéciles qui se précipitent dans l'abîme sans rien faire ?  
 
Une fois de plus, nous sommes alertés par l'Amour sur le sombre destin 
vers lequel se dirige l'humanité. Nous vivons dans une réalité tapissée 
par le péché, une réalité que l'homme a lui-même créée. Chaque jour, 
nous recevons avec douleur les nouvelles d'une série d'événements 
déjà annoncés par le Ciel : certains d’origine naturelle, d'autres créés 
par l'homme. Mais nous n'y prêtons pas attention et nous ne voulons 
pas nous arrêter pour changer de vie.  
 
Le Seigneur nous dit que nous devons être purifiés, que nous devons 
éliminer de la Terre tout péché et toute désobéissance. Aujourd'hui, il 
nous met en garde contre les événements qui, comme Il nous le dit, 
se sont abattus sur cette génération.  
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Aujourd'hui plus que jamais, nous avons besoin de prier, de nous 
réfugier dans la Sainte Communion afin d'être fortifiés et de pouvoir 
continuer au milieu des événements à venir pour le monde entier.  
 

PRIONS SANS NOUS LASSER. 
 

« NOTRE SECOURS VIENT DE L'ÉTERNEL QUI A FAIT LES 
CIEUX ET LA TERRE »  

(cf. Ps 121, 2) 
 
Amen.  

 
 
 

NOTRE SEIGNEUR JÉSUS CHRIST 
3 JUIN 2010 

 
 

Enfants bien-aimés :  
 

RECEVEZ MON AMOUR ET MA MISÉRICORDE. 
L'HUMANITÉ DOIT S'UNIR EN UNE SEULE VOIX DE PRIÈRE. 

 
Mon Amour ne faiblit pas. Je vous appellerai constamment, autant de 
fois que nécessaire, jusqu'à ce que Mes appels pénètrent Mes enfants.  
 
Je vous appelle une fois de plus à vivre dans la SAINTETÉ, en 
accomplissant les Commandements, en les vivant avec amour et 
persévérance, en étant de vrais amoureux de ma Croix sur laquelle Je 
Me suis donné pour chacun d'entre vous. Écrasez la tête de Satan que 
J’ai vaincu sur Ma Croix d'amour. Couvrez-vous de Mon Sang en tout 
temps : c'est un BOUCLIER DE PROTECTION pour Mes enfants, et 
ainsi vous éloignerez de vous les ruses du diable, qui aujourd'hui vous 
confond pour que vous n'écoutiez pas Mes appels.  
 
Aimez Ma Mère, soyez purs et limpides de cœur. Appelez-la 
constamment en disant :  
 

« JE VOUS SALUE, MARIE TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ, 
FILLE DE DIEU LE PÈRE, MÈRE DE DIEU LE FILS, 

TEMPLE ET TABERNACLE DU SAINT ESPRIT. 
MARIE TRÈS SAINTE, PRIEZ POUR LE MONDE ENTIER ». 

 
Enfants bien-aimés : Venez au Sacrement de la Réconciliation. Je vous 
attends pour vous nourrir de Mon Sang et de Mon Corps dans 
l'Eucharistie. Soyez des créatures d'intercession pour Mon Église, pour 
Mon Vicaire.  
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Mes enfants, ce sont des temps urgents pour toute l'humanité. Ce que 
Je vous ai indiqué est en train de s'accomplir ; vous le voyez 
clairement, mais vous vous le refusez à vous-mêmes afin d'obscurcir 
Mes appels et ceux de Ma Très Sainte Mère. Le diable et ses suppôts 
sèment la confusion, afin que vous cédiez à de fausses doctrines, et ils 
vous conduisent ainsi à l'abîme, en vous dérobant votre foi par de faux 
prophètes qui accompliront des prodiges en Mon Nom.  
 
MES ENFANTS, SOYEZ ATTENTIFS AUX SIGNES, RÉVEILLEZ-
VOUS. Enlevez de vos yeux ce bandeau avec lequel Satan couvre vos 
pensées et endurcit vos cœurs. Il n'est plus temps de cacher 
l'accomplissement de ce que nous vous avons annoncé.  
 

PRÉPAREZ-VOUS, TOURNEZ-VOUS VERS MA MISÉRICORDE, 
CONVERTISSEZ-VOUS. JE VIENS CHERCHER CE QUI EST MIEN. 
 
« Aimez-vous les uns les autres comme Je vous aime... » (cf. Jn 13, 
34). Me voici, invoquez-moi en disant :  
 

COEUR SACRÉ DE JÉSUS, J'AI CONFIANCE EN VOUS! 
 

Votre Jésus 
 

JE VOUS SALUE MARIE, TRES PURE, CONÇUE SANS PECHE 
JE VOUS SALUE MARIE, TRES PURE, CONÇUE SANS PECHE 
JE VOUS SALUE MARIE, TRES PURE, CONÇUE SANS PECHE 

 
 
 

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 
 

Frères et sœurs :  
 
En ce mois consacré au Sacré-Cœur de Jésus, approchons-nous pour 
nous abreuver de l'Amour Miséricordieux et demandons à notre Mère, 
la Très Sainte Vierge Marie, d'intercéder pour nous afin qu’à tout 
moment nous restions fidèles.  
 

NOUS ABUSONS SANS CESSE DE LA PATIENCE DIVINE ! 
 
Malheureusement, nous refusons toujours de changer, nous 
continuons à transgresser Les Commandements. Nous refusons de 
regarder le chaos dans lequel évolue l'humanité, peut-être parce que 
la souffrance n'a pas touché le pays où nous résidons. Mais nous ne 
sommes pas seuls, nos frères et sœurs qui souffrent ont besoin de nos 
prières et de notre amour.  
 
Le Ciel nous donne les arrhes et plus encore, il nous a donné le Très 
Précieux Sang de Jésus-Christ pour nous sceller et nous protéger et 
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pour nous rappeler que sur la Croix, le Seigneur nous a rachetés du 
péché.  
 
Aujourd'hui, Notre Jésus nous envoie dans les bras de Sa Très Sainte 
Mère et insiste fortement sur le Dogme de l'Immaculée Conception. 
Car c'est précisément le COEUR IMMACULÉ DE NOTRE MÈRE QUI 
TRIOMPHERA ET ECRASERA LA TETE DE SATAN.  
 
Marchons avec la certitude de l'Amour et de la Protection de la Très 
Sainte Trinité pour chacun de nous et disons :  
 
« SI DIEU EST AVEC NOUS, QUI SERA CONTRE NOUS ? » (cf. Rm 8, 

31) 
 
Amen.  

 
 
 

LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE 
8 JUIN 2010 

 
Enfants bien-aimés de Mon Cœur Immaculé :  
 

DEMEUREZ UNIS A MON FILS,  EN VIVANT DE L'ÉVANGILE, 
EN PRECHANT PAR LE TÉMOIGNAGE. 

 
Veillez à recevoir Mon Fils quotidiennement dans l'Eucharistie. Chacun 
se doit d’accomplir son devoir de membre du Corps Mystique, de 
s’imprégner de la Sainte Écriture, de vivre les Béatitudes, d’être un 
modèle d'AMOUR CHRETIEN.  
 
PETITS ENFANTS, L'ÉGLISE SERA PURIFIÉE ET NON DÉTRUITE. 

(cf. Mt 24, 25). À LA FIN, MON COEUR IMMACULÉ 
TRIOMPHERA POUR LA GLOIRE DE LA TRES SAINTE TRINITÉ. 

 
Unissez-vous d'une seule voix en récitant le Saint Rosaire. À ce 
moment-là il est impératif que les familles prient ensemble, afin 
qu'elles demeurent unies. Le diable pénètre au sein de la famille pour 
l'affaiblir, la luxure s'infiltre dans l'humanité, sape le Sacrement du 
Mariage et déforme les Commandements de la Loi de Dieu. Les La 
perversion s'empare de l’homme et les innocents souffrent à cause de 
ce fléau.  
 

ENFANTS, BÉNISSEZ-VOUS LES UNS LES AUTRES, 
NE FERMEZ PAS VOS YEUX SANS RENDRE GRACE A DIEU  

POUR LE DON DE LA VIE. 
 
Vous avez oublié de rendre grâce à la Divine Providence pour ce que 
vous recevez. Vous vivez avec les yeux rivés sur le monde, vous 
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grandissez en égoïsme et en orgueil. Vous ne vous regardez pas 
comme des frères, vous vous jugez facilement, très légèrement, sans 
respect. Comme les Pharisiens, vous condamnez ce que vous n'aimez 
pas et vous vous laissez trompés par le diable sans vous en rendre 
compte. Vous vous joignez aux voix qui acclament ce qui est passager 
et mondain. Vous vous détournez de la prière, vous perdant dans une 
fausse réalité, jusqu’à ce que la cruauté de l'homme lui-même vous 
conduise à vous réveiller.  
 

L'HUMANITÉ VIVRA DES PÉRIODES D'ANGOISSE,  
LA GUERRE APPORTERA DE LA SOUFFRANCE POUR TOUS.  

AUJOURD'HUI, JE VOUS INVITE À PRIER POUR L’AFRIQUE DU 
SUD. 

 
C'est votre Mère, Pèlerine de l'Amour, qui intercède pour vous tous, 
lorsque la Terre accélérera sa marche et que le temps de l'homme sera 
raccourci. Levez les yeux, le Ciel vous avertit. Observez comment les 
animaux changent leurs habitudes. Ils sentent ce qui s'approche et 
vous avertissent, mais vous, enfants, au milieu de votre vie trépidante, 
vous ne vous arrêtez pas pour observer ce que vous devriez observer.  
 
L'Église est persécutée, le mal s’approche chaque jour avec plus de 
force, vous marchez dans une vallée des larmes, oui, non pas vaincus, 
mais guidés. par l’ESPRIT SAINT. 
 
Aujourd'hui, Je vous appelle à crier vers Mon Fils :  
 

JÉSUS CHRIST MON ROI, SOIS MON REFUGE, ABRITE-MOI  
DANS TON SACRÉ COEUR ET PROTÈGE TOUTE L'HUMANITÉ. 

 
Demeurez en paix. Je vous bénis.  
 

Maman Marie 
 

JE VOUS SALUE MARIE, TRES PURE, CONÇUE SANS PECHE 
JE VOUS SALUE MARIE, TRES PURE, CONÇUE SANS PECHE 
JE VOUS SALUE MARIE, TRES PURE, CONÇUE SANS PECHE 

 
 
 

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 
 

Frères et sœurs :  
 
La Sainte Mère nous appelle à entrer dans l'Écriture Sainte, car on ne 
peut aimer ce que l'on ne connaît pas, et à ne pas connaître la Parole 
Divine, l'homme perd son centre. Il ne sait pas prêcher avec 
témoignage, parce qu'il vit loin de Dieu. 
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Une fois de plus, Maman Marie nous appelle à aller au Repas 
Eucharistique, afin que nous nous tenions debout au milieu d'un monde 
controversé, où il semble que nous marchions à reculons.  
Comme un mur constitué de la roche la plus solide, nous sommes aussi 
invités à plusieurs reprises à nous unir en priant le Saint Rosaire en 
famille, et sans nous lasser, pour lutter contre le péché. Maman nous 
fait regarder la réalité de la désintégration des familles et la douleur 
des innocents outragés. 
 
Le fléau qui va directement à l'encontre de tout ce que Dieu représente, 
doit être combattu. Nous, peuple de Dieu, sommes appelés à 
s'entraider, à vivre dans l'unité et à ne pas être des instruments de 
désunion qui augmentent les forces ennemies qui combattent et 
combattront l'Église. Nous sommes alertés sur un nouvel événement 
de la nature, et de l'homme contre l'homme, pour lesquels notre prière 
doit être continue. 
 

NOTRE MÈRE NOUS RÉAFFIRME CETTE CONFIANCE EN LE 
TRIOMPHE DE L'ÉGLISE, AU CÔTÉ DE SON COEUR IMMACULÉ. 

 
Amen.  

 
 
 

LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE 
14 JUIN 2010 

 
 

Enfants bien-aimés :  
 

JE VOUS APPELLE A REVENIR VERS MON FILS. 
 
Vous vivez un moment crucial pour l'humanité, revenez rapidement 
dans le sein de la Très Sainte Trinité.  
 
Ne marchez pas à l'aveuglette, Mon Fils garde Son Cœur Miséricordieux 
ouvert pour chacun de Ses enfants.  
 
SOYEZ VIGILANTS, unis à Mon Cœur Immaculé qui pélerine sur toute 
la terre à la recherche des âmes, embrassant les cœurs blessés, 
appelant l'homme à la repentance pour le guider sur le vrai chemin, 
afin que ne le confonde le démon, qui par de faux signes veut le 
détourner et le tromper pour qu’ensuite il perde la foi. Le matérialisme 
et l’athéisme comme des géants ont possédé l’homme en le plongeant 
dans toutes sortes de péchés. 
 

LE MALIN VIENT CHERCHER SON BUTIN. 
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Enfants, ne vous détournez pas de l'Eucharistie, priez le Saint Rosaire 
tous les jours. Couvrez la Création avec le Très Précieux Sang de Mon 
Fils Jésus-Christ. La confusion s'approche de l'Église, les fidèles vivront 
des moments de grands fléaux. Restez inébranlables dans la foi. 
 
Les calamités ne tarderont pas à venir : Mes enfants pleureront, la 
souffrance se répandra rapidement. Continuez à prier les uns pour les 
autres.  
 

Priez pour la Chine. 
Priez pour l'Indonésie. 
Priez pour le Salvador. 

 
NE LAISSEZ PAS MES APPELS RESTER LETTRE MORTE. 

 
Une fois de plus, Je vous invite à ne pas désespérer, mais à vous laisser 
guider par l'Esprit Saint. Gardez l'unité, soyez de vrais témoins de Mon 
Fils.  
 

L'ÉGLISE TRIOMPHERA, LE MAL SERA VAINCU. 
 
Je vous aime.  
 

Maman Marie 
 

JE VOUS SALUE MARIE, TRES PURE, CONÇUE SANS PECHE 
JE VOUS SALUE MARIE, TRES PURE, CONÇUE SANS PECHE 
JE VOUS SALUE MARIE, TRES PURE, CONÇUE SANS PECHE 

 
 
 

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 
 

Frères et sœurs :  
 
Vivre unis à la Très Sainte Trinité et être attentifs et obéissants aux 
appels de Notre Mère, la Très Sainte Vierge Marie ; assister à la Sainte 
Messe, recevoir la Sainte Eucharistie, et vivre authentiquement le 
repentir pour les péchés commis, nous donne cette force pour 
continuer la route sans nous perdre.  
 
Nous sommes interpellés devant le refus de l’humanité qui continue 
dans le péché, lequel grandit rapidement à la vue de tous. La société 
matérialiste a implanté un nouveau dieu, qui détruit l’homme 
impitoyablement. 
 
Nous devons nous réveiller de notre léthargie spirituelle, car le malin, 
rusé, pénètre profondément dans le cœur, dans l'esprit de l'être 
humain, le poussant à s'adonner à toutes sortes de vices.  
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J'ai l'impression que Notre Mère nous dit : « Ne péchez plus, vous 
abusez de Dieu. » 
 
Regardez les signes de la nature, convertissez-vous, priez, intercédez 
pour minimiser les événements.  
 

LA PRIÈRE EST PUISSANTE, NE SOMBRONS PAS DANS LA 
PEUR, 

AU CONTRAIRE, LUTTONS CONTRE LE PÉCHÉ EN NOUS 
UNISSANT DANS  

UNE SEULE VOIX DE RÉPARATION. 
 
Amen.  

 
 
 

NOTRE SEIGNEUR JÉSUS CHRIST 
16 JUIN 2010 

 
 

AU NOM DU PÈRE, AU NOM DU FILS ET DE L’ ESPRIT SAINT. 
 
Mon Peuple :  
 

TU ES MON GRAND TRÉSOR. JE T'AIME, JE TE BÉNIS. 
 
Vous passez par des moments extrêmement critiques, vous passez au 
milieu de calamités présentes et futures. VOUS N'ETES PAS SEUL, 
JE SUIS AVEC VOUS (cf. Mt 28, 20) Je vous protège à tout moment, 
Je vous bénis dans votre cheminement. Je vous aime intensément, Je 
vous garde dans la paume de Mes mains. Abandonnez-vous à Ma 
Volonté. Faites confiance à Ma Providence. Je vous regarde 
constamment pour vous défendre contre le mal.  
 
Aujourd'hui, certains prétendent détenir Ma Parole et ils sèment la 
confusion au sein de Mon peuple. Vous, Mes bien-aimés, priez avec les 
paroles que Je vous ai enseignés :  
 

« NOTRE PÈRE QUI EST AUX CIEUX, QUE TON NOM SOIT 
SANCTIFIE. 

QUE TON RÈGNE VIENNE, QUE TA VOLONTÉ SOIT FAITE , 
SUR LA TERRE COMME AU CIEL ». 

(cf. Mt 6, 9-13). 
 
Enfants, priez avec Mes propres Paroles. Je ne demande pas de grands 
orateurs ni de grandes phrases qui ne sortent pas du fond du cœur. JE 
DEMANDE SEULEMENT : LA VÉRITÉ, LA REPENTANCE ET LA 
FERME RÉSOLUTION DE L’AMENDEMENT. Je suis miséricorde 
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infinie, il n'y a pas de pécheur qui s'approche de Moi, avec un véritable 
repentir, que Je n'accueillir avec tout mon amour.  
 
PRIEZ, la prière est indispensable dans ces moments cruciaux où le 
mal se propage rapidement, minant le cœur et l'esprit de chacun pour 
l’éloigner de moi.  
 
PRIEZ, ne vous laissez pas prendre par le bruit qui assourdit vos 
pensées et éloigne de Moi le cœur de l'homme. Soyez conscients que 
dans un moment comme celui-ci, où la Terre ne tient qu’à un fil 
extrêmement mince, vous devez rester fusionnés en une seule voix de 
prière. 
 
RESTEZ FIDÈLES : Même si le soleil s'assombrit ou brille si fort que 
vous avez l'impression de brûler, même si la lune ne brille pas et que 
vous avez l'impression de vivre dans les ténèbres, soyez fidèles. 
 
Vous AVEZ LA LUMIÈRE DE MON SAINT-ESPRIT EN VOUS, au plus 
profond de votre être (cf. Jn 20, 22), afin que vous puissiez voir ce que 
ceux qui vivent dans les ténèbres ne pourront pas voir. 
 
L'agitation du monde ne vous permet pas de voir avec clarté. Ma Mère 
vous appelle avec insistance par toute la terre. Elle vous appelle à être 
amour, comme aujourd'hui Je vous appelle à être des témoins vivants 
de Mon Amour et d’espérance auprès de tous vos frères et sœurs.  
 
Je vous invite à vous rendre promptement au Sacrement de la 
Réconciliation où Je vous attends pour vous donner Ma Paix, et que 
vous puissiez ainsi vous nourrir de Moi dans l’Eucharistie, où Je suis 
présent, vivant et vrai.  
 
J'APPELLE AVEC AMOUR MES MINISTRES pour qu'ils disent la 
vérité, pour qu'ils transmettent Ma Parole, pour que Mon Peuple ne 
continue pas à marcher aveugle et sourd. Ne refusez pas la vérité aux 
Miens. Pour aucune raison, enfants bien-aimés, n'utilisez pour aucune 
raison ce Ministère Sacré pour en tirer profit de quelque manière que 
ce soit. Soyez de fidèles pasteurs et guidez Mon troupeau vers la Vie 
Éternelle. 
 
Enfants bien-aimés : à chaque instant de la journée, invoquez-Moi en 
disant :  
 
JÉSUS-CHRIST, SAUVEZ-MOI !  JÉSUS-CHRIST, SAUVEZ-MOI !   

JÉSUS-CHRIST, SAUVEZ-MOI ! (cf. Mt 14, 30) 
 
À chaque moment de tentation, à chaque moment d'aridité, à chaque 
dans chaque moment d'inquiétude, dans chaque moment où vous vous 
sentez éloigner de Moi :  
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JÉSUS-CHRIST, SAUVEZ-MOI ! 
 
Soyez des intercesseurs pour toute l'humanité, demeurez fidèles, pour 
que Je demeure en vous. JE NE VOUS ABANDONNERAI PAS, JE 
POURVOIRAI MON PEUPLE. DE TOUT CE DONT IL A BESOIN. Ne 
craignez rien. Ne craignez rien. Je vous avertis pour que vous 
demeuriez en alerte devant tout ce qui est à venir. Ma Mère vous avertit 
par amour de tout ce qui va se passer. Ce n'est pas en vain que Ma 
Mère et Moi avons prophétisé tout ce qui arrive.  
 
C'EST LE MOMENT DE LA PURIFICATION DE CETTE 
GENERATION, PURIFICATION PAR LE FEU. Moments où l'eau 
lavera le péché de la Terre. Péché que Mes enfants ont semé sur la 
Terre, péché auquel la Terre ne résiste plus et qui réclame d'être 
purifiée. Vous ne devez pas craindre, car Je vous tiens dans la Paume 
de Mes Mains.  
 

MON ÉGLISE TRIOMPHERA POUR LES SIÈCLES DES SIÈCLES. 
 

Demeurez dans Mon Amour, dans Ma Paix, Peuple bien-aimé.  
 
Je vous bénis, vous et toutes vos familles, tous vos descendants et 
tous vos ancêtres.  
 
Je vous bénis et vous protège.  
 

Votre Jésus 
 

JE VOUS SALUE MARIE, TRES PURE, CONÇUE SANS PECHE 
JE VOUS SALUE MARIE, TRES PURE, CONÇUE SANS PECHE 
JE VOUS SALUE MARIE, TRES PURE, CONÇUE SANS PECHE 

 
COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 

 
Frères et sœurs :  
 
Nous sommes confrontés à une série d'événements consécutifs dans 
toutes les parties du monde ; certains causés par la nature, d'autres 
par l'homme lui-même.  
 
Aujourd'hui, l'homme est invité sans cesse à éveiller la conscience. 
Nous sommes des enfants de Dieu, on ne peut le nier. Pourquoi 
s’obstiner à continuer comme s’il ne se passait rien autour de nous ? 
 
LA SAINTE TRINITÉ NE NOUS ABANDONNE PAS ET NE NOUS 
ABANDONNERA JAMAIS. Mais... nous devons vivre comme Dieu le 
commande.  
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Restons vigilants, car le malin guette l'Église pour la confondre. Ce que 
nous dit Notre Seigneur Jésus-Christ est très important : « Il y a ceux 
qui prétendent posséder Ma Parole et créent la confusion ».  
 
PRIONS, cherchons à nous confesser et recevons l'Eucharistie, afin 
que l'Esprit Saint nous guide.  
 
La violence s’accroît partout dans le monde, le niveau du péché 
dépasse la Terre et retombe ensuite sur l’homme, le conduisant à une 
violence qui ne pourra pas être contrôlée. 
 
 

JE NE PEUX QUE DIRE À TANT D'AMOUR DU CIEL :  
JÉSUS CHRIST, SAUVE-MOI ! 

 
Amen  

 
 
 

NOTRE SEIGNEUR JÉSUS CHRIST 
21 JUIN 2010 

 
Mes bien-aimés :  
 

JE VOUS SCELLE DE MON PRECIEUX SANG (cf. Ap 7, 3). 
MA MISÉRICORDE N'A PAS ÉTÉ FERMÉE NI NE LE SERA,  

JE SUIS BONTE ET PARDON, MON AMOUR DEMEURE DEVANT 
CHACUN. 

 
Enfants : vous vous êtes habitués à vivre entouré de tout ce qui a été 
créé pour votre bien-être. C’est pourquoi aujourd’hui vous avez démoli 
Ma Création, la réduisant à l’état d’ombre. VOUS ABUSEZ DE MON 
AMOUR. Je suis blasphémé, piétiné. Vous aimez l'éphémère et vous 
m'abhorrez. Vous vivez au milieu des idoles.  
 
Vous avez labouré la Terre avec le péché, vous recevrez une récolte 
démesurée de douleur, de désastre et de frustration. La terre  bougera, 
l'eau prendra possession de celle-ci. Terre et eau ne seront plus 
gouvernés par les saisons. Le Soleil ne sera pas bienveillant. VOUS 
VIVEZ LA TROISIÈME LAMENTATION18. Le mal se déplace avec 
l'air, contaminant les esprits, déformant Mes appels, vous trompant 
sournoisement. Je regarde avec tristesse cette génération qui vit avec 
le péché en toute familiarité.  
 
QUE VOUS ETES ORGUEILLEUX FACE A MOI ! L'amour de Ma Mère 
pour vous est la Patience Divine dans laquelle Ma Parole se déverse 
encore et encore. 

 
18  une troisième plainte. 



141 
 

 
SI VOUS M'ÉCOUTEZ, JE SERAI COMPATISSANT. 

 
Mon Amour Divin vient à la rencontre de chacun de vous. Vous vous 
regarderez tels que vous êtes, sans dissimulation, sans bandeau. Vous 
vous tiendrez devant le miroir de votre conscience. Préparez-vous pour 
ce moment19. Un arrêt sur le chemin est urgent  
 
 

Je vous appelle à prier pour Mon Vicaire, avec ténacité. 
Priez pour la péninsule italienne. 

Priez pour le Mexique, les Etats-Unis, la Tchécoslovaquie, la Hongrie, 
l’Amérique centrale. 

. 
N'oubliez pas l'Espagne, une douleur l'entoure. 

 
JE VIENDRAI POUR RASSEMBLER UN «  PEUPLE NOUVEAU » 

PURIFIÉ, 
DANS LEQUEL JE ME GLORIFIERAI. 

 
ENFANTS, NE LAISSEZ PAS VOTRE FOI DEFAILLIR. Ce qui se 
passe est l'accomplissement des prophéties qui approchent 
vertigineusement. Ma Justice aimante vous revendique, vous êtes Mes 
Enfants.  
 
Les fidèles, les humbles de cœur seront fortifiés pour que les ennemis 
de l'âme fondent comme la cire devant le feu.  
 

MON PEUPLE : N'AYEZ PAS PEUR. 
 
Je vous donne l'arsenal et les armes, vous n'êtes pas seuls.  
 

JÉSUS-CHRIST, SAUVE-MOI. 
 

JÉSUS-CHRIST, SAUVE-MOI. 
 

JÉSUS-CHRIST, SAUVE-MOI. 
 

JE VOUS SALUE MARIE, TRES PURE 
 
Demeurez dans Mon Amour.  
 

Votre Jésus 
 

JE VOUS SALUE MARIE, TRES PURE, CONÇUE SANS PECHE 
JE VOUS SALUE MARIE, TRES PURE, CONÇUE SANS PECHE 
JE VOUS SALUE MARIE, TRES PURE, CONÇUE SANS PECHE 

 
19 l’AverTssement. 
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COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 
 

Frères et sœurs :  
 

L'HABITUDE EST UNE ENNEMIE DU SALUT. 
ELLE RONGE NON SEULEMENT LE CORPS PHYSIQUE, MAIS 

AUSSI LE CORPS SPIRITUEL. 
 
Le diable utilise l'habitude pour amener progressivement l'homme à 
s'éloigner de Dieu, car elle empêche la proximité de la créature avec 
son Créateur, de sentir que chaque jour est une nouvelle occasion de 
rencontrer le Bien-Aimé. L'habitude est une arme du diable. 
Examinons-nous pour voir si notre vie est une routine, réveillons-nous 
de la léthargie.  
 
Une grande plainte de Notre Seigneur Jésus-Christ qui transperce notre 
humanité et atteint les profondeurs de nos cœurs qui ne restent pas 
indifférents. Je ne sais pas comment on peut dire que Notre Seigneur 
ne peut pas Se lamenter. Cela reviendrait à dire que la Douloureuse 
Passion n'est pas présente devant nous, dans la douleur, dans les 
malades, etc. La troisième plainte consiste à affronter le péché qui a 
atteint sa limite ; c'est le fruit de l'orgueil de l'homme. 
 

NOUS ABUSONS DE LA MISÉRICORDE DE DIEU ! 
QUELLE DOULEUR ! 

QUE LA SAINTE TRINITÉ NOUS PARDONNE ! 
 
Très Sainte Vierge Marie, priez pour le monde entier.  
 
Amen.  

 
 
 

LA TRES SAINTE VIERGE MARIE 
28 JUIN 2010 

 
 

Enfants bien-aimés de mon Cœur Immaculé.  
 

CHAQUE INSTANT EST URGENT  
ET VOUS NE DEVEZ PAS LE GASPILLER. 

 
Tout est sur l'humanité. Chaque instant est d’une très grande urgence 
et ne doit pas être gaspillé. Je vous appelle à une conversion totale et 
absolue. VOTRE PARCOURS DOIT ÊTRE CONSTAMMENT UN 
TÉMOIGNAGE DU VRAI CHRÉTIEN , ACCOMPLISSEUR DES 
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ÉCRITURES, DES COMMANDEMENTS, DES SACREMENTS, DES 
BÉATITUDES, ATTACHÉS À L'ÉGLISE. Des moments où chaque 
seconde a une valeur et une portée infinies parce qu'elle se répercute 
sur l'instant restant de l'humanité. 
 
Dans les profondeurs de la Terre, le feu se prépare à bientôt remonter 
à la surface. Bientôt, vous verrez avec étonnement plusieurs volcans 
qui causeront des douleurs inimaginables et considérables à de 
nombreux peuples. L'eau au fond de la mer s'agite pour bondir 
rapidement vers la Terre, et cela parce que la Terre va bouger à 
nouveau et raccourcir l'instant présent. 
 
Vous devez vous préparer spirituellement très, très bien ; vous devez 
cesser de regarder le fini et vous hâter de faire un saut vers l'infini, 
vers Dieu. La foi ne peut pas succomber, même face à l'assaut qui 
s'approche de l'Église. LA FOI EST EN MON FILS JÉSUS CHRIST, 
PAS DANS LES HOMMES. RAPPELEZ-VOUS CECI : LA FOI NE 
DOIT PAS VACILLER. TENEZ-VOUS FERMEMENT SANS BOUGER ; 
C’EST POURQUOI JE VOUS APPELLE ENCORE ET ENCORE À ÊTRE 
DE VRAIS CHRÉTIENS. 
 
AIMEZ LA CROIX et trouvez en Elle cette essence que seuls ceux qui 
transcendent ce qui est simplement visible à la vue humaine peuvent 
voir. Cette essence du véritable Amour, de l’Amour Divin qui se trouve 
dans la Croix, est ce que vous devez rechercher pour que la foi ne 
vacille à aucun moment, en aucune circonstance. 
 
Très chers enfants de Mon Cœur Immaculé. Le communisme s'est 
emparé des nations petit à petit, sournoisement, et beaucoup de Mes 
enfants sont tombés dans ses filets.  
 

Aujourd'hui, je vous invite à prier avec force pour Mes enfants du 
Venezuela. 

L'Amérique du Sud est en danger. 
Je vous invite à prier pour la Californie. 

À prier et faire réparation pour San Francisco. 
À prier et réparer pour la Tchécoslovaquie. 

À prier et réparer pour le Continent asiatique. 
 
Bien-aimés : L'instant futur apportera de la douleur, mais vous, en tant 
que fidèles guerriers, unis à l'Amour miséricordieux de Mon Fils, levez 
votre visage vers le Ciel et soyez remplis de la Miséricorde Divine. 
Gardez le regard vers le Cœur Miséricordieux et trouvez en LUI le 
baume contre toutes les tribulations. Vous n'êtes pas seuls, n'ayez pas 
peur, n'ayez pas peur ! l'Église triomphera, mais elle doit être purifiée 
!  
 
Vous ne serez jamais abandonnés. Mon Cœur maternel vous abrite 
tous ; MON MANTEAU D'AMOUR vous couvre en toutes 
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circonstances, MAIS J'AI BESOIN DE VOTRE VOLONTÉ pour que 
vous veniez à Moi et que Je vous conduise à Mon Fils. Ne craignez rien, 
nous triompherons, le mal sera écrasé, et vous, Peuple de Dieu, vous 
vous lèverez jubilants et triomphant !  
 
Gardez la foi, ne faiblissez pas. Je vous avais déjà invité à rester dans 
une chaîne de prière mondiale ; AUJOURD'HUI, JE VOUS APPELLE 
POUR LA SECONDE FOIS A VOUS MAINTENIR  DANS CETTE 
UNITÉ, D'UNE SEULE VOIX, AU MOYEN DU SAINT ROSAIRE.  
 
Suppliez pour ceux qui ne veulent pas écouter, pour ceux qui n'aiment 
pas, pour ceux qui blasphèment, pour ceux qui méprisent Mon Fils. 
Priez pour la conversion de vos frères et vous, qui écoutez avec fidélité 
les appels de Mon Fils et Mes appels, vous qui comprenez ce moment 
le plus urgent que vit l'humanité, vous qui regardez, vous qui écoutez 
la parole de Mon Fils, vous qui ne méprisez pas Mes appels, vous qui 
êtes fidèles, DOUBLEZ LA PRIÈRE PAR LE TÉMOIGNAGE VIVANT 
ET PERMANENT DE L'AMOUR TRINITAIRE, DE LA MISÉRICORDE, 
DE LA CHARITÉ ET DU PARDON. Soyez des témoignages vivants de 
l'Amour de Mon Fils, témoignez dans chaque parole, dans chaque 
regard, dans chaque pas. Remplissez d’Amour Divin la face de la Terre! 
 
Tout ce qui vient ne va pas s’arrêter, mais vous pouvez intercéder 
devant la Très Sainte Trinité pour atténuer autant que possible ce qui 
est à venir. Unissez-vous, vivez dans l’amour, suppliez, suppliez en 
étant témoin de l’action du vrai Fils de Dieu. 
 
Je vous bénis, bien-aimés de mon Cœur Immaculé, Demeurez en paix, 
unis comme un seul homme.  
 

JE VOUS SALUE MARIE, TRES PURE, JE VOUS SALUE MARIE, 
TRES PURE ! 

 
Maman Marie 

 
JE VOUS SALUE MARIE, TRES PURE, CONÇUE SANS PECHE 
JE VOUS SALUE MARIE, TRES PURE, CONÇUE SANS PECHE 
JE VOUS SALUE MARIE, TRES PURE, CONÇUE SANS PECHE 

 
 
 

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 
 

Frères et sœurs :  
 
Aujourd'hui, notre Très Sainte Mère m'a permis la vision suivante : J'ai 
regardé une grande horloge, une de celles utilisées dans les églises. Je 
l'ai regardé marcher pendant quelques secondes et elle s'est arrêtée. 
À ce moment-là, la Main de Dieu est apparue sur l'horloge. Sa main 
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bougeait comme s'il s'agissait des aiguilles. Déjà notre temps n’est plus 
temps, ne le mesurons pas humainement. 
 
J'ai regardé un nouveau tsunami, l'éruption de plusieurs volcans et des 
villes dévastées : douleur, famine, maladie. De plus, tous ces 
événements étaient marqués par la Croix Rédemptrice de notre 
Seigneur Jésus-Christ. C'est pourquoi nous devons également regarder 
la Croix, notre victoire, parce que nous sommes purifiés en Elle.  
 
Notre foi doit prévaloir sur tout le reste. Nous sommes ancrés en Dieu 
qui est notre force, la Vérité absolue, la Miséricorde Infinie. Notre libre 
arbitre ne doit pas nous attacher au monde. Élevons notre volonté et 
abandonnons-la au Tout-Puissant et confions-nous à la Protection 
Maternelle ; permettons à Maman Marie de nous couvrir et de nous 
protéger avec Son Manteau.  
 
Cette chaîne de prière, à laquelle nous avons été appelés 
précédemment, doit  grandir en ce moment, comme notre Mère l'a 
demandé aujourd'hui.  
 
Ce message de Notre Mère a un contenu très, très important. Pour 
comprendre sa valeur transcendantale, prosternons-nous dans une 
profonde prière, et demandons la lumière de l'Esprit Saint.  
 
VIVONS AU RYHME DE LA MAIN TOUTE PUISSANTE DE DIEU. 

 
Amen.  

 
 
 
 

NOTRE SEIGNEUR JÉSUS CHRIST 
2 JUILLET 2010 

 
 

AU NOM DU PÈRE ET DU FILS ET DU SAINT ESPRIT.  
AMEN. 

 
Enfants bien-aimés :  
 
JE VOUS APPELLE, JE VOUS ATTENDS. MES BRAS DEMEURENT 

TENDUS  
POUR TOUS CEUX QUI S’APPROCHENT DE MON TRES SACRÉ 

COEUR. 
 ILS NE SE REFERMERONT JAMAIS. 

 
Un à un, Je vous accueille pour vous abriter et vous sceller du Sceau 
indélébile de Mon Esprit Saint (Eph. 1,13) qui vous marque de Mon 
Nom : JÉSUS-CHRIST, SAUVE-MOI !  



146 
 

 
Je suis généreux, Je ne garde rien pour moi, Je vous offre la VIE 
ÉTERNELLE.  
 
UNE SEULE PAROLE SUFFIT POUR M'ATTIRER. Chaque graine que 
vous semez dans cette terre ferme que vous avez labourée avec des 
larmes, avec des luttes quotidiennes, germera fécondée par Mon 
Amour incessant.  
 
Les hommes effacent Mon Nom de leur bouche. Ils ont renoncé à 
garder les Commandements pour ne pas assujettir le libre arbitre et 
pour acquiescer au diable. Ils devront donc vivre sous la tyrannie du 
diable ; il sera le bourreau impitoyable qui conduira l'homme à vivre 
l'horreur.  
 
Une lumière qui vient du firmament leur apportera l'angoisse. L'homme 
a élevé la voix, puis viendra le moment du silence. L'homme causera 
de grands dommages à lui-même.  
 
Les nations se livrent aux aberrations de la chair, manquant gravement 
à leurs devoirs et m'offensant de manière indicible. Plus elles 
s'éloignent de Ma Maison, plus elles s’immergent dans le temps de la 
douleur, dont aucun de Mes enfants ne sera exempté, aucun.20 Ils 
verront Ma Justice à côté de Ma Miséricorde.  
 
Je regarde avec douleur certains s'approcher du Temple pour Me servir, 
mais avec froideur, avec hypocrisie. Juste pour maintenir une position 
de préférence dans la communauté.  
 

TOUT CE QUI SE PASSE EST UN APPEL DE PLUS À LA 
CONVERSION. 

 
Je vous invite à prier pour la République dominicaine et à renforcer la 

prière  
pour les États-Unis et le Mexique. 

 
Mes enfants : Je suis resté trois jours dans le tombeau pour ensuite 
Ressusciter. Vous serez donc privés de la lumière pendant trois jours. 
Passés ces jours, VOUS RESPLENDIREZ COMME RESPLENDIT LA 
LUMIÈRE, QUI N'EST PAS CACHÉE. 
 
LES FIDÈLES SERONT RÉCONFORTÉS ; JE LEUR DONNERAI LE 

BOUCLIER  
DE MON AMOUR POUR QUE RIEN NE PUISSE LES ATTEINDRE. 

 
Je vous présente tout ce qui est à venir, afin que vous reveniez avec 
empressement avant que le jour ne tombe et que les lamentations ne 

 
20 Allusion à l’AverTssement. 
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s'amplifient. Je vous présente tout ce qui est à venir, parce que le fait 
de connaître les événements vous donne de nouvelles opportunités 
pour lutter avec ténacité pour la conversion, pour monter et ainsi 
revenir à Moi.  
 

SOYEZ CONSCIENTS QUE VOUS ÊTES MES ENFANTS. 
 

VOUS ETES LA PRUNELLE DE MES YEUX (cf. Ps 17, 8). 
JE NE VOUS ABANDONNE PAS, DEMEUREZ DANS LA FOI. 

MA MAIN VOUS SOUTIENT, NE M'ABANDONNEZ PAS ! 
 
Unissez-vous dans la prière pour le monde entier. Vous êtes Mon 
Peuple.  
 

JE VOUS COUVRE DE MON SANG TRES PRÉCIEUX ! 
 
Demeurez dans Ma Paix (cf. Jn. 14, 27).  
 

Votre Jésus 
 

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

 
COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 

 
Frères et sœurs :  
 

LE SEIGNEUR NOUS ADRESSE AUJOURD'HUI CETTE 
EXPRESSION ANGOISSÉE : 
NE M'ABANDONNEZ PAS ! 

 
Qui sommes-nous pour que Notre Seigneur Jésus-Christ S’EXCLAME :  
 

« NE M'ABANDONNEZ PAS ! » 
 
Cette expression transcende tous les sentiments et nous plonge dans 
l’infini AMOUR DE DIEU.  
 
Si nous étions capables de comprendre, de pénétrer la profondeur de 
cette exclamation divine, nous serions à genoux en train de demander 
pardon.  
 
Il me vient à l'esprit : PÈRE, PARDONNEZ-LEUR, CAR ILS NE 
SAVENT PAS CE QU'ILS FONT !  
 
De plus, Il nous dit : UNE SEULE PAROLE SUFFIT POUR 
M'ATTIRER.  
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Le Ciel nous a déjà appelés par tous les moyens pour que nous nous 
convertissions, comme nous le dit aujourd'hui Notre Seigneur, avant 
que ne tombe la nuit qui couvrira l'humanité et dans laquelle les 
souffrances ne tarderont pas à arriver.  
 
Le Verbe Divin, qui dépasse tout entendement, vient sauver les Siens, 
non par la peur, mais en nous confrontant à la réalité, que certains 
veulent nier avec une fausse idée de « miséricorde » qui accompagne 
et protège la débauche. Comme nous le dit le Seigneur : « JE SUIS 
AMOUR ET JUSTICE ».  
 
Il nous rappelle l'AVERTISSEMENT, il nous parle de la noirceur de 
l'âme et de la possession que le diable exerce de plus en plus sur les 
êtres humains. Nous sommes avertis de la douleur à venir pour 
l'humanité, causée par l'homme lui-même, et d'un événement 
cosmique.  
 

PRIONS, NE NOUS LASSONS PAS DE PRIER, CAR LA TRES 
SAINTE TRINITÉ ET MAMAN MARIE, AINSI QUE LE CIEL TOUT 

ENTIER, NE SE LASSENT PAS DE NOUS AIMER ET DE NOUS 
ALERTER. 

 
Amen.  

 
 
 

NOTRE SEIGNEUR JÉSUS CHRIST 
4 JUILLET 2010 

 
AU NOM DU PÈRE ET DU FILS ET DU SAINT ESPRIT.  

AMEN. 
 
Enfants bien-aimés :  
 
MA VOIX NE SERA PAS ÉTOUFFÉE, JE CRIE POUR MON PEUPLE.  

UN À UN, JE VOUS APPELLE. 
VOUS ETES LE GRAND ET IRREMPLAÇABLE TRÉSOR DE CE ROI. 
 
La lumière de Mon Amour illumine la création. Mais elle est freinée par 
les constants actes peccamineux de l'homme. 
 
Chaque prière, pensée ou acte d'intercession entre frères et sœurs est 
une lumière qui se fond en un seul phare de réparation pour toute 
l'humanité. Cette lumière maintient le fil auquel l'homme est suspendu 
à son Créateur.  
 
L'unité en l'homme est nécessaire. VOUS DEVEZ VIVRE DANS MA 
VOLONTÉ, AFIN DE MAINTENIR L'ÉQUILIBRE HUMAIN. En ne 
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respectant pas ce commandement, vous avez  altéré tout ce qui est 
créé. Le Cosmos assiste en silence à l'autodestruction de l'homme.  
 
La face de la Terre est souillée par le péché. La succession et la 
confluence des prophéties, avec leurs assauts constants et leurs 
conséquences, pèseront sur la marche de l'homme.  
 
Vous vous sentirez errer sans but. La Terre tremblera d'un endroit à 
l'autre. L'eau apportera plus de douleur.  
 
Mon église a été envahie, la fumée du mal y a pénétré. PRIEZ POUR 
MON BIEN-AIMÉ PIERRE. Il sera cruellement flagellé par ceux qui 
M'ont servi et Me servent sans fidélité, se permettant de vivre dans le 
mal.  
 
L'obscurité s'installera pendant trois jours, prenant le pas sur le soleil. 
Ces jours paraîtront interminables.  
 
Enfants :  
 

L'AMOUR ET LA FRATERNITÉ DOIVENT PRÉVALOIR. 
SEULS LA FOI, L'AMOUR DES UNS POUR LES AUTRES ET 

L'UNITE PERMETTRONT A MON PEUPLE DE RESTER DEBOUT 
DANS LES PROCHAINS MOMENTS DE TRIBULATION.  

(cf. Mc 13, 19) 
 
Le spectre de la guerre se lève avec empressement.     
 

ENFANTS : IL EST URGENT DE PLIER LES GENOUX. 
 

Je vous invite à prier pour le Brésil, le Japon, les États-Unis, l'Europe, 
Costa Rica, Nicaragua, Salvador, Honduras. 
La douleur ne tardera pas à se faire sentir. 

Mexique, réveille-toi ! 
 
Enfants bien-aimés : Venez au Sacrement de la Réconciliation. Je vous 
attends dans l'Eucharistie.  
 

VOUS SEREZ L’ETONNEMENT DE L'HUMANITÉ : SANS 
NOURRITURE PHYSIQUE, VOUS VIVREZ DE MA VOLONTÉ. 

 
DEMEUREZ FIDELES. MON PEUPLE NE SERA PAS VAINCU :  

JE SUIS SA FORCE, SON SOUFFLE. 
NOURRISSEZ-VOUS DE MA PAROLE : MANNE SPIRITUELLE. 

 
Mes enfants bien-aimés, Je vous serre dans MON TRES SACRE-
COEUR.  
 
Demeurez dans Ma Paix (cf. Jn 14, 27).  
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Votre Jésus 

 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

 
COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 

 
Frères et sœurs :  
 

NOURRISSONS-NOUS DE LA PAROLE DIVINE, ELLE EST 
REELLEMENT MANNE SPIRITUELLE. 

 
Dans ces moments où l'homme est lié par un intérêt passager et 
superflu, nous serons nourris par la Volonté du Père. Souvenons-nous 
des Paroles de Notre Seigneur Jésus-Christ : « Ma nourriture est de 
faire la Volonté de Celui qui M'a envoyé et d'accomplir Son Œuvre » 
(cf. Jn 4, 34). 
 
Nous sommes alertés parce que les cris de guerre s'élèvent, non pas à 
haute voix, mais au milieu des murmures de ceux qui ont des intérêts 
dans l'humanité. 
 
Nous sommes confrontés à une Église de plus en plus discréditée et 
convulsée, MAIS NOTRE FOI N'EST PAS DANS LES HOMMES, 
MAIS EN JÉSUS-CHRIST QUI NOUS FORTIFIE.  
 
L'Église sera secouée par des nouvelles alarmantes.  
 
NOUS SOMMES AVERTIS PARCE QUE NOTRE PÉCHÉ 
PERTURBERA LE COSMOS QUI RESTE SILENCIEUX ET SE 
RETOURNERA CONTRE L'HOMME ET TOUTE LA CRÉATION.  
 
Prière, Sacrement de la Réconciliation et Communion sont des tâches 
que notre Bien-Aimé nous a rappelées dans ce message.  
 
Le Ciel ne donne pas Sa Parole en vain, et qui sommes-nous pour La 
mépriser ? Cette Parole s'accomplira, même si l'homme La nie.  
 

RAPPELONS-NOUS QUE L'AMOUR SE PAIE PAR L'AMOUR. 
Amen.  
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NOTRE SEIGNEUR JÉSUS CHRIST 
10 JUILLET 2010 

 
 

AU NOM DU PÈRE ET DU FILS ET DU SAINT ESPRIT.  
AMEN. 

 
Enfants bien-aimés :  
 

QUE MA BÉNÉDICTION ET MA PROTECTION SOIENT AVEC 
TOUS CEUX  

QUI LISENT CETTE PAROLE, AVEC FOI. 
 
Mes Anges restent sur la Terre, protégeant Mon peuple (cf. Ap 7, 1).  
 

MA MISÉRICORDE N'EST PAS FERMÉE À CEUX  
QUI SE REPENTENT ET REVIENNENT DANS MON GIRON. 

 
Mon Amour déborde en torrents sur tout homme, mais peu nombreux 
sont ceux qui M'ouvrent leur cœur pour que Je vienne et demeure.  
 
Le diable attaque l’humanité avec fureur, pénètre l’esprit de l’homme 
et lui greffe l'esprit de méchanceté et d'orgueil, de sorte qu'il méprise 
le salut.  
 
Le Cosmos reste dans l’attente du comportement de l’humanité.  
La mauvaise utilisation de la technologie sera un cruel et sombre fléau.  
L'étincelle de l'horreur est sur le point de s'allumer.  
Le vent qui ne retient pas son passage, répandra la douleur, brûlera 
l'homme et la nature.  
Le désert sera envahi par l'eau.  
 
Enfants bien-aimés : Des entrailles de la Terre, le feu sortira à 
nouveau.  
 

Priez pour mon bien-aimé Vicaire, PRIEZ SANS CESSE. 
(cf. Mt 26, 41 ; 1 Th 5, 17). 

 
MON PEUPLE, RÉJOUIS-TOI, MON JOUR EST SUR LE POINT 

D'ARRIVER ! 
LE PÊCHEUR VIENDRA ET AVEC LUI L'HUMANITÉ SE 

RETROUVERA 
PLONGÉE DANS UNE PURIFICATION TOTALE. 

L’homme portent de la soie et la femmes ne procrée plus. Ce sont des 
signes du moment qu'ils vivent, ils ne tarderont pas à venir.  
 
L'aveuglement du péché s'est emparé des Miens. Une fois de plus, Je 
vous appelle à vous réveiller. L'idolâtrie endurcit les cœurs, la gaieté 
ne dure pas éternellement, vous vous réveillerez dans la surprise.  
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Vous n'obéissez pas à ce Roi dont ils ont usurpé le Sceptre, qu'ils 
oublient facilement et qu'ils offensent sans cesse.  
 

Priez les uns pour les autres. 
Priez pour le Costa Rica et la Colombie. 

Priez pour l'Argentine et le Brésil. 
Priez pour l'Espagne, le Portugal et la Grèce. 

 
Peuple bien-aimé de Mon Sacré-Cœur : le cap est unique, il est fixé : 
c'est « Ma Volonté ». Vous continuez à vous égarer, guidés par le libre 
arbitre, vous êtes une proie facile pour le malin.  
 
Bien-aimés, utilisez le don de la parole pour M'adorer, pour vous bénir 
les uns les autres et pour vous édifier les uns les autres.  
 
Venez à Moi, n'ayez pas peur, Mon Amour Miséricordieux est pour tous. 
Je vous avertis par Amour.  
 
Mon peuple vivra éternellement auprès de Moi. Vous marchez sur un 
chemin sûr. Je nourris21 Mes enfants (cf. Ps 23), Je les garde dans Mon 
Bercail22.  
 

JE VOUS COUVRE DE MON TRES PRÉCIEUX SANG! 
 
Demeurez dans Ma Paix (cf. Jn 14, 27).  
 

Votre Jésus 
 

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

 
 

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 
 

Frères et sœurs :  
 

LES ANGES RESTENT D'UNE MANIÈRE PARTICULIÈRE SUR 
L'HUMANITÉ.. 

 
Ceci afin de comprendre le moment imminent dans lequel nous nous 
trouvons.  
 
Cette Parole Divine contient un appel très spécial. Elle nous dévoile 
finement plusieurs événements prophétisés.  

 
21 Li7éralement : faire paître. 
22 Li7éralement : sur Mes Genoux. 
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La guerre est prête, à portée d'une étincelle qui l'allumera. L'armement 
moderne mettra le feu non seulement à la nature, mais aussi à 
l'humanité.  
 
Notre Seigneur Jésus-Christ vient à la rencontre des Siens. Mais avant, 
l'humanité doit être purifiée.  
 
Le pêcheur : Pierre ; la prise : l'Église. Il annonce le dernier Pape.  
 
La douleur de notre Roi ne doit pas passer inaperçue, c'est Dieu lui-
même qui souffre de demeurer oublié par Son Peuple. C'est la douleur 
du Roi qui appelle et ne reçoit pas de réponse, c'est la douleur du Roi 
qui sait que Ses enfants vont périr. Cette douleur de Notre Seigneur 
ne peut nous laisser indifférents.  
 

PRIONS POUR RÉPARER. 
AIMONS POUR CEUX QUI N'AIMENT PAS, ADORONS POUR 

CEUX QUI N'ADORENT PAS. 
 
Frères, ce moment est bien un instant au sens strict du terme. Nous 
ne sommes plus qu'à un pas de l'accomplissement de tout ce qui est 
annoncé.  
 
Amen.  

 
 
 

LA TRES SAINTE VIERGE MARIE 
14 JUILLET 2010 

 
Enfants bien-aimés de Mon Cœur Immaculé :  
 

JE VOUS AIME, JE VOUS GARDE PROTEGES AU SEIN DE MON 
ÊTRE. 

 
C'est ici que Je vous abrite au sein de Mon Être ; vous êtes Mes enfants 
bien-aimés, NE CRAIGNEZ PAS, GARDEZ LA FOI, L'ESPOIR ET LA 
CONFIANCE DANS LA PROTECTION DU CIEL pour chacun de vous, 
fidèles.  
 
La désobéissance de l'homme continue à marquer son destin : Un 
destin de douleur, de souffrance et de persécution. Les anges se 
tiennent en attente, attendant le signe pour relever les innocents 
lorsque la tribulation s'intensifie (cf. He 1, 4).  
 
Oui, Mes enfants bien-aimés : La tribulation est à un clin d'œil de 
l'humanité. Vous marchez dans la désobéissance totale, étourdis par le 
bruit qui ne vous permet pas d'entendre clairement l'appel le plus 
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urgent du Ciel. La volonté de l'homme, une fois de plus, le met face à 
une cruelle réalité. L'HOMME SE PUNIT LUI-MÊME.  
 
Les catastrophes s’intensifient sur toute la Terre, la nature sera bientôt 
ébranlée et l'homme provoquera la douleur par sa propre main.  
 
Mes bien-aimés : Mon bien-aimé Saint Michel, avec ses légions, attend 
le signe pour secourir le Peuple Fidèle, pour l'accompagner dans les 
temps de persécution, afin qu'il ne faiblisse pas et que la foi reste 
inébranlable.  
 
Vous avez été scellés par le Baptême. Ne permettez pas au malin, à 
l'usurpateur des âmes, de sceller à nouveau ce que le Père Eternel a 
déjà scellé, ce que le Précieux Sang de Mon Fils a déjà racheté.  
 
VOUS ETES LA POSSESSION DE DIEU LE PERE ET VOUS DEVEZ 

DONC  
VOUS MAINTENIR DANS LA FOI. 

 
La Main miséricordieuse de Mon Fils est devant vous, devant la volonté 
de l'homme de vous ramener rapidement au Bercail.  
 
Je vous aime, Je vous garde dans Mon Cœur Immaculé. Des temps 
difficiles, très difficiles s'annoncent, les prières sont plus que jamais 
indispensables. Vous qui écoutez les Appels Divins, vous qui restez 
fidèles et en prière, vous êtes lumière au milieu de tant de ténèbres.  
 

VOUS SEREZ LA LUMIÈRE AU MILIEU DES TÉNÈBRES QUI 
S'APPROCHENT. 

 
Les événements qui ont été annoncés par cette Mère sont devant cette 
humanité qui blesse encore et encore, qui crucifie encore et encore 
Mon Fils. Tout reste devant vous.  
 
Ceux qui ne croient pas, ceux qui n'obéissent pas, regarderont avec un 
grand étonnement l'issue prochaine des événements prophétisés. Ils 
se sentiront furieux d'avoir désobéis. MAIS N'OUBLIEZ PAS QUE LA 
MISÉRICORDE DE MON FILS NE S’ARRÊTE PAS, QU'ELLE 
ATTEND L'INSTANT OÙ LA CRÉATURE HUMAINE SE REPENTIRA. 
Pour la Miséricorde Divine, il n'y a pas de limite de temps ; tout dépend 
de la volonté des créatures humaines.  
 
Avec douleur Je vois qu'il y en a qui, même dans les derniers moments, 
blasphèmeront et feront partie du butin de Satan. PRIEZ, MES BIEN-
AIMÉS, PRIEZ POUR LA CONVERSION DE VOS FRÈRES ET 
SOEURS.  
 
L'ÉGLISE souffrira. Le Peuple de Dieu souffrira, mais il sera relevé 
après sa purification.  
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L'ÉGLISE RENCONTRERA SON ÉPOUX BIEN-AIMÉ 

ET SERA REJOUIE ET VICTORIEUSE ; ELLE SE LÈVERA 
GLORIEUSE 

(cf. Ap 19, 7 ; Ap 21, 9-11). 
 

Je vous aime, Mes enfants. Demeurez dans la Paix Divine. 
 

JE VOUS SALUE MARIE TRES PURE, JE VOUS SALUE MARIE 
TRES PURE,  

JE VOUS SALUE MARIE TRES PURE ! 
 

JE VOUS BÉNIS AU NOM DU PÈRE, DU FILS ET DU SAINT 
ESPRIT. 

 
DEMEUREZ DANS MON CŒUR. 

 
Maman Marie  

 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

 
 
 

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 
 

Frères et sœurs :  
 
NOTRE TRÈS SAINTE MÈRE NOUS APPELLE À NE PAS PERDRE 

LA FOI,  
À NE PAS VACILLER. 

 
La Très Vierge Marie nous rappelle la désobéissance humaine, cause 
du péché. Désobéissance héritée de nos premiers parents Adam et Eve. 
Désobéissance qui a culminé avec le déluge. Désobéissance qui 
déborde à notre époque, avec l'accomplissement des prophéties, 
jusqu'à ce que la Terre soit retrouvée telle qu'elle était après 40 jours 
et 40 nuits de pluie.  
 
Ce n'est pas Dieu qui punit, c'est l'homme qui... maladroit, arrogant, 
pécheur, n’a pas voulu écouter les Appels Divins à toutes les époques 
de l'histoire de l'humanité. De même qu'autrefois les gens se sont 
moqués de Noé, de même aujourd'hui, jusqu'à ce que les événements 
prophétisés se produisent, ils ne croiront pas. C'est ainsi que Maman 
Marie nous le fait comprendre  
 
Une humanité qui continue à blesser Celui qui a payé pour tous les 
péchés de tous les temps.  
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Frères : nous ne sommes que la partie émergée de l'iceberg.  
 
Quand allons-nous répondre à cette Mère qui nous dit que la prière 
nous nourrit, que le péché attire plus de douleur et que sans Dieu nous 
ne sommes pas sauvés ? RÉAGISSONS.  
 
Il nous a été mentionné l'Ascension ou Enlèvement du Peuple de Dieu.  
 
ÉLEVONS NOTRE VOIX ET ADORONS L’UNIQUE ROI DU CIEL ET 

DE LA TERRE. 
 
Amen.  

 
 
 

LA TRES SAINTE VIERGE MARIE 
20 JUILLET 2010 

 
Enfants bien-aimés de Mon Cœur Immaculé :  
 

JE VOUS AIME, MES ENFANTS, JE VOUS AIME. 
LA TERRE QUI A HEBERGE L'HOMME, PLEURE SUR LE SORT DE 

L'HUMANITÉ. 
 

JE SUIS LA MÈRE DE TOUTE L'HUMANITÉ, JE SOUFFRE POUR 
CEUX  QUI N'ONT PAS ÉCOUTÉ LES APPELS DU CIEL. 

 
Le refus de se convertir et le péché endémique ont fait tomber le Bras 
Divin et cela ne s'arrêtera pas. Ce que l'homme a déclenché ne sera 
pas arrêté.  
 
Aujourd'hui, il y a ceux qui nient Mes Appels, craignant une vérité 
imminente qui est cachée aux sens purement humains, par la volonté 
de l'homme.  
 
La réalisation des prophéties intensifie ipso facto la crise mondiale.  
Au moyen du péché, l'homme a ébranlé tout ce qui a été créé par la 
Main de Dieu.  
 
Le mal a déchaîné sa fureur contre toute l'humanité. Il a déjà annoncé 
son arrivée. Il marche en capturant les esprits faibles, sans foi, afin 
que, sous l'emprise d'instincts perfides, ils surpassent l'impiété vécue 
dans les temps passés.  
 
Oui, Mes enfants, la faiblesse spirituelle a miné les cœurs et ceux-ci se 
sont levés contre l'humanité et feront régner la terreur sur toute la 
Terre.  
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Priez, priez pour les Etats-Unis : Californie, Washington, New York. 
Priez pour Honolulu. 

Priez pour la Russie, la Chine, le Japon et le Venezuela. Priez pour le 
Brésil. 

Priez pour le Pakistan, l'Iran, l'Irak et l'Afghanistan. Priez pour l'Inde. 
Priez pour Israël. 

Priez pour l'Équateur. Priez pour le Mexique. 
 

ENFANTS, JE VOUS APPELLE À LA PRIÈRE ;  
SOYEZ COMME DES LAMPES QUI NE S'ÉTEIGNENT PAS. 

 
Dans la prière, n'oubliez pas dans vos intentions les pays pour lesquels 
mon Fils et Moi-Même avons demandé de prier, non seulement 
aujourd'hui, mais lors d'appels précédents.  
 

JE SOUFFRE POUR MES ENFANTS. 
 
Le feu sortira de la Terre et l'ébranlera.  
Les périodes de pluie se multiplieront.  
Chaque jour semblera une minute.  
L'or noir sera une source de pollution supplémentaire.  
La nature sera impitoyable.  
Enfants, Je vous avertis par amour. Vous devez vaincre le mal et 
augmenter votre prière. Allez au Sacrement de la Réconciliation, 
nourrissez-vous du Corps et du Sang de Mon Fils.  
 
N'oubliez pas de prier le Credo dans les moments de tentation.  
 
L'homme qui marche sur le bon chemin verra des fruits abondants et 
ne chancellera pas en chemin (cf. Pr 4, 18).  

 
MON AMOUR ET MA PROTECTION SONT PERMANENTS POUR 

TOUS MES ENFANTS. 
 

LE MAL SERA VAINCU ET VOUS VOUS RÉJOUIREZ EN LA 
PRÉSENCE DE MON FILS. 

 
Mon Cœur Immaculé est ouvert à chacun.  
 
Je vous aime.  
 

Maman Marie 
 

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

 
 
 



158 
 

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 
 

Frères et sœurs :  
 
NOUS NE POUVONS PAS IGNORER CET APPEL DE NOTRE MÈRE. 
 
Un appel urgent, qui doit amener les gens à méditer sur l'avenir 
immédiat.  
 
Ces appels à la PRIÈRE nous rappellent les invitations précédentes, où 
la nécessité du Saint Rosaire a été mentionnée avec véhémence.  
 
Discrètement mais fermement, Elle lance une nouvelle alerte face à un 
conflit guerrier.  
 
La Très Sainte Mère dit : Lorsque la créature humaine, au plus profond 
de son être, ne conserve pas une foi ferme, mais seulement un léger 
vernis, le mal prend possession de son esprit et peut causer des 
ravages inimaginables, comme cela s'est déjà produit, et comme Notre 
Mère nous en avertit en ce moment. La prière pour les pays qui 
possèdent la puissance des armes dévoile les événements à venir.  
 
Nous ne pouvons pas ignorer cette douleur de Maman Marie qui 
souffre, parce que le mal a annoncé son arrivée et que la nature en 
appelle à son Créateur.  
 
Prions, frères, prions ; notre foi ne doit pas faiblir. Dieu regarde Ses 
enfants avec miséricorde.  
 
Lorsque le péché ne sera plus considéré comme tel, ce sera un signe 
clair de la suprématie du mal dans le cœur des créatures humaines. Et 
c'est ce que nous sommes en train de vivre actuellement.  
 

PRIONS, MÉDITONS ET VIVONS EN LA PRÉSENCE DE DIEU. 
 
Amen.  

 
 
 

NOTRE SEIGNEUR JÉSUS CHRIST 
21 JUILLET 2010 

 
Mes Bien-aimés :  
 

JE VOUS BÉNIS AU NOM DU PÈRE, DU FILS ET DU SAINT 
ESPRIT. 

 
JE VOUS AIME, MON PEUPLE, JE VOUS AIME, JE VOUS 

PROTÈGE, VOUS ÊTES MES ENFANTS. 
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QUE LA FLAMME DE LA FOI NE S'ÉTEIGNE PAS,  
QUE LA FLAMME DE LA FOI ILLUMINE TOUTE LA CRÉATION. 

 
En ces temps où les ténèbres s'approchent à pas de géant de 
l'humanité, la FOI doit grandir parmi Mon Peuple. Ne laissez rien vous 
arrêter, continuez à être conscients de Ma Main protectrice qui vous 
ouvre le chemin.  
 
Les ténèbres arrivent. Des ténèbres que l'homme ne connaît pas 
encore, les vraies ténèbres se précipitent vers l'humanité ; des 
ténèbres non seulement physiques mais aussi spirituelles.  
 

IL EST TEMPS QUE L'HOMME PRETE ATTENTION  
A MES APPELS ET A CEUX DE MA MÈRE. 

 
Ceux qui se moquent de Ma Parole et de l'Amour de Ma Mère, en ces 
jours de ténèbres, connaîtront une double peine, ils connaîtront une 
soif qui ne sera pas étanchée : ils connaîtront la soif spirituelle.  
 

JE SUIS AMOUR ET JE SUIS JUSTICE. 
 
J'enverrai Mes Anges pour Mon Peuple, Je l'amènerai dans un lieu de 
PAIX (cf. Ps 91, 11).  
 
Je suis justice et ceux qui demeurent fidèles à Ma Parole recevront la 
récompense méritée.  
 
L'humanité vit des temps extrêmement tristes. Elle s'éveillera en une 
seconde face à une grande calamité qui causera de l'horreur aux 
hommes de tout peuple et de toute nation. Mais Je marche devant 
Mes enfants, appelant encore et encore à la conversion.  
 
Ma Mère souffre des fléaux qui s'abattent en un instant sur toute 
l'humanité. Je vous ai appelés avec insistance à vous tourner vers Ma 
Miséricorde. L'homme d'aujourd'hui M'offense au plus haut point, se 
rebellant contre sa propre nature. C'est la raison pour laquelle la 
Création Elle-Même le renie.  
 
VOUS, PRIEZ, PRIEZ POUR LE MONDE ENTIER. La souffrance 
viendra très bientôt dans une nation après l'autre, successivement. Le 
mal a annoncé sa venue, mais JE SUIS ICI AVEC MON PEUPLE, 
VOUS ETES LA PRUNELLE DE MES YEUX (cf. Za 2, 12).  
 
Mon Peuple se lèvera glorieux, mais il doit d'abord être purifié. Mon 
Église doit être purifiée afin de se présenter devant Moi. Ma Protection 
et Mon Amour infini restent et resteront avec Mon Peuple.  
 

Priez pour ceux qui se moquent et attaquent Mes appels et ceux de 
Ma Mère,  
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ils seront malheureux, leurs lamentations seront entendues partout. 
 
Ma Miséricorde est infinie et celui qui vient vraiment repentant sera 
pardonné.  
 
Il y a tant de Mes enfants qui restent aveugles et qui resteront aveugles 
parce que la peste que le diable a lancée contre Mes enfants est une 
peste qui endurcit les sens et endurcit le cœur pour qu'ils ne M'écoutent 
pas, et au contraire les conduisent subtilement à commettre de 
terribles péchés. Enfants : Me voici. Venez à Moi, repentez-vous des 
péchés commis, car Je vous accueille avec un Amour infini.  
 
JE VOUS AIME, VOUS ÊTES MON PEUPLE BIEN-AIMÉ, JE VOUS 

BÉNIS,  
JE VOUS COUVRE DE MON TRES PRÉCIEUX SANG. 

 
Demeurez dans Ma Paix.  
 

Votre Jésus 
 

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

 
 

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 
 

Frères et sœurs :  
 
NOTRE SEIGNEUR ATTIRE NOTRE ATTENTION : AVEC AMOUR, 

MAIS AVEC FERMETÉ. 
 
En même temps, Il nous rappelle que la force de la prière a toujours 
soutenu les enfants de Dieu, comme elle le fera pour nous aujourd'hui. 
D'où les appels continus invitant à la prière.  
 
Notre Seigneur Jésus-Christ nous dit que Ses Appels et ceux de Sa 
Mère sont attaqués. C'est triste, mais c'est une grande réalité. De la 
même manière, ils se sont moqués de Noé et ils ont péri.  
 
Le diable est venu livrer sa bataille contre les enfants de la Femme 
Vêtue de Soleil. Certains d'entre eux, cédant à ses tentations, nous le 
savons bien, se rebellent contre leur propre nature... 
 
Notre Seigneur évoque les Trois Jours de Ténèbres, dans leur sens 
matériel comme dans leur sens spirituel. Quelle sera cette souffrance 
! Inimaginable.  
 

MAIS N'OUBLIONS PAS QUE NOUS SOMMES LUMIÈRE 
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ET QUE NOS LAMPES NE DOIVENT JAMAIS S'ÉTEINDRE. 
Amen.  

 
 
 

NOTRE SEIGNEUR JÉSUS CHRIST 
24 JUILLET 2010 

 
 

JE VOUS BÉNIS, AU NOM DU PÈRE, DU FILS ET DU SAINT 
ESPRIT. AMEN. 

 
Fils bien-aimés :  
 

MON COEUR ACCUEILLE TOUS MES ENFANTS. 
MON TRÈS PRÉCIEUX SANG « EST UNE SOURCE QUI ÉTANCHE 

LA SOIF ». 
(cf. Jn 4, 4). 

 
Venez à Moi, Je vous attends sans Me lasser. Ne négligez pas Mes 
appels. Les voies du monde mènent à l'erreur.  
 
Vous niez l'existence de Ma Maison, vous niez le péché, vous niez Ma 
Mère. Qu'attend cette humanité, lorsque la douleur se révèle devant 
elle, résultat d'une liberté humaine submergée par le péché ?  
 
Vous niez l'existence de l'ennemi de l'âme, Satan. Vous répandez des 
mensonges pour piéger les tièdes. Je souffre pour ceux qui se consolent 
en disant : « Tout va bien », et qui nient ainsi le fait de vivre sous la 
domination du péché. Pendant ce temps, il23 se répand comme les 
rayons du soleil, tandis que l'esprit d'impureté inonde les lieux publics, 
les rues, les maisons et même Mes Temples. L'innocence des enfants 
est enlevée sans pitié, la vie est interrompue sans aucun regret.  
 
Ô humanité, comme tu plonges dans les ténèbres ! La lumière s'éteint. 
Les ténèbres s'installent, celles-là mêmes avec lesquelles vous vivez.  
 
Les grandes villes seront ébranlées, l'abomination apporte des fléaux 
sur les hommes.  
 
L'humanité se réveillera avec un grand chagrin. La main même de 
l'homme apporte la douleur.  
 

LA PRIÈRE NE DOIT PAS ATTENDRE. 
 

Priez pour le Trône de Pierre, pour l'Asie : Thaïlande et Indonésie. 
Priez pour l'Espagne, l'Italie, Paris, l'Angleterre. 

 
23 Satan. 
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Priez pour l'Amérique centrale. 
 

CHERS ENFANTS, JE VOUS APPELLE TOUS À LA REPENTANCE 
ET À LA CONVERSION  

(cf. Ac 3, 19). 
 
J'appelle Mes fidèles disciples, ceux qui se sont consacrés à Mon Cœur 
et au Cœur Immaculé de Ma Mère, J'appelle Mon Peuple qui marche 
silencieusement, en M'attendant. J'appelle Mon Troupeau à se réveiller, 
à éveiller sa conscience, à ne pas perdre la foi, à faire confiance à Ma 
Protection.  
 
Enfants, ce qui se passe n'est pas un hasard ; c'est le fruit du péché 
qui marque l'accomplissement des prophéties dans cette génération. 
Méditez sur vos actes quotidiens, repentez-vous, corrigez-vous et 
portez les fruits de la vie éternelle. Soyez des artisans de paix, des 
praticiens de Ma Volonté, regardez au-delà de ce que l'œil humain peut 
voir ; ne vous attachez pas à ce qui est terrestre, trouvez-Moi dans 
tout le créé. Regardez l'infinité de Mon Amour, vous êtes Mes enfants 
(cf. Ap 4, 11).  

JE VOUS COUVRE DE MON PRÉCIEUX SANG. 
 
Je vous aime.  

Votre Jésus 
 

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

 
 
 

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 
 

Frères et sœurs :  
 

TROUVONS LA PRÉSENCE DE DIEU IMPRIMÉE DANS TOUT LE 
CRÉE. 

 
Aujourd'hui, par Miséricorde Divine, nous sommes appelés à ne pas 
nous laisser piéger par ce que nous voyons avec nos yeux. Nous devons 
plutôt aspirer à trouver cette Essence Divine dans TOUT ce qui nous 
entoure.  
 
L'humanité évolue dans un conformisme époustouflant. Et comme nous 
le dit Notre Seigneur, nier le péché pour continuer à pécher, sans aucun 
remords.  
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Nous sommes un mystère de l'Amour Divin, et aujourd'hui l'humanité 
s'est détachée de ce Mystère Divin pour nier Celui qui, par Amour, S’est 
fait homme, a souffert et a été crucifié.  
 
Quel sort attend l'homme ? Le même que celui de ceux qui se sont 
rebellés dans le passé et qui ont plongé dans le péché.  
 
Les catastrophes ne tardent pas à arriver. La Création veut bannir 
l'homme, le Cosmos le regarde avec douleur.  
 
Dans tout cela, le Peuple qui met en pratique la Parole de Dieu, est 
réconforté et encouragé à continuer, à se réveiller, à ne pas s'endormir. 
Nous devons semer par l'exemple, en étant des témoins de l'Amour 
Divin, présent en chacun de nous.  
 

PRIONS POUR TOUTE L'HUMANITÉ SANS DISTINCTION. 
NOUS SOMMES TOUS LES ENFANTS DU MÊME PÈRE. 

 
Amen.  

 
 
 

LA TRES SAINTE VIERGE MARIE 
30 JUILLET 2010 

 
Enfants bien-aimés de Mon Cœur Immaculé :  
 

JE SUIS LA MÈRE DE L'HUMANITÉ. JE CHEMINE DE CŒUR EN 
CŒUR,  

APPELLANT ENCORE ET ENCORE. 
 
Je ne souhaite pas que davantage d'âmes se perdent, j'intercède pour 
chacune d'elles.  
 
Mes appels restent lettre morte. Mon Fils ne punit pas les Siens. Je ne 
vous effraie pas, Je vous alerte par amour. Je capture sur la toile de la 
réalité, la vérité de ce moment, où toutes les prophéties se rejoignent, 
face au manque de valeurs, face à tant de blasphèmes et 
d'abominations.  
 
Le péché A DEPASSE LES LIMITES. C'est une tour dont la taille 
augmente (cf. Gn 11, 1-2). L'HUMANITE S'EST RASSEMBLEE POUR 
SE REVELER CONTRE SON CREATEUR (cf. Is 1, 11). La fumée du 
péché est entrée dans le cœur de l'homme, a obscurci le Peuple de 
Dieu et obscurcit l'Église.  
 
La terre est stérile, la mer est polluée, l'homme mendie un amour 
équivoque, ignorant Dieu. Il est ainsi inconnu du Cosmos, lequel frémit 
devant la dureté humaine, qui n'écoute pas les appels du Ciel.  
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Bien-aimés, d'en haut viendra une lumière que vous n'avez jamais vue, 
et chaque créature humaine se regardera elle-même ; elle regardera 
son propre péché au sein d'une obscurité qui semblera sans fin.  
 

L'AVERTISSEMENT ARRIVE POUR CETTE GÉNÉRATION. 
C’EST UN ACTE DE L'AMOUR MISÉRICORDIEUX DE LA TRES 

SAINTE TRINITÉ. 
 
Enfants, c'est le moment précis pour l'humanité de s'arrêter, et en ne 
s'arrêtant pas d'elle-même, l'AMOUR TRINITAIRE DESCENDRA 
POUR DONNER À L'HOMME L'OPPORTUNITÉ DE S'AMENDER.  
 
Certains de Mes enfants nient les appels du Ciel : ils nient 
l'Avertissement, le Châtiment, le Miracle, ils nient les Ténèbres qui 
envelopperont l'humanité. Ces enfants spirituellement aveugles sont 
aimés par cette Mère Pèlerine de l'Amour. Ils ont confondu la 
miséricorde avec la débauche.  
 
La désobéissance de l’humanité l'a conduite en tout temps à se purifier, 
et cette génération a porté le péché à sa plus haute expression. Dans 
la douleur, mais par amour, elle doit se purifier en ce moment. 
 

Enfants, priez pour la France, le feu la fera souffrir. 
Priez pour Porto Rico. 
L'Espagne souffrira. 

Priez pour le Venezuela, priez pour le Mexique. 
Priez pour l'Église. C'est nécessaire, c'est nécessaire. 

 
Petits enfants, Ma Main reste devant chacun. Je pèlerine sans 
M'arrêter, Mon Cœur est l'Arche du Salut.  
 

PRÉSENTEZ-VOUS AU SACREMENT DE LA RÉCONCILIATION  
DÛMENT PRÉPARÉS SPIRITUELLEMENT ET DIGNEMENT VÊTUS. 
 
N'ignorez pas Mes appels, la proximité de ce que Je partage avec vous 
est plus grande que vous ne pouvez l'imaginer.  
Mon Manteau vous couvre, ne le laissez pas de côté, protégez-vous 
avec lui.  
 
Je vous aime.  
 

Maman Marie 
 

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
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COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 
 

Frères et sœurs :  
 
Le péché érige une nouvelle Tour de Babel, mais celle-ci a transcendé 
l'atmosphère terrestre.  
 
L'homme pèche sans mesure, et cette action fait avancer les 
prophéties. Nous avons un grand poids sur toute l'humanité, et le 
commun des frères n'en est pas conscient, parce que le péché a 
obscurci son être.  
 

MAMAN MARIE NOUS APPELLE À NOUS ARRÊTER, ELLE 
APPELLE CHACUN DE NOUS,  

NON PAS LES AUTRES, MAIS NOUS. 
 
Elle nous alerte par amour. Non pas pour que nous craignions Dieu, 
mais pour que nous réfléchissions.  
 
Maman Marie ne S'arrête pas et nous alerte directement.  
 
Frères, en ce temps, nous ne pouvons pas dissimuler ce qui arrive. 
Nous devons l'appeler par son nom.  
 

PRIONS SANS NOUS ARRÊTER, SANS NOUS LASSER. 
 
Amen 

 
 
 

NOTRE SEIGNEUR JÉSUS CHRIST 
2 AOÛT 2010 

 
 

Enfants bien-aimés :  
 

MON PRÉCIEUX SANG VOUS COUVRE. 
MA MISÉRICORDE VA AU-DEVANT DE CHACUN DE VOUS,  

AFIN QUE VOUS NE VOUS PERDIEZ PAS. 
 
Aujourd'hui, plus qu'à tout autre moment, vous devez vous permettre 
d'unir la volonté humaine à Ma Volonté, afin que le chemin soit un, le 
sentiment soit un, la pensée soit une, l'action soit une, le cœur soit un, 
la VOLONTÉ soit UNE. (cf. Ep 4, 5).  
 
L'homme ne peut pas continuer à vivre loin de Moi, il doit réagir et 
revenir à SON BERGER (cf. Jn 10, 11), afin que le monde ne continue 
pas à le rapprocher de la destruction.  
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Tout ce qui a été créé l'a été pour chacun de vous. Et avec le 
consentement de l'homme, tout ce qui a été créé, a été détruit. Il y a 
un manque de gratitude de la part de l'homme envers Son Seigneur. 
Ce comportement a amené l'humanité à ce moment présent, où Mon 
Amour vous approchera pour que plus aucune âme ne soit perdue.  
 

VOUS IGNOREZ MES APPELS ET CEUX DE MA MÈRE. 
LA CONVERSION VIENDRA AU GENRE HUMAIN, 
PAR MA MAIN DE JUSTICE ET DE MISERICORDE  

(cf. Ps 33 (32), 5). 
 
Vous n'êtes pas sincères avec vous-mêmes et vous masquez les signes 
des temps, vous ne regardez pas ce qui se passe dans le monde entier. 
L'humanité est insensible à la douleur de ses frères. Vous ne regardez 
pas le changement de la nature, vous ne regardez pas à quel point le 
jour passe vite, vous ne regardez pas à quel point le temps s'est 
accéléré.  
 
Ma Création revendique sa place, et déplace l'homme qui l'a maltraitée. 
Les animaux perçoivent ce qui se prépare, ils ont changé leurs 
habitudes, ils n'ignorent pas ce que la Création toute entière annonce 
haut et fort.  
 
L'homme, doué d'intelligence, en reste à ce moment sans percevoir ce 
que lui crie le Cosmos. Très bientôt, le temps se raccourcira avant un 
nouveau craquement de la Terre. Là où il y a aujourd'hui de la glace, 
vous verrez du feu.  
Cette accélération du temps entraîne chez l'homme une marche 
précipitée vers le péché, dans cet attachement à l'éphémère.  
 
MON CŒUR SE LANGUIT POUR LES MIENS. MA MISÉRICORDE 

RÉCLAME MON PEUPLE. 
 
Par un signe clair du Ciel, Je donnerai à Mes enfants l’opportunité de 
s'amender, avant que les ténèbres n’entre dans l’être et que la 
conscience ne soumette l'homme.  
 

VOUS ÊTES MES BREBIS ET CE BERGER VIENT RASSEMBLER 
SON TROUPEAU. (cf. Jn 10, 16). 

 
Ne résistez pas à Mon Amour. Mon Église sera triomphante. N'ayez pas 
peur, le mal ne l'emportera pas.  
 

JE VOUS  AIME. VOUS ÊTES MON PEUPLE. VENEZ À MOI. 
 
Demeurez dans Ma paix (cf. Jn 14, 27).  
 

Votre Jésus 
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JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

 
 
 

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 
 

Frères et sœurs :  
 

LA RAPIDITÉ DE L'AVERTISSEMENT EST TRÈS CLAIRE : 
L'HOMME, IMAGE ET RESSEMBLANCE DE DIEU, 

DOIT RETOURNER À SON CRÉATEUR. 
 
La créature humaine continue de refuser de regarder l'avenir en face.  
 
La Main du Seigneur est tombée pour le bien de toute l'humanité. C'est 
ce que nous dit notre Seigneur Jésus-Christ. Les animaux ressentent 
les changements de la nature qui, par différents signes, nous dit que 
rien n'est plus pareil. Le changement climatique est généralisé. Mais 
l'homme ne regarde pas la douleur en face, tant qu'il ne l'éprouve pas 
dans sa propre chair. Cette indifférence à la douleur du prochain 
démontre la dureté du cœur humain face aux appels du Ciel.  
 
C'est précisément pour cela que Notre Seigneur permettra, pour notre 
bien, un déroulement très prompt de ce qui a été annoncé. Non pas 
pour que nous le craignions, mais pour que nous nous convertissions.  
 
Une fois de plus, la proximité de l'Avertissement nous rappelle de rester 
sur nos gardes spirituellement.  
 
N'abusons donc pas de la Miséricorde de Dieu.  
 
Amen.  
 

LA TRES SAINTE VIERGE MARIE 
12 AOÛT 2010 

 
 

Enfants bien-aimés de Mon Cœur Immaculé :  
 

JE PELERINE DÉVERSANT MON AMOUR SUR L'HUMANITÉ, 
MON MANTEAU COUVRE TOUTE LA CRÉATION,  

IMPRIMANT MON SCEAU MATERNEL. 
 
L'humanité erre à la recherche de ce qu'elle a perdu : « L'UNION AVEC 
LA TRES SAINTE TRINITÉ » (cf. Jn 14, 15).  
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L'homme ne doit pas se détourner de son Créateur, car l'ennemi de 
l'âme le conduira à vivre immergé dans le péché (cf. Ep 6, 11).  
 
Le bien vient de Dieu, le mal est la cause de la désobéissance de 
l'homme.  
 
Petits enfants : N'attendez pas le dernier moment de la vie pour vous 
repentir des péchés que vous avez commis (Apoc. 3,3). Gardez à 
l'esprit que la Divine Miséricorde est infinie, mais n’abusez pas d’Elle. 
Dieu est Amour et Justice.  
 
Le Cosmos palpite dans un silence profond et respectueux, attendant 
l'accomplissement de ce que le Ciel a annoncé à une humanité 
décadente qui ignore, oublie et méprise Mon Fils.  
 
La nature parle à l'homme, mais il n'écoute pas, et par son libre arbitre, 
il marche sans prendre conscience de la gravité des événements.  
 
La Lune cessera de briller. Le Soleil s'abattra sur la Terre. Le firmament 
montrera les signes d'un grand événement cosmique.  
 
L'eau lave la terre, appelant l'homme à la conversion. La terre du grand 
aigle24 bougera.  
 

Priez pour les âmes du purgatoire. 
Priez pour la Tchécoslovaquie, la Hongrie, la Slovénie et l'Angleterre. 
 
Je vous invite au Sacrement de la Réconciliation, recevez Mon Fils dans 
l'Eucharistie.  
 
Ne perdez pas la foi. Intercédez les uns pour les autres. N'ayez pas 
peur.  
 
Je vous aime.  
 

Maman Marie 
 

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

 
 
 

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 
 

Frères et sœurs :  
 

 
24 Les Etats-Unis. 
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CONVERSION : C’EST L’APPEL DE NOTRE MÈRE. 
 
Elle ne veut pas qu'un seul de Ses enfants s'égare. Une fois de plus, 
elle nous alerte pour que nous restions éveillés.  
 
L'homme donne diverses explications pour ne pas obéir. Quelle en est 
la raison ? Vivre sans s'arrêter pour [prendre le temps de] regarder à 
l'intérieur de soi, pour continuer sans que la conscience ne l’arrête. 
 
Tout ce qui est créé parle à l'homme de différentes manières, mais il 
n'écoute pas, il reste dans une surdité complaisante et un aveuglement 
spirituel complaisant.  
 
Quand l'humanité se réveillera-t-elle ? Quand elle sera confrontée à 
l'accomplissement de tout ce que le Ciel a annoncé.  
 

PRIONS POUR NE PAS ENTRER EN TENTATION. 
 
Nous ne nous soutenons pas nous-mêmes. Que la Croix soit pour nous 
un signe de gloire et que nous demeurions en Elle par amour.  
 
Amen.  

 
 
 

LA TRES SAINTE VIERGE MARIE 
16 AOÛT 2010 

 
 

Enfants bien-aimés de Mon Cœur Immaculé :  
 

JE VOUS BÉNIS ! 
MON CŒUR BONDIT DE JOIE À CHACUNE DE VOS PRIÈRES, 

ENFANTS BIEN-AIMÉS. 
 
Et c'est précisément à vous, qui restez attentifs aux appels de mon Fils 
et des miens, que je demande une fois de plus de redoubler de prières 
pour vos frères et sœurs.  
 
Il y a ceux qui nient encore et encore la Parole venue du Ciel en ces 
temps. Ces enfants à Moi ont été trompés par le malin à travers des 
hommes qui n'aiment ni l'Église ni Mon Fils, mais qui au contraire 
s'acharnent contre tout ce qui est de Dieu, et causeront de grandes 
souffrances à l'Église. ILS N'ONT PAS COMPRIS QUE L'EGLISE DE 
MON FILS EST PERSÉCUTÉE AUX YEUX DE TOUS.  
 
À l'heure actuelle, la terre abrite une foule d'incroyants et d'adeptes du 
mal qui, année après année, lancent une offensive féroce contre le 
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peuple de Dieu. Ils ont réussi à endurcir le cœur de l'homme, à arrêter 
la pensée et à paralyser la conscience humaine.  
Comme par le passé, les bénédictions du Ciel continuent pour vous et 
continueront ; l'Amour divin ne connaît pas de frontières. C'est 
l'homme lui-même qui refuse de recevoir les bénédictions, rejetant 
tout ce qui vient de la Sainte Trinité.  
 
La bouche de l'homme n'est pas ouverte pour louer mais pour 
blasphémer, pour blesser son prochain, pour murmurer, pour pécher. 
La décadence s'accroît, à chaque instant. Aujourd'hui, les démons sont 
satisfaits du fruit de leur travail dans l'homme.  
 
La vie est méprisée, le grave péché de l'avortement s'abat sur la terre, 
et la terre pleure pour chaque vie qui est volontairement supprimée 
par des êtres humains. Ce péché le plus grave, ainsi que les 
innombrables péchés de la chair, ébranlent la création.  
 

TOUT CE QUI A ÉTÉ CRÉÉ PAR LA MAIN DE DIEU, 
S’EMEUT CONSECUTIVEMENT A LA RECEPTION DE TOUS LES 

PÉCHÉS HUMAINS. 
LE MOMENT DE L'EXPIATION EST VENU. 

 
Le Cosmos fournira ce qu'il faut pour pousser l'homme à réclamer le 
pardon nécessaire. Le Cosmos, dans son désir de voir l'homme 
retrouver son Créateur, mettra sa force au service de la conversion du 
genre humain.  
 
Les ténèbres seront plus sombres, le silence sera plus silencieux, le feu 
brûlera davantage et l'eau ne l'éteindra pas. Ce sera la période de 
temps que le Créateur du Ciel et de la Terre donnera à la nature pour 
se nettoyer, se purifier et se renouveler. Mes enfants subiront les 
conséquences de leur refus constant.  
 
Les Anges du Ciel se tiennent prêts à emmener le Peuple de Dieu dans 
un lieu de repos pendant que la Grande Tribulation fouette l'humanité.  
 
Enfants, les animaux ont changé leurs habitudes, ils cherchent à se 
mettre à l'abri de ce qui va arriver. Une peste frappera une grande 
ville, les animaux envahiront celui qui les a privés de leur habitat. L'eau 
continuera de couler sur toute la Terre, un géant endormi se réveillera. 
Le feu remontera à la surface.  
 

Priez pour le Brésil : il va encore souffrir. 
Priez pour le Chili : il sera ébranlé. 

Priez pour la Thaïlande : elle pleurera. 
Priez pour l'Amérique centrale : elle va souffrir. 

 
Bien-aimés de Mon Cœur : 
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LA PRIERE NE RESTE PAS SANS DONNER DES FRUITS 
ABONDANTS,  

LA PRIERE FECONDE LE PLUS STERILE, ADOUCIT LES COEURS,  
UNIT LES ETRES HUMAINS. (cf. Jc 5, 16). 

 
Mes enfants, vous qui croyez, priez pour ceux qui ne croient pas. Il 
viendra des temps où tous, unis comme des frères et sœurs, 
chanteront d'une seule voix la grandeur de Dieu.  
 
Je vous garde dans Mon Cœur.  
 
MA MAIN DEMEURE SUR CHACUN DE VOUS. NE CRAIGNEZ RIEN, 
LE BIEN ATTIRE LE BIEN.  
LE FIDÈLE NE SERA JAMAIS ELOIGNE DU CÔTÉ DE SON PÈRE.  
 
Ne perdez pas la foi. Mon Fils reste avec les Siens pour toujours.  
 
Demeurez en paix.  
 

Maman Marie 
 

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

 
 

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 
 

Frères et sœurs :  
 
EN TANT QUE PEUPLE DE DIEU, NOUS DEVONS RESTER UNIS. 

 
Notre Église est attaquée, nos prêtres sont méprisés et assassinés. 
Notre Mère nous le dit aujourd'hui : les détracteurs de l'Église feront 
beaucoup de mal à l'Église. Ils luttent ouvertement contre tout ce qui 
signifie Dieu.  
 
Nous devons être conscients de la force de la prière et continuer 
inlassablement à l'offrir pour toute l'humanité.  
 
Le Cosmos prend l'initiative et enverra d'en haut un signal pour que 
l'homme tourne son regard vers Dieu et se convertisse. Le péché est 
si grand que même le Cosmos veut l'arrêter !  
 
Nous sommes-nous déjà demandé à quoi ressemblerait une seule 
seconde sans péché ? Un seul instant ! C'est ce que la Création veut 
nous apporter.  
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L'avortement est un péché très grave, les péchés de la chair 
augmentent et tout cela tombe sur la Terre et la Terre ne le supporte 
plus.  
 
Le diable réussit dans sa tâche grâce à la complaisance de l'humanité 
pécheresse.  
 
Frères, nous ne pouvons pas dissimuler l'ampleur du péché par lequel 
Dieu est offensé.  
 
Prions, sans retenue.  
 

FAISONS CONFIANCE À LA PUISSANCE DE DIEU, À SA 
MISÉRICORDE, 

À SA PAROLE. NOUS SOMMES LE PEUPLE QU'IL GUIDE. 
 
Amen.  

 
 
 

NOTRE SEIGNEUR JÉSUS CHRIST 
20 AOÛT 2010 

 
Mes enfants bien-aimés et Mon Peuple:  
 

DEMANDEZ ET JE VOUS DONNERAI (LC 11,19). 
RÉPONDEZ À MES APPELS, AYEZ CONFIANCE EN MA 

MISÉRICORDE. 
 
Fortifiez l'esprit, prenez conscience de ce qui vous nuit et vous éloigne 
de Moi. Convertissez-vous promptement, discernez les signes des 
temps. J'en appelle au cœur humain qui a cessé d'abriter l'amour 
fraternel et qui, à présent, a établi à sa place la débauche. L'homme 
étant son propre bourreau, il s'est privé de Ma Lumière, s'imprégnant 
d'ignorance.  
 
Comme une ville fortifiée, Mes enfants M'empêchent de pénétrer leurs 
sentiments, ils cachent en eux le péché, la haine et le mensonge, ils 
ignorent Mes Paroles. Ils aiment le terrestre, l'éphémère, ce qui les 
endurcit et les conduit au péché, ils goûtent au chemin de la facilité.  
 
Vous êtes Mes enfants. J'éduque ceux que J'aime, avec amour et 
justice.  
 
La Terre tourne à une vitesse accélérée sans qu'on s'en aperçoive, ce 
qui fait que la nuée du péché se déverse sur la Terre par l'intermédiaire 
de l'eau, causant de grandes souffrances, encore et encore. L'eau est 
déversée sur la Terre. Demain, elle sera absorbée par le Soleil qui 
chauffe fortement la Terre, jusqu'à ce qu'il la sente brûler. L'allié de 
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l'homme qui vous éclaire aujourd'hui se montrera peu clément. Vous 
chercherez à vous éloigner de lui et ce ne sera pas facile, tout brûlera.  
 
Le feu tombera du Ciel (cf. Ap 3, 13) et une comète sera aperçue d'un 
moment à l'autre, à la stupéfaction de tous. L'homme ne trouvera plus 
de cachette, il sortira les animaux de leurs terriers, à la recherche d'un 
abri.  
 
Ma Création a été mutilée par l'humanité. Elle lutte pour subsister au 
milieu de son agonie. Les Miens se battront férocement : d'abord pour 
l'or noir, ensuite pour les sources d'eau.  
 

Priez pour l'Afrique du Sud : elle va souffrir. 
Priez pour la Pologne : elle se lamentera.. 

Priez pour le Japon : il pleurera. 
 

ENFANTS BIEN-AIMÉS, VOUS VERREZ L'ACCOMPLISSEMENT  
DE CE QUE JE VOUS AI ANNONCÉ. 

 
L'homme ne peut pas prédire avec précision les saisons, le climat ne 
sera jamais le même.  
Le feu sortira de la terre causant un grand étonnement.  
 
Enfants, vous avez marqué le temps pour mesurer le jour et la nuit, 
vous avez donné des noms aux jours de la semaine, aux mois. Dans 
Ma Volonté, un jour est un clin d'œil. Ne dormez pas. Restez éveillés.  
 

CE QUI AVANT ÉTAIT LOIN DE L'HUMANITÉ SERA DONNÉ EN 
UN INSTANT. 

LA PRÉPARATION SPIRITUELLE ET PHYSIQUE DOIT SE FAIRE 
RAPIDEMENT. 

 
Enfants, Mon Amour brûle pour chacun de vous, rapprochez-vous de 
Moi.  
 
Écoutez la Voix de ce Berger qui ne se sépare pas de Son Troupeau, 
adoucissez votre cœur.  
 
Convertissez-vous, approchez-vous du Sacrement de la Réconciliation, 
Je vous attends avec un Amour infini (cf. 2 Cor 5, 20).  
 

MON PEUPLE TRIOMPHERA, IL S'ASSIÉRA À MA TABLE, IL 
GOÛTERA MA NOURRITURE POUR L'ÉTERNITÉ. 

 
Je vous bénis, recevez Ma Paix.  
 

Votre Jésus 
 

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
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JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

 
 

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 
 

Frères et sœurs :  
 

« DEMANDEZ ET JE VOUS DONNERAI. » (cf. Mt 7, 7). 
QUEL AMOUR INFINI DE NOTRE SEIGNEUR JÉSUS CHRIST ! 

FACE À UNE HUMANITÉ QUI LE MÉPRISE, IL S'OFFRE ENCORE 
ET ENCORE. 

 
Il est urgent que l’homme ouvre les yeux et réalise que les signes des 
temps sont toujours présents en acte devant lui. Parce que la solidarité 
dure le temps d'un soupir, l'humanisation est dépassée par l'égoïsme 
humain.  
 
Une Lamentation Divine qui souligne la folie de l'homme qui refuse à 
son Créateur ce qui Lui appartient ; un homme qui ne se connaît pas 
lui-même et qui ne peut donc pas se donner à Dieu ni à son prochain.  
 
L'humanité marche sur un chemin de mort. La lutte pour l'eau sera un 
élément déclencheur majeur au sein de cette humanité émaciée, qui 
se mutile elle-même et marque avec une grande clarté les prophéties 
qui confluent dans cette génération. Même si l'on veut nier qu’il en est 
ainsi. L'histoire humaine a préparé le terrain pour que nous expiions 
dans notre présent pour toutes les générations de tous les temps.  
 

PRIONS ET ATTENDONS LA VOLONTÉ DE DIEU,  
CONFIANTS DANS SON INFINIE MISÉRICORDE. 

 
Amen.  
 

Donateur de vie : Reste à mes côtés, 
n'écoute pas mes paroles hâtives 

lorsqu'elles sont immergées dans le monde, 
je T'oublie. 

 
Donateur de vie : Revendique-moi comme Ta possession. 

Ne laisse pas ma démarche maladroite 
m’éloigner davantage de la Vie Eternelle. 

 
Donateur de vie : Je T'ai abandonné pour l'éphémère ; 

errant sans but, je m'éloigne de Toi. 
Brise ces chaînes de mort 

et fais de moi, une nouvelle créature. 
 
Amen.  
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NOTRE SEIGNEUR JÉSUS CHRIST 
29 AOÛT 2010 

 
Mes bien-aimés :  
 

MON PRÉCIEUX SANG VOUS COUVRE. 
L'UNION DE MON PEUPLE RÉUSSIRA À VAINCRE LES 

OBSTACLES  
QUI SE DRESSENT SUR SON CHEMIN.  

MON ESPRIT GUIDE MES FIDÈLES. 
 
Le mal se répand partout, le malin multiplie ses adeptes, enchaînant 
d'abord l'esprit de l'homme pour l'empêcher de raisonner et se livrant 
ainsi, encore et encore, à toutes sortes de vices, l'amenant à subsister 
dans le péché (cf. 1 P 5, 8).  
 
Tout ce qui a été créé, loue son Créateur (cf. Ps 19, 1). L'homme, en 
revanche, est magnifié par le péché, qui donne la mort à l'amour.  
 
Ma Croix est victoire et elle brillera au firmament pendant sept jours et 
sept nuits. Elle resplendira constamment. Elle sera un signe 
annonciateur de tout ce que Mon Peuple attend, et pour ceux qui ne 
croient pas, ce sera une grande confusion. La science tentera 
d'expliquer ce qui n'a pas d'explication scientifique.  
 
Le Ciel pleure les offenses de Mes enfants ; des ruisseaux inoffensifs 
deviendront en un instant de puissants fleuves, modifiant la 
géographie. La nature montrera sa force devant un homme affaibli par 
le vice de la chair et les appétits débridés. Des colonnes de fumée 
s'élèveront à cause de certains pays qui se disputeront la suprématie 
dans le monde. Alors l'humanité verra son hécatombe approcher.  
 
Ô ENFANTS, VOUS SUCCOMBEREZ PAR VOTRE PROPRE MAIN ! 
 
La soif de domination a semé la douleur à toutes les époques. Cette 
génération boira à sa propre coupe. Toutes les avancées 
technologiques seront utilisées par l'homme contre l'homme lui-même.  
 
Les innocents sont constamment anéantis, sans pitié. Aujourd'hui, les 
Hérode marchent côte à côte avec les Miens, sans se faire remarquer. 
Instant après instant, des milliers d'innocents sont cruellement 
avortés, des milliers d'innocents sont marqués par les abus ; dans les 
mêmes maisons, la technologie arrache l'innocence des enfants.  
 
Quelle en sera la raison ? Les Hérode sont chargés de chasser 
l'innocence hors de la Terre, afin que le mal prenne pouvoir et contrôle 
sur l'humanité, et ainsi donner naissance à une autre génération 
mentalement alliée aux splendeurs technologiques avec lesquelles 
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l'Antéchrist, (cf. Jn 2, 22) l’ennemi de Mon Peuple, se lèvera 
principalement à travers la jeunesse.  
 
L'agitation de la foule criait : CRUCIFIEZ-LE ! (cf. Jn 19, 15) Le cri 
d'une jeunesse à qui l'AMOUR a été peu à peu arraché et chez qui s'est 
greffée la « débauche », lèvera le drapeau de l'Antéchrist et acclamera 
l'antipape. La confusion sera généralisée, la confusion régnera sur tout 
le Globe. 
 
Et Moi : Roi des Rois, Seigneur des Seigneurs (cf. Ap 17, 14 ; et 19, 
16 ; 1 Tim 6, 15), Je nourrirai les Miens. Je ne les abandonnerai pas, 
J'entendrai leur cri, Je les soutiendrai. Le giron de Ma Mère sera un 
refuge pour tous. Ma Miséricorde les accompagnera en tout temps, Ma 
Lumière vaincra les ténèbres et ouvrira le chemin à tous ceux qui 
viendront à Moi.  
 

Priez pour la Thaïlande. 
Priez pour Mon Vicaire. 

Priez pour les dirigeants des nations. 
Priez pour New York. 

Priez pour la Terre de Feu. 
 

PRIEZ LES UNS POUR LES AUTRES, COUVREZ-VOUS DE MON 
TRES PRÉCIEUX SANG. 

 
Vous êtes Mon Peuple, le Troupeau que Je conduis. Je vous bénis. 
Recevez Ma Paix.  
 

N'IGNOREZ PAS MES APPELS, MON AMOUR VOUS ALERTE  
 

Votre Jésus 
 

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

 
 

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 
 

Frères et sœurs :  
 

DANS UNE MÉDITATION PROFONDE, UN SENTIMENT DE 
NOSTALGIE  

ENVAHIT L'ÊTRE DE CHACUN D'ENTRE NOUS  
À L'ÉCOUTE DE CET APPEL DIVIN. 

 
Une humanité déshumanisée sera le bourreau d'elle-même.  
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Un appel aux parents qui sont âgés, non seulement physiquement, 
mais aussi spirituellement, et qui, par conséquent, anémiés dans leur 
autorité, sont incapables de guider leurs enfants sur le Chemin de Dieu.  
 
Maintenant, Notre Seigneur avertit tous les hommes de ne pas 
continuer à remettre les jeunes entre les mains de l'Antéchrist, qui se 
prépare à apparaître bientôt.  
 
Aujourd'hui, Il énumère des péchés devant lesquels le Cosmos tout 
entier s'étonne. Ils sont commis instant après instant, laissant de côté 
le cœur, la raison, la conscience... toute valeur.  
 

UN AMOUR INFINI DEVANT LEQUEL TOUS LES HOMMES  
SONT OBLIGÉS DE RENDRE LA PAREILLE,  

MAINTENANT, PAS DEMAIN, MAINTENANT. 
 
Prions, réparons, intercédons, supplions devant la Très Sainte Trinité 
et devant notre Mère Très Sainte.  
 
Ne nous arrêtons pas, Notre Seigneur Jésus-Christ est avec nous ; ne 
vacillons pas, préservons fermement la foi et l'unité du Peuple de Dieu.  
 
Amen. 

 
 

LA TRES SAINTE VIERGE MARIE 
1er SEPTEMBRE 2010 

 
Enfants bien-aimés de Mon Cœur Immaculé :  
 

LA LUMIÈRE DIVINE ÉCLAIRE LE CHEMIN DE MES ENFANTS. 
 
En tant que Pèlerine de l'Amour, Je voyage de cœur en cœur, de pensée 
en pensée, de sentiment en sentiment, ouvrant à chaque créature 
humaine, la Porte de Mon Cœur comme Arche du salut (cf. Ap 11, 19).  
 
J'appelle chacun de Mes enfants à se consacrer à Mon Cœur Immaculé, 
j'appelle chacun de Mes enfants à prier pour la conversion de tous les 
hérétiques et pécheurs, pour la consécration de toute l'humanité à Mon 
Cœur.  
 
Les esprits minés par le mal ont publiquement attaqué la foi de la 
Sainte Église Catholique et Apostolique. Un à un, les dirigeants des 
peuples présenteront leur vrai visage. Le communisme s'est développé 
rapidement face à la faim, la douleur et l'ignorance des peuples. Le 
dragon a agrandi ses coffres par l'intermédiaire de certains dirigeants. 
La bête endormie s'est réveillée sans qu'on s'en aperçoive.  
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Mes petits enfants, Je vous aime. Ne vous endormez pas ; restez sur 
le droit chemin, unis à Mon Fils, vous nourrissant de Son Corps et de 
Son Sang, vivant dans Sa Volonté, étant amour et unité.  
 
Petits enfants : Vous verrez avec étonnement ce que vous avez ignoré. 
L'homme a été supplanté par la technologie, et avec cela, la famine 
s'étendra à tous les pays. La nature expire, supplantée par l'artificiel. 
Le mal connaît sa défaite, sait qu'il sera écrasé, et anticipe son combat, 
son mal, contre Mes enfants.  
 
Satan a ouvert son offensive et attaquera Mes enfants avec tout son 
mal. Petits enfants, vous vivez une légère ombre de ce qui est à venir. 
Satan s’est attaqué au pilier du Peuple de Mon Fils, la famille. Et de là, 
il s'est répandu, remplissant de souillures les pensées des enfants, 
corrompant la jeunesse, noircissant l'exemple des adultes. Il s'est 
attaqué aux consacrés, aux prêtres, aux religieux et religieuses, afin 
qu'ils affichent ce qui n'est pas la Volonté de Mon Fils et qu'ils 
déforment, trompent et corrompent25 ainsi le Sacré.  
 
Ce qui est créé par la Main de Dieu, expire. L'humanité traverse des 
moments de crise, la faim est plus visible, les puissants oppriment les 
faibles. Le Cosmos est vie : l'homme Le prive de la vie26. La Terre 
s'effondre.  
 
Enfants bien-aimés de Mon Cœur Immaculé : Gardez la foi en la Parole 
Divine, (cf. 1 Th 2, 15 ; Col 1, 23 ; Jos 23, 6) ne continuez pas dans 
ce qui est superflu. Mon Manteau d'Amour Maternel vous conduit sur 
des chemins sûrs, vous donne à boire, vous nourrit, vous fortifie et 
vous éclaire afin que les ténèbres ne s'emparent pas de vous.  
 

Priez pour la Tchécoslovaquie, elle souffrira. 
Priez pour l'Espagne, elle pleurera. 

Ne négligez pas de prier pour le Mexique et les États-Unis. 
Priez pour l'Amérique centrale, elle sera flagellée. 

Priez pour l'Italie, elle sera la proie du mal. 
 
Enfants bien-aimés : Chacun est une perle d'une valeur infinie ; Je vous 
appelle à prier pour que vous soyez fortifiés et restiez unis à la Maison 
du Père. L'homme crie et Dieu entend. Aucune prière véritable ne reste 
infructueuse ; la prière doit être pour chacun une nécessité.  
 
Ce présent dans lequel l'humanité se meut est le moment de Dieu.  
 
Ne craignez rien, l'Église vaincra. 
 
La joie viendra à l'homme, il goûtera l'Amour divin.  

 
25 Le texte original uTlise le verbe « metalizar » qui a le sens de « métalliser ». 
26 Autre traducTon possible : « l’homme prive la vie de la vie. » 
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NE CRAIGNEZ PAS, NE CRAIGNEZ PAS, NE CRAIGNEZ PAS, 

LA MAIN OMNIPOTENTE DU PÈRE VOUS SOUTIENT. 
 
Je suis la Mère Pèlerine de l'Amour. 
 
Je vous protège, vous palpitez dans Mon Cœur.  
 

Maman Marie 
 

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

 
 
 

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 
 

Frères et sœurs :  
 
LA PRIERE EST COMMUNION AVEC DIEU ET AVEC LES FRERES 

ET SOEURS. 
 
Nous sommes l'œuvre de Dieu et comme toute la création est l'œuvre 
de Dieu, nous palpitons dans le Cœur de notre Père.  
 
Un appel à la prière qui montre clairement que nous sommes aussi 
sensibles à l'Amour de Dieu que la rétine de nos yeux l'est à un rayon 
de lumière. Nous ne pouvons pas nous considérer comme de vrais 
chrétiens si nous ne prions pas les uns pour les autres, c'est 
l'accomplissement du Commandement de l'Amour.  
 
IMMINENCE, ce mot, je le vois avec clarté. Une vision très claire de 
l'avenir de l'homme.  
 
Une Mère si proche, si aimante, une Mère incomparable : Maman Marie 
ne cesse de nous avertir pour que nous gardions la foi.  
 
Aujourd'hui, je vois une photographie claire de notre présent et de 
notre avenir, et de la responsabilité indéniable de l'homme dans ce qui 
est déjà en train de se produire ; une photographie que seule notre 
Mère a pu capter avec autant de clarté. Nous vivons une grande crise 
dans tous les domaines ; je considère comme l'une des plus 
menaçantes : la crise des valeurs.  
 
L'humanité s'est égarée en oubliant que tout ce qu'elle possède est la 
création de Dieu et elle a tragiquement franchi le pas en s’octroyant le 
pouvoir de détruire ce qui ne lui appartient pas. 
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Accomplissement des prophéties, des mots qui ne devraient pas être 
étrangers à l’homme et devant lesquels nous devons nous agenouiller 
en ce moment.  
 
Prions pour la souffrance de l'homme, pour l'inclémence de la nature 
qui expire comme le dit Notre Mère.  
 

À DIEU L'HONNEUR, LA PUISSANCE ET LA GLOIRE,  
POUR LES SIÈCLES DES SIÈCLES. 

 
Amen.  

 
 
 

NOTRE SEIGNEUR JÉSUS-CHRIST 
9 SEPTEMBRE 2010 

 
 

Bien-aimés de Mon Cœur :  
 

ENFANTS, VOUS DEMEUREZ PALPITANTS DANS MON COEUR.  
 

JE VOUS INVITE À NE PAS VOUS LAISSER VAINCRE PAR LA 
SOUFFRANCE,  

MAIS AU CONTRAIRE, CHAQUE HALTE27 DOIT VOUS DONNER 
LA FORCE  DE LUTTER SANS VOUS DÉCOURAGER. 

 
Les épreuves humaines doivent être une nourriture pour l'âme.  
 
La douleur de vos frères et sœurs ne doit pas vous laisser indifférents.  
 
Vous savez bien que la prière est indispensable pour vous nourrir.  
 
Le Soleil imputera à cette humanité les mutilations auxquelles la 
Création a été soumise. Cette génération ne sera pas sujet à de faux 
espoirs, si elle ne change pas son mode de vie pécheur.  
 
La méchanceté a pris racine dans le cœur de l'homme pour s'y installer, 
détournant l'esprit de l'homme. La volonté humaine a cédé la place aux 
mauvaises passions et à toutes sortes d'injustices. L'humanité a cédé 
à la confusion : les hommes et les femmes ne s'habillent pas comme 
tels, ils ne se comportent pas comme il faut. 
 
Bien-aimés, il y a une LUTTE SPIRITUELLE continuelle : le diable, 
l'ennemi des âmes, a trouvé un terrain fertile dans les mauvaises 
manières des hommes et attaque avec fureur pour voler les Miens et 

 
27 « chaque répit » 
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prendre possession de Mon Église (cf. 1 Jn 12, 15 ; Rm 12, 2 ; 1 Jn 2, 
17).  
 
On veut miner la foi de Mes enfants, et ceux-ci se détournent de Moi 
et ignorent Mes appels et ceux de Ma Mère. Cette mauvaise réponse 
de Mon peuple apportera davantage de désastres sur toute la Terre. 
Ceci n'est pas une menace, c'est le résultat que l'homme lui-même a 
généré : c'est Ma Miséricorde qui les atteint avec un Amour total, les 
avertissant de ce qui approche, afin qu'ils puissent corriger leur 
comportement, car ils vivent des moments courts, très courts.  
 
J'AI ABREGE LE TEMPS DE L'HOMME POUR SAUVER DES ÂMES  

AVANT QUE N'ARRIVE LE CHÂTIMENT. 
 
Enfants bien-aimés :  
 
La tempête va à nouveau s'abattre sur les Miens.  
La Terre s'effondre sans que l'humanité en soit consciente.  
 

L'HOMME BOIT LA COUPE DE SON PROPRE PÉCHÉ.  
C'EST LA RAISON POUR LAQUELLE VOUS DEVEZ VOUS HÂTER  

DE VOUS PRÉPARER DANS TOUS LES DOMAINES. 
 
Je demande à tous de ne garder qu'une seule bougie : celle de la 
PRIÈRE.  
 
La prière pour Mon Église est nécessaire, la crise arrive à grands pas.  
 

La Terre va trembler à un endroit ou à un autre. 
Priez pour le Mexique, la Thaïlande, l'Europe, l'Amérique centrale. 

Priez, priez les uns pour les autres. 
 
Mes bien-aimés :  
 

AYEZ CONFIANCE, GARDEZ LA FOI. 
 
Le feu sortira des volcans. 
 
Ne perdez pas la foi, tenez la main de Ma Mère.  
 
Elle, la Nouvelle Eve (cf. Ap 12, 1-2) apportera paix, salut, amour à 
tous les Miens.  
 
Je vous aime, Je ne vous abandonne pas.  
 
Mon Peuple marche par Ma Main.  
 

Votre Jésus 
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JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

 
 

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 
 

Frères et sœurs :  
 
Ce n'est pas un sujet ignoré par tous les hommes : la décadence morale 
de l’humanité en ce moment montre clairement que nous vivons 
préalablement le début de tant de prophéties. 
 
Même le plus grand pécheur obtient le Pardon Divin s'il s'approche de 
la Divine Miséricorde dans le repentir et avec la ferme intention de 
s'amender.  
 
La diversité des catastrophes est une nouvelle quotidienne. La violence 
est quotidienne. Nous ne pouvons plus attendre.  
 
NOUS NE POUVONS PAS CACHER CETTE PÉRIODE IMMINENTE 

DE CALAMITÉ, 
 

MAIS AUSSI DE GLOIRE POUR DIEU, CAR NOUS EN 
SORTIRONS PLUS FORTS. 

 
MAIS POUR RESTER DEBOUT, NOUS DEVONS PRIER ENCORE 

ET ENCORE. 
 
Restons unis, main dans la main, cœur à cœur.  
 

PRIONS ET FORMONS UNE MURAILLE QUI RENFORCERA  
NOTRE ÉGLISE ET CHACUN DE NOUS. 

 
Amen.  

 
 
 

LA TRES SAINTE VIERGE MARIE 
10 SEPTEMBRE 2010 

 
Enfants bien-aimés de Mon Cœur Immaculé :  
 

RECEVEZ MON AMOUR MATERNEL. 
 
Revenez promptement à Mon Fils et gardez avec zèle l'union avec la 
Maison paternelle. Invoquez le Très Précieux Sang de Mon Fils, scellez-
vous en Lui, Il vous sauvera des griffes du malin. Luttez contre vous-
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mêmes, communiez avec la Volonté Divine pour que le chemin 
devienne moins pénible.  
 
L'air circule partout, contaminé par l'impureté de l'humanité. Sur son 
passage, il déchargera tout ce qu'il porte sur lui, rendant à l'homme le 
péché par lequel il l'a contaminé.  
 
Les fleuves ne seront pas inoffensifs. Aussi petits soient-ils, ils saperont 
la Terre et traverseront les villes avec force, dévastant les villages. 
Tous les éléments se conjuguent dans leur empressement à nettoyer 
tant de péchés qui croissent sur la surface de la Terre.  
 
Le péché est l'ennemi de l'âme. Les Anges Gardiens pleurent devant la 
chute vertigineuse de la créature humaine et clament à la Très Sainte 
Trinité : « Purification ! ».  
 
Mes enfants ne considèrent pas le péché comme tel, ils ne sont pas 
conscients de la sève dont se nourrit cet arbre feuillu : « le poison de 
Satan, avec tout ce qui est contraire à Dieu ». Les maux se développent 
en l’être humain, se développent avec la rapidité d'un fléau, auquel la 
nature elle-même réagit avec indignation, en déversant sa colère 
contre l'humanité. La fureur de la nature s'abat sur la Terre avec force. 
L'homme verra le ciel s'illuminer, recevant des assauts constants qui 
s'abattront continuellement. Les tempêtes seront continues, elles 
châtieront encore et encore sans pitié.  
 

ENFANTS, NE RÉSISTEZ PAS ; LA CRÉATION VOUS APPELLE  
AVEC INSISTANCE À REVENIR A LA RAISON. 

 
L'approche imminente des fléaux qui frapperont toute l'humanité est 
l'accomplissement de Mes Appels, de Mes lamentations, de Mes 
avertissements, de Mes larmes, de Mon sang. En tant que Mère, Je ne 
Me repose pas face au refus de conversion des Miens.  
 
Satan cueille le fruit du péché. Il a endurci le cœur de l'homme. 
L'homme ne s'aime pas lui-même et n'aime pas son prochain. Les 
crimes augmenteront vertigineusement, la vie sera considérée avec 
mépris et la vengeance fera place à une lutte sans quartier . 
 
Les églises seront envahies par les non-croyants, les sacrilèges se 
multiplieront (cf. Mt 24, 15). Mes enfants auront peur, le diable a 
déclenché une bataille cruelle contre la vie, contre Mes enfants. C'est 
le temps où la foi sera mise à l'épreuve.  
 
La nuit continue viendra où les gémissements envahiront la face de la 
Terre. L'humanité pleurera ses péchés, la lumière se fera désirer, le 
temps des ténèbres semblera interminable.  
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La  souffrance des Miens seront élevées jusqu'au Trône de la Très 
Sainte Trinité. Nourrissez-vous du Corps et du Sang de Mon Fils, allez 
chaque jour à l'Eucharistie.  
 
Petits enfants, demeurez dans Mon Cœur Immaculé ; Je vous protège, 
ne faiblissez pas, vous ne cheminez pas seuls. Tout est surmonté par 
l'amour et la fidélité à Mon Fils.  
 
Ne craignez pas, petits enfants, ne craignez pas, Mes anges vous 
gardent.  
 
Mon Manteau vous couvre pour que la foi ne faiblisse pas.  
 
Continuez à prier. 
 

MON COEUR IMMACULÉ TRIOMPHERA. 
 

Priez pour l'Amérique du Sud. 
Priez pour les Etats-Unis. 

Priez pour le Pakistan. 
Ne faiblissez pas, priez. 

 
Je vous bénis.  
 

Maman Marie 
 

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

 
 

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 
 

Frères et sœurs :  
 

NOTRE MÈRE PLEURE POUR SES ENFANTS. 
 
Elle pleure pour Ses enfants, pour ceux qui demeurent indifférents à 
Ses suppliques.  
 
Aujourd'hui, Elle nous fait réfléchir sur les ténèbres, non seulement 
physiques, mais aussi spirituelles. Les ténèbres qui remplissent la Terre 
avec tant de péchés ; les ténèbres dans le cœur de l'homme, qui le 
mèneront à vivre des temps difficiles, car il n'est pas conscient du don 
de la vie. La dureté du cœur qui attire comme un aimant les 
catastrophes naturelles sur la Terre.  
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La nature, étrangère à un homme détaché et éloigné de son Créateur 
; la nature qui avance implacablement dans son empressement à 
motiver l'humanité à revenir à son Roi et Sauveur.  
 
PRIONS, INTERCÉDONS. Nous vivons déjà ce qui nous a été annoncé 
; nous allons vivre une suite d'événements d'une telle ampleur que si 
nous ne sommes pas unis à Dieu et entre les Mains de Notre Très Sainte 
Mère, il nous sera difficile de continuer.  
 

UNE ÉGLISE PERSÉCUTÉE, PURIFIÉE. 
UNE ÉGLISE TRIOMPHANTE, FIDÈLE, SÛRE. 

UNE ÉGLISE SAUVÉE PAR LA FEMME VÊTUE DE SOLEIL, 
AVEC LA LUNE SOUS SES PIEDS. 

 
Amen.  

 
 
 

LA TRES SAINTE VIERGE MARIE  
11 SEPTEMBRE 2010  

 
Très chers enfants : 

 
TOUS SONT EN GESTATION DANS MON VENTRE MATERNEL.  
MON COEUR IMMACULÉ VIBRE D'AMOUR POUR CHACUN DE 

VOUS. 
 
Ma parole garde imprimée l'essence de l'Amour avec lequel J'ai conçu 
Mon Fils Jésus-Christ : tous sont conçus dans Mon Ventre Maternel. Le 
libre arbitre conduit certains à quitter et à poursuivre leur 
développement en dehors de Moi, en étant infectés par la perversité, 
l'athéisme, le mal, l'ignorance dont le diable remplit l'être humain, de 
sorte qu'il s'abandonne facilement au péché.  
 

MON VENTRE RESTE OUVERT ; EN TANT QUE MÈRE DE 
L'HUMANITÉ,  

J'ATTENDS CEUX QUI SE SONT ÉGARÉS SUR DE MAUVAIS 
CHEMINS ;  

JE LES ATTENDS POUR LES ACCUEILLIR ET LES GUIDER VERS 
MON FILS. 

 
L'observance des commandements (Dt 5,1-12 ; Ex 20), des 
sacrements, des béatitudes (Mt 5,1-12) est en ce moment méprisée et 
oubliée. Les adultes ont oublié la vraie sagesse et transmettent aux 
jeunes et aux enfants une vie de péché.  
 
Le péché et l'entêtement humain seront portés par les hommes de 
toute l'humanité (cf. Ep 5, 6 ; Tt 1, 6 et 3, 3 ; Jr 9, 13). Il n'y aura 
personne qui ne vivra pas la Grande Tribulation qui est DÉJÀ à la 
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surface de la Terre, manifestant sa présence à travers la nature, pour 
affaiblir l'orgueil et l'arrogance des hommes. Personne ne passera au 
travers des fléaux et des plaies que le Soleil, la Lune, l'univers, l'eau, 
la terre elle-même, l'air, les animaux, laisseront tomber sur tous les 
peuples. 
L'homme lui-même se retournera contre lui-même, se foulera aux 
pieds ; les pays puissants écraseront les faibles avec des armements 
destructeurs, produits d'une intelligence engendrée dans le mal.  
 
La guerre, une fois de plus, sera un terrible fléau : en quelques 
secondes, elle entraînera la disparition de villes entières ; l'homme sera 
mutilé pour cette raison ; la pollution conduira les hommes à souffrir 
de la famine. La présence de l'Antéchrist porte ses fruits, fournissant 
de l’armement aux petits pour les captiver.  
 

UNE DOULEUR PÈSE SUR MON BIEN-AIMÉ PIERRE, UNE 
GRANDE DOULEUR. 

 
La fidélité est une utopie, les valeurs n'existent pas pour la grande 
majorité. Je compte sur le Peuple fidèle, sur ceux qui restent en alerte, 
sans s'endormir, pour ne pas tomber en tentation.  
 
Petits enfants, lorsque vous verrez la Lune se teinter de sang, louez 
Mon Fils. L'apparition publique du faux prophète se fait en un clin d'œil.  
 
Mon Israël bien-aimé est aux portes d'une grand conflit belliqueux. Je 
vous invite à prier pour Israël : Gog et Magog (Ez 38, 9 ; Ez 38,23 ; 
Ap. 20, 8) sont prêts pour la guerre.  
 
Petits enfants, préparez-vous ; l'humanité entrera dans un 
effondrement de toute nature. Les attaques s’intensifieront 
considérablement.  
 

LA PRIÈRE EST IMPÉRATIVE. 
 
Enfants bien-aimés de Mon Cœur : Ne craignez pas, priez, gardez la 
foi, la Communion quotidienne est une nourriture qui fortifie, renforce, 
remplit de sécurité.  
 
Vous n’êtes pas seuls, Mon Fils vous aime, Il vous tient dans la Paume 
de Sa Main, afin que rien ne puisse vous toucher. 
 
Je vous bénis, Je vous avertis par amour. Demeurez en paix.  
 

Maman Marie 
 

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
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COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 
 

Frères et sœurs :  
 

NOTRE MERE NOUS ALERTE 
 
Notre Seigneur Jésus-Christ nous a prévenus de chaque événement, Il 
nous éduque par Sa Parole à travers les messages. Un grand 
changement est à venir qui en surprendra beaucoup, surtout ceux qui 
ne croient pas et qui se moquent de ceux d'entre nous qui, au nom de 
Dieu, sont à Son service. Nous vivons l'étape finale ; non pas la fin du 
monde, mais la fin de cette génération, et comme elle a agi de manière 
désobéissante, tout est réuni pour ce moment.  
 
Une alerte, notre Très Sainte Mère nous donne aujourd'hui une alerte, 
une alerte pour que nous nous réveillions et que nous ne tombions pas 
dans le piège du diable. Nous ne devons pas désespérer, mais au 
contraire rester attentifs à ce qui se passe, rester éveillés face à tant 
de désastres dans le monde, signe avant-coureur de ce qui va arriver 
très bientôt.  
 
Adorons Notre Roi, suivons le chemin, main dans la main avec Notre 
Mère ; communions tous les jours.  
 

NE NOUS TROMPONS PAS : « SI DIEU EST AVEC NOUS,  
QUI SERA CONTRE NOUS ? » (cf. Rm 8, 31) 

 
Amen. 

 
 
 

LA TRES SAINTE VIERGE MARIE 
13 SEPTEMBRE 2010 

 
Enfants bien-aimés de Mon Cœur Immaculé :  
 

UNIS A LA MISERICORDE DIVINE, MARCHONS AVEC 
CONFIANCE. 

 
Enfants bien-aimés, ne faites pas souffrir Mon Fils en vous immergeant 
dans les eaux marécageuses de ce qui est du monde  et éphémère.  
 
LE COEUR DE MON FILS, ENDOLORI PAR LE PÉCHÉ DES SIENS,  

DOIT ÊTRE RÉCONFORTÉ PAR CHACUN D'ENTRE VOUS. 
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Les Siens L'ont peu à peu retiré de leur cœur. Les hommes ont porté 
des fruits pour le monde et la chair ; des fruits éphémères qui les ont 
transformés en êtres stériles pour Dieu.  
 
Aujourd'hui, la crainte de Dieu s'est perdue, l'homme anticipe la 
tentation du malin, pour pécher ; le démon n'a pas besoin de tenter 
l'homme autant. L'orgueil des hommes les a amenés à se moquer des 
signes que le Ciel leur envoie, ils ne les prennent pas au sérieux. Il y a 
ceux qui, dans leur orgueil, croient pouvoir arrêter les desseins divins. 
Ils voient les signes et ne les reconnaissent pas, ils sont plongés dans 
le péché.  
 
Des phénomènes extraordinaires seront observés dans le ciel, auxquels 
les scientifiques donneront des explications contraires à leur caractère 
prophétique.  
 
La Terre entière souffre des ravages naturels, elle souffre du mal 
qu'engendre la perversion de l'homme (cf. Rm 8, 22).  
 
Ah humanité ! Trois jours viendront qui vous plongeront dans les 
ténèbres, au point que beaucoup auront l'impression que c'est la fin du 
monde. Ténèbres comme celles de l'Égypte d'autrefois, ténèbres de 
l'âme, ténèbres physiques. Tout sera ébranlé. Ils sentiront que c'est la 
fin du monde, ils auront honte d'avoir offensé Dieu à ce point. Celui qui 
survivra à ces jours de douleur et de terreur croira qu’il est resté seul 
sur la Terre. 
 

L'Angleterre tremblera avant ces jours. 
L'Espagne souffrira d'avoir plongé dans l'abîme du péché. 

Le Tibre débordera et laissera la ville28 couverte de poissons. 
 

NE MÉPRISEZ PAS LA MISÉRICORDE DIVINE, NE MÉPRISEZ 
PAS MES APPELS, 

AUJOURD'HUI VOUS VIVEZ PARTOUT DANS LA TRIBULATION, 
NE CONTINUEZ PAS COMME DES AVEUGLES. 

 
Chaque événement cache un grand mystère, qui vous rapproche 
vertigineusement du DELUGE DE FEU. Ce sera douloureux, il y a des 
bûches très vertes qui sont difficiles à brûler.  
 
Un DELUGE DE FEU, annoncé comme l'a été le DELUGE UNIVERSEL 
(cf. Gn 1, 17), raillé comme par le passé. Le Ciel et la Terre s’uniront.  
 
Enfants :  

 
28 Rome. 
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Priez, scellez-vous avec le TRES PRECIEUX SANG DE MON FILS, 
couvrez-vous de MON MANTEAU et accueillez cette Pèlerine de 
l'Amour qui, avec Sa Parole, va de cœur en cœur à la recherche d'un 
lieu de nidification.  
 
SAINT MICHEL ARCHANGE vous protège, Il éloigne le mal, si vous 
le lui demandez avec foi et humilité.  
 

ALLEZ AU SACREMENT DE LA RÉCONCILIATION.  
NOURRISSEZ-VOUS DE L'EUCHARISTIE. 

RÉPAREZ POUR CEUX QUI NE CROIENT PAS, POUR CEUX QUI 
BLASPHÈMENT. 

 
Je vous aime, Je vous avertis, Je vous appelle à réfléchir, J'intercède 
pour que tous voient le Visage Divin. J'intercède pour que la tristesse 
de ceux qui souffrent se transforme en joie.  
 
Mon Fils purifiera et renouvellera tout. L'église s'épanouira avec 
splendeur. Mes enfants brilleront de la Lumière Divine.  
 
Tout passera, la paix sera vécue en plénitude, la fusion avec Mon Fils 
leur donnera de goûter les Biens Divins.  
 
Je vous bénis.  
 

JE VOUS AIME, VOUS N’ÊTES PAS SEULS. VOTRE MÈRE VOUS 
ACCOMPAGNE. 

 
Maman Marie 

 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

 
 

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 
 

Frères et sœurs :  
 
Une vision a accompagné cette Parole Maternelle :  
 

J'AI REGARDÉ LE COEUR SANGLANT DE MON TRÈS CHER 
EPOUX  

UNI À CELUI DE LA TRES SAINTE MÈRE. 
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À l’intérieur des SACRES CŒURS, il m'a été permis de voir de 
nombreuses créatures humaines réparant les sacrilèges, les mépris et 
les offenses que d'autres créatures ont commis sous l'effet du péché, 
sous la conduite du démon.  
 
J'ai vu le Très Sacré Cœur de mon très cher Seigneur Jésus-Christ 
saigner avec plus d'intensité et l'humanité ne le regarde pas.  
 
J'ai vu l'Angleterre trembler.  
 
J'ai vu notre Très Sainte Mère tendre Ses Mains vers l'humanité. Le 
Saint Rosaire est suspendu dans Ses Mains, ceux qui s'accrochent au 
Saint Rosaire, y grimpent et atteignent les Sacrés Cœurs, y entrent et 
sont protégés du danger.  
 

FRÈRES ET SŒURS : L'ANTIDOTE CONTRE LE MAL EST LE 
SAINT ROSAIRE. 

 
Amen. 
 

 
NOTRE SEIGNEUR JÉSUS CHRIST 

15 SEPTEMBRE 2010 
 
Enfants bien-aimés :  
 
JE VOUS GARDE DANS LA PAUME DE MA MAIN, (cf. Is 49, 16 et 

Is 40, 12)  
COMME DES OISEAUX DANS LEUR NID. 

 
JE VOUS INVITE À L'UNITÉ ENTRE TOUS LES MEMBRES DE 

MON PEUPLE, 
ET À VOUS UNIR D'UNE SEULE VOIX DANS LA PRIÈRE VERS MA 

MAISON. 
 
Enfants, un cœur ouvert à Mon Amour est nécessaire pour que Je 
puisse vous guider. Je viens avec Mon Amour pour étancher la soif que 
Moi seul Je peux étancher. La soif de l'âme qui cherche, sans savoir ce 
qui lui manque pour maintenir la paix.    
 
L'amour pour les Miens M'oblige, M'oblige à les convoquer pour qu'ils 
puissent, dans l'unité, être témoin du vivre dans Ma Volonté, en ce 
temps où certains veulent étouffer les paroles dans la gorge de Mes 
fidèles instruments.  
 
Mon Peuple, Mon Peuple bien-aimé ! Ouvrez les yeux de l’âme afin que 
le brouillard que cause le malin ne vous trouble la vision. 
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L'ennemi de l'âme, Satan, travaille sans relâche pour tenir l'humanité 
captive et ainsi faire proliférer la confusion, la discorde, la négation de 
Ma Parole dans les Saintes Écritures, la négation de l'Immaculée 
Conception de Ma Mère et envoyer les hommes dans l'abîme de feu.  
 
Le pain de la Foi manque à Mes enfants. Ils succombent au mal par 
ignorance, parce qu'aveuglés, ils méprisent tout ce qui leur rappelle 
une vie juste, ils ont accepté le mal comme guide. Les Miens 
succombent par manque de bergers pour combattre le mal avec MA 
PAROLE.  
 
L'orgueil de l'homme veut atteindre Ma Maison et, comme Babel (cf. 
Gn 11, 1-11), il tombera. S’ensuivra le châtiment que l'humanité s'est 
infligée à elle-même ; la démesure du péché régnant sera anéantie.  
 
Bien-aimés, les puissances de ce siècle vomiront le feu sur l'humanité, 
le spectre de la guerre se lève rapidement. La maladie s'est déjà 
installée, la famine conduira Mon Peuple à se livrer à nouveau entre les 
mains de son ennemi, qui surgira avec toute sa puissance, avec la 
douleur à la bouche, et l'amènera à se dresser contre Moi. 
 
Je suis Compassion et Miséricorde, j'attendrai le retour de Mon Peuple. 
La tribulation les amènera à Mon Refuge, non pas parce que Je punis. 
Mon Amour a donné la liberté de faire et d'agir à tous Mes enfants, et 
ils ont choisi le chemin douloureux.  
 

LA CREATION ME LOUE (cf. Ps 8), L'HOMME ME MEPRISE. 
 

LA CRÉATION REPROCHE A L'HOMME SON INDIFFÉRENCE À 
L'ÉGARD DE MA MAISON. 

 
LA CRÉATION S'EST REBELLÉE CONTRE L'HOMME. 

 
Priez pour le Mexique. 

Priez pour les États-Unis, la douleur arrive. 
Priez pour l'Australie, les larmes couleront. 

 
ENFANTS, GARDEZ LA FOI. MON EGLISE PREVAUDRA, 

LE MAL NE VAINCRA PAS, GARDEZ LA FOI. 
 
Ma Mère sera toujours la Protectrice de Mon Peuple, la Reine et 
l'Avocate de l'humanité, la Consolatrice des affligés. Elle est Mère et 
Enseignante.  
 
Ne négligez pas les appels de Ma Maison, de peur que la chaleur du 
péché ne devienne physique. Venez à Moi, pécheurs repentants, Mon 
Amour est Infini. Je vous bénis.  
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Votre Jésus 
 

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

 
 
 

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 
 

Frères et sœurs :  
 

DIEU EST MISÉRICORDIEUX ET COMME DANS LES TEMPS 
ANCIENS, 

LES APPELS DIVINS SONT REFUSÉS. 
 
Dieu Se donne à chacun de nous dans la plénitude de la Miséricorde, Il 
le fera encore et encore.  
 
Non, Il n'est pas un Dieu qui punit, mais... Il nous rappelle clairement 
que nous sommes responsables de notre libre arbitre et de l'abus que 
l’humanité a fait de la nature.  
 
Nous sommes à l'image et à la ressemblance de Dieu, et tout ce qui a 
été créé pour notre bien-être nous est désormais inconnu et se 
retourne contre l'homme.  
 

UN FLEAU APRES L’AUTRE EST ANNONCÉ, 
PARCE QUE LE PÈRE NE PERMET RIEN SANS EN AVERTIR SES 

ENFANTS. 
 
Que nos gorges ne soient pas étouffées par la crainte de la moquerie 
des autres ; soyons courageux, prions, témoignons de l'Amour Divin 
présent dans nos vies.  
 

MÊME SI NOUS ALLONS À L'ENCONTRE DES COURANTS  
MODERNISTES DU MONDE, 

NOUS DEVONS GARDER LA FOI ET NE PAS NOUS SÉPARER DE 
LA REINE,  

MÈRE ET ENSEIGNANTE QUI PÈLERINE À LA RECHERCHE DE 
SES ENFANTS. 

 
Amen.  
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LA TRES SAINTE VIERGE MARIE 
18 SEPTEMBRE 2010 

 
 

Enfants bien-aimés de Mon Cœur Immaculé :  
 

JE VOUS AIME ! 
GOUTEZ DE CETTE DÉLICATESSE EXQUISE, TOUT COMME LES 

ABEILLES GOÛTENT LE MIEL. 
 

JE VOUS MONTRE LE CHEMIN POUR RENCONTRER MON FILS 
JÉSUS CHRIST. 

 
Je souhaite couvrir la nudité spirituelle qui règne au sein de l'humanité 
afin que vous ne vous perdiez pas. Mon Très Saint Fils est mort sur la 
Croix pour chacun de vous, pour chacun de vous Il demeure dans le 
Tabernacle, pour chacun de vous Il Se rend présent dans l'Eucharistie.  
 
Je suis Mère et Je souffre de ce qui vous arrive. La purification est à 
portée de main, plus proche que l'humanité ne le pense.  
 
Vous vous étonnez des annonces du Ciel, mais vous les niez. N'est-il 
pas admirable qu'au milieu de tant de vices, Dieu ne soit pas encore 
intervenu ? 
 
N'oubliez pas que vous êtes exhortés à la conversion, non pas 
menacés, mais exhortés. Vous avez oublié Ninive !  
 

VOUS ÊTES AVERTIS DE CE QUI VA ARRIVER AFIN DE 
RAVIVER LA FOI, 

ET POUR QUE TOUS LES ENFANTS DE DIEU SOIENT ASSURÉS  
QU'ILS NE SONT PAS ABANDONNÉS, OUBLIÉS.  

AU CONTRAIRE, ILS SONT ALERTÉS POUR QU’ILS PRIENT ET 
SE PRÉPARENT. 

 
Ne reconnaissez-vous pas l'écho de la Création qui vous avertit haut et 
fort ?  
 
C'est le moment où le tonnerre fera trembler la Terre. Le cœur humain 
battra non pas à son propre rythme, mais au rythme fixé par la nature. 
L'eau avance d'une terre à l'autre. Les tremblements de terre laisseront 
des pays en ruine, la nature s'est unie dans un même ressenti, pour 
réveiller l'homme, image et ressemblance de Dieu.  
 
Vous vous mouvez au milieu de la Grande Crise qui augmentera de 
plus en plus, jusqu'à ce que survienne l'effondrement du monde. La 
famine s'abattra sur Mes pauvres enfants. OUVREZ VOS COEURS À 
CET APPEL.  
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Les démons ont été libérés pour tenter Mes enfants. Vous ne devez pas 
mesurer le temps avec des mesures humaines ; le temps vibre dans 
un instant profond, dans le Soupir Divin. Ce temps a été grandement 
raccourci et le sera encore plus. La Terre n'est plus la même, elle 
changera bientôt davantage.  
 
Enfants bien-aimés :  
 

TOUTES LES PROPHÉTIES S'ACCOMPLIRONT AU COURS DE 
CETTE GÉNÉRATION. 

(cf. Mt 5, 18). L'ACCOMPLISSEMENT DE CES DERNIERES 
CONDUIRA À L'APOGÉE DU ROYAUME ÉTERNEL DE PAIX ET DE 

JUSTICE. 
 
Vous êtes avertis pour que teniez compte de Mes appels angoissés, 
avant la Grande Purification du Feu par laquelle vous passerez. Je vous 
prépare comme de vaillants guerriers à combattre le malin avec 
l'assurance de la victoire. En tant que Capitaine de l'Armée Céleste, Je 
vous garderai dans Mon Cœur, d'où jailliront les remèdes et les 
éléments pour sortir indemne de cette grande épreuve. Saint Michel 
Archange vous défendra avec Son Epée, Il ira au-devant de vous, au-
devant de Mes enfants.  
 

UN NOUVEAU CIEL ET UNE NOUVELLE TERRE, FUSIONNÉS,  
TOTALEMENT RÉCONCILIÉS,  
SERONT LE FRUIT DE LA FOI. 

 
Bien-aimés de Mon Cœur : J'enlève le voile de vos yeux pour que vous 
puissiez voir ce que d'autres refusent de voir. PRIEZ, PRIEZ, LA 
PRIÈRE VOUS RENFORCE, elle ne permet pas à l'esprit d'être 
malade. Priez pour que la Lumière ne vous abandonne pas. La prière 
est nécessaire en ce moment. La prière oxygène l'être.  
 

LE SAINT ROSAIRE VOUS CONDUIT AU REFUGE DE MON 
COEUR. 

 
Le malin ne supporte pas Ma Présence, à chaque Je vous salue Marie, 
le malin recule.  
 
Venez recevoir mon Fils dans l'Eucharistie, nourrissez-vous 
quotidiennement.  
 

Priez pour la Roumanie. 
Priez pour le Moyen-Orient. 

Priez pour Lisbonne. 
Priez pour l'Équateur. 
Priez pour le Pérou. 

 
TENEZ COMPTE DE MES APPELS. 
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Je vous aime.  
 

Maman Marie 
 

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

 
 

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 
 

Frères et sœurs :  
 

L'HOMME PASSERA, MAIS LA PAROLE DIVINE VIVRA POUR 
TOUJOURS. 

 
Un Ciel Nouveau et une Terre Nouvelle, fusionnés. Le Ciel Nouveau 
descendra et la Terre Nouvelle montera, pour n’être qu'Un dans 
l'Amour de la Très Sainte Trinité.  
 
Ce n'est pas le moment de continuer avec un faux intellectualisme, 
avec des raisonnements inutiles qui conduisent l'homme à continuer 
dans cette vague de péché, fruit de la licence.  
 
Aujourd'hui, Notre Mère Se présente à nous avec Son Cœur transpercé 
par le poignard de l'indifférence, de la négation de l'homme. Cela nous 
avertit d'une douleur imminente pour l'humanité.  
 
Discernons les signes que la nature nous donne et soyons certains que 
Notre Mère nous aime et demeure à nos côtés ; c'est pourquoi Elle 
nous avertit pour que nous ne tombions pas.  
 
Ouvrons-nous à l'action de l'Esprit Saint, unissons nos âmes par le 
Saint Rosaire et parfumons avec lui le Cœur douloureux de Notre Très 
Sainte Mère.  
 
Soyons assurés que Notre Seigneur Jésus-Christ nous attend : 
Nourriture pour les affamés, Eau pour les assoiffés, Lumière pour ceux 
qui ne voient pas, Pardon pour les pécheurs, Miséricorde pour les 
repentis.  
 

NE CRAIGNONS PAS : 
LE ROI DES ROIS ET LE SEIGNEUR DES SEIGNEURS NOUS 

AIME D'UN AMOUR INFINI. 
 
Amen.  
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LA TRES SAINTE VIERGE MARIE 

23 SEPTEMBRE 2010 
 

Enfants bien-aimés de Mon Cœur Immaculé :  
 

À CHAQUE PAS, MON PÈLERINAGE PROGRESSE, MON COEUR 
S'ANIME, 

CAR JE VAIS À LA RECHERCHE DES ÂMES QUI DÉSIRENT 
PLAIRE À MON TRÈS SAINT FILS. 

 
Chaque prière née d'un cœur fidèle est un trésor qui augmente les Joies 
Trinitaires au Ciel. Enfants, Je vous invite à ne pas vous laisser vaincre 
par les voix perfides qui s'enfoncent dans le cœur humain, pour vous 
arrêter comme un poignard. Ne vous arrêtez pas à regarder vos 
blessures, au contraire, continuez pas à pas, en donnant tout pour le 
Triomphe Divin.  
 
Les créatures se forgent le Ciel par leurs actes plus angéliques 
qu'humains.  
 
Les aigles s'élèvent dans les airs, le Peuple de Mon Fils est appelé à 
s'élever dans les airs.  
 
Mes bien-aimés, voici le moment attendu. La plainte de l'humanité est 
ouverte, elle déborde. La plainte tombe sur la Cité des Sept Collines, 
un aigle noir y viendra et répandra la douleur pour toute l'humanité.  
 
La méchanceté de Satan s'est élevée contre l'Église, infectant l'esprit 
des hommes. Les satellites de Satan envoient leurs ondes pour 
soulever les hommes contre Dieu. Les émissaires du diable ont préparé 
la voie à l'Antéchrist qui se déplace sur la Terre, communiquant ses 
erreurs : l'irréligion, l'impiété, le libertinage effréné, sous une fausse 
philosophie moderniste. Je regarde avec douleur les gardiens de la foi, 
endormis. C'est pourquoi Je retirerai Ma Lumière à ceux qui Me 
bannissent du fait d’une grande indifférence qui ne trouve pas de 
correction.  
 
La France souffrira beaucoup : Trois fois HELAS ! Pauvre France ! Elle 
demandera de l'aide et elle en manquera. Mon Cœur souffre pour les 
Miens. Le feu tombera sur elle sans savoir d'où il vient.  
 
L'Allemagne souffrira : Pauvre Allemagne ! Pauvre Allemagne ! Pauvre 
Allemagne !  
 
L'Italie pleurera. Ses lamentations seront entendues du nord au sud, 
elles seront aussi nombreuses que les poissons abandonnés par le 
Tibre.  
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L'Angleterre sera choquée. Ce sera un signe des événements 
annoncés.  
 
Les épidémies ne tarderont pas, comme le Ciel les a annoncées ; elles 
seront plus dévastatrices. La guerre fera rage de ville en ville. Les 
châtiments continueront, l'eau continuera son fléau ; l'Ange de Dieu ne 
remettra son épée au fourreau qu'après avoir châtié toutes les nations.  
 
À ce moment-là, la régénération de l'homme est imminente et 
nécessaire.  
 

Grèce, prie intensément, prie pour toi ! 
Priez pour Grand Cayman29. 

 
Bien-aimés, soyez vigilants. Les faux prophètes se lèveront pour 
confondre par de fréquents miracles et révélations, aux yeux de tous, 
pour grossir les rangs de leurs adeptes et les conduire sur des chemins 
équivoques.  
 
Mais Mes bien-aimé :  
 
« VOUS NE SEREZ PAS EPROUVES AU-DELÀ DE VOS FORCES ». 

(cf. 1 Co 10, 13). 
MON FILS VOUS PROTÈGE, VOUS GUIDE. NE VOUS DÉTOURNEZ 

PAS DE LUI. 
VIVEZ DANS L'UNITÉ POUR QUE LE MAL NE VOUS ATTEIGNE. 

 
L'Église triomphera, Elle se relèvera glorieuse.  
 
Ne faiblissez pas dans la foi, relevez-vous, vous êtes les enfants du 
Roi.  
 
Je vous avertis pour que vous ne tombiez pas, pour que vous priiez et 
répariez pour les pécheurs.  
 
Adorer le Dieu Un et Trine.  
 
Je vous bénis. Demeurez dans Mon Cœur.  
 

Maman Marie 
 

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

 
 

 
29 Grand Cayman est l'une des trois îles du territoire britannique d'outre-mer des îles Caïmans. C'est sur 
celle-ci que se trouve la capitale George Town. Il s'agit d'un atoll surélevé. 

https://fr.wikipedia.org/wiki/%C3%8Ele
https://fr.wikipedia.org/wiki/Territoire_britannique_d%27outre-mer
https://fr.wikipedia.org/wiki/%C3%8Eles_Ca%C3%AFmans
https://fr.wikipedia.org/wiki/George_Town_(%C3%8Eles_Ca%C3%AFmans)
https://fr.wikipedia.org/wiki/Atoll_sur%C3%A9lev%C3%A9
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COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 

 
Frères et sœurs :  
 
LE PEUPLE DE DIEU EST À NOUVEAU ÉPROUVÉ DANS SA FOI. 

 
Mais il ne sera pas éprouvé au-delà de ses forces. Force qui naît de 
l'unité entre les frères et sœurs, force qui vient de la prière, de la 
communion, de l'amour fraternel. Force qui naît dans les Sacrés Cœurs.  
 
« C'est le moment attendu », que pouvons-nous répondre à ces 
paroles de notre Mère ! Je vous salue Marie, très pure, conçue sans 
péché.  
 
Notre Avocate nous alerte, parce que ; comme Elle nous le dit, nous le 
vivons déjà..., elle ne dit pas nous allons le vivre, que nous le vivrons. 
Elle dit que nous vivons déjà... « le moment attendu ». 
 
Elle nous parle clairement, Elle parle à un peuple doué d'intelligence, 
afin que nous regardions comment, depuis les satellites, les esprits30 
sont manipulés et induits en erreur.  
 
L'Antéchrist se déplace parmi les hommes. Ils lui préparent son chemin  
 
Une humanité, incrédule, poursuit son chemin vers son destin.  
 
Réveillons-nous ; le peuple de Dieu est aussi le gardien de la foi, 
réveillons-nous, regardons l'époque dans laquelle nous vivons, 
regardons les signes des temps. L'eau nous a purifiés dans le Baptême, 
maintenant elle purifie les peuples, la Terre entière qui a été 
contaminée par l'impiété, par le péché.  
 
Ne nous décourageons pas, remercions le Ciel qui ne se lasse pas de 
nous appeler.  
 
La prière ne connaît pas de frontières, prions les uns pour les autres, 
en cette période où la purification est nécessaire, comme nous le dit 
notre Mère. Et n'oublions pas que Dieu ne punit pas. Souvenons-nous 
que l'homme a été doté d'un libre arbitre total et absolu.  
 
Rendons grâce à Dieu qui nous alerte, sans faiblir.  
 
Amen.  

 
 
 

 
30 l’esprit de l’homme. 
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NOTRE SEIGNEUR JÉSUS CHRIST 
25 SEPTEMBRE 2010 

 
Enfants bien-aimés :  
 

JE SUIS AMOUR ET MISÉRICORDE. JE SUIS UNITÉ. 
JE VOUS AIME, J'ÉCLAIRE LE CHEMIN POUR QUE VOUS NE 

PÉRISSIEZ PAS  
DANS LES TÉNÈBRES DU PÉCHÉ. 

 
L'homme, Notre image et Notre ressemblance, a façonné pour sa 
propre commodité une dualité, séparant « la nature et la créature 
humaine ». L'humanité a décidé de n'aimer qu'elle-même, détruisant 
tout ce qui existe, comme Don Divin, dans la création, ne recherchant 
que le bien-être humain.  
 
La vie de l'homme doit être une constante ACTION DE GRÂCE, une 
LOUANGE perpétuelle à Notre Trinité (cf. Col 3, 16-17 ; 2 Co 4, 15).  
 
L'humanité vit de l'extérieur. Elle a oublié de sanctifier les sens et s'est 
livrée au péché, personnifié dans les bas instincts.  
 
La cécité de l'homme est telle qu'il ne voit pas les signes des temps. 
La cécité de l'homme est si grande que, se voyant flagellé par les 
éléments, il nie sa propre souffrance, il nie ce que l’on ne peut nier, et 
par cette réaction fatale, il s'enfonce de plus en plus dans son propre 
fléau.  
 
L'humanité vit une lutte perpétuelle entre : Mon Église et ceux qui Me 
rejettent, entre l'amour et la haine, entre la vie et la mort, entre la 
grâce et le péché.  
 

ENFANTS, JE VOUS APPELLE À VIVRE DE MON AMOUR. 
VOUS QUI CONNAISSEZ ET RECONNAISSEZ CE QUI VA 

ARRIVER, 
ÉVITEZ TOUT CE QUI CAUSE DOMMAGE À L'ESPRIT  

ET RENFORCEZ-VOUS DANS LA FOI. 
 
Vous devez grandir en sainteté, les bonnes actions doivent être 
multipliées afin qu'elles soient fortifiées dans l'Esprit.  
 
Bien-aimés, soyez prêts : le Soleil déversera sa colère sur l'homme, la 
Terre sera couverte de feu et l'air ne sera plus ami de l'homme. La 
Terre tournera [anormalement] sur elle-même, le Soleil sera occulté et 
les ténèbres viendront. Ce seront des jours d'agonie, au cours desquels 
la foi sera mise à l'épreuve.  
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Priez pour Mon Église, elle va se diviser sans obéir à Mon Vicaire. Le 
clergé se séparera, les réformes modernistes diviseront les uns et les 
autres, l'unité disparaîtra et les laïcs seront désorientés.  
 
Le communisme, le cancer des nations, avance, cachant ses 
armements, se préparant à exterminer et à soumettre les peuples par 
la force.  
 
Enfants, Je vous ai appelés à vous arrêter et à regarder à l'intérieur de 
vous. Vous n'obéissez pas, vous refusez avec insistance. Face au refus 
des hommes, Je vous arrêterai, tout restera inerte. Devant Moi, toute 
la création gardera le silence pour que l'homme se regarde en lui-
même.  
 
La Terre se prépare à être purifiée à nouveau. Le firmament montrera 
l'imminence de ce moment. L'humanité s'étonnera de ce qu'elle a nié.  
 

Priez pour les États-Unis, ils souffriront. 
Priez pour la Bolivie, elle souffrira. 

Priez pour la Suisse, priez. 
L'Écosse pleurera. 

 
La haine de l'homme entraînera la mort, l’homme se cachera comme 
dans des tanières pour ne pas être vu.  
 

MES ENFANTS, JE VOUS NOURRIS DE MA MAIN (cf. 1 R 17, 
14). 

MA MISÉRICORDE DESCEND CONTINUELLEMENT, ATTIRANT 
LES REPENTIS.  

MON PEUPLE GERMERA SUR UNE TERRE FERTILE ET VIVRA 
PRES DE MOI. 

 
Mes bien-aimés, continuez à faire confiance à Ma protection.  
 

Votre Jésus 
 

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

 
 

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 
 

Frères et sœurs :  
 

L'HUMANITE COEXISTE DANS UNE HABITUELLE AGITATION 
EXTERNE ET INTERNE. 
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Aujourd'hui, notre Seigneur Jésus-Christ nous dit qu'Il vient arrêter 
cette marche désespérée de l'homme, pour qu'il se regarde lui-même, 
pour qu'il regarde l'état de son âme. Les sceptiques nient ce que le 
Seigneur nous dit, parce qu'ils ont peur d'affronter leur propre vérité.  
 
Nous ne répéterons pas davantage les crises de valeurs dans lesquelles 
se trouvent les sociétés. Mais nous répéterons que le communisme 
guette l'humanité, qu'il est comme un aérosol qui s'est répandu 
silencieusement mais efficacement contre les peuples. Douloureux, 
certes, mais c'est la réalité.  
 
L'Église sera mise à l'épreuve et devra renaître. Nous sommes avertis 
d'une scission dans l'Église où certains se détacheront de l'autorité du 
Saint-Père.  
 
Le terrorisme provoquera la douleur, il se cachera pour provoquer 
l'horreur et la mort.  
 
NOUS SOMMES ALERTÉS EN CET INSTANT, CAR NOUS SOMMES 

DÉJÀ DANS LA GRANDE PURIFICATION. 
 

ÉCOUTONS LES APPELS DU CIEL. 
LA MISÉRICORDE DIVINE EST INFINIE. 

 
Amen.  

 
 
 

NOTRE SEIGNEUR JÉSUS CHRIST 
27 SEPTEMBRE 2010 

 
Enfants bien-aimés :  
 

RECEVEZ MA BÉNÉDICTION. 
JE VOUS APPELLE À LA CONVERSION, À LA REPENTANCE. 

NE SOYEZ PAS SOURDS A MA VOIX (cf. He 3, 7). 
 
Vous continuez à Me couronner d'épines. Séparez-vous du péché, 
revenez sur le vrai chemin. N'appelez pas amour ce que vous accueillez 
avec illusion et que vous quittez aussitôt.  
 
Jeunesse : ne craignez pas d'être méprisés, d'être insultés ; soyez la 
différence qui marque une halte sur le chemin.  
 
Regardez à l'intérieur, sans éviter les fautes, les attachements et les 
péchés, car le malin observe attentivement vos inclinations afin 
d'accroître les faiblesses humaines, pour que vous vous retourniez les 
uns contre les autres.  
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RESISTEZ A LA TENTATION (cf. Jc 1, 12),  
NE REFUSEZ PAS LA CONVERSION. 

 
Je suis Amour et Miséricorde, approchez-vous de Moi, connaissez-Moi, 
Je désire vous pardonner et vous sauver. Si vous écoutez Mes appels, 
Je donnerai une grâce pour que le cœur humain s'adoucisse.  
 
Comme l'abeille est attirée par le nectar des fleurs, J'attirerai les âmes 
qui se repentent. Venez au Sacrement de la Réconciliation. Nourrissez-
vous de Mon Corps et de Mon Sang (cf. Mt 26, 26). Plus vous êtes 
malade, plus vous avez besoin de Moi.  
 
JE NE ME LASSE PAS DE VOUS ATTENDRE, MAIS N'ABUSEZ PAS 
DE MA JUSTICE. Ceux qui ont le cœur têtu doivent savoir que Ma 
vérité resplendit. Même si Je vous parle de Ma Patience, ne pensez pas 
qu'en en abusant vous obtiendrez le pardon. Ne péchez pas en 
espérant être pardonnés, car celui qui le fait est un moqueur et non un 
pénitent.  
 
Vous vivez les prophéties, la douleur a été attirée par l'humanité. La 
moitié de la Coupe a déjà été versée sur l'humanité et, avec elle, le 
début de fléaux inconnus qui se déplacent déjà furtivement.  
 
L'ennemi de l'âme développe sa grande offensive contre tout Mon 
Peuple, les catastrophes naturelles se poursuivent devant une terre 
creuse qui s'effondre. Des esprits ambitieux et cruels marqueront le 
point exact du début de la guerre, dans une humanité enflammée, qui 
a été préparée peu à peu par la technologie, à considérer la guerre et 
le meurtre comme quelque chose de normal et de quotidien. L'homme 
a été formé vingt-quatre heures sur vingt-quatre dans les nouveaux 
camps de concentration appelés « foyers ou centres de loisirs ». C'est 
un plan de l'ennemi qui portera ses fruits.  
 

Du Cosmos, un feu s'approche de la Terre. 
Priez pour New York, elle va souffrir. 

Le Missouri souffrira. 
La Nouvelle-Zélande va souffrir. 

Le Brésil pleurera. 
Port-au-Prince se lamentera. 

La Bolivie, le Pérou et le Chili pleureront. 
 
Enfants bien-aimés : Je ne vous laisse pas seuls, Ma Parole ne s'épuise 
pas, tout comme Mon Amour pour l'humanité, pour toute la Création, 
ne s'épuise pas.  
 
Réparez, ne cessez pas de prier ; ouvrez vos lèvres pour louer, pour 
rendre grâce pour ce que vous recevez continuellement.  
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DEMANDEZ : « QUE TON REGNE VIENNE JUSQU'A NOUS » (cf. 
Mt 6, 10). 

 
Acceptez les appels affectueux de Ma Mère et réfugiez-vous en Son 
Sein.  
 
N'OUBLIEZ PAS MON APPEL. GRAVEZ-LE DANS VOTRE COEUR.  

C'EST ÉCRIT DANS LES CIEUX. 
 
Je vous bénis, demeurez dans Ma Paix (cf. Jn 14, 27).  
 

Votre Jésus 
 

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

 
 

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 
 

Frères et sœurs :  
 

DELICATEMENT NOUS AVONS ÉTÉ AMENÉS À UN EXAMEN DE 
CONSCIENCE. 

 
Comme il est facile de prononcer le mot amour quand le cœur en est 
vide. Un appel à la jeunesse pour qu'elle donne la priorité à l'éternel et 
cesse de tomber dans le fini.  
 
Un réveil général pour arrêter le plan machiavélique de l'Antéchrist, qui 
maintient l'humanité dans des « camps de concentration », et FORME 
VOLONTAIREMENT vingt-quatre heures sur vingt-quatre les enfants, 
les jeunes, les adultes et les personnes âgées à aspirer à mettre en 
pratique ce qu'ils ont appris dans des jeux technologiques avancés. La 
guerre est entrée dans les foyers sans qu'on s'en aperçoive. 
Aujourd'hui, le véritable objectif des machines de jeu a été révélé : de 
« VRAIS CAMPS DE CONCENTRATION » OU LA VIE EST 
MENTALISEE JUSQU'AU MEPRIS.  
 
En dépit de tant d'offenses faites à Notre Seigneur, Il nous dit : JE SUIS 
VENU POUR LES MALADES, pour les malades de l'âme. Il nous adresse 
une plainte, un appel, un gémissement, afin que l'humanité ait une 
nouvelle opportunité de s'adoucir en désirant et en croyant simplement 
en la Parole Divine.  
 
En même temps, Il nous dit : Ne péchez pas en espérant le pardon. 
N'ABUSEZ PAS DE LA DIVINE MISÉRICORDE.  
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LA COUPE A ETE RENVERSEE et il n'en reste que la moitié. Alors, 
sachant ce que cette annonce implique, prions sans cesse pour que le 
Saint-Esprit nous fortifie pour la bataille finale. Pour mémoire, je ne 
parle pas de la fin du monde, mais de cette génération.  
 

Esprit Saint, je crois en Toi, 
Aide-moi, afin que ta grâce pénètre au plus profond de mon être. 

Viens me renouveler, fais de moi une créature nouvelle pour marcher 
vers l'éternel, 

que le passage tortueux de la mondanité ne marque pas mon chemin,  
que je ne sois pas non plus blessé par les moqueries du frère. 

Viens me renouveler intérieurement, Esprit de vie ! 
Rends mon cœur si humain que la foi soit l'eau qui lui donne vie, 

Que l’espérance soit une nourriture et la charité un soutien. 
Esprit Saint, renouvelle-moi ! 

Enlève de moi l’orgueil, l’impatience et l’indifférence. 
Aide-moi, viens et fais ta demeure en moi ! Amen. 

 
 
 

LA TRES SAINTE VIERGE MARIE 
29 SEPTEMBRE 2010 

 
Enfants bien-aimés de Mon Cœur Immaculé :  
 

EN TANT QUE REINE DES ANGES, JE VOUS INVITE À VOUS 
UNIR 

À CET ACTE D'ADORATION DE LA TRES SAINTE TRINITÉ. 
 
« Qui est comme Dieu ?» (Ap 12,7) est proclamé au Ciel et sur la Terre.  
 
Priez Saint Michel Archange, Saint Gabriel Archange et Saint Raphaël 
Archange. Demandez la protection de ces Archanges et professez avec 
foi : « Je crois en Dieu le Père Tout-Puissant, créateur du Ciel et de la 
Terre, je crois en Jésus-Christ Son Fils unique Notre Seigneur, conçu 
par la puissance et la grâce de l'Esprit Saint... ».  
 
Mes enfants : UNISSEZ-VOUS DANS LA PRIERE, CONFIEZ-VOUS 
AUX SOINS ET A LA PROTECTION DES ARCHANGES ET DE TOUS 
LES ANGES. Confiez-vous à l'Ange Gardien. Il est impératif que vous 
vous en remettiez aux conseils et aux soins des Messagers de Dieu. 
Priez, demandez et permettez que vos protecteurs vous assistent sur 
le chemin 
 
Mes Anges ne se reposent pas, ils vont constamment de la Terre au 
Ciel et du Ciel à la Terre. Il est vrai que Mes Anges vous aident à tout 
moment, mais ils sont respectueux de la volonté de l'homme. 
Cependant, ils ne se lassent pas de rester aux côtés de chacun de vous.  
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La voûte du Ciel s'ouvre à la purification de l'homme. La voûte du Ciel 
s'ouvre à la sainteté de l'homme.  
 

J'INTERCÈDE POUR CHACUN DE VOUS, JE VOUS ATTENDS,  
AVEC MON COEUR OUVERT À TOUS. 

 
Mes enfants, les éléments ont été durement agressés par l'humanité, 
laquelle reçoit la même violence que celle qu'elle a utilisée. Les excès 
de l'humanité ont pris vie dans des maladies inconnues, qui se 
répandent avec le vent et auxquelles Mes enfants doivent répondre par 
la foi en la Protection Divine. Sans la foi, vous n’irez pas loin, sans la 
foi, tout semblera sans issue.  
 

L'EUCHARISTIE QUOTIDIENNE EST NOURRITURE DIVINE,  
NON SEULEMENT POUR L'ESPRIT, MAIS AUSSI POUR LE 

CORPS. 
L'UTILISATION DES SACRAMENTAUX N'EST PAS 

SUPERSTITION :  
ELLE EST FOI, ESPERANCE, AMOUR, HUMILITÉ. 

 
Ah les enfants ! Il faut vider le cœur de ce qui est mondain et erroné. 
Revenez aux bonnes coutumes, il faut prendre au sérieux l'héritage de 
vos ancêtres.  
 
La récitation du Saint Rosaire est un rempart qui vous conduit à tenir 
bon face à la tentation, elle vous conduit à l'unité, vous sensibilise et 
vous inonde d'Amour.  
 
Pour chaque chapelet prié avec foi, J'apporterai un encouragement à 
l'âme qui a besoin de consolation. Pour chaque chapelet prié avec 
dévotion, Mes Légions Angéliques viendront en aide à ceux qui sont en 
danger. Pour chaque chapelet prié avec dévotion, Je porterai secours 
à ceux qui le prient, chassant le diable.  
 
Quiconque prie le Saint Rosaire avec dévotion chaque jour, Je 
l'assisterai dans les moments de tentation et Je le couvrirai de Mon 
Manteau dans les persécutions. Ma Main le guidera sur des chemins 
sûrs.  
 

LA PRIÈRE CONTINUE NE RESTE PAS SANS PORTER DE 
FRUITS, 

JE LA PRÉSENTE DEVANT LA TRÈS SAINTE TRINITÉ. 
 
Enfants bien-aimés : Vous souffrirez, Je souffre pour chacun de vous.  
 
La terre tremblera : JE VOUS INVITE À NE PAS OUBLIER QUE 
PARTOUT OÙ HABITE UNE ÂME DÉVOUÉE À LA TRES SAINTE 
TRINITÉ ET QUI PRIE LE SAINT TRISAGION, IL LUI SERA 
ACCORDÉ QUE LES FLÉAUX SERONT ATTÉNUES.  
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Enfants, vous verrez un signe sur la Lune. La mer se soulèvera comme 
un géant. Vous verrez les prophéties s'accomplir.  
 

Le Mexique a besoin de prières. 
Les États-Unis vont trembler. 

Priez pour Hanoï31 qui souffrira. 
 

L'HUMANITÉ SOUFFRE, LA PRIÈRE UNIT. 
MON COEUR RESTE OUVERT POUR VOUS ACCUEILLIR TOUS. 

 
Petits enfants, Je vous aime. Je vous bénis.  
 

Maman Marie 
 

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

 
 
 

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 
 

Frères et sœurs :  
 

NOTRE TRÈS SAINTE MÈRE, REINE DE TOUS LES ANGES,  
NOUS EXHORTE À DEMANDER L'INTERCESSION DES ANGES,  

SANS OUBLIER NOTRE ANGE GARDIEN. 
 
Elle nous invite à réfléchir aux bénédictions infinies qui découlent de 
l'Eucharistie, de la récitation du Saint Rosaire et de la récitation du 
Saint Trisagion. La prière dans l'unité et l'intercession des uns pour les 
autres sont une source d'eau fraîche, partageons-la avec nos frères et 
sœurs.  
 

NOUS SOMMES INVITÉS À ÊTRE DES INTERCESSEURS. 
N'OUBLIONS PAS QU'À CELUI A QUI L'ON DONNE BEAUCOUP,  

ON DEMANDE BEAUCOUP. 
 
Un appel de Notre Mère qui nous aime, qui nous avertit et nous donne 
les directives à suivre et qui nous ouvre son Cœur : Entrons et 
réfugions-nous en Lui.  
 
Amen.  

 
 
 

 
31 Hanoï est la capitale du Viêt Nam. 
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LA TRES SAINTE VIERGE MARIE 
3 OCTOBRE 2010 

 
 

Enfants bien-aimés de Mon Cœur Immaculé :  
 

JE VOUS APPELLE A NE PAS ABANDONNER LA PRIERE. 
 
Mes enfants, en ces moments d'urgence où la désolation s'approche de 
l’homme en causant des ravages jamais vus auparavant... des 
moments où la nature émerge pour se faire sentir... des moments où 
l'humanité, affaiblie dans ses principes par le péché maximisé, gît sans 
force pour affronter le mal... DANS CES CIRCONSTANCES, JE VOUS 
INVITE A « LEVER LE REGARD VERS LE CIEL » (cf. Lc 21, 28) ET 
A FAIRE CONFIANCE A LA DIVINE MISERICORDE.  
 
Bien-aimés : Persévérez dans la foi. Une lutte raciale est à venir dans 
laquelle Mes enfants souffriront aux Etats-Unis et dans d'autres pays 
d'Europe.  
 
À Mes enfants des États-Unis, Je les appelle à la conversion, à se rendre 
au Sacrement de la Réconciliation et à la Communion. Je les appelle 
aussi à prier le Saint Trisagion et Je les appelle à prier le Credo.  
 

L'Angleterre connaîtra la tourmente. 
La France vivra des moments de douleur. 

 
Soyez attentifs aux signes de cet instant et prenez conscience de 
l'accomplissement de ce que Je vous annonce.  
 
La terre tremblera. Le feu remontera rapidement à la surface.  
 
L'ennemi vient avec de fausses promesses de paix. Sous son faux 
visage se cache l'Antéchrist, qui apporte à l'Église fidèle une douleur 
déchirante.  
 
Ils cherchent à abattre l'Église de Mon Fils. Ils Lui feront subir de 
grandes souffrances. Ils ne pourront rien contre Elle.  
 

QUAND ILS PENSERONT L'ABATTRE, ELLE SERA RELEVEE ET 
REGNERA  

GLORIEUSEMENT POUR LES SIECLES DES SIECLES. 
 
Enfants, Je vous appelle à recevoir le Corps et le Sang de Mon Divin 
Fils dans l'Eucharistie, convenablement préparés, afin que vous ne 
soyez pas perdus au milieu de la tourmente. Soyez, vous, l'antidote 
qui minimise le mal en fréquentant les Sacrements et en étant fidèles 
à l'Amour de Mon Fils.  
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N'ABANDONNEZ PAS, luttez pour le salut de l'âme, luttez pour vos 
frères et sœurs. Je reste auprès de vous, Je vous protège, Je vous 
prépare et Je vous guide dans la lutte.  
 
Petits enfants, la Parole de Dieu est un refuge pour toute l'humanité. 
Connaissez-La, accrochez-vous à Elle et NE DOUTEZ PAS DE L'AIDE 
DU PÈRE POUR LES SIENS. 
 
L'ESPRIT SAINT VOUS COMBLERA DE BIEN, en vous donnant la 
Lumière, cette Lumière d'où procède tout bien (cf. Jn 16, 13). Ainsi, 
lorsque l'expiation de l'humanité sera achevée, l'homme, œuvre de 
Dieu, sera l'orgueil de Son Père, car vivant dans Sa Volonté.  
 
LE ROI DES CIEUX ET DE LA TERRE RÉGNERA AVEC LES SIENS 

POUR TOUTE L'ÉTERNITÉ. 
À LUI LE REGNE, (cf. 1 Co 15, 24-25) LA PUISSANCE ET LA 

GLOIRE, 
POUR LES SIECLES DES SIECLES. AMEN. (cf. Rm 11, 31). 

 
Je vous bénis. Je vous aime. Demeurez en paix.  
 

Maman Marie 
 

JE VOUS SALUE MARIE, TRES PURE, CONÇUE SANS PECHE 
JE VOUS SALUE MARIE, TRES PURE, CONÇUE SANS PECHE 
JE VOUS SALUE MARIE, TRES PURE, CONÇUE SANS PECHE 

 
 
 

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 
 

Frères et sœurs :  
 

L'AMOUR DE DIEU POUR SES ENFANTS NE CONNAÎT PAS DE 
LIMITES. 

 
Les prophéties s'accomplissent fidèlement, nous le voyons 
 
Notre Mère, avec les paroles mêmes de son Fils Bien-Aimé, nous 
appelle à une vraie conversion, à une AUTHENTIQUE conversion, où 
le simple accomplissement de la religion est laissé de côté.  
 
L'homme, enfant de Dieu, doit s'ouvrir à une relation profonde avec 
son Père, pour ne pas tomber dans les griffes du mal dans les moments 
sanglants que notre Église bien-aimée devra affronter.  
 
NOUS SOMMES FRÈRES, PRIONS LES UNS POUR LES AUTRES. 

SI NOUS SAVONS CE QUI VA ARRIVER, PRIONS PAR 
ANTICIPATION. 
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N'ATTENDONS PAS DANS LA PEUR, MAIS DANS LA FOI. NOUS 
NE SOMMES PAS SEULS. 

 
Amen. 

 
 
 

LA TRES SAINTE VIERGE MARIE 
6 OCTOBRE 2010  

 
Mes bien-aimés :  
 

LE JOUR N'EST PLUS LE JOUR, LA NUIT N'EST PLUS LA NUIT. 
 
Ce plan a été élaboré par le mal pour que Mes enfants ne puissent pas 
rester en union de prière avec la Maison de leur Père.  
 
Le va-et-vient du quotidien a volé du temps à Mes enfants, afin de les 
éloigner de la fusion qu'ils doivent entretenir avec Dieu.  
 
En ce moment le Cosmos reste aimanté à l'homme, uni à la nécessité 
de purification de l'homme, et cela ne cessera pas tant que cette 
urgence humaine n'aura pas été pleinement satisfaite.  
 
Vous, très chers enfants de Mon Cœur Immaculé, vous êtes amour, 
mais il vous manque encore de l'amour ; vous êtes charité, mais il vous 
manque encore de la charité ; vous êtes patience, mais il vous manque 
encore de la patience ; vous êtes abandon, mais il vous manque encore 
de l'abandon ; vous gardez la foi, mais vous devez la renforcer en ce 
moment ; vous vivez dans l'espérance, mais vous devez renforcer 
l'espérance. (cf. 1 Co 13, 13).  
 

EN TANT QUE MÈRE ET ENSEIGNANTE, JE VOUS EXHORTE À 
VIVRE  

PLUS PLEINEMENT L'ÉVANGILE. 
 

JE VOUS EXHORTE À VOUS DONNER DE PLUS EN PLUS À LA 
MAISON DE VOTRE PÈRE. 

JE VOUS EXHORTE À REVITALISER VOS FORCES PAR LA 
PRIÈRE,  

CAR LE TEMPS QUI VIENT EST CHAOTIQUE. 
 
Vous devez vous défaire de ces chaînes que vous avez librement 
imposées à la volonté humaine et qui, en ce moment, vous retiennent 
et vous font sentir que la force de lutter spirituellement et 
physiquement vous a abandonnés. IL N'EN EST RIEN, MES 
ENFANTS BIEN-AIMES ; tout ce que l'être humain s'impose 
volontairement EST UNE ENTRAVE qui lui ferme la voie et le conduit 
à la confusion et au sentiment de solitude. 
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VOUS DEVEZ GRANDIR DAVANTAGE, VOUS DEVEZ MARCHER 

D'INSTANT EN INSTANT  
AVEC FOI, EN SACHANT QUE MON FILS NE VOUS 

ABANDONNERA PAS,  
EN ETANT PLEINEMENT CONFIANTS QUE  

« LA PRIERE MEUT » (cf. Mt 17, 20) LE MOTEUR SPIRITUEL. 
 
Celui qui ne prie pas devient aride ; celui qui ne prie pas stagne. Priez, 
la prière est unité, et ce n'est que par l'unité que vous parviendrez à 
élever devant le Trône de la Très Sainte Trinité cette pétition infinie 
d'intercession pour les besoins de toute l'humanité.  
 
Le jour n'est presque plus un jour, il est passé en un clin d'œil. La nuit 
n'est plus suffisamment longue pour vous apporter le repos nécessaire. 
MAIS JE DEMANDE QU'AU MILIEU DU VA-ET-VIENT COMPULSIF 
DE LA VIE, VOUS SOYEZ CONSTAMMENT UNIS DANS LA PRIÈRE, 
UNIS DANS LA SUPPLICATION, UNIS DANS L'OFFRANDE 
DEVANT LE TRÔNE TRINITAIRE.  
 

UN ÉVÉNEMENT ÉTONNANT, QUE JE VOUS AI ANNONCÉ  
À PLUSIEURS REPRISES, AURA LIEU DANS LE CIEL. 

 
Un événement inattendu aura lieu au Costa Rica. Gardez la foi, 
l'espérance et l'unité.  
 
J'espère que vous continuerez à croire, à être encouragés, vous qui 
croyez, vous qui aimez, vous qui adorez. Continuez à vous encourager 
les uns les autres par l'intercession ; soyez un soutien mutuel.  
 
Suite à un tremblement du globe terrestre, l'homme tremblera jusque 
dans sa conscience, jusque dans ses entrailles. La tristesse qui 
M'envahit M'amène à vous rappeler que l'homme est enclin à chercher 
son Père dans les moments d'angoisse, mais une fois ceux-ci passés, 
il revient aux choses du monde.  
 
Aujourd'hui, avec Amour Maternel, Je vous appelle à marcher, en 
maîtrisant la débauche de l'égoïsme humain. Cet égoïsme humain qui 
vous conduit continuellement à préférer le superficiel et le terrestre au 
surnaturel et à l'éternel.  
 
Aujourd'hui, Je vous invite à vous détacher de ce comportement 
mondain et à saisir Ma Main pour vous laisser guider par cette MÈRE 
ET ENSEIGNANTE, et ainsi à vous engager volontairement sur le 
chemin et parvenir à consacrer le moi humain à la Très Sainte Trinité. 
Ainsi vous serez imprégnés de cet Amour infini qui vous fait regarder 
Mon Fils dans vos frères et sœurs, afin qu'ils n'agissent pas à la légère.  
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Tout a déjà été dit, MAIS LA PRIÈRE EST INFINIE et c'est en elle 
que vous parviendrez A MAINTENIR VOTRE FOI A UN NIVEAU 
TRES ELEVEE. Mon Fils n'abandonne pas Son Peuple.  
 
Beaucoup de Mes enfants restent dans un état de nervosité face aux 
révélations. NOUS NE LES AVERTISSONS PAS DANS CETTE 
FINALITE, MAIS POUR QU'ILS SE PRÉPARENT 
SPIRITUELLEMENT, PLEINEMENT CONFIANTS EN LA DIVINE 
MISÉRICORDE. JE N'ABANDONNERAI JAMAIS LES MIENS.  
 

JE SERAI AVEC MON FILS À LA TÊTE DE L'EGLISE, POUR 
TOUJOURS. 

 
Enfants bien-aimés, Je vous bénis, demeurez dans la paix de Mon Fils.  
 

Maman Marie 
 

JE VOUS SALUE MARIE, TRES PURE, CONÇUE SANS PECHE 
JE VOUS SALUE MARIE, TRES PURE, CONÇUE SANS PECHE 
JE VOUS SALUE MARIE, TRES PURE, CONÇUE SANS PECHE 

 
 

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 
 

Frères et sœurs :  
 

NOUS FAISONS L'OBJET D'UN EXAMEN MINUTIEUX. 
 
La motivation qui nous pousse à regarder les petits actes d'égoïsme 
teintés d'une fausse sainteté est ce qui arrête tout être humain dans 
sa marche spirituelle.  
 
Il est facile d'avoir une fausse conception de soi, la charité peut être 
confondue avec une fausse religiosité, l'amour du prochain avec un 
désir négatif de supériorité, et la peur avec un masque de foi.  
 
Notre Mère, en tant que grande Maîtresse [dans le domaine] de l'esprit, 
laisse transparaître l'importance du changement, comme le mérite le 
moment présent.  
 
L'humanité doit renforcer les liens spirituels et favoriser la prière 
d'intercession sans distinction, en tant qu'enfants d'un seul Dieu.  
 
Frères, l'agitation du monde ne doit pas séparer l'homme de Dieu. Il 
est important de prendre conscience et d'invoquer la Très Sainte 
Trinité, devant laquelle tout genou fléchit, et de lui consacrer l'être 
physique et spirituel de l'homme.  
 
Amen.  
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LA TRES SAINTE VIERGE MARIE 
10 OCTOBRE 2010  

 
Enfants bien-aimés de Mon Cœur Immaculé :  
 

ENTREZ DANS L'ARCHE DU SALUT (cf. Ap 11, 19), ENTREZ 
DANS MON COEUR. 

 
L'EAU AUGMENTE LA DOULEUR,  

VENEZ A MOI POUR VOUS REFUGIER EN LIEU SUR. 
 
Le TEMPS DE LA RÉCOLTE (cf. Ap 14, 14-20) est proche ; le péché 
ne permet pas aux fruits d'être mûrs. Je vous invite à répondre à Mes 
appels en cet instant. Le Maître de la moisson viendra sans qu'on 
l'attende ou qu'on le désire.  
 
Mes enfants, le salut reste devant chacun. Il est urgent que la prise de 
conscience du péché et du temps perdu vous conduise à un véritable 
repentir.  
 

MES ENFANTS DOIVENT SE PRÉPARER PROMPTEMENT 
ET DONC RESTER VIGILANTS POUR NE PAS TOMBER. 

 
Dans la grande Œuvre de la Création, chacun est spécial et 
irremplaçable. Il est douloureux de les voir s'égarer si gravement ; il 
M'est douloureux de les voir rejoindre les rangs de la démesure, en 
toute liberté. 
 
La Terre a vieilli avec l'homme, la surface de la Terre est blessée, en 
état d’agonie. Il est temps que la Terre se renouvèle, elle montre ses 
entrailles, elle est sur le point de renaître. À cause de cela, l'humanité 
continuera à souffrir.  
 
Dans les grandes villes les larmes vont bientôt couler. L'eau continuera 
à appeler à la repentance.  
 

Priez pour la Californie, sur la côte il y aura des larmes. 
 
Les températures chuteront comme jamais auparavant, au même 
degré que l'homme a chuté dans sa vie spirituelle. Je souffre pour 
chacun de Mes enfants.  
 

PRIEZ, LA PRIERE EST UNION CONSTANTE AVEC LA TRES 
SAINTE TRINITE. 
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Mes enfants, soyez de vrais témoins de l'Amour Divin. La parole est 
don de bénédiction, soyez les ambassadeurs de cette bénédiction pour 
chacun de vos frères et sœurs.  
 
Vous êtes le Peuple élu. Ne négligez pas l'appel comme par le passé.  
 
Le géant du communisme s'est levé et causera de grandes souffrances. 
L'armement nucléaire sera utilisé et, avec lui, la mort et la douleur se 
répandront, laissant une trace douloureuse, jamais vue auparavant.  
 
Enfants, il est nécessaire que vous vous unissiez à l'Église de Mon Fils 
et que vous vous nourrissiez de Son Divin Sang et de Son Divin Corps.  
 
La prière est nécessaire pour renforcer l'organisme spirituel et 
renforcer l'union avec la Maison du Père Céleste.  
 
La prière est nécessaire pour encenser le Trône de la Trinité. La prière 
d'adoration, de réparation, d’intercession et d'action de grâce est 
nécessaire.  
 

NE CONTINUEZ PLUS À IGNORER MES APPELS. 
VOUS AVEZ UN PÈRE QUI VOUS AIME. 

 
Bien-aimés, Je vous appelle à accentuer l'amour et le respect pour ceux 
qui vous ont donné la vie. Je vous chéris dans les profondeurs de Mon 
Cœur Immaculé. Ne rejetez pas Mes Appels.  
 
Demeurez dans la Paix de MON Fils.  
 

Maman Marie 
 

JE VOUS SALUE MARIE, TRES PURE, CONÇUE SANS PECHE 
JE VOUS SALUE MARIE, TRES PURE, CONÇUE SANS PECHE 
JE VOUS SALUE MARIE, TRES PURE, CONÇUE SANS PECHE 

 
 

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 
 

Frères et sœurs :  
 
FACE AUX DEFIS AUXQUELS SONT CONFRONTES LES ENFANTS 

DE DIEU,  
NOTRE MERE NOUS INVITE A ENTRER DANS L'ARCHE DU 

SALUT. 
 
Notre Petite Mère nous dit : Le temps de la moisson est arrivé et le 
champ n'a pas été préparé dignement, consciencieusement, et 
l'humanité n'attend pas Son Seigneur avec joie et respect. Quels mots 
très forts ! Le rejet que reçoit Notre Seigneur Jésus-Christ a été 
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exprimé dans cette phrase. Une douleur de plus qui afflige le Cœur 
Maternel.  
 
Conscients de l'énorme puissance nucléaire et sachant que son 
utilisation est très proche et que ses conséquences seront terribles, 
nous devons intensifier encore plus notre prière. La plainte de la Très 
Sainte Vierge transperce l'être et nous pousse à nous unir dans un seul 
témoignage de solidarité et de prière.  
 
Amen.  

 
 
 

LA TRES SAINTE VIERGE MARIE 
18 OCTOBRE 2010  

 
Enfants bien-aimés de Mon Cœur Immaculé :  
 

MON COEUR EST UNE SOURCE D'AMOUR POUR CHACUN 
D'ENTRE VOUS. 

UN SEUL REGARD SUFFIT POUR CONQUERIR LE CIEL ! 
 
Je vous appelle à réfléchir, à vous approcher du Sacrement de la 
Confession (cf. Jn 20, 23).  
 
Je vous invite à participer à l'Eucharistie en étant bien préparés. 
Réparez, réparez le mépris avec lequel mon Fils est reçu à cause de la 
tenue vestimentaire impudique dans laquelle Il est reçu dans 
l'Eucharistie. 
 
La foi se perd grandement au milieu d'un manque total de contrôle 
spirituel, moral et social. La spiritualité est offerte comme une 
marchandise. L'homme a été égaré par de fausses doctrines qui offrent 
le salut en échange de l'adhésion. Ces fausses doctrines sont le berceau 
des impies, qui ont commencé leur offensive contre l'humanité. 
L'homme lui-même suscitera celui qui sera son plus grand bourreau. Il 
 

NE LIVREZ PAS LE CORPS, TEMPLE DU SAINT-ESPRIT,  
(I Cor. 6:9) à l'ESPRIT DU MAL. 

 
Les puissants contrôlent déjà l’humanité, qui place son espérance dans 
le dieu argent.  
 
Un grand peuple boira à la coupe de la douleur. Mon Cœur souffre pour 
les innocents. La douleur sera déguisée. Le mal cherche des coupables 
parmi des innocents.  
 

JE SOUFFRE, OUI, JE SOUFFRE POUR L'ORGUEIL DES 
PUISSANTS.  
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JAMAIS RASSASIES DE DÉSIR DE CONQUÊTE. 
 

La création tremble devant tant de mal. 
La Chine pleurera, la Terre tremblera, priez pour Mes enfants. 

Priez pour Mes Enfants du Mexique. 
Priez pour Mon Vicaire bien-aimé. 

 
L'eau continue à laver le péché qui tombe sur la Terre. La mer sera à 
nouveau polluée.  
 
Enfants bien-aimés, NE VOUS ARRETEZ PAS, CONTINUEZ A 
MARCHER DANS LE SILENCE ET L'UNITE. Le triomphe vous attend, 
vous serez unis à Mon Fils, avec Lui vous goûterez la vie éternelle.  
 

NE VOUS ARRÊTEZ PAS.  
N'OUBLIEZ PAS LE RESPECT POUR LE DON DE LA VIE. 

 
La fléau passe inaperçu, ne faiblissez pas dans la prière.  
 
N'ignorez pas Mes appels, venez à Mon Cœur, ouvrez la porte à cette 
Pèlerine de l'Amour.  
 
Je reste devant chacun de vous, Je ne vous abandonne pas.  
 
Je vous aime. Je vous bénis.  
 

Maman Marie 
 

JE VOUS SALUE MARIE, TRES PURE, CONÇUE SANS PECHE 
JE VOUS SALUE MARIE, TRES PURE, CONÇUE SANS PECHE 
JE VOUS SALUE MARIE, TRES PURE, CONÇUE SANS PECHE 

 
 

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 
 

Frères et sœurs :  
 

LA DOMINATION DE L'HUMANITÉ EST ENTRE LES MAINS DE 
QUELQUES-UNS. 

 
Nous savons bien que certaines puissances s’appuient sur la 
catastrophe mondiale, déstabilisant l'économie : dieu de cette 
civilisation, pour contrôler toute la planète, en instituant une monnaie 
unique. Comme Notre Mère nous le dit clairement, le plan du diable 
s'élèvera sur la douleur des innocents, à laquelle nous devons 
immédiatement répondre par la prière.  
 

NOUS DEVONS PRIER AVEC FORCE, SANS NOUS ARRÊTER, 
SANS FAIBLIR. 
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Ne doutons pas, Dieu est avec nous. Notre Mère nous protège.  
 

LA FEMME VÊTUE DE SOLEIL DÉFENDRA SES ENFANTS  
ET NOUS GUIDERA VERS LA PATRIE CÉLESTE. 

 
Amen.  

 
 
 

NOTRE SEIGNEUR JÉSUS CHRIST 
21 OCTOBRE 2010 

 
Enfants bien-aimés :  
 

VOUS ÊTES LA COURONNE DE CE ROI. 
MA MAIN MISÉRICORDIEUSE SOUTIENT MON PEUPLE. 
CHACUN DE MES ENFANTS EST UNIQUE DEVANT MOI. 

 
C'est la raison pour laquelle Je vous appelle constamment à reprendre 
le chemin, pour vous permettre de trouver la véritable félicité qui ne 
finit pas, qui n'est pas d'un jour : « La Vie Eternelle »  (cf. Jn 12, 25 ; 
Jn 17, 3).  
 

J’ETANCHE VOTRE SOIF AVEC MA PAROLE,  
JE VOUS GARDE DANS CHACUNE DE MES PLAIES.  

MON SANG EST IMPREGNE DU NOM DE CHACUN D'ENTRE 
VOUS (cf. Is 49, 16),  

VOUS ÊTES MON GRAND TRÉSOR. 
 
Petits enfants, avec une grande subtilité, le mal a tissé ses filets sans 
que l'humanité le perçoive comme tel. Ce moment est le produit d'un 
vaste projet du mal, qui a été introduit dans les esprits humains pour 
maintenir le monde sous sa domination temporaire.  
 
MES COMMANDEMENTS sont foulés aux pieds encore et encore.  
 
L'AMOUR est pris avec un libre arbitre des plus dangereux.  
 
LA FAMILLE a été utilisée par les puissants alliés du mal. Ils l'ont fait 
tomber, elle n'est plus nécessaire dans les nations. Elle n'est pas 
nécessaire politiquement ou économiquement, le mal n'en a pas 
besoin. 
 
Un profond silence s'empare des innocents. Les ombres avancent sans 
s'arrêter. En ayant l'air d'avancer, l'humanité se détruit elle-même.  
 
La Création maintient son ordre, l'homme pense la dépasser. La 
création lutte pour survivre, l'homme ne réagit pas.  
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Enfants, vous ne pouvez pas déplacer le Soleil de son emplacement, 
vous ne pouvez pas déplacer la Lune de son emplacement. L'homme, 
Ma créature, a entrepris de Me bannir de Ma Création.  
 
Enfants, vous rétrécissez le chemin, vous opacifiez la lumière, vous 
reculez, vous attirez la douleur et la famine. Vous ne voyez pas que le 
mal a usurpé le pouvoir dans les nations pour les contrôler. L'humanité 
subira ce qu'elle a choisi de son plein gré. La jeunesse devenue folle 
est utilisée. Je regarde avec douleur sa propre souffrance sans mesure.  
 

MON ÉGLISE SOUFFRIRA JUSQUE DANS SES FONDEMENTS  
POUR ÊTRE PURIFIÉE ET RENOUVELÉE. 

 
Je vous appelle à la prière : force de Mon Peuple, union indissoluble 
avec Ma Maison.  
 
Enfants bien-aimés, priez pour vos frères et sœurs aux Etats-Unis, au 

Mexique et en Indonésie. La douleur est imminente. 
 

Enfants bien-aimés, priez pour les jeunes : leur sang sera versé sans 
mesure. 

 
Enfants bien-aimés, priez pour Mes élus32 : la persécution ne sera 

plus déguisée. 
 

Enfants bien-aimés, priez pour Mon Vicaire : ne le laissez pas sans 
prière. 

 
MA MERE SOUFFRE POUR CHACUN DE VOUS. 

BÉNIS SONT CEUX QUI RESTENT DANS LE SEIN DE MA MÈRE. 
 
Enfants, n'ayez pas peur. Mon Sang Rédempteur rendra Mon Peuple 
triomphant.  
 
LA CREATION RECLAME SON ROI, ET JE VIENS (cf. Ap 22, 12) 

POUR MON PEUPLE. 
 
Enfants bien-aimés, c’est dans la prière que vous trouvez Ma Paix.  
 
Dans le Sacrement de la Réconciliation, vous recevez Mon Pardon.  
 
Nourrissez-vous de Mon Corps et de Mon Sang dans le Sacrement de 
la Communion.  
 
Je vous aime. 

Votre Jésus 

 
32  le clergé. 
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JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

 
COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 

 
Frères et sœurs :  
 

L'HUMANITÉ S'EST UNIE À LA BÊTE. D'OÙ LE CHAOS QUI 
RÈGNE DANS LE MONDE  

ET LES GRANDES SOUFFRANCES QUI S'ANNONCENT. 
 
L'humanité a permis au diable de prendre une part active dans les 
affaires humaines et cela a donné un pouvoir excessif à ceux qui se 
sont alliés aux élites dirigeantes du monde, pour unifier toute 
l'humanité sous le pouvoir du mal. Un plan astucieux élaboré par Satan 
pour que l'Antéchrist prenne la place qui lui a été préparée.  
 
Notre Seigneur Jésus-Christ nous appelle à réfléchir sur les limites de 
l'homme, sur la finitude de l’homme. Il ne peut pas déplacer le soleil 
de son emplacement, il ne peut donc pas nier à Dieu Sa Création, sans 
que l'homme lui-même n'en souffre et n'en souffre démesurément.  
 
Bénis soient ceux qui ne se détachent pas de Maman Marie, ceux qui 
demeurent dans Son Sein, ceux qui se nourrissent de l'Amour de la 
Mère, ceux qui suivent Ses Pas, ceux qui reconnaissent la 
Corédemptrice, ceux qui se consacrent à Son Cœur Immaculé, car c'est 
de la main de la Mère que se lèvera l'Église du Renouveau.  
 
ET C'EST NOTRE MÈRE QUI RENDRA LA TERRE ET LES HOMMES 

À LEUR CRÉATEUR. 
 
Amen.  

 
 
 

LA TRES SAINTE VIERGE MARIE 
24 OCTOBRE 2010  

 
 

AVEC LE REGARD FIXE SUR LA VOLONTÉ DE DIEU,  
LE PEUPLE DE MON FILS MARCHE AINSI :  

ASSOIFFE, MAIS RAFRAÎCHI ; FATIGUE, MAIS PAS ABATTU. 
 
Enfants bien-aimés, cherchez la lumière de Dieu, ne marchez pas dans 
les ténèbres (cf. Jn 12, 35 ; 1 Th 5, 5). Je suis aux côtés de chacun de 
vous.  
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EMBRASSEZ LA CROIX : Quand vous la regarderez dans le ciel, vous 
saurez que les ténèbres arrivent. Ne craignez rien, car la lumière 
contenue dans la Croix ne s'éteindra pas. Je serai une lampe dans le 
cœur de Mes enfants.  
 
Enfants bien-aimés : Mon Cœur saigne pour chaque âme qui s'égare, 
qui succombe sous le poids inexorable de la mutilation spirituelle, qui 
passe sans pitié, abattant ceux qui traversent la vie sans Dieu. Le 
diable flagelle les consciences en les inondant d'un modernisme fondé 
sur l'avilissement total de l'être humain. L'esprit humain devenu fou 
établira sa fausse loi : « l'humanité unie ».  
 
L'empire de la terreur s'est levé, le masque de la « liberté des 
peuples » s'est frayé un chemin dans cet instant de lutte entre la 
Lumière et les ténèbres. L'homme a outrepassé les lois divines. Le 
soleil s'obscurcira, les ténèbres règneront.  
 

J'APPELLE MES ENFANTS DE PREDILECTION33  
À REPRENDRE LE POUVOIR DE LA PAROLE DIVINE. 

 
Enfants bien-aimés, la science prendra fin et l'humanité retournera à 
des temps anciens.  
 

Priez pour Israël : la mort viendra. 
Priez pour le Chili : il souffrira. 
Priez pour l'Amérique centrale. 

Priez pour le Brésil : son peuple souffrira. 
 
Bien-aimés, en ce temps où la Création gémit d'une seule voix, 
cherchez Dieu et ne vous séparez pas de Son Amour Miséricordieux. Je 
souffre pour chacun des Miens.  
 

IL EST TEMPS DE SE PRÉPARER. 
JE VOUS OFFRE MON COEUR, 

MON VENTRE EST L'ARCHE DU SALUT (cf. Ap 11, 19). 
 
Priez le Rosaire et offrez-le pour l'humanité. Ne perdez pas courage, 
ne faiblissez pas, ne vous éloignez pas.  
 

J'INTERCÈDE POUR TOUS, INVOQUEZ-MOI, JE VIENS 
PROMPTEMENT. 

JE VOUS ÉLOIGNE DE L'INSIDIOSITÉ DU MAL 
ET JE VOUS GUIDE VERS MON FILS. 

OUI, VIENDRONT LES TEMPS DE BÉNÉDICTION. 
 
Petits enfants, JE VOUS AIME ET JE VOUS BÉNIS.  
 

 
33 le clergé. 



220 
 

Ne craignez pas, cette Pèlerine de l'Amour ne vous abandonnera pas.  
 

JE SUIS LA MÈRE DE L'HUMANITÉ. 
 
N'ayez pas peur, en tant que Mère, Je vous protège.  
 

Maman Marie 
 

JE VOUS SALUE MARIE, TRES PURE, CONÇUE SANS PECHE 
JE VOUS SALUE MARIE, TRES PURE, CONÇUE SANS PECHE 
JE VOUS SALUE MARIE, TRES PURE, CONÇUE SANS PECHE 

 
COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 

 
Frères et sœurs :  
 

NOUS VOYONS LA CRISE S'ACCELERER DANS TOUS LES 
DOMAINES. 

 
L'homme qui aime Dieu gémit en lui-même, avec les douleurs de 
l'enfantement, en même temps que la Création.  
 
Il y a ceux qui, dans leur ignorance, veulent éloigner Dieu de Sa 
Création et imposer de fausses idéologies. L'humanité ne s'éveillera 
pas tant qu'elle ne sera pas purifiée.  
 
L'homme retournera à ses origines, sans avancées technologiques ni 
percées scientifiques.  
 
Voici l'heure d'entrer dans l'Esprit, et que celui qui le désire s'efforce 
d'atteindre le but. C'est le moment de remplir la lampe d'huile.  
 
L'Antéchrist prépare son apparition. Le communisme le soutient.  
 
L'homme de Dieu ne doit pas cesser de prier, car celui qui prie ne dort 
pas, et celui qui ne dort n’est pas une proie facile pour le mal.  
 
La Femme Vêtue du Soleil, avec la Lune sous Ses Pieds, est Notre Mère 
et Elle ne Se repose pas.  
 

ELLE SE BAT POUR SES ENFANTS ET VOUS QUI LISEZ CE 
MESSAGE, 

VOUS ÊTES SON FILS, SA FILLE, N'AYEZ PAS PEUR. 
DIEU VAINCRA ET NOTRE MÈRE NE NOUS ABANDONNERA PAS. 
 
Amen.  
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LA TRES SAINTE VIERGE MARIE 
1er NOVEMBRE 2010 

 
Enfants bien-aimés de Mon Cœur Immaculé : 
 

LA JOIE DE LA FRATERNITÉ EST DISTINCTIVE DES ENFANTS 
DE DIEU. 

 
L'AMOUR FRATERNEL AUGMENTE LA BÉNÉDICTION, FORTIFIE 

LE PEUPLE FIDÈLE. 
 

L'ÉGLISE N'EST PAS FONDÉE SUR DES SABLES MOUVANTS,  
MAIS SUR UN ROC SOLIDE. (Mt 16,18). 

 
Les forces du mal avancent contre le Peuple de Dieu. L'Église lutte 
contre l'engeance de Satan, dans un combat sanglant qui dépasse le 
physique pour atteindre le spirituel. 
 
Les progrès technologiques seront l'arme principale du malin pour 
posséder l'esprit des hommes et contrôler les tièdes de cœur et ceux 
qui vivent loin de l'Amour Divin.  
 
Enfants, le dragon (cf. Ap 12, 6) est sorti de sa cachette pour montrer 
sa puissance ; il avance sans que l'homme s'aperçoive de ses pas. Le 
feu de sa gueule dévorera la Terre, le poison qu'il exsude exterminera 
une grande partie de l'humanité. Il traînera les captifs dans les chaînes. 
Sa voix fera trembler la Terre.  
 
L'usurpateur s'emploie à affaiblir le cœur de l'Église, et ainsi à dresser 
les uns contre les autres au sein de l'Église jusqu'à ce qu'Elle soit 
divisée. Il pillera les Temples et cherchera son butin parmi les âmes. Il 
se complaira dans la chair des innocents. LES ANGES DE DIEU 
DESCENDRONT ET SAUVERONT LE PEUPLE SAINT.  
 
Petits enfants, ne restez pas fermés à ce qui va arriver. Préparez-vous, 
priez, nourrissez-vous du Corps et du Sang de Mon Fils dans 
l'Eucharistie. Enfants bien-aimés, n'oubliez pas de prier pour les âmes 
du Purgatoire.  
 
Mes bien-aimés, la douleur et la mort séviront à nouveau. La terre 
tremblera.  
 

Priez pour le Chili. 
Priez pour l'Argentine : elle traversera des moments de douleur. 

Priez pour les États-Unis. 
Priez pour l'Indonésie. 
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L'eau n'est plus l'alliée de l'homme. Là où il y a du désert, il y aura de 
l'eau. Un pays en paix connaîtra des moments de tension.  
 

PRIEZ POUR LA CONVERSION DES PÉCHEURS. 
UNISSEZ-VOUS, LA PRIÈRE NE DOIT PAS FAIBLIR. 

PRIEZ LE SAINT ROSAIRE. 
 

LE PEUPLE FIDÈLE TROUVE DANS LA PRIÈRE 
SON REFUGE ET SA FORCE (cf. Ps 18, 2 ; Ps 31, 3). 

 
Ne perdez pas courage, Mon Fils ne vous abandonnera pas. Cette Mère 
ne vous abandonnera pas.  
Ne continuez pas à faire la sourde oreille.  
Mes appels sont urgents.  
Je vous aime. Je vous bénis.  
 

Maman Marie 
 

JE VOUS SALUE MARIE, TRES PURE, CONÇUE SANS PECHE 
JE VOUS SALUE MARIE, TRES PURE, CONÇUE SANS PECHE 
JE VOUS SALUE MARIE, TRES PURE, CONÇUE SANS PECHE 

 
 

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 
 

Frères et sœurs :  
 

NOTRE MÈRE NOUS APPELLE A NOUS UNIR COMME PARTIE  
DU CORPS MYSTIQUE. 

 
L'union est nécessaire en ce moment, l'Antéchrist avance ses pions 
pour prendre le contrôle du monde. Nous vivons le préambule d'une 
bataille spirituelle, sans quartier.  
 
La foi doit être entretenue au maximum, en l'hydratant avec la 
Nourriture Divine : « L'EUCHARISTIE ».  
 
La prière, précédée d'une préparation adéquate, est une arme 
puissante. Nous ne pouvons pas fermer les yeux sur la situation 
actuelle que vit l'humanité.  
 
Demandons l'intercession de Notre Très Sainte Mère. Prions le Saint 
Rosaire et diffusons son importance.  
 
Soyons des messagers de paix.  
 

« LE SALUT VIENT DE NOTRE DIEU, QUI EST ASSIS SUR LE 
TRONE,  AINSI QUE DE L'AGNEAU » (cf. Ap 7, 10) 

Amen.  
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NOTRE SEIGNEUR JÉSUS CHRIST 
5 NOVEMBRE 2010  

 
Enfants bien-aimés :  
 

IL EST ESSENTIEL QUE VOUS VOUS UNISSIEZ A MA MAISON  
AVANT QUE NE TOMBE LA NUIT (cf. Lc 24, 29). 

 
Mes fidèles goûtent à la bénédiction et gardent la foi comme leur 
bannière, ils vivent pleinement Mon Commandement de l'Amour (cf. 
Mt 22, 36). Ils prient sans cesse les uns pour les autres.  
 
Enfants, ne négligez pas d'agir. L'homme tombe facilement dans la 
faiblesse sans s'en rendre compte.  
 

EN CE MOMENT ET DANS CEUX À VENIR,  
VOUS AVEZ L'OBLIGATION DE PRIER ET D'OFFRIR  

POUR LES PERSONNES DANS LA TRIBULATION,  
EN TANT QUE FRÈRES ET SŒURS QUE VOUS ÊTES. 

 
La nature se sent seule et abandonnée face à une humanité qui l'a 
avortée, mutilée et bannie. La nature ressemble à un cocon qui porte 
en lui le plus beau des fruits ; l'homme en a coupé le fruit. La nature 
pleure son malheur et frémit de douleur.  
 

BIEN-AIMES, VOUS SUBISSEZ LE MALHEUR D'UNE ACTION 
IMPRUDENTE. 

 
L'humanité s’engouffre dans la longue nuit. Vous avez des yeux et vous 
ne pourrez pas regarder. Le péché donnera naissance aux ténèbres. Le 
froid imprégnera le corps depuis les entrailles jusqu'à l'extérieur.  
 
Ma Miséricorde arrêtera tout, arrêtera tout progrès technologique et 
scientifique pour laisser place à la conscience. Mes fidèles seront une 
lampe remplie d'huile, (cf. Mt 25, 4 et suivants) comme des flambeaux, 
et au milieu des ténèbres ils éclaireront.  
 
Mes bien-aimés : La Terre tremble et tremblera. L'esprit de ceux qui 
n'aiment pas répandra très bientôt la terreur. L'eau se déversera avec 
plus de force.  
 

Priez pour l'Asie. 
Priez pour l'Europe. 

Priez pour l'Amérique du Nord. 
Priez pour le Brésil. 

Priez pour le Costa Rica. 
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LA NATURE VOUS PARLE, ELLE VOUS APPELLE À REVENIR À 

MOI.  
LES SIGNES NE SE FONT PAS ATTENDRE, RECONNAISSEZ-LES.  

N'ATTENDEZ PAS POUR VOUS CONVERTIR. 
 
La Création est à l'agonie ; la pureté est enlevée aux innocents, les 
jeunes ne Me reconnaissent pas, les adultes s'abandonnent au courant 
du monde qui nourrit le péché.  
 
Petits enfants : Je suis Amour, Mon Amour vous appelle.  
 
Luttez contre le mal, en priant, en étant des messagers de paix, en 
témoignant, en vous fortifiant dans la foi.  
 

HEUREUX CEUX QUI MARCHENT PAR LA FOI.  
CE SONT EUX QUI S'ASSIÉRONT À MA TABLE. 

 
Enfants, écoutez Mon Appel.  
Je suis avec Mon Peuple.  
Je vous bénis.  
 

Votre Jésus 
 

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

 
 
 

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 
 

Frères et sœurs :  
 
Amour : Un mot peu reconnu aujourd'hui dans sa vraie dimension, 
dans toute sa dimension. 
 
Clairement, Notre Seigneur nous appelle à approfondir notre prière, à 
vivre de manière différente, à ne pas nous laisser emporter par les 
modernismes débridés, A ETRE PLUS DE LUI ET MOINS DU MONDE.  
 
Clairement Il nous appelle à regarder, et non à voir. Regarder, c'est 
s'arrêter et réfléchir aux événements qui secouent l'humanité.  
 
Clairement Notre Seigneur nous dévoile un fait important sur le plan 
spirituel, à savoir l'effet du péché au moment des jours de ténèbres. 
Non pas pour faire peur, mais pour nous faire prendre conscience de 
la dimension du péché et de son caractère funeste pour l'homme.  
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Écoutons l'appel.  
 

NOUS SOMMES ENFANTS DE DIEU, NOUS SOMMES SON 
TROUPEAU,  

LE PEUPLE QU'IL AIME.  
 

Amen.  
 
 
 

NOTRE SEIGNEUR JÉSUS CHRIST 
10 NOVEMBRE 2010 

 
Mon Peuple bien-aimé :  
 

MARCHEZ, OUI, MARCHEZ. 
VOS RACINES NE SONT PAS DANS LA TERRE, 

VOS RACINES SONT DANS MA MAISON. 
 

VOUS PÈLERINEZ SUR CETTE TERRE, VOUS PÈLERINEZ VERS 
MA MAISON. 

 
Je souffre pour ces enfants qui n'écoutent pas Mes appels et ceux de 
Ma Mère.  
Je souffre pour ces enfants qui continuent à ignorer les signes que, par 
Notre Volonté, la Création donne jour après jour à l'homme.  
Je souffre pour ceux qui continuent à détruire Ma Création.  
Je souffre pour ceux qui ôtent la vie à leurs frères et sœurs.  
Je souffre pour les innocents outragés.  
Je souffre, Je souffre pour la jeunesse débridée.  
Je souffre, Je souffre pour les familles désintégrées.  
Je souffre, Je souffre parce que l'humanité tue l'amour.  
 
Mon Peuple, Mon Peuple qui écoute Mes lamentations : Supplée à 
l'amour que tes frères et sœurs Me refusent.  
 
Mon peuple, Mon peuple qui écoute Mes lamentations : Je t’invite à 
emmagasiner dans le cœur l'AMOUR, la CHARITÉ, le PARDON, la 
COMPASSION, l'ESPÉRANCE, l'OBÉISSANCE, la DROITURE, et surtout 
la FOI, la foi en l'AMOUR, la foi en MA MISERICORDE, la foi en MON 
PARDON.  
 
Je vous invite à accumuler tous les biens spirituels possibles, grâce à 
une pratique continue dans les actions et les actes de chaque instant. 
Je vous invite à emmagasiner et à emmagasiner l'Amour ; oublié, mais 
l'Amour vit comme Je vis. Faites des réserves pour les temps de 
tribulation, faites des réserves parce que l'ennemi s'en prend à Mon 
Église. Faites des réserves car Mon peuple sera durement flagellé. 
Faites des réserves pour ces moments où, en tant qu'êtres humains 
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que vous êtes, vous ressentirez la désolation. Faites des réserves 
d'espérance et de foi pour ne pas décliner.  
 
Mon peuple, J'ai tant averti, J'ai tant appelé et même en tant que Roi 
et Seigneur de toute le créé, Je continuerai à appeler Mon Peuple, afin 
qu'il tourne son regard et ne tombe pas dans les filets du diable.  
 

CE MOMENT EST UN MOMENT DE PRIÈRE, UN MOMENT POUR  
EMMAGASINER DES BIENS SPIRITUELS, POUR VOUS NOURRIR  

ET VOUS FORTIFIER DANS CHAQUE SACREMENT. 
 
Mon Peuple, venez au Sacrement de la Réconciliation ; il n'y a pas de 
pécheur qui n'obtienne Mon Pardon, s'il s’approche de Moi vraiment 
repentant.  
 

C'EST LE MOMENT DE PRIER, DE PRIER POUR LA CRÉATION 
QUI EST SUR LE POINT  

D'EXPIRER ET QUI, DANS CETTE EXPIRATION PLEINE DE 
NOSTALGIE,  

LUTTE ENCORE POUR QUE L'HOMME REVIENNE À MOI. 
 
Des moments de douleur, des moments de peine attendent 
l'humanité. Je souffre pour elle, Mes bien-aimés, Je souffre pour elle. 
En tant que Roi, J'ai donné la liberté à Mon Peuple de choisir le chemin 
à suivre, mais en tant que Roi, Je donne la liberté à la Création 
d'appeler Mon peuple, pour qu’elle ébranle Mon peuple et que Mon 
peuple tourne son regard vers Moi.  
 

PRIEZ. MON PEUPLE, C'EST UN INSTANT DE PRIÈRE ET DE 
SILENCE,  POUR SE TOURNER VERS L'INTÉRIEUR ET RÉVISER 
VOTRE VIE,  RÉVISER VOTRE COMPORTEMENT, RÉVISER VOS 
SENTIMENTS,  EXAMINER L’AMOUR ENVERS VOUS-MÊME ET 

ENVERS LE PROCHAIN. 
 
Mon Peuple : Tourne-toi promptement vers ton Roi, Je t’invite à 
partager Ma Table. Pour cela, vous devez agir avec droiture et refuser 
la domination de l'Antéchrist qui, aujourd'hui, monte les peuples les 
uns contre les autres, furtivement, sans qu'on s'en aperçoive. Sa 
sournoiserie remplit l'esprit des dirigeants du monde, de sorte que les 
nations se méprisent les unes les autres, de sorte que les nations se 
lèvent les unes contre les autres.  
 

Je vous invite à prier pour le Moyen-Orient. Cette prière est très 
importante en ce moment. 

Je vous invite à prier pour le pays de la paix. Le Costa Rica. 
Je vous invite à prier pour le Brésil. 

Je vous invite à prier promptement pour le Mexique. Il sera ébranlé. 
Je vous invite à prier promptement pour la France. La douleur 

passera par ce sol qui est Mien. 
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Mon peuple n'aie pas peur. Celui qui demeure en Moi ne meurt 
pas (cf. Jn 11, 24-26). J'ai promis la vie éternelle, la vie en 
abondance. Que celui qui a la foi se tourne vers l'espérance d'une 
heureuse rencontre. Que celui qui a la foi, fasse confiance, remettant 
tous ses soucis à Mon Cœur, pour que Je le guide. 
 

N’AIE PAS PEUR, MON PEUPLE, N’AIE PAS PEUR. 
 

MOI, VOTRE ROI, JE SUIS AVEC VOUS. JE VOUS AIME,  
VOUS ETES LA PRUNELLE DE MES YEUX (cf. Ps 17, 8) 
ET JE VOUS REVETS DE L'ARMURE DE MON AMOUR,  

DEVANT LAQUELLE LES DÉMONS S’ENFUIENT. 
. 

Je vous bénis, demeurez dans Ma Paix, n’ayez pas peur.  
 
Je suis avec vous.  
 

Votre Jésus 
 

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

 
COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 

 
Frères et sœurs :  
 

NOUS AVONS ENTENDU AUJOURD'HUI UNE LAMENTATION 
DIVINE. 

 
Il s'agit de nous rappeler que, de même que la Passion, la Mort et la 
Résurrection de Notre Seigneur Jésus-Christ sont présents en acte, de 
même la Divine Lamentation pour les péchés des hommes est présente 
en acte. Et de même que l'Amour Trinitaire est présent en acte, de 
même la Miséricorde Divine est présente en acte. Et de même que 
l'Amour Trinitaire est présent en acte, de même la Divine Lamentation 
pour les péchés des hommes est présente en acte.  
 
Dieu est le même hier, aujourd'hui et à jamais ; c'est pourquoi la 
douleur n'a pas disparu en Lui, mais continue pour chaque pécheur. Un 
Roi qui, en étant Roi, s'humilie devant une humanité ingrate. Un Dieu 
qui ne cache pas Sa douleur, pour que Ses enfants fassent une halte 
sur le chemin.  
 

JE RESSENS QUE NOTRE SEIGNEUR JÉSUS-CHRIST DESIRE  
QUE NOUS NOUS EXAMINIONS DANS L'AMOUR. 
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Comme le Seigneur a déploré et déplore le refus de l'homme qui 
continue d’attirer malheurs sur malheurs à l'humanité !  
 
Soyons, nous-mêmes, cette lumière, ce flambeau, cette lampe, comme 
l'a demandé le Seigneur, qui garde et emmagasine chaque jour de 
l'huile, et la meilleure : l'huile de l'amour, de la charité, du pardon, du 
don, de l'oubli, de l'absence de sentiment d'offense, de l'abandon ; 
l'huile de l'espérance, mais surtout, remplissons nos lampes de l'huile 
de la foi, de la foi en un Dieu d'Amour, en un Dieu de Pardon, en un 
Dieu de Miséricorde.  
 
Amen.  

 
 

LA TRES SAINTE VIERGE MARIE 
13 NOVEMBRE 2010 

 
Enfants bien-aimés de Mon Cœur Immaculé : 
 
JE VOUS GARDE DANS MON SEIN. CHACUN DE VOUS PALPITE 

EN MOI. 
 
Je vous invite à vous maintenir dans la prière. Je vous invite à répondre 
à Mes Appels, en étant des ambassadeurs de paix, d'humilité, d'amour, 
de charité, de dévouement, d'obéissance et de la pratique des 
Commandements, des Béatitudes et des Sacrements.  
 
Mes enfants sont des pratiquants fidèles de l'amour du prochain à 
chaque pas, regard et geste (cf. 1 Jn 3, 23).  
 

PETITS ENFANTS : C'EST LE MOMENT DE PRIER ET DE FAIRE 
SILENCE DEHORS, 

AFIN D'ECOUTER MON FILS JESUS CHRIST. 
 
L'humanité vit dans une agitation continuelle qui lui obscurcit la pensée 
; c'est pourquoi elle ne médite pas sur la réalité de ce que vit le monde 
entier.  
 
Enfants, soyez attentifs aux signes des temps : Le consumérisme uni 
à la mode, ne cache pas la controverse de l’instant présent. Les valeurs 
morales ont été dissimulées sous une fausse liberté. 
 

LA CRÉATION EST MALADE,  
CONTAMINÉE PAR L'EXCÈS DE PÉCHÉ DE L'HUMANITÉ. 

 
Le climat n'est qu'une réaction de cette maladie. La Création est 
comme un corps, et comme tel elle est contaminée et réagit à la 
saturation de toxicité que l'homme, instant après instant, dépose sur 
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elle. LE CLIMAT NE SERA PLUS JAMAIS CONSTANT ; l'homme a 
perturbé et brisé les saisons sur toute la planète.  
 
L'humanité a profané le Cosmos et celui-ci exige une expiation.  
 
Un feu s'approche de la Terre, l'homme sera étonné.  
 
Enfants : La Terre bougera à nouveau34, l'ombre de la douleur passera, 
la lamentation sera entendue. La Terre accélérera sa marche, modifiant 
encore plus les saisons, amenant tous les habitants de la Terre à 
souffrir excessivement.  
 
Priez pour le Chili, enfants bien-aimés ; priez pour le Chili et l'Empire 

du Nord. 
 
Soyez sur vos gardes, l'ennemi de l'homme, le diable, s'empare de 
l'esprit des créatures humaines pour les amener à se soulever, peuple 
contre peuple (cf. Mt 24, 7). Le dragon lèvera les bras, de sa bouche 
sortira du feu venimeux.  
 

CE N'EST PAS LE MOMENT D’ABONDONNER LA PRIERE. 
 
Une fois de plus, comme je vous l'ai demandé antérieurement, priez 

pour le Costa Rica,  
priez pour le Nicaragua.  

Priez pour Israël. 
 

L'ACCOMPLISSEMENT DES PROPHÉTIES, 
QUI OUVRENT LA GRANDE TRIBULATION, SE PRÉCIPITE. 

 
L'Église de Mon Fils doit prendre conscience du besoin urgent d'UNITÉ. 
Venez au Sacrement de l'Eucharistie, partagez la Table.  
 
Je vous invite à prier le Saint Rosaire chaque jour, en vivant chaque 

AVE MARIA dans votre âme. J'intercède pour ceux qui prient et 
méditent chaque Rosaire. Je protège chaque créature, chaque lieu, 

chaque foyer où le Rosaire est récité quotidiennement avec dévotion. 
 
Couvrez-vous du Précieux Sang de Mon Divin Fils.  
 
J'invite toutes les âmes consacrées à mon Divin Fils à appeler le Peuple 
de Dieu à la prière.  
 

L'HUMANITÉ EST SUSPENDUE À UN SOUPIR. 
 
L'homme qui se tourne vers Mon Fils trouve consolation et 
soulagement.  

 
34 Li7éralement « à nouveau », comprendre : « de manière différente ». 
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L'homme qui se tourne vers Mon Fils ne connaît pas la solitude.  
Je vous aime, Enfants, Je vous aime. Ne perdez pas courage, marchez 
vers la Vie Eternelle.  
L'homme qui se tourne vers Mon Fils trouve la Miséricorde.  
 

MON MANTEAU VOUS COUVRE TOUS. MON MANTEAU VOUS 
PROTÈGE. 

JE NE NÉGLIGE JAMAIS LES SUPPLICATIONS DES MIENS. 
JE VOUS PROTÈGE, MARCHANT AUX CÔTÉS DES MIENS. 

 
Venez à Mon Cœur Immaculé.  
 
CROYEZ ET CE QUE VOUS DEMANDEZ SERA EXAUCÉ. (cf. Mt 21, 

22). 
 
Je vous aime.  

Maman Marie 
 

JE VOUS SALUE MARIE, TRES PURE, CONÇUE SANS PECHE 
JE VOUS SALUE MARIE, TRES PURE, CONÇUE SANS PECHE 
JE VOUS SALUE MARIE, TRES PURE, CONÇUE SANS PECHE 

 
 
 

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 
 

Frères et sœurs :  
 
Une nouvelle invitation à prier, à être obéissants, à se conformer à la 
Volonté Divine qui ne cache pas, même devant les indescriptibles 
péchés humains, ne cache pas SON AMOUR POUR L'HOMME.  
 
Un appel de la MÈRE QUI DEMANDE AUX SIENS D'ETRE DES 
IMITATEURS DE SA FOI, DE SES ACTES ET DE SON ACTION, DE SORTE 
DE TOUT GARDER DANS LE SECRET DU COEUR ET DE MAINTENIR 
INTERIEUREMENT CETTE UNITE AVEC LA TRES SAINTE TRINITE.  
 

SILENCE, HUMANITÉ, SILENCE ! 
 
Nous avons besoin de SILENCE, pour écouter DIEU et pour que le cœur 
humain s'adoucisse et regarde ce qui se passe sur toute la Terre.  
 
La Création est malade, contaminée par l'excès de péché de 
l'humanité. La Mère décrit comment l'homme a souillé la Création par 
le péché et la compare à un corps malade et agonisant. Elle utilise un 
mot très fort : « PROFANÉ », un mot qui ébranle l'être et transperce le 
cœur.  
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L'HOMME A PROFANÉ LE COSMOS ET LA GRANDE 
TRIBULATION SE PROFILE. 

 
 Mais face à tout ce qui menace l'homme, il y a l'arme de la riposte, 
l'arme qui sortira l'homme de la fange, même le plus incroyant : 
MAMAN MARIE ET LE SAINT ROSAIRE.  
 
Confions-nous à Notre Mère et prions, unis comme frères et sœurs en 
un seul cœur.  
 
La Divine Miséricorde a permis, que toi, frère, sœur, tu lises ce 
message ; unissons-nous dans la prière.  
 
La Divine Miséricorde a permis que tu lises ce message, afin que, unis, 
nous formions un seul cœur.  
 
Amen. 

 
 
 

LA TRES SAINTE VIERGE MARIE 
21 NOVEMBRE 2010 

 
Enfants bien-aimés de Mon Cœur Immaculé : 
 

JE SUIS LA MÈRE PÈLERINE QUI PARCOURT LA TERRE SANS 
REPOS, 

A LA RECHERCHE DES MIENS. 
 
Je réveille les hommes de bonne volonté qui prient et partagent avec 
cette Mère la souffrance pour ceux qui ne se convertissent pas, pour 
ceux qui n'écoutent pas les appels de Mon Fils et Mes Appels.  
 

JE VOUS INVITE À APAISER LA SOIF D’ÂMES DE MON FILS 
(cf. Jn 19, 28). 

 
Je ne M'arrête pas, Ma marche est continue. Je vais de nation en 
nation, de ville en ville, Je cherche des cœurs repentants qui réclament 
la Miséricorde de Mon Fils.  
 
Bien-aimés, adoucissez votre cœur. Les ténèbres du péché ont pris 
possession des hommes. Ils entrent déjà dans les moments où les 
ténèbres couvriront non seulement le corps physique de l'homme mais 
aussi l'âme, et l'âme donnera la lumière ou les ténèbres, la paix ou le 
désespoir (cf. Mt 10, 28).  
 
LA PURIFICATION SE DÉVELOPPE RAPIDEMENT. Elle grandit avec 
la folie de l'humanité pécheresse, elle grandit avec la vague continue 
de péchés gigantesques, elle grandit devant la diversité des masques 
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qui cachent l'ampleur des offenses par lesquelles À CHAQUE INSTANT, 
MON FILS EST BLESSÉ ET MON COEUR EST BLESSÉ.  
 
La purification s’accélère, les lamentations humaines se répandent par 
toute la Terre, les gémissements de l'homme courront avec le vent, 
comme la poussière.  
 

COMME JE SOUFFRE POUR MES ENFANTS ! 
 
Il n'y aura pas de peuple sans douleur, sans pleurs. Du nord au sud, 
de l'est à l'ouest, la Terre se fissurera et tremblera avec force, la mer 
se soulèvera. La nature se laisse mourir pour ne pas servir celui qui l'a 
avortée.  
 
Le Ciel laisse tomber ses larmes en abondance sur la face de la Terre, 
les hommes en souffriront et désireront le Soleil. Celui-ci viendra, il 
brûlera les champs et frappera l'homme.  
 

PETITS ENFANTS, JE VOUS ANNONCE CELA POUR QUE VOUS 
VOUS PRÉPARIEZ. 

JE SOUFFRE POUR VOUS. 
 

Priez pour le Brésil, la douleur arrive. 
Priez pour les peuples d'Amérique Centrale, un acte de guerre les 

ébranlera. 
Priez pour le Chili, les lamentations ne tarderont pas à venir. 

Priez pour la Chine, la mort est imminente. 
Priez pour l'Argentine, elle sera ébranlée. 

Priez pour l'Église, elle sera choquée. 
 
Levez les yeux, le firmament parle à l'homme. Le Soleil répand la 
douleur sur l'humanité.  
 

JE NE M'ARRÊTE PAS. JE PELERINE ET PELERINERAI  
VOUS APPELANT ET VOUS CONSOLANT. 

 
Je suis la Mère d’enfants au cœur dur, qui n'écoutent pas Mes appels.  
 
Comme Je souffre pour les Hérode d'aujourd'hui qui donnent la mort 
aux innocents !  
 
Bien-aimés de Mon Cœur : Vous ne marchez pas seuls, Je suis votre 
MÈRE PELERINE qui vous apporte l'arme pour que vous vainquiez : 
MON ROSAIRE.  
 
Enfants, ne le refusez pas devant l'adversité. Un sentiment de repentir 
conduit à un acte de repentir et celui-ci conduit à goûter à la 
Miséricorde Divine (cf. Ac 3, 19).  
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Demeurez attentifs, unissez-vous, priez les uns pour les autres.  
 

LA PRIÈRE EST LA FORCE DE CELUI QUI EST SANS DÉFENSE,  
ELLE EST LE FLEUVE QUI ÉTANCHE LA SOIF,  

ELLE EST LA MANNE QUI CONFORTE LE FERME. 
 
Ne vous privez pas du salut.  
 

PRENEZ MA MAIN, JE VOUS CONDUIS À MON FILS. 
JE VOUS OFFRE MON COEUR, EN LUI JE VOUS GARDE. 

TENEZ COMPTE DE MON APPEL. 
 
Je vous bénis.  
 

Maman Marie 
 

JE VOUS SALUE MARIE, TRES PURE, CONÇUE SANS PECHE 
JE VOUS SALUE MARIE, TRES PURE, CONÇUE SANS PECHE 
JE VOUS SALUE MARIE, TRES PURE, CONÇUE SANS PECHE 

 
 

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 
 

Frères et sœurs :  
 

NOTRE MÈRE PELERINE AVEC L'ARME QUI NOUS FORTIFIE : 
LE SAINT ROSAIRE. 

 
Un Ave Maria est un bouclier, c'est une nourriture, c'est une force, c'est 
l'AMOUR. Parole devant laquelle les démons sont chassés ; parole qui 
manque en ce moment à l’humanité.  
 
Combien de mal l'homme s'est infligé à lui-même avec le meurtre de 
l'avortement et l'abus des innocents ! Chaque fois qu'un innocent est 
séparé de la vie, un démon prend possession d'un être humain.  
 
Frères et sœurs , la purification de l'humanité est à portée de souffle. 
La Terre entière va s'effondrer.  
 

LA FOI DOIT GRANDIR EN CHACUN DE NOUS. 
 
Notre Très Sainte Mère nous avertit de nouvelles catastrophes sur 
toute la Terre : tremblements de terre, tsunamis, incendies et 
inondations. Qu'attendons-nous de plus pour croire ?  
 

LA PRIÈRE EST UNION, ELLE EST SOLIDARITÉ, ELLE EST 
DÉFENSE, ELLE EST FOI. 
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Le spectre de la guerre ne s'arrête pas, il menace l'homme, il se dresse 
contre l'homme.  
 

LISONS ATTENTIVEMENT CET APPEL,  
N'OUBLIONS PAS LES PAROLES DE MAMAN MARIE 

 
Amen.  

 
 
 

LA TRES SAINTE VIERGE MARIE 
23 NOVEMBRE 2010 

 
Enfants bien-aimés de Mon Cœur Immaculé : 
 

JE VOUS INVITE À MARCHER ILLUMINÉS PAR LE SOLEIL  
DE LA VOLONTE DIVINE (cf. 1 Jn 2, 17) ,  

POUR QUE L'HOMME ASPIRE A L'AMOUR DE SON CRÉATEUR. 
LA DIVINE MISÉRICORDE S'OUVRE À SES ENFANTS, POUR 

QU'ILS NE SE SENTENT PAS DESEMPARES ET QU'ILS SE 
CONVERTISSENT. 

 
Enfants bien-aimés, Je vous exhorte à la prière. Je vous exhorte à prier 
le SAINT ROSAIRE dans le monde entier et de cette manière à tous 
vous unir dans la PLUS GRANDE CHAÎNE DE PRIÈRE. L'unité dans 
une même prière est indispensable.  
 
Dans le SAINT ROSAIRE, vous priez le CREDO qui réaffirme la foi en 
un seul Dieu, la foi en la Très Sainte Trinité. Vous priez pour l'Unité de 
l'Église, la Résurrection de la Chair, la Vie Eternelle. Vous priez le 
NOTRE-PÈRE demandant que le Règne vienne à l'homme, que la 
Volonté Trinitaire soit sur la Terre comme Elle l’est au Ciel. Vous 
demandez le pain spirituel et le pain matériel, vous demandez de ne 
pas entrer dans la tentation. Vous priez L'AVE MARIA en demandant 
Mon intercession et Je suis ici pour intercéder pour Mes enfants fidèles.  
 
Petits enfants, le malin prépare son apparition et avant cela, il lutte 
pour conduire l'homme à l’hécatombe et à la lutte entre les peuples. 
Le malin lutte contre l'Église de Mon Fils, il lutte contre les enfants de 
la Femme Vêtue de Soleil (cf. Ap 12, 1-2).  
 
LE DIABLE NE SORTIRAS PAS VICTORIEUX. Pour cela, le Peuple 
fidèle doit rester uni dans la prière, dans un véritable témoignage 
d'Amour Divin, devant lequel le diable ne peut pas vaincre.  
 
Avant cela, L'HOMME SERA PURIFIE encore et encore. L'humanité 
souffrira. Les éléments se retourneront contre l'humanité. Ce qui, 
avant, servait l'homme se retourne contre lui. La terre déverse sa force 
et celle-ci fait pleurer l’homme qui souffrira très bientôt. 
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L'eau flagellera à nouveau l'homme, l'air transportera les épidémies 
avec une grande rapidité par toute la Terre, le feu sortira dans un pays 
ou un autre, la Terre tremblera très bientôt.  
 
Enfants, vous serez flagellés encore et encore. Comme J'en souffre ! 
Les puissants feront souffrir, dans leur empressement à s'emparer de 
l'humanité.  
 
Petits enfants : le feu sortira.  
 

Priez pour l'Islande. 
Priez pour San Francisco, l'eau monte sur la Terre qui tremble. 

L'air sera contaminé. 
Je vous ai invité avec insistance à prier pour l'Asie, ne faiblissez pas. 

Le spectre de la guerre se lève. 
Priez pour le Moyen-Orient. 

Priez pour le Costa Rica. 
Priez pour le Nicaragua. 

 
L'humanité s'est bandé les yeux pour échapper au péché. C'est 
pourquoi la Lune rougira devant le regard de l'humanité. Le Soleil 
rougira provoquant de graves dommages.  
 

L'air nuira à l'homme, contaminera les aliments. 
L'industrie polluera un grand pays. 

Priez pour les Etats-Unis, la douleur passera par ce pays. 
 
Je souffre pour Mes enfants, Je souffre pour ceux qui ne croient pas en 
Mes appels.  
Je souffre pour ces âmes qui trompent les Miens, les égarent.  
Je souffre pour ceux qui s'élèvent contre Moi.  
Je souffre pour ceux qui n'aiment pas Mon Fils et Le renient sans cesse.  
 
Les étoiles s’assombriront pendant trois jours.  
 
ENFANTS DE MON COEUR : NE FAIBLISSEZ PAS, MES APPELS 

SONT URGENTS. 
 

JE VOUS ALERTE AVEC INSISTANCE, FAITES LE NÉCESSAIRE 
AVANT QUE LA NUIT NE TOMBE. 

 
JE NE M'ARRÊTERAI PAS, JE PÈLERINE DE COEUR À COEUR. 

OUVREZ-MOI LA PORTE. 
 
Je vous appelle à reprendre le vrai chemin. Abandonnez le chemin de 
la perdition.  
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Venez au Sacrement de la Réconciliation. Nourrissez-vous du Corps et 
du Sang de Mon Divin Fils. Permettez-vous de prendre votre envol sans 
les contraintes de la vie mondaine, tournez-vous vers la Divine 
Miséricorde, goûtez à la véritable liberté.  
 

N'AYEZ PAS PEUR, DIEU VOUS AIME : CE N'EST PAS LUI QUI 
VOUS PUNIT. 

L'ENTÊTEMENT HUMAIN CONDUIT À L'ABÎME. 
 

BIEN-AIMÉS, JE BÉNIS SPÉCIALEMENT CELUI (CELLE) QUI 
REGARDE AVEC FOI  

CET APPEL QUI EST LE MIEN. 
 
Sollicitez une faveur spéciale et demeurez en état de grâce.  
 
Je vous aime, petits enfants.  
 

Maman Marie 
 

JE VOUS SALUE MARIE, TRES PURE, CONÇUE SANS PECHE 
JE VOUS SALUE MARIE, TRES PURE, CONÇUE SANS PECHE 
JE VOUS SALUE MARIE, TRES PURE, CONÇUE SANS PECHE 

 
 

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 
 

Frères et sœurs :  
 
Le péché, c'est de vivre loin de soi-même. Le péché consiste à se 
refuser le salut. La prière est la communication avec Dieu et avec les 
frères et sœurs.  
 
Notre Mère réitère Son appel à LA CHAÎNE DE PRIÈRE, qu'elle nous 
a demandée avec insistance. La réponse n'a pas été appropriée, 
puisque nous sommes à nouveau invités à la reprendre dans ces 
INSTANTS CRITIQUES où l'humanité est « SUSPENDUE A UN 
SOUPIR ».  
 
L'homme s'est partagé entre le plaisir et le mensonge. Je vous invite à 
reprendre la chaîne de prière du Saint Rosaire.  
 
Frères et sœurs, RÉVEILLEZ-VOUS ; les événements qui se 
produisent en ce moment n'importe où sur la Terre ont des 
conséquences mondiales. Ne continuez pas à regarder la douleur de 
loin, priez les uns pour les autres, car tous les pays foulent le même 
sol.  
 
La Loi de Dieu n'est pas à craindre, mais à vivre avec une attitude de 
foi et d'amour.  
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Les éléments frapperont l'homme non seulement naturellement 
(tremblements de terre, tsunamis, éruptions, etc.) mais aussi comme 
un moyen que l'homme utilisera pour attaquer ses semblables ; l'air 
sera utilisé comme un moyen d'apporter la mort (avions de guerre), la 
Terre frémira aux gémissements de l'homme (combats), l'eau portera 
la guerre d'un endroit à un autre (navires de guerre, etc.), le feu 
dévorera la vie (armement).  
 
L'humanité doit se réveiller, la douleur se déplace d'un endroit à l'autre. 
Les avertissements sont constants, seules la prière et la conversion 
atténueront ce qui est prophétisé.  
 
L'humanité doit se réveiller, mais l'homme est devenu méchant envers 
lui-même et n'écoute pas, ne regarde pas, ne réfléchit pas. 
 
 

SUPPLIONS LA DIVINE MISÉRICORDE DE NE FERMER SON 
COEUR  

À AUCUN ENFANT REPENTI. 
 
Amen.  

 
 
 

NOTRE SEIGNEUR JÉSUS CHRIST 
28 NOVEMBRE 2010 

 
Enfants bien-aimés :  
 

MON REGARD DEMEURE SUR MON PEUPLE. 
MA PAROLE SUBSISTE A JAMAIS  

(cf. Is 40, 8). 
LES ATTAQUES N'ARRÊTERONT PAS LE TRIOMPHE DE MA 

VOLONTÉ  
SUR TOUTE CRÉATURE HUMAINE. 

PERSÉVÉREZ, ENFANTS BIEN-AIMÉS, PERSÉVÉREZ. 
 
Le mal a lancé son dard de haine sur l'humanité, et l'humanité M'a 
ignoré et est devenue une proie facile. Les esprits excités par le pouvoir 
s'allient, causant de la douleur aux peuples, les frontières seront 
fermées.  
 
Mes enfants continuent à créer de fausses idoles (cf. 1 Jn 5, 21 ; 1 Th 
1, 9 ; Is 44, 9-10). Ils se livrent à elles, déconcertés par les voix du 
plaisir et des faux idéaux qui les conduiront à tuer leurs frères. Le mal 
se répand comme le vent, empoisonnant les esprits faibles qui 
méconnaissent Mon Amour. Ceux-ci, en proie au malin, s'enflamment 
contre leurs frères et sœurs.  
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Priez pour l'Europe. 

Priez pour l'Asie. 
Priez pour le Moyen-Orient. 

 
L'eau continue son passage35. La mort se vêtira de blanc. La nature ne 
laisse aucun répit.  
 

LES TÉNÈBRES S'INSTALLENT FURTIVEMENT. 
NE CRAIGNEZ RIEN, MA LUMIÈRE ILLUMINERA MES FIDÈLES, 
ET ILS SERONT DES FLAMBEAUX QUE LE MAL NE POURRA PAS 

TOUCHER. 
 
Dans cette attente que vous avez initiée avec l'Avent, Je vous invite à 
maintenir une attitude de changement. Je vous invite à vous fixer un 
BUT, qui marquera définitivement le changement en vous-mêmes, 
enfants bien-aimés. Il est essentiel pour chacun de vous d'éradiquer 
les attitudes, les vices qui vous retiennent et vous empêchent de vous 
approcher pleinement de Moi.  
 
Comprenez que ce sont des moments devant lesquels vous devez vous 
hâter. Le jour agonise face à la nuit qui arrive plus tôt que prévu, et 
devant l'imposant Soleil, la nuit se cache à nouveau. Le jour et la nuit 
se pressent, l'un pour décliner et l'autre pour se cacher. Le temps n'est 
pas le temps, il s’est beaucoup  raccourci et se raccourcira plus encore, 
devant une terre qui tremblera avec force.  
 

JE REGARDE, AVEC MON COEUR TRANSPERCÉ DE DOULEUR, 
COMMENT JE SUIS EVINCE PAR LA PAROLE HUMAINE. 

 
Mon Peuple nie l'existence du lieu de feu où les âmes souffrent à cause 
de leurs fautes commises dans la vie. En enfer, les âmes souffrent 
énormément du fait de Mon Absence ; la douleur est des plus pénible.  
Le mal s'est emparé du cœur des hommes enragés.  
 

PRIEZ, RÉPAREZ, CONVERTISSEZ-VOUS ET RECOUREZ À MA 
MISÉRICORDE. 

 
JE N'ABANDONNE AUCUN DE CEUX QUI VIENNENT À MOI 

DANS LE REPENTIR. 
JE N'ATTEND QU’UNE PAROLE POUR LES GUÉRIR, POUR LES 

INVITER À MA TABLE. 
 
Combien de débats sur l'accomplissement de chacune des 
prophéties !...  
Et quand vous les avez devant vous, vous ne les reconnaissez pas.  
 

 
35 de monter, de s’écouler. 
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J'ai été chassé du cœur de l'homme. Mon Nom, qui est au-dessus de 
tout nom, n'est plus entendu.  
 
La jeunesse a perdu toute valeur : les hommes sont vêtus de soie et 
les femmes sont habillées en hommes.  
 
Mes représentants n'aiment pas comme ils devraient nous aimer, Ma 
Mère et Moi.  
 
Le communisme se développe, les armes de destruction sont entre des 
mains dangereuses.  
 
La haine grandit entre les peuples. La faim sévit sur la Terre. Les 
innocents sont exterminés. La famille est désintégrée. La technologie 
a créé des camps de concentration de masse dans les foyers.  
 
L'homme n'accorde aucune valeur à la vie. Les drogues surabondent 
sans contrôle.  
 
Mes commandements ont été enterrés pour ne pas avoir de remords. 
Ma Mère, qui pèlerine à travers le monde à la recherche d'âmes, est 
méprisée et rejetée. Mon Corps et Mon Sang ne sont pas reçus avec 
dignité.  
 
Je suis profané encore et encore. Les créatures se présentent devant 
Moi indignement vêtues. Je suis méprisé encore et encore.  
 
Les faux prophètes prolifèrent, le mal s'est emparé des âmes.  
 
La nature flagelle encore et toujours l'homme du fait du péché qui 
s'accroît de manière incontrôlée.  
 
Les rumeurs de guerre se font entendre partout.  
 
Le dragon s'est réveillé (cf. Ap 12, 3). La voie de l'Antéchrist est 
ouverte, le sceau est déjà apposé sur l'homme sans ménagement. (cf. 
Ap 13, 17)  
 
Mes Temples sont vides.  
 
COMBIEN DE SIGNAUX !... ET VOUS NE VOUS RÉVEILLEZ PAS ! 
 
Mes Enfants, un événement politique va susciter la peur au sein de 
l'humanité. Mon Église est flagellée.  
 

C'EST LE MOMENT DE LA PRIÈRE, DE L'UNION ET DE 
S'APPROCHER DE MOI. 
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Je ne vous abandonne pas, même si les ténèbres viennent, Ma Lumière 
ne vous quittera pas.  
 
Gardez la foi en Ma Promesse de protection, d'Amour et de Bénédiction.  
 

J'ATTENDS, VENEZ À MOI !  
MES FIDÈLES RESTERONT DANS MA MAIN.  

JE SUIS UN ROI EN ATTENTE DE SON PEUPLE FIDÈLE. 
 
Demeurez dans Ma Paix.  
 

Votre Jésus 
 

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

 
 

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 
 

Frères et sœurs :  
 

ELLE EST BIEN PROCHE L'IMMINENCE DES EVENEMENTS  
ANNONCES PAR LE CIEL POUR CETTE GENERATION ! 

 
Génération qui ignore Dieu, et plonge de plus en plus dans le mondain 
et l'éphémère.  
 
Les chutes de neige annoncent la mort dans de nombreux pays. « La 
mort se vêt de blanc » face à la nature qui regarde l'homme en état 
d'indifférence la plus totale.  
 
Un Avent de plus, plein de bonnes intentions comme tant d'autres ; 
mais... quelle est la réalité de l'homme ? Nous sommes invités à 
changer, face à une urgente nécessité de salut pour l'homme qui ne 
discerne pas les signes des temps, mais au contraire les nie encore et 
encore, cherchant des prétextes pour ne pas croire, pour ne pas obéir.  
 
LE MOMENT EST GRAVE, PLUS QUE VOUS NE VEULEZ LE VOIR. 

LE MOMENT EST GRAVE !... 
 
Mais Notre Seigneur Jésus-Christ, qui surabonde en Miséricorde, 
rappelle à l'homme qu'Il maintient la porte ouverte pour que nous 
soyons tous sauvés.  
 
La prière est le remède qui nous amène à prendre conscience, à vouloir 
rester en état de grâce ; qui nous amène à goûter la Nourriture Divine, 
à la paix et à la concorde entre les hommes.  
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LA PRIÈRE AU NIVEAU MONDIAL EST LE VACCIN QUI 
FORTIFIE LE GENRE HUMAIN. 

 
Amen.  

 
 
 

LA TRES SAINTE VIERGE MARIE 
1ER DECEMBRE 2010 

 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

 
Enfants bien-aimés de Mon Cœur Immaculé : 
 
Je vous aime. MON COEUR DEMEURE SUR TOUTE L'HUMANITÉ, 
SUR TOUTE L'HUMANITÉ. Mon manteau est tombé sur chaque 
créature humaine pour la protéger en ces moments où L'HUMANITE NE 
MARCHE PLUS ; oui, l'humanité ne marche plus. Elle est entraînée, elle 
est entraînée vers l'accomplissement de grands événements qui 
marqueront le futur de cette Terre.  
 

LA FAMINE FRAPPERA TOUTE LA TERRE. 
JE VOUS INVITE INSTAMMENT À PRENDRE LES PRÉCAUTIONS 

NÉCESSAIRES. 
 
Une grande lutte s'annonce sur le plan spirituel (cf. Ep 6, 10-12). D'où 
Mon appel insistant à vous fortifier par la PRIÈRE, par la 
CONFESSION, par la NOURRITURE EUCHARISTIQUE, sinon vous 
ne pourrez pas résister.  
 

MA MAIN VOUS SOUTIENT ET VOUS SOUTIENDRA ; NE 
CRAIGNEZ RIEN. 

 
Mon Fils respecte la volonté de l'homme. De vous doit naître le désir 
de vous approcher chaque jour pour le recevoir dans la Nourriture 
Eucharistique. Beaucoup de Mes enfants s'accrochent à l'idée que, sans 
causer de tort à leur frère, ils peuvent vivre une bonne spiritualité. Et 
c'est vrai, mais ils ne fusionneront pas, ils ne s'élèveront pas à des 
hauteurs spirituelles, s'ils ne se conforment pas aux Commandements 
et aux Sacrements de l'Église.  
 
Il est nécessaire de « prier en tête-à-tête  avec Mon Fils».  
Il est nécessaire de confesser les péchés, il est nécessaire de se 
réconcilier.  
Il est nécessaire d’aimer sans mesure.  
Il est nécessaire de recevoir l'Eucharistie.  
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Bien-aimés de Mon Cœur : Que de douleur en Moi ! Que de douleur 
face à tant d'adversité sur l'humanité ! Combien Mon Cœur de Mère 
voudrait vous présenter un tableau différent de celui que Je dois vous 
transmettre, enfants bien-aimés !  
 
OUI, L'HUMANITÉ NE MARCHE PLUS. Gardez ceci à l'esprit : « un 
aimant ». Dans cette génération, tous les événements annoncés depuis 
tant d'années convergent comme un aimant. Ils convergent pour 
s'accomplir (cf. Ps 138, 8) face au degré maximum de péché que 
l'homme a atteint.  
 
La responsabilité de chacun de vous est de former tous ensemble une 
chaîne incassable et solide ; c'est de vous unir épaule contre épaule 
pour élever vers le Ciel un REMPART INFINI D'AMOUR (cf. 1 Co 13), 
car c'est ce qui minimisera en grande partie ce qui arrive, mais ne 
l'annulera pas.  
 
Un événement va ébranler le monde, et vous devrez prier sans vous 
lasser pour que vos frères qui chancellent ne tombent pas (cf. Mc 16, 
13 ; Ep 6, 18).  
 

Priez, Mes bien-aimés, priez pour le Chili. 
Priez, Enfants bien-aimés de Mon Cœur, priez pour le Brésil. 

Priez pour la Bolivie. 
Priez pour que l'eau atteigne les côtes des Etats-Unis et les purifie. 

Priez, Mes bien-aimés, priez pour l'Espagne. 
Priez, priez pour l'Argentine. 

Priez, priez pour le Costa Rica. 
 
Mes Bien-aimés :  
 

IL EST URGENT DE PRENDRE CONSCIENCE DE L'IMMINENCE  
DES ÉVÉNEMENTS À VENIR. 

 
L'homme a défié son Dieu et Il a répondu avec une Miséricorde infinie. 
Maintenant, en ce moment, c'est la Création entière qui désire rendre 
hommage à son Créateur en purifiant le genre humain comme elle l'a 
fait dans le passé.  
 
JE VOUS INVITE À APPORTER LA PURETÉ AUX INNOCENTS. Que 
leurs yeux ne regardent pas dans ce miroir funeste que l'homme a 
placé devant leurs yeux. Ainsi, avec cette pureté, avec cet amour 
maternel avec lequel Je berce Mon Enfant, Je souhaite que toutes les 
âmes puisent dans leur être cette maternité cachée en chaque femme 
et en chaque homme, afin que, par leurs prières tendres et pures, elles 
puissent apporter du réconfort aux innocents qui souffrent et qui 
souffriront grandement dans les prochains moments de tragédie qui 
attendent l'homme.  
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JE VOUS INVITE À ETRE DE VERITABLES TEMOINS DE 
L'AMOUR FRATERNEL. 

 
JE VOUS INVITE À ÊTRE CONSCIENTS DE CE MOMENT. 

 
Combien Mon Cœur de Mère souffre, tant d'appels, tant d'appels... et 
on continue à M'ignorer ! Combien Mon Cœur de Mère souffre, car ils 
devront souffrir beaucoup pour crier vers Moi !  
 
Comment se fait-il qu'ils devront Me chercher par la douleur et non par 
amour ? Comment se fait-il que les tragédies qui arrivent bientôt sur 
de très nombreuses contrées, seront celles qui feront que certains, 
seulement certains, se tourneront vers Mon Fils ?  
 
Comment se fait-il qu'en ce moment le Cœur de Mes enfants ait cessé 
d'être de chair et que le grand Sculpteur Divin avec un ciseau doive 
enlever la roche qui recouvre le cœur de l'homme pour trouver un petit 
morceau de chair à l'intérieur ?  
 
Comme Mon Cœur souffre devant tant de millions d'enfants qui se 
rendront à l'Antéchrist !  
 
Enfants bien-aimés :  
 

JE VOUS APPELLE A BENIR LA TERRE SUR LAQUELLE VOUS 
VIVEZ  

ET A BENIR LE MONDE ENTIER. 
 
Bénissez constamment et bénissez-vous vous-mêmes et déclarez que 
vous êtes la propriété de Jésus-Christ Mon Fils. Déclarez par votre 
parole que le mal ne pourra pas vous vaincre.  
 
C'EST AINSI QUE VOTRE MERE VETUE DE SOLEIL (cf. Ap 12, 1) 

VOUS SAUVERA  
ET QUE, DE MA MAIN, JE VOUS PRESENTERAI DEVANT MON 

FILS. 
 
Demeurez dans la Paix de Mon Fils, demeurez dans Mon Amour.  
 

Maman Marie 
 

JE VOUS SALUE MARIE, TRES PURE, CONÇUE SANS PECHE 
JE VOUS SALUE MARIE, TRES PURE, CONÇUE SANS PECHE 
JE VOUS SALUE MARIE, TRES PURE, CONÇUE SANS PECHE 
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COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 
 

Frères et sœurs :  
 
Maman Marie m'a permis une vision :  
 
J'ai vu beaucoup d'êtres humains se battre les uns contre les autres, 
le sang coule à Rome, en France et en Angleterre... Bientôt.   Je regarde 
la douleur, comme une ombre qui apporte au monde... les 
gémissements et les tueries pour un peu de pain...  
 
Je regarde la Très Sainte Vierge Marie vêtue de deuil, (en noir). Elle 
implore la Très Sainte Trinité pour tous les peuples. Elle lutte contre 
les forces du mal qui s'approchent de l'homme.  
 
Je vois des légions de démons. Saint Michel Archange accompagne 
Maman Marie. Je les vois triompher à la fin avec l'Église, mais après 
une longue purification, qui implique un grand fléau, qui balayera toute 
la Terre. Ce n'est pas n'importe quel fléau, c'est un fléau de guerre, de 
maladie, d'attaque spirituelle et de souffrance. 
 
La douleur de Maman Marie a pénétré mon être.  
 
Écoutons cet appel et prenons conscience de notre responsabilité en 
tant qu'enfants de Dieu. Soyons vrais et répondons avec promptitude.  
 
Amen.  

 
 
 

LA TRES SAINTE VIERGE MARIE 
6 DECEMBRE 2010 

 
 

Enfants bien-aimés de Mon Cœur Immaculé : 
 

JE VOUS BÉNIS EN UNION AVEC VOS FAMILLES.  
JE BENIS LES YEUX QUI LISENT MES DEMANDES, LES 

MEDITENT  
ET LES VIVENT DANS LA PRATIQUE DE TOUS LES JOURS. 

 
Enfants, le Soleil reste au firmament et vous le regardez briller tous les 
jours, il vous donne de la chaleur et semble ne rien faire. Si le Soleil 
s'éloigne, vous avez froid et vous craignez l'obscurité.  
 
Mon Fils reste toujours fidèle à ses enfants (cf. Ap 3, 14 ; Ap 19, 11). 
Il vous semble qu'Il ne fait rien, mais Il fait tout. Il vous donne tout ce 
dont vous avez besoin. Mais vous vous détournez volontairement, sans 
vous rendre compte que si vous vous détournez de Lui, vous vous 
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perdez, et le cœur devient de pierre et insensible. Vous ne vous rendez 
pas compte que les ténèbres s'emparent de la créature humaine quand 
elle n'a pas Dieu. 
 
Le chemin de chaque homme reste illuminé (cf. Jn 8, 12). Aucun 
chemin n'est donné dans les ténèbres. C'est la volonté de chaque 
créature humaine qui obscurcit son propre chemin.  
 
Enfants : Priez chaque jour le Saint Rosaire. C'est une arme contre les 
attaques du mal. Oignez d'eau bénite les chambranles des portes 
extérieures (cf. Ex 12, 7) de vos maisons ; mais il est plus profitable 
que vous vous oigniez vous-mêmes en observant les Commandements 
et les Sacrements, en vous réconciliant aussi avec Mon Fils et en le 
recevant dans l'Eucharistie.  
 

ENFANTS, POURQUOI DORMEZ-VOUS ? RÉVEILLEZ-VOUS ! 
NE VOYEZ-VOUS PAS LES SIGNES. (cf. Mt 2, 15) 

 
Des paroles de paix sont prononcées au Moyen-Orient. Elles ne sont 
que le prélude à la guerre.  
 
Le péché conduit l’humanité à s’approcher à chaque instant de 
l’apostasie. Je vous invite à vous approcher de l'Eucharistie, source 
inépuisable de grâces, afin d’affermir la foi, avant que la polémique ne 
s'empare de l'Église et ne vous entraîne, avec une fausse religion, sur 
des chemins de perdition.  
 
La franc-maçonnerie usurpe l'Église, la mine peu à peu et ouvre la voie 
à l'imposteur. Le mal s'installe, préparant la persécution de Mes 
enfants.  
 
Vous, Mes fidèles, gardez la tradition, tenez-vous-en à elle, ne 
succombez pas aux faux modernismes. Mon Fils est le même, hier, 
aujourd'hui et à jamais.  
 
N'écoutez pas ceux qui donnent des dates aux événements. La nature 
elle-même clarifie les signes. Les événements vous disent : 
« Réveillez-vous ! Pourquoi dormez-vous ? » 
 

PRIEZ SANS CESSE (cf. Lc 18, 1). PRIEZ, UNISSEZ-VOUS, 
CONVERTISSEZ-VOUS. 

 
Priez pour l'Italie, ne la délaissez pas dans vos prières. Elle subira un 

grand fléau. 
Priez pour l'Espagne, elle a oublié mon Fils. Elle pleurera. 

Priez pour l'Afrique. 
Priez pour le Portugal. 

Priez : le communisme se lève, à l'étonnement du monde qui en 
souffrira. 
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La terre continue de trembler devant le péché humain. L'homme 
souffre par elle, la mort vient silencieusement. La terre s'ouvre devant 
un homme surpris, blessé, mais impénitent.  
 

Qui blâme Dieu pour ses peines ? L’homme. 
Qui a méprisé Mes appels ? L’homme. 
Qui a abusé de sa liberté ? L'homme. 

Qui aime, qui pardonne ? Dieu. 
 
Enfants, ne niez pas la responsabilité devant tous les événements qui 
surviennent en ce moment. Ne niez pas une juste purification. 
RÉVEILLEZ-VOUS. Regardez les signes : Les saisons ne sont pas 
marquées par les mois, mais par les jours. LE COSMOS TOUT ENTIER 
EST A L’UNISSON EN UNE SEULE VOIX : « PURIFICATION ».  
 
Enfants, apôtres de ces moments : Priez et témoignez de l'Amour Divin. 
Je vous invite, apôtres bien-aimés, à vous immerger dans la VOLONTÉ 
DIVINE, afin que fusionnés, vous soyez LUMIÈRE DES NATIONS au 
milieu de tant de ténèbres (cf. Mc 5, 14).  
 
Le sang coulera, l'homme se lamentera. La terre brûle, l'eau ne l'éteint 
pas.  
 
Bien-aimés, la purification apportera la victoire de la lumière sur les 
ténèbres (cf. Jn 1, 5). L'Église se lèvera triomphante, la douleur sera 
transformée en joie. Les prières des justes sont le rempart du peuple 
de Mon Fils.  
 
Ne craignez rien, Je Me tiens aux côtés des Miens pour les guider.  
 
Je vous bénis.  
 

Maman Marie 
 

JE VOUS SALUE MARIE, TRES PURE, CONÇUE SANS PECHE 
JE VOUS SALUE MARIE, TRES PURE, CONÇUE SANS PECHE 
JE VOUS SALUE MARIE, TRES PURE, CONÇUE SANS PECHE 

 
 

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 
 

Frères et sœurs :  
 

« JE FRAPPERAI LE PASTEUR ET LES BREBIS SERONT 
DISPERSÉES. »  
(cf. Mt 26, 31). 
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L'ÉGLISE SERA BLESSEE, TANDIS QUE LE « FAUX » 
INTIMIDERA LE PEUPLE DE DIEU. 

 
Le combat contre les fidèles de Dieu se prépare déjà. La Femme Vêtue 
de Soleil est redoutée par ceux qui luttent déjà contre l'Église.  
 
Comme nous le dit notre Mère, réveillez-vous ! Pourquoi dormez-vous 
? Les catastrophes naturelles NOUS indiquent la proximité de la Grande 
Tribulation : les événements dans le monde entier, les menaces de 
guerres, le péché qui a pris de l’ampleur, la dépravation. Tout cela fait 
partie d'un ensemble qui prépare les temps les plus difficiles de 
l'histoire de l'humanité.  
  
RÉVEILLONS-NOUS !  COMMENT ?   EN PRIANT POUR NE PAS 

TOMBER. 
 
Ne nous séparons pas un seul instant. Quelle est la durée de cet 
instant ? DIEU SEUL, DANS SA VOLONTE INFINIE, LE SAIT.  
 
C'est à nous d’agir en enfants de Dieu, de prier et de nous nourrir de 
l'Eucharistie, d’être des témoins vivants de Celui qui habite en nous.  
 
L'homme est responsable de tout ce qui arrive.  
 

IL NOUS APPARTIENT MAINTENANT DE RÉPARER ET DE 
REDOUBLER CETTE RÉPARATION. 

 
Réveillez-vous ! Pourquoi dormez-vous ?  
 
Amen. 

 
 
 

LA TRES SAINTE VIERGE MARIE 
8 DECEMBRE 2010 

 
Enfants bien-aimés : 
 

JE VOUS BENIS. VOUS ÊTES LE FRUIT DE MES ENTRAILLES, 
VOUS ÊTES LE FRUIT DE MON AMOUR, DE MON FIAT 

INCONDITIONNEL À LA VOLONTÉ TRINITAIRE. JE VOUS AIME. 
 
Une fois de plus, Je vous invite à renouveler la Consécration à Mon 
Cœur Immaculé, Je vous invite à renouveler la consécration de tout ce 
que vous possédez à Mon Cœur Immaculé.  
 
La Très Sainte Trinité M'a confié en ces moments le soin de l'Église, et 
comme une Mère aimante, Je vous trace continuellement le chemin 
pour que vous ne vous égariez pas. Je vous annonce tout ce qui va se 
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passer afin que vous vous convertissiez et que les choses à venir ne 
vous prennent pas par surprise. Je vous parle dans un lieu et dans un 
autre, dans une langue et dans une autre, sur un chemin et sur un 
autre, afin que tous Mes Enfants restent attentifs et vigilants face aux 
événements qui se déroulent en ces moments cruciaux de cette 
génération.  
 
Ne prêtez pas attention à ceux qui annoncent la fin du monde ; celle-
ci est du ressort du Pouvoir Trinitaire, mais il est vrai que cette 
génération doit être purifiée encore et encore, car vous avez banni 
Votre Roi, vous L'avez repoussé fort loin, vous L'avez confiné dans 
l'oubli et vous n'obéissez pas à Mes appels. Vous Me désavouez 
constamment, vous M'appelez encore et encore, parce que vous croyez 
qu'en Me désavouant et en Me traitant constamment de fausse dans 
Mes apparitions et en accusant Mes vrais prophètes, vous allez ainsi 
Me désavouer, dans le but de M’éloigner du cœur de Mes enfants et 
que ceux-ci continuent à tomber encore et encore dans les multiples 
péchés que l'humanité forge, instant après instant. 
 
 

JE VOUS INVITE À REJOINDRE LES RANGS DE LA FIDÉLITÉ. 
 
« Si vous aviez la foi (gros) comme un grain de moutarde » (cf. Lc 17, 
6), vous ne vacilleriez jamais, vous n’auriez pas peur. Qui sont ceux 
qui ont peur ? Qui sont ceux qui refusent Mes vrais prophètes ? Qui 
sont ceux qui refusent Ma Parole et Mes appels ? Ce sont ceux qui 
vivent dans le péché et qui ont peur ; ils ont peur parce qu'ils pèchent 
constamment.  
 

JE VOUS APPELLE A NE PAS CHANCELER. 
 
Même si vous voyez le Soleil s'obscurcir, même si vous voyez la Lune 
se teinter de sang, même si vous voyez les étoiles s'obscurcir, ne 
chancelez pas dans la foi (cf. Rm 1, 17). 
 
Même si vous voyez les eaux monter sur la terre et créer ainsi une 
nouvelle géographie, n'ayez pas peur, ne chancelez pas dans la foi.  
 
Même si vous voyez arriver l’épidémie avec des maladies inconnues 
pour lesquelles la science ne pourra pas créer de nouveaux moyens de 
l'arrêter, ne faiblissez pas dans la foi. 
 

INVOQUEZ MOI :  
« JE VOUS SALUE MARIE, TRES PURE, CONÇUE SANS PECHE. » 

MAIS AVEC LA FOI « (gros) COMME UNE GRAINE DE 
MOUTARDE » (cf. Lc 17, 6)  

TOUT SERA ELOIGNE, DE VOUS ET DE VOS FAMILLES, DANS LA 
FOI. 
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Même si vous vivez au milieu de la guerre, même si vous sentez la faim 
dans votre propre chair, que votre foi ne vacille pas.  
 
Même si vous êtes persécutés par l'ennemi de l'Église, même si vous 
êtes victimes de ceux qui vont apostasier, que votre foi ne vacille pas.  
 

LE TOUT-PUISSANT EST ET SERA SUR LE PEUPLE FIDÈLE  
ET CETTE MÈRE QUI SE TIENT ICI DEVANT VOUS NE VOUS 

ABANDONNERA PAS,  
CAR JE SUIS L'ARCHE DE LA NOUVELLE ALLIANCE.  

(cf. Ap 11, 19) 
 
Évangélisez par le témoignage. J'ai besoin de guerriers de l'amour en 
ces moments. Devant l'amour, tout fond, tout le mal tombe. Soyez des 
guerriers de l'amour de Mon Fils, que l'amour se nourrisse de votre foi. 
Que chaque pore de votre peau exhale l'amour pour les frères et sœurs. 
L'Église fidèle combattra avec l’amour et sera triomphante, et Elle se 
lèvera dans la jubilation, vêtue de pureté et de dignité. 
 
Pour le moment, maintenez l'unité, ne vous engagez pas dans des 
conversations passagères qui mènent à la décadence spirituelle. 
Combattez avec la Parole d'Amour, combattez avec le Sentiment 
d'Amour, combattez avec amour ; soyez des témoins de l'œuvre et de 
l'action de Mon Fils. N'oubliez pas que vous êtes Mes enfants, et qu'à 
chaque instant, Moi, Cette Mère, Je prononce le Fiat (cf. Lc 1, 38) à la 
Volonté Trinitaire.  
 
En ce moment, Je vous invite à nouveau à la prière, à la prière forte et 
désintéressée, à la prière de cœur à cœur, d'âme à âme, d'esprit à 
esprit, à la prière en un seul cœur, avec Mon Cœur (cf. Ac 1, 14). Je 
vous invite à vous renouveler par la prière, en vous rapprochant 
pleinement et avec confiance de la Volonté Trinitaire.  
 
Je vous invite à donner de l'amour en échange de rien, de rien 
d'humain. Je vous invite à être des Temples de l'Esprit Saint, dignes, 
purs, chastes, renonçant à vous-mêmes pour plaire à la Trinité.  
 
Soyez conscients de la décadence de cette humanité qui doit se 
purifier. Que la foi ne faiblisse pas, même si vous voyez les collines 
s'ouvrir, même si les montagnes et les chaînes de montagnes 
tremblent et s'effondrent et que les plaines s’étendent, que la foi ne 
faiblisse pas.  
 
La terre s'ouvre parce qu'elle crie à l'homme, elle réclame à l'homme 
un changement. Il y a tant de péchés sur elle, qu'elle s'ouvre, 
s'adressant à l'homme qui, aveugle et sourd, n'écoute pas la nature. 
Le froid percera les entrailles pour ressembler à l'homme, le froid que 
vit l'âme sans son Dieu, et ce n'est qu'un léger vernis. Les montagnes, 
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les terres seront couvertes de blanc, d'une blancheur que la nature 
exige, cherchant à cacher la noirceur du péché.  
 

Priez, priez pour les Etats-Unis. La prière est nécessaire. 
Priez pour le Brésil. Il a besoin de vos prières. 

Priez pour l'Inde. La mort passera sur elle. 
N'oubliez pas de prier pour le monde entier. 

 
PRIEZ POUR VOUS-MÊMES AFIN QUE VOUS RESTIEZ FORTS ET 

CONFIANTS.  
NE VOUS SÉPAREZ PAS DE L'EUCHARISTIE :  

GARDEZ LES COMMANDEMENTS ET LES SACREMENTS. 
 
Que la foi ne vacille pas. Même si vous voyez l'Église trembler, ne vous 
laissez pas ébranler. L'enfer, les démons, ne pourront pas La vaincre. 
Mais Celle-ci doit être purifiée. Cette génération doit être purifiée, car 
elle a banni son Dieu. Mais Je suis là, ne craignez rien. 
 
Votre Mère est au côté de chacun de vous, Je vous guide. Invoquez : 
JE VOUS SALUE MARIE, TRES PURE, CONÇUE SANS PECHE. Je 
viens jusqu'aux extrémités de la Terre. J'habite dans le cœur de tous 
ceux qui crient vers Moi. Me voici, Moi, Je suis votre Mère, n'ayez pas 
peur, n'ayez pas peur, n'ayez pas peur.  
 
Me voici, chacun de vous orne Mon Manteau Maternel. Chacun de vous 
Me remplit de joie par ses prières et sa fidélité à Mon Fils. Vous êtes le 
fruit joyeux de Mes Entrailles. Allez de l'avant Mon Peuple ! Allez de 
l'avant ! Soyez les exécuteurs des commandements de Mon Fils.  
 
Je vous aime, Je vous bénis, demeurez en paix dans Mon Cœur 
Maternel.  
 

Maman Marie 
 

JE VOUS SALUE MARIE, TRES PURE, CONÇUE SANS PECHE 
JE VOUS SALUE MARIE, TRES PURE, CONÇUE SANS PECHE 
JE VOUS SALUE MARIE, TRES PURE, CONÇUE SANS PECHE 

 
 

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 
 

Frères et sœurs :  
 

NOTRE MÈRE MONTRE UNE FOIS DE PLUS SON AMOUR  
POUR CE PEUPLE DE DIEU. 

 
Elle ne peut contenir ce qu'Elle porte dans Ses Entrailles bénies : « SES 
ENFANTS ».  
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Elle n'a rien gardé pour Elle et Elle nous évoque les prophéties avec 
une prudence magistrale.  
 
Tout ce qui s'approche ne provoque pas de peur. C'est cette douceur 
de l'Amour Maternel qui nous alerte et en même temps nous amène à 
reconsidérer la mesure de notre foi.  
 
L'Amour est un mot facile à prononcer humainement, mais devant la 
profondeur que lui donne Notre Mère, il faut vraiment s'arrêter pour 
méditer... jusqu'où va notre foi ?  
 
Seul l'Amour de la PLEINE DE GRACE peut exprimer si délicatement en 
quelques instants la croisée des chemins de l'Église et en même temps 
remplir l'homme de confiance, d'espérance et de foi.  
 

N'AYONS PAS PEUR, NOTRE MÈRE EST A NOTRE COTE. 
 
Amen. 

 
 
 

LA TRES SAINTE VIERGE MARIE 
12 DECEMBRE 2010 

 
Enfants bien-aimés de Mon Cœur : 
 

JE VOUS BÉNIS. 
LE BERGER VIENT POUR SON TROUPEAU (cf. Jn 10, 1-18) 

 
Marchez, ne vous arrêtez pas ; écoutez Mes appels. Ne vous arrêtez 
pas aux tentations du monde. Dieu n'abandonne pas les Siens. Il vous 
attend pour vous asseoir à Sa Table.  
 
Ne vous souillez pas avec ce qui est mondain et éphémère. Ne tombez 
pas dans les péchés que le diable présente aux hommes. Vous, Peuple 
fidèle, gardez la foi, recevez l'Eucharistie et accomplissez les 
Commandements.  
 
Priez à chaque instant, transformez la vie en prière. Priez pour ne pas 
tomber dans les griffes du diable, qui vous tente continuellement. 
Soyez forts, gardez la foi.  
 
Ces moments sont angoissants. Un trou s'est ouvert en cet instant, 
dans lequel l'avenir de l'humanité n'est pas encourageant. L'horloge 
tourne rapidement, marquant l'imminence de ce que Je vous ai 
annoncé. Je pèlerine sans vous laisser seuls.  
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JE VOUS APPELLE À REPRENDRE VOTRE SOUFFLE36,  
AVANT QUE LES TÉNÈBRES QUI APPROCHENT NE S'ABATTENT 

SUR LA TERRE. 
 
Je vous appelle à reprendre votre souffle, Mes petits, avant que le cœur 
humain ne soit transpercé de douleur devant la mort de certains de 
Mes Consacrés qui se lèveront pour défendre Mon Souverain Pontife 
bien-aimé. L'Église sera davantage persécutée, les lamentations se 
répandront sur toute la Terre. Mes fidèles seront persécutés. Ne 
considérez pas cela si lointain, vous serez étonnés.  
 
Le diable a empoisonné l'esprit humain pour faire mourir l'un de Mes 
Prophètes. Le feu ne s'arrête pas, il remonte à la surface, et les 
hommes souffriront. L'eau vient en compagnie de la douleur.  
 

Priez pour l'Indonésie. La mort passera. 
Priez pour le Mexique. Il boira l'amertume. 

Priez pour la Hongrie. Elle pleurera. 
La monarchie sera flagellée par l'homme. 

 
ENFANTS : COMME VOUS BLESSEZ LE CŒUR DE MON FILS ! 
VOUS VENEZ ENTENDRE LA SAINTE MESSE, MAIS VOUS NE 

VENEZ PAS LA VIVRE. 
 
L’habillement irrespectueux blessent Mon Fils et cette Mère. 
L’habillement du corps n'est pas correct pour se tenir devant le Roi du 
Ciel et de la Terre. « L'habillement du corps dénote l'état de l'âme ». 
Je souffre pour cela.  
 

PRENEZ CONSCIENCE DE LA VALEUR DE LA VIE,  
DE L'URGENCE DE LA CONVERSION, DE LA RESPONSABILITÉ  

QUE VOUS ACQUÉREZ EN CONNAISSANT MES APPELS. 
 
Enfants bien-aimés de Mon Cœur : LA PURIFICATION EST PLUS 
PROCHE DES HOMMES.  
 
N'oubliez pas Mes appels. Protégez Mes Prophètes. 
 
Préparez-vous spirituellement, le Cosmos verse ses larmes sur cette 
génération. Préparez-vous, la famine est arrivée sur l'humanité. Mes 
appels résonneront dans l'esprit humain, qui n’en a pas pris 
conscience.  
 
Le jour a soustrait du temps au jour, la nuit a soustrait du temps à la 
nuit, il ne reste que l'instant. Il ne reste qu'un instant pour accomplir 
le Grand Œuvre que la Volonté de la Très Sainte Trinité vous a confié.  
 

 
36 reprendre courage. 
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Préparez-vous, Peuple de Dieu. Marchez avec foi. Mon Fils a Ses 
Chemins, continuez avec foi.  
 
Enfants, n'ayez pas peur. Priez pour que vous continuiez sur le chemin.  
 
La force vous est donnée d'En-Haut. Priez, recevez Mon Fils dans 
l'Eucharistie.  
 
Enfants, ne tardez pas.  
 

GARDEZ LA FOI, MA MAIN RESTE DEVANT CHACUN  
POUR INTERCÉDER AUPRÈS DE MON FILS. 

 
CONSACREZ-VOUS À MON COEUR, JE VOUS IMPRÈGNE DE MON 

AMOUR. 
DEMEUREZ EN MOI. 

 
Je vous bénis.  
 

Maman Marie 
 

JE VOUS SALUE MARIE, TRES PURE, CONÇUE SANS PECHE 
JE VOUS SALUE MARIE, TRES PURE, CONÇUE SANS PECHE 
JE VOUS SALUE MARIE, TRES PURE, CONÇUE SANS PECHE 

 
 

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 
 

Frères et sœurs :  
 

« LA FORCE VOUS EST DONNÉE D'EN-HAUT » 
COMME DAVID A SURMONTÉ CE QUI SEMBLAIT IMPOSSIBLE,  

LES ENFANTS DE DIEU LE FERONT AUSSI. 
SON ÉGLISE TRIOMPHERA. 

 
« L'homme ne vit pas seulement de pain », mais de la Volonté de Dieu.  
 
Dans cet instant dans lequel nous vivons, s'est ouverte une Etape: 
l'Etape de l'Agonie, l'Etape de la Purification, l'Etape des Douleurs. C'est 
l'Etape où ceux qui semblent n'être rien aux yeux des hommes seront 
les héros, les géants de la foi.  
 

PRIONS POUR RÉSISTER. PRIONS POUR RESTER UNIS. 
PRIONS POUR TOUTE L'HUMANITÉ. 

 
Allons au Sacrement de la Réconciliation. Nourrissons-nous de 
l'Eucharistie : c'est le vrai chemin.  
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Prions pour l'Église et n'oublions pas les Paroles de ce jour prononcées 
par notre Mère. Date significative : 12 décembre, Fête de Notre Mère 
de Guadalupe.  
 
Amen.  

 
 
 

NOTRE SEIGNEUR JÉSUS CHRIST 
15 DECEMBRE 2010 

 
Mon Peuple bien-aimé : Je vous bénis.  
 
CHACUN DE VOUS EST UNE LUMIÈRE QUI RAYONNE SUR MON 

ROYAUME. 
VOUS ÊTES MON GRAND TRÉSOR, MON GRAND TRÉSOR 

D'AMOUR. 
 
Une fois de plus, Je vous appelle à la conversion, Je vous exhorte à la 
conversion. Encore et encore, J'appelle Mon Peuple et il refuse de 
M'écouter. Le péché n'a pas de visage en ce moment, il a de multiples 
masques que l'homme lui pose avec une grande nouveauté. 
 
La joie du cœur humain est mondaine. Et Moi, Je suis encore et toujours 
oublié. En tant que Père, Je ne Me lasse pas, dans Mon infinie 
Miséricorde, de vous appeler encore et encore. JE NE ME LASSE PAS 
DE RESTER EN VOUS. Qu'adviendrait-il de l'homme si Je n'habitais 
pas en lui ? Qu'adviendrait-il de l'homme ? Vous ne pouvez même pas 
l'imaginer, cette peine est soufferte en enfer.  
 
Mon Peuple bien-aimé : Tournez votre regard avec sincérité à 
l’intérieur de vous-même et vous remarquerez combien les âmes se 
déguisent lorsqu'elles viennent dans Mon Temple. Avec quelle bêtise 
elles s'approchent de Moi sans repentir, mais avec vaine gloire. Sans 
désirs de conversion, mais avec de multiples et fausses promesses, 
oubliant que Moi, Je les connais dans leurs entrailles. Ils ne Me 
trompent pas, ils se trompent eux-mêmes en se perdant 
volontairement. Ils Me reprochent sans cesse le sort de l'humanité, et 
Moi, et Moi Je leur pardonne sans cesse... (Ex 34,7).  
 

Priez, priez pour la Nouvelle-Zélande. 
Priez, priez car un volcan endormi se réveillera provoquant d’énormes 

ravages. 
Priez, priez pour les Etats-Unis. 

Priez, priez pour Hawaï. Ils pleureront. 
Priez, priez pour l'Indonésie : sa lamentation sera entendue par toute 

la Terre.  
PRIEZ LES UNS POUR LES AUTRES. 
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En cet instant, en cet instant par lequel passe l'humanité, Je vous 
appelle à nouveau à regarder les Signes des Temps. Ma Parole 
s'accomplit une à une et l'homme ne la voit pas, ne l'écoute pas. Les 
signes de la Création sont imminents, et l'homme ne les voit pas.  
 
La purification de Mon Église est proche, ce sera une lamentation qui 
transpercera jusqu'aux entrailles, ce sera une lamentation infinie, mais 
nécessaire. Mon Vicaire, Mon Pierre bien-aimé, pleurera et souffrira. 
Lui, portant Ma Croix, souffrira.  
 

PRIEZ LES UNS POUR LES AUTRES, NE DÉGUISEZ PAS 
L'AMOUR. 

N'AIMEZ PAS AVEC DES AMOURS HUMAINES. 
AIMEZ DE MON MÊME AMOUR AFIN D'AIMER EN VERITE. 

 
REJOUISSEZ-VOUS AVEC LE FRERE, LA SŒUR, QUI EST DANS 

LA JOIE ET PLEUREZ AVEC LE FRERE, LA SŒUR, QUI EST DANS 
LA PEINE ET LA DOULEUR (cf. Rm 12, 15).  

SOYEZ UN, SOYEZ UN SANS FAUSSETE, SOYEZ UNIS DANS 
MON AMOUR 

(cf. 1 Jn 3, 23 ; Ga 2, 6 ; Mt 5, 44-46). 
 
En ce 24 décembre, Je vous invite à fléchir les genoux, à prier pour la 
conversion de Mon Peuple. Je vous bénirai, comme Je vous bénis, 
comme Je vous ai bénis à chaque instant. Que vos âmes irradient la 
lumière, que vous soyez des témoins de Mon Amour, c'est ce que Je 
demande à Mon Peuple : être témoin de Mon Amour.  
 

JE RESTE AVEC VOUS, JE VOUS BÉNIS, JE VOUS AIME,  
VOUS NE MARCHEZ PAS SEULS. 

 
JE MARCHE AVEC VOUS ET À MAINTES REPRISES,  

JE MARCHE POUR VOUS, JE VOUS PORTE DANS MES BRAS  
POUR QUE LE CHEMIN NE SOIT PAS SI PENIBLE. 

 
Regardez vers le haut, vous verrez facilement un signe clair.  
 
PRÉPAREZ-VOUS FERMEMENT SUR LE CHEMIN SPIRITUEL, JE 

M’APPROCHE.  
MON PEUPLE SERA PURIFIÉ, CAR JE LE RÉCLAME DÉJÀ. 

 
Bénissez constamment vos frères et sœurs et vous-mêmes. Bénissez 
votre nourriture en Mon Nom. Bénissez tout ce que vous possédez et 
tout ce que vous regardez, bénissez-le avec le cœur (cf. Lc 2, 28 ; Rm 
12, 14). Soyez de véritables témoins de Mon Amour.  
 
Je vous aime, Mon Cœur reçoit le baume de la réponse d'amour de Mon 
Peuple, alors qu'en son sein, la multitude Me flagelle ; Je Me réfugie 
dans le cœur de ceux qui M'aiment.  
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Demeurez dans Ma paix ! (cf. Jn 14, 27).  
 

Votre Jésus 
 

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

 
COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 

 
Frères et sœurs : 
 

CES PAROLES DU SEIGNEUR SONT UNE INVITATION 
IMMÉDIATE À L'AMOUR. 

 
Il ne s'agit pas d'un amour en réponse à ce que je reçois, mais d'un 
amour qui donne, d'un amour sincère, d'un amour véritable comme 
celui de Notre Seigneur Jésus-Christ. Même si je ne reçois pas, je 
donnerai de l'amour. Si nous sommes amour, toutes les barrières 
tomberont. Tel est le secret. Jésus et Maman Marie nous ont dit : 
« SOYEZ EXPERTS EN AMOUR, CAR TOUS LES AUTRES DONS, TOUS 
LES AUTRES CHARISMES SONT DES ADDITIONS AU GRAND DON DE 
L'AMOUR ».  
 
Les œuvres de la Création sont des œuvres d'amour. La Crucifixion, la 
Mort et la Résurrection de Notre Seigneur Jésus-Christ sont des œuvres 
d'amour. Et ce temps de la Miséricorde est une œuvre d'amour. La 
Purification qui vient et qui nous est annoncée avec une telle proximité 
est une œuvre d'amour, même si l'homme ne la comprend pas, car la 
Purification entraînera la conversion de nombreuses créatures.  
 
Il nous a appelés à regarder les Signes des Temps, et Il nous dit : TOUT 
CE QUE JE VOUS AI ANNONCÉ VA S'ACCOMPLIR. Il nous a exhortés à 
être un baume qui réconforte Son Cœur. Il nous a appelés à être 
authentiques en esprit et en vérité.  
 
Notre Seigneur était aussi très affligé, parce que beaucoup viennent à 
Ses Temples, mais ils viennent sans amour, vêtus de façon indigne. Ils 
viennent avec un masque et une fausse religiosité, mais au fond de 
leur cœur, ils y vont pour d'autres raisons, pas pour rencontrer le 
Seigneur.  
 
Frères, nous vivons un faux christianisme, et le Seigneur nous appelle 
à la sincérité, à la sainteté, à l'amour.  
 

ÉCOUTONS CET APPEL DU SEIGNEUR  
ET METTONS EN PRATIQUE SES ENSEIGNEMENTS. 

Amen. 
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LA TRES SAINTE VIERGE MARIE 
23 DECEMBRE 2010 

 
Enfants bien-aimés de Mon Cœur Immaculé : 
 

LE PEUPLE DE DIEU EST LE PEUPLE QUI CHEMINE  
GUIDÉ PAR L'ÉTOILE QUI BRILLE AU FIRMAMENT. 

 
Vous, enfants bien-aimés, vous êtes la nouvelle aube spirituelle, ne 
vous séparez pas du Cœur de Mon Fils et de Mon Cœur.  
 
Renouvelez constamment la Consécration à Nos Cœurs. Fortifiez-vous 
avec l'Eucharistie. Priez le Saint Rosaire et portez-le sur votre corps à 
côté du Scapulaire.  
 
Priez en ce moment où l'humanité en général se dirige vers 
l'accomplissement imminent des Prophéties, purifiant l’homme dans 
une lamentation généralisée.  
 
Satan répand la haine et la violence dans l'esprit des hommes. Ce 
seront les cœurs endurcis, suivant des conceptions religieuses et 
égoïstes, fausses et erronées, qui provoqueront un grand deuil dans le 
monde. L'empire de l'Antéchrist monte en puissance et s'empare de la 
jeunesse désorientée par la technologie.  
 
En ce moment, le communisme lève la main et prendra les humbles 
par surprise. À ce moment-là, se lève la douleur pour le monde. Les 
petits guerriers du mal terrorisent l'humanité, qui regarde ce qui se 
passe comme un spectacle avec indifférence, jusqu'à ce qu'elle le vive 
dans sa propre chair.  
 

LE VOILE S'EST DECHIRE (Mt 27,51). 
L'HOMME A TRANSGRESSÉ DIEU EN CET INSTANT. 

 
Les ténèbres se lèvent et les hommes pleureront et se lamenteront. La 
guerre n'attend plus. 
 

Priez pour l'Europe. Elle pleurera. Les innocents sont mutilés. 
Priez pour les Etats-Unis. Le deuil l'enveloppera. 

Priez pour le Moyen-Orient. 
PRIEZ. PRIEZ. 

 
Le Cosmos envoie ses signaux aux créatures humaines. L'eau est à 
nouveau polluée. L'eau se déverse sur l'homme. La Terre montre la 
douleur de ses entrailles. L'ÊTRE HUMAIN EST CHOQUÉ.  
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Le moment est venu où l'homme ne se reconnaît plus lui-même. 
L'obscurité recouvre tout. Les alliances cachent la trahison.  
 

Priez pour le Brésil. Il sera purifié. 
L'Indonésie tremble. 

 
ENFANTS, LES CLOCHES SONNENT. 

L'HUMANITÉ SOUFFRE. 
 
Ne vous détournez plus de Mon Fils. Je vous avertis par amour. Je vous 
avertis par amour.  
 
Comme des enfants qui ne font pas un pas sans être guidés par leur 
mère, Je vous guide pour que vous ne vous perdiez pas.  
 
Le Cosmos souffre de l'action des hommes. Le Cosmos est entré dans 
un silence complet.  
 

JE RASSEMBLE MES ENFANTS SOUS MON MANTEAU,  
JE LES FORTIFIE, JE LES NOURRIS DE FOI. 

 
Enfants, unissez-vous dans une même prière avec le Credo.  
 
Bénissez-vous. Demeurez dans Ma Paix. Je vous aime.  
 

Maman Marie 
 

JE VOUS SALUE MARIE, TRES PURE, CONÇUE SANS PECHE 
JE VOUS SALUE MARIE, TRES PURE, CONÇUE SANS PECHE 
JE VOUS SALUE MARIE, TRES PURE, CONÇUE SANS PECHE 

 
 

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 
 

Frères et sœurs :  
 

FACE À UNE OBSCURITÉ ÉVIDENTE  
QUI ENTRAÎNE UNE SÉRIE D'ÉVÉNEMENTS DE TOUTES 

SORTES,  
NOUS NE POUVONS PAS REFUSER DE PRIER. 

 
Nous sommes alertés par le terrorisme et les conséquences des 
idéologies extrémistes qui s'attaquent aux personnes sans défense.  
 

NOUS NE POUVONS PAS REFUSER LA PRIÈRE. 
 
Face au silence absolu du Cosmos, nous ne pouvons pas refuser de 
prier.  
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Face à cette Mère qui nous aime, nous ne pouvons pas refuser de prier.  
 
C'est pourquoi, unis en une seule voix, élevons nos prières pour LA 
CONVERSION DES PECHEURS ET POUR LE MONDE ENTIER.  
 
Amen.  

 
 
 

LA TRES SAINTE VIERGE MARIE 
27 DECEMBRE 2010 

 
Enfants bien-aimés de Mon Cœur Immaculé : 
 
LA PRIÈRE EST UN BAUME DEVANT LA TRES SAINTE TRINITÉ. 

LE PEUPLE QUI PRIE UNI EST PUISSANT (cf. Mt 18, 20). 
RECEVEZ LA MISÉRICORDE DIVINE. 

 
Je vous bénis constamment. Je vous encourage à poursuivre le chemin 
de la conversion. Je vous renouvelle Mon appel à la prière, offerte pour 
toute l'humanité.  
 
Comme Mon Cœur palpite en regardant l'homme indifférent à tout ce 
qui se passe !  
 
Les signes ne se font pas attendre. Ils se succèdent les uns après les 
autres, sans relâche dans leur empressement à vous alerter. La 
création s'est unie avec sa force pour montrer à l'homme sa puissance. 
Petits enfants, la lamentation sera générale. La terre ne donnera plus 
ses fruits, l'homme souffrira de la famine. La terre se ferme à ceux qui 
l'ont empoisonnée.  
 
Bien-aimés, l'eau, avec l'eau, s'unira, déplaçant la Terre qui cède 
volontiers. La terre désire se purifier de tous le péché que l'homme a 
accumulé sur elle et s'immergera pour se renouveler.  
 
Enfants, ne méprisez pas Mes appels. Je vous conduis à Mon Fils.  
La violence s'impose à l'homme, ébranlé par le désespoir.  
 

Priez pour le Chili, la mort passera ; priez pour Mes enfants. 
Priez pour la Côte d'Azur37, elle sera en grand deuil. 

Priez pour l'Europe, elle souffrira, elle pleurera, elle se lamentera. 
Priez pour l'Argentine, priez. 

 
Mes bien-aimés, la prière est un baume devant la Très Sainte Trinité, 
les personnes qui prient ensemble sont puissantes. Recevez la Divine 
Miséricorde.  

 
37 Li7éralement : « la Riviera française. » 
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L'Église sera à nouveau frappée. Priez pour Mon Vicaire bien-aimé.  
 
Petits enfants, le calice amer de la souffrance de l'humanité a été versé. 
Réparez, priez, convertissez-vous. Cheminez dans la sainteté, même 
si vous êtes méprisés. « Amassez-vous des trésors dans le ciel ». (cf. 
Mt 6, 20). Partagez la même table dans l'unité et la fraternité, en vous 
aimant les uns les autres comme des frères et des sœurs que vous 
êtes. 
 
Satan a infiltré son poison dans le cœur de l'homme, le poussant à 
souffrir de sa propre main, en s'entretuant. Les démons minent l'esprit 
de l'homme, l'entraînant dans des vices qui le consument.  
 
Les progrès technologiques apporteront une tragédie à l'humanité.  
 
Petits enfants, ne tombez pas dans le désespoir. Mon Fils vous protège 
constamment. L'espérance de la vie éternelle est lumière pour Mes 
enfants.  
 
Les rois de la terre souffriront. Les humbles de cœur vivent dans la 
sainteté, adhérant aux Écritures (cf. 2 P 3, 9 ; 1 Ch 16, 15 ; Jos 21, 45 
; He 6, 13 ; Rm 9, 9) et accomplissant la Volonté Trinitaire. L'amour 
de Mon Fils laisse des traces de vie éternelle chez ceux qui s'approchent 
avec un vrai repentir et un désir de conversion.  
 
Le Soleil brillera plus intensément, provoquant de la douleur. Sous 
l'ombre de Dieu, l'homme se reposera. Unis, maintenez la lampe 
allumée. L'huile doit déborder pour que la lumière ne s'éteigne pas.  
 
Je vous bénis. Gardez la foi comme un drapeau flottant haut dans le 
Ciel.  
 
Je vous aime. Demeurez dans Ma Paix. Je vous aime.  
 

Maman Marie 
 

JE VOUS SALUE MARIE, TRES PURE, CONÇUE SANS PECHE 
JE VOUS SALUE MARIE, TRES PURE, CONÇUE SANS PECHE 
JE VOUS SALUE MARIE, TRES PURE, CONÇUE SANS PECHE 

 
 

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 
 

Frères et sœurs :  
 

HUMILITÉ, SIMPLICITÉ DU COEUR, FRATERNITÉ,  
AMOUR ENTRE FRÈRES ET SOEURS, SONT DES RÈGLES  

SANS LESQUELLES L'HUMANITÉ N'AURA PAS D'AVENIR. 
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Une Mère qui porte en son Sein chacun des êtres humains et ne cesse 
de les appeler à la conversion pour qu'aucun ne se perde. Une Mère 
qui avertit Ses enfants du destin qui les attend, mais qui, en même 
temps, leur donne des directives pour atténuer l'intensité de ce qui s’en 
vient.  
 
L'humilité, la simplicité du cœur, la fraternité, l'amour fraternel, sont 
des règles sans lesquelles l'humanité n'aura pas d'avenir. L'esprit 
humain, utilisé par le démon, est vaincu par la dureté du cœur 
insensible qui s'est abandonné aux vices, parmi lesquels celui de la 
chair qui extermine la famille, base de la société.  
 
La technologie est utilisée pour le dépassement qui a conduit l'homme 
à tomber au plus bas. Elle sera le bourreau de demain.  
 
L'eau cherchait la Terre pour la laver du péché de l'homme. En ce 
moment, c'est la Terre qui cherche l'eau pour s'immerger et ne pas 
regarder la souffrance humaine. 
 
Notre Mère nous donne une règle, sans laquelle un chrétien ne peut 
pas se dire chrétien :  
 

AIMEZ-VOUS LES UNS LES AUTRES COMME DES FRERES, 
PRIEZ LES UNS POUR LES AUTRES. 

 
Amen.  
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ANNÉE 2010 
 

Sa Sainteté le Pape Paul VI a confirmé le 14 octobre 1966 le Décret de 
la Sacrée Congrégation pour la propagation de la foi (Acta 
Apostolicae Sedis n° 58/16 du 29 décembre 1966) qui permet la 
publication d'écrits concernant des manifestations surnaturelles même 
si ces écrits ne sont pas approuvés par le « nihil obstat » des 
autorités ecclésiastiques. 
 


